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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
 

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 

184/018014 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun
to de referencia. 

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita. 

Autor: Serna Masiá, Juana (GS). 

Retirada de su pregunta sobre medios dispuestos para 
paliar los retrasos producidos por la huelga de funcio
narios en el orden jurisdiccional social en el partido 
judicial de Astorga (León). 

Acuerdo: 

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep
tiembre de 2010.—P. D. El Secretario General del Con
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

184/018015 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun
to de referencia. 

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita. 

Autor: Serna Masiá, Juana (GS). 

Retirada de su pregunta sobre grado de ejecución de los 
Organismos Públicos (ACUAMED) en relación a Mon
forte y Novelda, reutilización EDAR, de los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2008 correspon
dientes a la provincia de Alicante. 

Acuerdo: 

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 

Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep
tiembre de 2010.—P. D. El Secretario General del Con
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

184/018016 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun
to de referencia. 

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita. 

Autor: Serna Masiá, Juana (GS). 

Retirada de su pregunta sobre grado de ejecución de los 
Organismos Públicos (ACUAMED) en relación a 
Reutilización de aguas residuales en el sistema Vinalo
pó-L’Alacantí, de los Presupuestos Generales del Esta
do para el año 2008 correspondientes a la provincia de 
Alicante. 

Acuerdo: 

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep
tiembre de 2010.—P. D. El Secretario General del Con
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

184/018017 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun
to de referencia. 
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(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita. 

Autor: Serna Masiá, Juana (GS). 

Retirada de su pregunta sobre grado de ejecución de los 
Organismos Públicos (ACUAMED) en relación a Infra
estructuras reutilización aguas residuales de depurado-
ras Monte Orgegia y Rincón de León por los usuarios 
del Vinalopó, de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondientes a la provincia de Ali
cante. 

Acuerdo: 

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep
tiembre de 2010.—P. D. El Secretario General del Con
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep
tiembre de 2010.—P. D. El Secretario General del Con
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

184/088547 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno. 

En la tarde del 14 de julio, Ariel Sigler Amaya y un 
nutrido grupo de su familia acudieron a las oficinas de 
Inmigración y Extranjería de la Provincia de Matanzas, 

Cuba, con el objetivo de que le entregaran la Carta 
Blanca o Permiso de Salida del País. Fueron recibidos 
por una Oficial del Ministerio del Interior llamada Mer
cedes, la cual le comunicó que todavía no había tiempo 
para darle ese documento, que debía esperar. 

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas: 

1.º ¿Conoce el Gobierno las dificultades que esta 
teniendo Ariel Sigler Amaya para obtener el permiso de 
salida de la República de Cuba para recibir el trata
miento médico adecuado? 

2.º ¿Ha entrado en contacto el Gobierno Español a 
través del personal de la Embajada en La Habana con 
Ariel Sigler Amaya y sus familiares, para contribuir a 
buscar una solución? 

3.º ¿Qué explicaciones le ha dado el Gobierno 
Cubano al Gobierno Español en relación a los hechos 
señalados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/088548 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

Desde 1994, la demarcación de carreteras del Minis
terio de Fomento detectó importantes desperfectos en 
las pilas y tablero, consistentes en agrietamientos, fisu
raciones, desprendimientos del recubrimiento de hor
migón, corrosión de las armaduras, etc., en el puente de 
Ribadesella, sobre el río Sella, de la N-632. Desde el 
Ministerio de Fomento se vienen contemplando distin
tas soluciones para la reparación del mencionado puen
te o, en su defecto, nueva construcción. 

Recientemente, se ha conocido por medio del pro
pio Ministerio, que la actuación del nuevo Puente sobre 
el río Sella, en la N-632, debido a los condicionantes 
funcionales, ambientales y económicos de la misma, ha 
sido replanteada. Las actuaciones que ahora se contem
plan se refieren a la reparación de estructuras, pero nada 
se dice respecto a diseño, aceras o pasarelas para peato
nes. Según el Gobierno, se va a proceder, tras anular la 
actuación, de un nuevo puente, y como alternativa al 
mismo, a realizar la rehabilitación del puente existente, 
con reparaciones sobre la estructura referidas a las pilas 

139
 



 

 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

con escollera, zunchado de pilotes y encepados, cosi
dos; regeneración de hormigones y otras mejoras. 

Por todo ello se formula la siguiente pregunta: 

¿En qué consiste la rehabilitación del puente exis
tente sobre el río Sella, en la N-632, en Ribadesella? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado. 

184/088549 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

El puente sobre el río Sella, en la N-632, es de carác
ter urbano, desde el punto de vista funcional, pero no 
reúne las mínimas condiciones de seguridad para los 
peatones, máxime cuando es la única forma de comuni
car dos zonas muy pobladas, especialmente, en época 
estival de la villa de Ribadesella. Ello requiere, una 
solución constructiva, que como mínimo ensanche, 
amplíe y diferencie la zona de tránsito de personas por 
el puente, del de vehículos. 

Por todo ello se formula la siguiente pregunta: 

¿Cómo se va a garantizar la seguridad de los peato
nes en la actuación de rehabilitación del puente sobre el 
río Sella, en la N-632? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado. 

184/088550 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Qué mejoras se están previstas en cuanto aceras, 
carril bici, etc. en las actuaciones previstas para la reha

bilitación del puente existente sobre el río Sella, en la 
N-632, en Ribadesella? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado. 

184/088551 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿En qué plazo está prevista la terminación de las 
actuaciones de rehabilitación y la nueva puesta en 
servicio del puente sobre el río Sella en la N-632, en 
Ribadesella? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado. 

184/088552 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

Como consecuencia del embalsamiento del río 
Barayo en Navia, producido por las lluvias torrenciales 
acaecidas en Asturias, los días 11, 12 y 13 de junio 
de 2010 y por la obstrucción de los tubos de drenaje del 
río Barayo, en el punto kilométrico 515 de la carretera 
nacional 634, el actual trazado ha quedado desmonta
do, para permitir el paso libre del río Barayo, existien
do en la actualidad, un desvío del tráfico, aprovechando 
antiguos trazados por la N-634(a), en un trayecto de 
unos dos kilómetros. 

Por todo ello se formula la siguiente pregunta: 
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¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo para reponer 
y arreglar la N-634 P.K. 515, en el Barayo, a la altura 
del Bao, en Navia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado. 

184/088553 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

En la Carretera Nacional 632, a la altura del punto 
kilométrico 109,400, se detectaron, el sábado 12 de 
junio de 2010 y a consecuencia de las fuertes lluvias, 
unas grietas en el carril central de la calzada, proce
diéndose a rellenar las mismas para evitar la entrada de 
agua. 

No obstante en la madrugada del domingo 13 de 
junio, y a consecuencia de las fuertes lluvias, la carrete
ra se vino abajo con un violento desprendimiento que 
afecta al carril derecho completo y parte del central, en 
una longitud de unos 100 metros. Es preciso reponer la 
carretera y sus elementos, incluido el terraplén desliza
do, el firme, la señalización y sistemas de contención. 

Por todo ello se formula la siguiente pregunta: 

¿Qué actuaciones piensa llevar el Gobierno para 
reponer la carretera y sus elementos en la CN-632 
(Carcedo)-P.K. 109,400? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado. 

184/088554 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

En la carretera CN-632 a la altura del P.K. 110,700, 
se ha producido un deslizamiento del terraplén que sus
tenta la carretera de grandes proporciones que ha pro
vocado un agrietamiento y escalonamiento de la calza
da, tan importante, que ha obligado a cortar ese tramo 
de carretera al tráfico, desviándolo por carreteras próxi
mas (A-8, A-81 y N-643). 

Se han estudiado, por la demarcación de carreteras 
diversas alternativas para poder reponer el tráfico en 
condiciones adecuadas de seguridad por la carretera 
N-632, consistentes básicamente en mantener el tráfico 
por el trazado actual, para lo que sería necesario hacer 
unos trabajos muy importantes de consolidación del 
terraplén actual (se tanteó una doble pantalla de micro
pilotes de diámetro 150 mm), o realizar un cambio de 
trazado de la carretera evitando la zona del desliza
miento que afectaría a una longitud aproximada de unos 
500 metros de carretera. 

Por todo ello se formula la siguiente pregunta: 

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Fomento para reponer el tráfico tras el corte de la 
N-632, P.K. 110,400 en el Alto del Praviano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado. 

184/088555 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

En la carretera CN-632 a la altura del P.K. 110,700, 
se ha producido un deslizamiento del terraplén que sus
tenta la carretera de grandes proporciones que ha pro
vocado un agrietamiento y escalonamiento de la calza
da, tan importante, que ha obligado a cortar ese tramo 
de carretera al tráfico, desviándolo por carreteras próxi
mas (A-8, A-81 y N-643). 

Por todo ello se formula la siguiente pregunta: 

¿Qué previsiones existen sobre la construcción de 
un nuevo trazado de la carretera nacional 632 a la altura 
del Alto del Praviano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado. 
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184/088556 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi
cación económica 48000 Compensación económica 
por participación de centrales y organizaciones empre
sariales en los órganos consultivos, presupuesto inicial, 
ejecución y cuantía total del gasto. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088557 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi
cación económica 227015 Trabajo realizado por otras 
empresas y profesionales exteriores, presupuesto ini
cial, ejecución y cuantía total del gasto, así como obli
gaciones reconocidas pendientes de pago. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088558 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi
cación económica 22706 Estudios y trabajos técnicos, 
ejecución y cuantía total del gasto, así como obligacio
nes reconocidas pendientes de pago. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088559 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi
cación económica 22702 Valoraciones y peritaje; pre
supuesto inicial, ejecución y cuantía total del gasto, así 
como obligaciones reconocidas pendientes de pago. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088560 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi
cación económica 22701 Seguridad, presupuesto ini
cial, ejecución y cuantía total del gasto, así como obli
gaciones reconocidas pendientes de pago. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 
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184/088561 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi
cación económica 22700 Limpieza y Aseo, presupuesto 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, así como 
obligaciones reconocidas pendientes de pago. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088562 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi
cación económica 22606 reuniones, conferencias y cur
sos, presupuestos inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088563 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi
cación económica 22603 jurídicos y contenciosos, pre
supuestos inicial, ejecución y cuantía total del gasto. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088564 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Presupuesto inicial y ejecución del Programa 251M 
Prestaciones desempleados de la Sección 19 de los Pre
supuestos Generales del Estado 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088565 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Presupuesto inicial y ejecución del Programa 241N 
Desarrollo de la Economía social de la Sección 19 de 
los Presupuestos Generales del Estado 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088566 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Presupuesto inicial y ejecución del Programa 241A 
Pensiones Fomento de la Inserción de la Sección 19 de 
los Presupuestos Generales del Estado 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088567 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Presupuesto inicial y ejecución del Programa 212 M. 
Pensiones no contributivas de la Sección 19 de los Pre
supuestos Generales del Estado 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088568 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Situación, ejecución e impacto sobre la oferta públi
ca de empleo de la partida en los Presupuestos Genera
les del Estado 2010 de la Sección 19, Programa 11A. 
Inspección y control de seguridad y protección social 
para fortalecer el sistema de la Inspección y Seguridad 
Social. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088569 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de procedimientos de apremio seguidos por 
los órganos correspondientes de la Seguridad Social 
que han finalizado en venta por pública subasta o en 
venta de gestión directa. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088570 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Obligaciones reconocidas por el Ministerio de Tra
bajo y Asuntos Sociales pendientes de pago en la actua
lidad. (Con mención expresa de las empresas afectadas). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088571 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Deuda de los organismos autónomos con la Seguri
dad Social. (Con desglose de los mismos). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 
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184/088572 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Deuda de las empresas públicas con la Seguridad 
Social. (Con desglose de las mismas). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088573 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Deuda de las Corporaciones locales con la Seguri
dad Social. (Con desglose de las mismas). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088574 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Deuda de las CC.AA. con la Seguridad Social. (Con 
desglose de las mismas). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088575 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Deuda de la Administración Central con la Seguri
dad Social. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088576 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Gasto mensual realizado por la Seguridad Social. 
(Total a nivel nacional y desglosado por provincias). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088577 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Ingreso mensual realizado por la Seguridad Social. 
(Total a nivel nacional y desglosado por provincias). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 
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184/088578 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Evolución del porcentaje sobre el PIB del gasto de 
incapacidad temporal en los meses de enero a marzo 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088579 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Ma
drid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula las siguientes preguntas por escrito al Gobierno. 

Oficiales de la Seguridad del Estado en Santa Cruz, 
Camagüey, que se hacen llamar Omar y Yunier se per
sonaron el pasado 10 de julio en la vivienda de varios 
opositores amenazándoles que si seguían en activida
des contrarrevolucionarias se les aplicarían severas 
medidas de represión. 

Por todo ello y con objeto de hacer un seguimiento 
de la situación se formulan las siguientes preguntas: 

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
los hechos descritos en esta iniciativa? 

2.º ¿Qué medidas adoptara el Gobierno español 
para que actos de esta naturaleza no se produzcan en la 
República de Cuba. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/088580 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Ma
drid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula las siguientes preguntas por escrito al Gobierno. 

Según informaciones recibidas, por desgracia den
tro de la Isla de Cuba siguen existiendo señales inequí
vocas de represión contra las voces de la disidencia. Así 
hemos podido conocer como a Ariel Sigler Amaya 
junto con su mujer y otros activistas fueron desalojados 
por la policía política cuando se manifestaban pacífica
mente en una calle de Matanza. Una vez más a Ariel 
Sigler Amaya no se le había facilitado la documenta
ción necesaria para salir de Cuba para recibir el trata
miento médico que requiere en Estados Unidos. 

Así mismo se recibe información sobre la actividad 
desarrollada en Banes, Holguín, por la Seguridad del 
Estado para impedir la asistencia de Reyna Tamayo 
Danger, a misa y visitar la tumba de su hijo, Orlando 
Zapata Tamayo. Por todo ello y con objeto de hacer un 
seguimiento de los acontecimientos se formulan las si
guientes preguntas: 

1.º ¿Conoce el Gobierno español las dificultades 
que está encontrando por parte del Gobierno Cubano, 
Ariel Sigler Amaya para trasladarse a Estados Unidos y 
ser tratado de sus distintas patologías? 

2.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
las dificultades que en Banes, Holguín sufre Reyna 
Tamayo Danger, madre de Orlando Zapata Tamayo, por 
las medidas de represión de las Fuerzas de Seguridad 
del Estado cubano? 

3.º ¿Qué medidas adoptara el Gobierno español a 
los efectos de evitar que se sigan produciendo medidas 
de represión como las descritas, en la República de 
Cuba? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/088581 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Evolución mensual del gasto total, en términos de 
caja, de la prestación de desempleo desde enero 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 
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184/088582 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Evolución mensual de los ingresos por cotizaciones 
correspondientes a la situación de desempleo desde 
enero 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088583 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Evolución del número de procesos de incapacidad 
temporal iniciados desde el mes de enero a junio 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088584 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Evolución de la duración media de los procesos 
de incapacidad temporal, así como desde enero a ju
nio de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088585 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Gasto en prestaciones de accidentes de trabajo en el 
período de enero a junio de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088586 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número total de accidentes de trabajo ocurridos con 
indicación de los sectores, consecuencias, y distribu
ción por Comunidades Autónomas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088587 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de sanciones como consecuencia de la ac
tuación inspectora. (Total a nivel nacional y desglosado 
por provincias). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 
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184/088588 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 473; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio
nes realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088589 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 47203; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088590 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servido Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 47202; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088591 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 47201; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088592 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 46102; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
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del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088593 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 46101; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088594 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 46005; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088595 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 46004; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088596 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 46003; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088597 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 46001; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088598 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 460; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio
nes realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088599 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 458; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 

gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio
nes realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088600 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 457; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas, relación de actuacio
nes realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088601 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45513; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 
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184/088602 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45512; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088603 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45511; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088604 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45510; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas, relación de actua
ciones realizadas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088605 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45434; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088606 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
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ca 45460; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088607 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45435; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088608 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45434; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088609 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45433, presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088610 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45432, presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088611 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
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ca 45431, presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088612 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45430, Fomento desarrollo local; presupuestos ini
cial, ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones 
reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088613 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45421, planes experimentales; presupuestos inicial, 
ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones reco
nocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088614 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45420, actuaciones de información; presupuestos 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones 
reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088615 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45413, formación del desarrollo local; presupuestos 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones 
reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088616 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 454 Gestión por comunidades autónomas de progra
ma de fomento del empleo; presupuestos inicial, ejecu
ción y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, 
número trabajadores dirigidos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088617 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 45250, formación profesional de ocupados; presu
puestos inicial, ejecución y cuantía total del gasto, obli
gaciones reconocidas, número trabajadores dirigidos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088618 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241, clasificación económica 45240, 

formación profesional de desempleados; presupuestos ini
cial, ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones reco
nocidas, número desempleados dirigidos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088619 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 451, dotación para facilitar la reinserción laboral; 
presupuestos inicial, ejecución y cuantía total del gasto, 
obligaciones reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088620 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económi
ca 443 Fundación Estatal para la formación en el Em
pleo gastos corrientes; presupuestos inicial, ejecución y 
cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas así 
como una relación detallada de los gastos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 
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184/088621 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, co
rrespondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Prog. 241A, clasifi cación económica 
22706 Estudios y trabajos técnicos; presupuestos ini
cial, ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones 
reconocidas junto con relación de los trabajos efectua
dos y nombre de la empresa. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088622 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Gasto en prodi. (Total a nivel nacional y desglosado 
por provincias). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088623 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Gasto en renta activa de inserción. (Total a nivel na
cional y desglosado por provincias). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088624 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Gasto en subsidio por desempleo. (Total a nivel na
cional y desglosado por provincias). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088625 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Gasto en prestaciones por desempleo. (Total a nivel 
nacional y desglosado por provincias). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088626 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Ejecución presupuestaria de las políticas activas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088627 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de subsidios por desempleo (total a nivel 
nacional y desglosado por provincias). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088628 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de prestaciones por desempleo (total a nivel 
nacional y desglosado por provincias). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088629 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de desempleados inscritos en los Servicios 
Públicos de Empleo y que están en cursos de formación 
(total a nivel nacional y desglosado por provincias). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088630 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 03, Secretaría General de 
Empleo, Programa 000X, clasificación económica 410 
al servicio Público de Empleo estatal para facilitar la 
reinserción de los trabajadores que pierdan su empleo 
en determinados sectores productivos; presupuesto ini
cial, ejecución, cuantía total del gasto, y número de 
perceptores. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088631 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 03, Secretaría General de 
Empleo, Programa 241N clasificación económica 485 
Subvenciones para sufragar los gastos de funciona
miento de las asociaciones de cooperativas, de socieda
des laborales de trabajadores autónomos; presupuesto 
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inicial, ejecución, cuantía total del gasto, y número de 
perceptores. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088632 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 03, Secretaría General de 
Empleo, Programa 241N clasificación económi
ca 45310 Subvenciones para el fomento del empleo en 
cooperativas y sociedades laborales síndrome tóxico; 
presupuesto inicial, ejecución, cuantía total del gasto, y 
número de perceptores. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088633 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguri
dad Social, Programa 000X; clasificación económi
ca 4104 Transferencia a la Seguridad Social para finan
ciar las prestaciones del síndrome tóxico; presupuesto 
inicial, ejecución, cuantía total del gasto, y número de 
perceptores. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088634 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguri
dad Social, Programa 000X; clasificación económi
ca 4103 A la Seguridad Social para financiar las bonifi
caciones de cuotas empresariales por tripulantes de 
buques especificados en la Ley 19/1994 ; presupuesto 
inicial, ejecución, cuantía total del gasto, y número de 
perceptores. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088635 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguri
dad Social, Programa 000X; clasificación económi
ca 4101 Cuotas de seguridad social correspondientes a 
los trabajadores afectados por el artículo 8 de la Ley de 
Amnistía de 1977; presupuesto inicial, ejecución, cuan
tía total del gasto, y número de perceptores. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088636 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguri
dad Social, Programa 000X; clasificación económi
ca 4264 Aportación del Estado al Presupuesto de la 
Seguridad Social para financiar los servicios sociales 
del ISM; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, y número de perceptores. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088637 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguri
dad Social, Programa 000X; clasificación económi
ca 423 Aportación del Estado al Presupuesto de la 
Seguridad Social para financiar los complementos de 
pensiones mínimas del sistema de la Seguridad Social; 
presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del gasto, 
y número de perceptores. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088638 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 

y Asuntos sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguri
dad Social, Programa 000X; clasificación económi
ca 42004 Aportación del Estado al Presupuesto de la 
Seguridad Social para financiar las prestaciones de 
maternidad no contributivas establecidas por la ley 
orgánica 3/2007; presupuesto inicial, ejecución y cuan
tía total del gasto, y número de perceptores. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088639 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguri
dad Social, Programa 000X; clasificación económi
ca 42003 Aportación del Estado al Presupuesto de la 
Seguridad Social para financiar prestaciones no contri
butivas establecida por la Ley 26/1990; presupuesto 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, y número de 
perceptores. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088640 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguri
dad Social, Programa 000X; clasificación económi
ca 42000 financiación de las prestaciones derivadas de 
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la Ley 13/1982; ejecución y cuantía total del gasto y 
número de perceptores.

 Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088641 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguridad 
Social, Programa 000X; número de prestaciones socio-
económico de carácter no contributivo reconocidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088642 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguri
dad Social, Programa 000X; clasificación económi
ca 420 Prestaciones socio-económico de carácter no 
contributivo presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088643 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguri
dad Social, Programa 212M, clasificación económi
ca 48100 A ancianos y enfermos incapacitados para el 
trabajo en estado de necesidad; presupuesto inicial, eje
cución y cuantía total del gasto. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088644 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 01, Subsecretaría, clasifi
cación económica 630 inversión de reposición asociada 
al funcionamiento dedos servicios, presupuesto inicial, 
ejecución y cuantía total del gasto, y número de certifi
caciones contabilizadas durante el año 2010, de las que 
se solicita relación pormenorizada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088645 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 
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En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 01, Subsecretaría, clasifi
cación económica 620 inversión nueva asociada al fun
cionamiento operativo de los servicios, presupuesto 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, y número de 
certificaciones contabilizadas durante el año 2010,  de 
las que se solicita relación pormenorizada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088646 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales para el año 2010, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi
cación económica 48900 a las Organizaciones sindica
les en proporción a su representatividad, presupuesto 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088647 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Cuadrado Bausela, Diputado por Zamo
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la situación de la financiación de los pro
yectos en la provincia de Zamora, correspondientes a 
Interreg III e Interreg IV? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088648 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas sobre 
inclusión y regularización de los becarios de formación 
práctica de las Administraciones Públicas en el Sistema 
de la Seguridad Social, dirigidas al Gobierno para las 
que se solicita respuesta escrita. 

Las Administraciones Públicas y sus organismos, 
tanto de la Administración Central del Estado como de 
las Administraciones Autonómicas, tienen concedidas 
un gran número de becas de formación práctica, cuyos 
beneficiarios son titulados universitarios y/o postgra
duados, incluso Técnicos superiores de Formación Pro
fesional. 

El propio director del gabinete del Ministro de Tra
bajo reconoce que «las becas no siempre tienen en la 
formación su objeto real, pues a veces realmente se 
trata de una mera prestación de servicios por cuenta 
ajena encubierta», los que hace que «la figura del beca
rio se aproxime a la del contrato de trabajo y determina 
la existencia de una insegura línea que marca la dife
rencia entre ambos tipos de relaciones. Tal hecho propi
cia que se enmascaren verdaderas relaciones laborales 
bajo la apariencia de beca», todo ello «con merma de 
los derechos de los trabajadores afectados y fraude al 
Sistema público de la Seguridad Social». 

Esta situación es gravemente lesiva para la juventud 
que trabaja mediante estas becas, especialmente para 
quienes pasan muchos meses o incluso años como 
becarios de formación práctica en la Administración. 
Al no poder cotizar a la Seguridad Social, sólo tienen 
derecho a asistencia sanitaria en los servicios de urgen
cias, pero deben abonar de su bolsillo las facturas de 
cualquier otro servicio de asistencia médica y sanitaria 
que precisen. Su trabajo tampoco revierte en otros dere
chos esenciales, como es el derecho a desarrollar su 
carrera laboral para conseguir la protección por desem
pleo o pensiones de jubilación. 

Además, para todas estas becas, muy dispares entre 
ellas, no existe ninguna regulación común que desarro
lle un contenido mínimo de la relación existente entre 
becario y Administración. 

Sin embargo, ya se han encontrado soluciones para 
otros colectivos, como es el caso de los becarios de 
investigación, que desde hace años están dentro del Sis
tema de la Seguridad Social. Y existen otras figuras afi
nes, como los contratos formativos, que también coti
zan al Sistema de la Seguridad Social. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Piensa el Gobierno adoptar las medidas perti
nentes para que los becarios de formación práctica de 
las Administraciones Públicas sean incluidos a todos 
los efectos en el Sistema de la Seguridad Social? 
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2) ¿Piensa el Gobierno adoptar una normativa 
mínima y común de derechos y obligaciones para tales 
becarios? 

3) ¿Considera el Gobierno que las Administracio
nes Públicas deben dar ejemplo al sector privado en el 
reconocimiento pleno de los derechos sociales de los 
becarios de formación práctica que mantienen una rela
ción laboral encubierta bajo la apariencia de becas? 

4) ¿Cuáles son las medidas específicas y concre
tas de inspección que el Gobierno ha adoptado o piensa 
adoptar para detectar el fraude que consiste en enmas
carar verdaderas relaciones laborales bajo la apariencia 
de beca, tanto en el sector público como en el privado? 
¿Considera el Gobierno suficientes las medidas con
templadas en el Plan Integral de Prevención y Correc
ción del Fraude Fiscal, Laboral y a la Seguridad Social, 
aprobado el 5 de marzo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/088649 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita. 

En audiencia concedida el 2 de julio de 2010 por el 
Papa al Cardenal y Arzobispo de Madrid y a los miem
bros de la Fundación Madrid Vivo, patrocinadores de la 
Jornada Mundial de la Juventud que se celebrará duran
te seis días de agosto de 2011 en la capital española, 
acudieron, entre otros, los presidentes del Banco San
tander, de Telefónica, de Iberia y de Endesa. Allí se 
informó que el presupuesto global de este evento reli
gioso será de unos 40 millones de euros. 

De otra parte, en respuesta a la pregunta n.º 94238 
formulada sobre este asunto, el Gobierno ha informado 
que en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
se clasificó a estas Jornadas Mundiales de Juventud 2011 
como acontecimiento de excepcional interés público a 
los efectos de lo dispuesto en el artículo 27 de la Ley 
49/2003, de 23 de diciembre, de régimen fiscal de las 
entidades sin fines lucrativos y de los incentivos fisca
les al mecenazgo. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

¿Cuál es el montante estimado de los impuestos que 
el Estado dejará de Ingresar por las exenciones fiscales 
otorgadas a entidades sin fines de lucro que colabora
rán en este Encuentro religioso? 

¿Cuál es el montante estimado de los incentivos fis
cales de los que se beneficiarán las entidades de mece
nazgo que colaboren con dicho Encuentro religioso? 

¿Considera el Gobierno que una contribución de 
fondos públicos a una iniciativa eclesiástica es compa
tible con la definición aconfesional del estado? 

¿Considera el Gobierno que estos regalos a enti
dades privadas y de apoyo a una confesión religiosa 
son compatibles con la actual política de austeridad 
y el real decreto-ley de reducción del déficit público, 
que atenta contra empleados públicos, pensionistas y 
jóvenes? 

¿Cuál es el departamento ministerial que se encarga 
del seguimiento y apoyo a este Encuentro religioso y 
cuál es el papel que desempeña? 

¿Además de las exenciones a entidades sin fines 
lucrativos e incentivos fiscales al mecenazgo, ¿Está 
prevista alguna otra medida de apoyo a este Encuentro 
religioso por parte de la Administración Central del 
Estado? ¿Cuáles? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/088650 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno. 

Según informaciones recibidas, el prisionero de 
conciencia Efrén Fernández, del Movimiento Cristiano 
Liberación, está en huelga de hambre desde hace tres 
días en la prisión del Combinado del Este, en La Haba
na; estuvo hospitalizado desde el día 13 de junio, por 
lesiones bacterianas en la piel y un trombo en el intesti
no y aún estando enfermo, lo trasladaron a una celda de 
la prisión donde hay mucha humedad y no puede seguir 
el tratamiento médico. 

Por todo ello y con objeto de hacer un seguimiento 
de los acontecimientos se formulan las siguientes pre
guntas: 

1.º ¿Qué información tiene el Gobierno español 
de los hechos descritos en esta iniciativa? 

2.º ¿Ha contactado el Gobierno español a través 
de nuestra embajada en La Habana con los familiares 
de Efrén Fernández? 

161
 



 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

3.º ¿Qué medida adoptará el Gobierno español 
para intentar solucionar esta situación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/088651 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

90 15 101 0006 932M 63. Mobiliario y Enseres: 
4,57. 

08 15 08 0001 932M 63 Desarrollo de aplicacio
nes: 10,19. 

08 1508 0002 932M 63. Equipos Gerencia usua
rio final: 1,88. 

08 15 08 0003 932M 63. Sistemas centralizados: 
7,52. 

08 15 08 0004 932M 63 Software. 4,76. 
08 15 08 0005 932M 63. Migración centralización 

SIGECA: 1,97. 
08 15 08 0006 932M 63. Plataforma externos, res

paldo y varios: 1,34. 
09 15 08 0001 932M 63. Alojamiento CPD Princi

pal: 4,40. 
89 15 101 0001 932M 64. Revis, actualizac y con

servac del catastro de urbana: 31,08. 
89 15 101 0002 932M 64. Revis, actualizac y con

servac del catastro de rústica: 3,14. 
94 15 101 0002 932M 64. Elab,Act y Conserv 

Cartografía para el Catastro Urbana: 12,02. 
06 15 08 0001 932M 64. EIab, Act y Conserv Car

tografía del Catastro Rústica: 6,00. 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, de los Proyectos de Inversión Dirección General 

del Catastro para la provincia de Huesca que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088652 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros, relativos a los Proyectos de 
Inversión de la Intervención General de la administra
ción del Estado. 

97 15 11 0007 931N 63. Seguridad de los sistemas 
informativos: 0,17. 

97 15 11 0009 931N 63. Comunicaciones: 0,94. 
98 15 11 0015 931N 63. Oficina Móvil control 

Financiero: 0,17. 
06 15 11 0026 931N 63. Sistemas departamenta

les: 0,34. 
06 15 11 0027 931N 63. Equipos de usuario final 

1,30. 
06 15 11 0028 931N 63. Lic. Software corporat, 

depart y de usuario: 1,54. 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, de los Proyectos de Inversión de la Intervención 
General de la Administración del Estado para la provin
cia de Huesca que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088653 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca (22), los 
Proyectos de Inversión con los importes que se recogen en 
miles de euros, relativos a los Proyectos de Inversión de la 
Agencia Estatal de Administración Tributaria: 

92 15 302 0001 932A 63. Edificios y otras cons
trucciones: 44,20. 

92 15 302 0002 932A 63. Equipos para procesos 
de información: 6,82. 

92 15 302 0005 932A 63. Mobiliario y enseres: 
0,16. 

95 15 302 0001 932A 63. Software Informático: 
3,69. 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta el 
30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas, de 
los Proyectos de Inversión de la Agencia Estatal de Admi
nistración Tributaria para la provincia de Huesca que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088654 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 99 17 
26 0001, Programa 491M, artículo 62, correspondiente 
a Adquisición instrumental medida sistemas digitales 
de radiocomunicaciones, con una dotación de inversión 
prevista de 3,50 miles de euros en el ejercicio 2010 para 
la provincia de Huesca. 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 99 17 26 0001, 491M, 

62, correspondiente a adquisición instrumental medida 
sistemas digitales de radiocomunicaciones, de la Direc
ción General de Telecomunicaciones con dotación 3,50 
miles de euros en el ejercicio 2010 para la provincia de 
Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088655 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 99 23 
05 0020, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 
a Obras Pacto del Agua-Yesa, con una dotación de 
inversión prevista de 53.213,15 miles de euros en el 
ejercicio 2010 para la provincia de Huesca (22). 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de Junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 99 23 05 0020, 452A, 
61, Obras Pacto del Agua-Yesa, de la Dirección Gene
ral del Agua, con dotación 53.213,15 miles de euros en 
el ejercicio 2010 para la provincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088656 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 
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En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 94 17 
14 1010, Programa 456B, artículo 61, correspondiente 
a Gestión de Residuos Urbanos, con una dotación de 
inversión prevista de 25,72 miles de euros para la pro
vincia de Huesca en el ejercicio 2010. 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 94 17 14 1010, 456B, 
61, Gestión de Residuos Urbanos, de la Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, con dota
ción 25,72 miles de euros en el ejercicio 2010 para la 
provincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088657 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo 1, y en la relación de Enmiendas Aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 42-16, de fecha 
30 de Diciembre de 2009), figura el Proyecto de Inversión 
88 17 06 0809, Programa 452A, artículo 61, correspon
diente a Otras Actuac. Infra. Hidráulicas Cuenca Ebro, 
con una dotación de inversión prevista de 3.568,17 miles 
de euros (Dotación inicial: 5.382,53 menos 1.814,36 de la 
Enmienda) para la provincia de Huesca en el ejerci
cio 2010, se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta el 
30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas, 
del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 452A, 61, Otras 
Actuac. Infra. Hidráulicas Cuenca Ebro, de la Dirección 
General del Agua, con dotación 3.568,17 miles de euros 
en el ejercicio 2010 para la provincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088658 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 08 23 
04 1001, Programa 456C, artículo 61, correspondiente 
a Adecuación de caminos naturales en Aragón, con una 
dotación de inversión prevista de 828,73 miles de euros 
para la provincia de Huesca (22) en el ejercicio 2010. 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 08 23 04 1001, 456C, 
61, Adecuación de caminos naturales en Aragón, de la 
D. G. de Desarrollo Sostenible del Medio Rural, con 
dotación 828,73 miles de euros en el ejercicio 2010 
para la provincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088659 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 06 23 
05 0082, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 
a Modernización zonas regables del Canal de Aragón y 
Cataluña, con una dotación de inversión prevista de 
5.190,64 miles de euros para la provincia de Huesca en 
el ejercicio 2010. 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 06 23 05 0082, 452A, 
61, Modernización zonas regables del Canal de Aragón 
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y Cataluña, de la Dirección General del Agua, con dota
ción 5.190,64 miles de euros en el ejercicio 2010 para 
la provincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088660 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros. 

98 14 113 1000 222M 62. Adquisic. Locales y 
obras de mejoras y adec.: 0,23. 

98 14 113 1001 222M 62. Equipa. nuevo de mobi
lia., maquin y equip. Informático: 0,20. 

98 14 113 1003 222M 63. Repos. de maquinaria, 
mobili. Y equipos informáticos: 0,09. 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión del Insti
tuto Social de las Fuerzas Armadas para la provincia 
de Huesca que se han mencionado en la exposición de 
la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088661 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 06 23 
05 0071, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 
a Modernización zonas regables del Canal de los Mone
gros, con una dotación de inversión prevista de 7.915,00 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci
cio 2010. 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 06 23 05 0071, 452A, 
61, Modernización zonas regables del Canal de los 
Monegros, de la Dirección General del Agua, con dota
ción 7.915,00 miles de euros en el ejercicio 2010 para 
la provincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088662 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 04 16 
04 3022, Programa 132A, artículo 63, correspondiente 
a Obras en Huesca, de la Dirección General de la Poli
cía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con una dota
ción de inversión prevista de 1.419,00 miles de euros 
en el ejercicio 2010 para la provincia de Huesca (22). 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3022, 132A, 
63, Obras en Huesca ,de la Dirección General de la 
Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con dota
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ción 1.419,00 miles de euros en el ejercicio 2010 para 
la provincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088663 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

02 24 105 0003 923C 62. Equipamiento informá
tico: 3,65. 

02 24 105 0007 923C 63. Renovación del equipo 
informático: 6,61. 

Se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de Junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, de los Proyectos de Inversión del Instituto Nacio
nal de Estadística para la provincia de Huesca que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088664 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Existe algún proyecto a cargo del 1% cultural 
entregado por parte del Ayuntamiento de Antequera? 
¿Cuál es el proyecto presentado? ¿Qué financiación 
tiene dicho proyecto? ¿En qué fecha se recibió dicho 
proyecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/088665 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno para 
la que solicita respuesta por escrito. 

En relación con el fomento de la producción y el uso 
energético de la biomasa. 

¿Qué medidas concretas contempla el Gobierno en 
el marco de la colaboración entre el Ministerio de Me
dio Ambiente Rural y Marino y el Ministerio de Indus
tria Turismo y Comercio, para movilizar la biomasa que 
actualmente no se extrae de los montes españoles? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado. 

184/088666 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno para 
la que solicita respuesta por escrito. 

¿Considera posible el Gobierno alcanzar antes del 
31 de diciembre de 2010, un consumo de biocarburan
tes del 38%, respecto del total de combustible consumi
do por el parque móvil del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado. 
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184/088667 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno para 
la que solicita respuesta por escrito. 

¿Puede decir el Gobierno en que punto se encuentra 
su objetivo de consumo mínimo del 20% de biocarbu
rantes en las flotas de vehículos públicos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado. 

184/088668 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno para 
la que solicita respuesta por escrito. 

¿En qué punto se encuentran los objetivos del Go
bierno de «analizar y adaptar antes del 31 de diciembre 
de 2010» el parque actual de vehículos de la Adminis
tración para que admitan el uso de biocombustibles? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado. 

184/088669 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno para 
la que solicita respuesta por escrito. 

¿Qué presupuesto maneja el Gobierno para el fo
mento de los cultivos energéticos en zonas agrícolas 
con índices de productividad inferiores a 1,2 t/ha. Año, 
ya abandonadas o en proceso de retirada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2010.—Antonio Erias Rey, Diputado. 

184/088670 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Edificios públicos afectados por el Plan de Ahorro 
Energético en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088671 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Actuaciones para reparar los daños producidos por 
los temporales en la costa de Cádiz, así como inversión 
en cada una de las mismas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088672 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de hogares en la provincia de Cádiz que se 
han acogido al Programa de Rehabilitación Energética 
de Edifi cios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088673 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de menores de 18 años a los que les ha 
sido concedida la tarjeta de residencia en base al pro
ceso de reagrupación familiar en la provincia de Cádiz 
en el año 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088674 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

De los 219 Planes de Zona rurales que están previs
tos sean elaborados para el I Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible 2010-2014, ¿Cuáles son los pertene
cientes a la provincia de Ciudad Real? Por denomina
ción y municipio y que incluya la renta media. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088675 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

De los 219 Planes de Zona rurales que están previs
tos sean elaborados para el I Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible 2010-2014, ¿Cuáles son los pertene
cientes a la provincia de Albacete? Por denominación y 
municipio y que incluya la renta media. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088676 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

De los 219 Planes de Zona rurales que están previs
tos sean elaborados para el I Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible 2010-2014, ¿Cuáles son los pertene
cientes a la provincia de Cuenca? Por denominación y 
municipio y que incluya la renta media. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088677 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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De los 219 Planes de Zona rurales que están previs
tos sean elaborados para el I Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible 2010-2014, ¿Cuáles son los pertene
cientes a la provincia de Guadalajara? Por denomina
ción y municipio y que incluya la renta media. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088678 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

De los 219 Planes de Zona rurales que están previs
tos sean elaborados para el 1 Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible 2010-2014, ¿Cuáles son los pertene
cientes a la provincia de Toledo? Por denominación y 
municipio y que incluya la renta media. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088679 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La financiación para el desarrollo sostenible del me
dio rural incluye una previsión de 1.810 millones de 
euros para actuaciones cofinanciadas por el Ministerio 
de medio Ambiente, Rural y Marino y las Comunidades 
Autónomas al 50%; ¿qué cuantía aportará la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha para la provincia 
de Ciudad Real, desglosado por año y municipio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088680 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La financiación para el desarrollo sostenible del me
dio rural incluye una previsión de 1.810 millones de 
euros para actuaciones cofinanciadas por el Ministerio 
de medio Ambiente, Rural y Marino y las Comunidades 
Autónomas al 50%; ¿qué cuantía aportará la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha para la provincia 
de Albacete, desglosado por año y municipio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088681 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La financiación para el desarrollo sostenible del me
dio rural incluye una previsión de 1.810 millones de 
euros para actuaciones cofinanciadas por el Ministerio 
de medio Ambiente, Rural y Marino y las Comunidades 
Autónomas al 50%; ¿qué cuantía aportará la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha para la provincia 
de Cuenca, desglosado por año y municipio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088682 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamen
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri
to. 

La financiación para el desarrollo sostenible del me
dio rural incluye una previsión de 1.810 millones de 
euros para actuaciones cofinanciadas por el Ministerio 
de medio Ambiente, Rural y Marino y las Comunidades 
Autónomas al 50%; ¿qué cuantía aportará la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha para la provincia 
de Guadalajara, desglosado por año y municipio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088683 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri
to. 

La financiación para el desarrollo sostenible del me
dio rural incluye una previsión de 1.810 millones de 
euros para actuaciones cofinanciadas por el Ministerio 
de medio Ambiente, Rural y Marino y las Comunidades 
Autónomas al 50%; ¿qué cuantía aportará la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha para la provincia 
de Toledo, desglosado por año y municipio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088684 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá

mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri
to. 

El Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marino 
contribuirá con 4,5 millones de euros a la fi nanciación 
de diferentes organismos internacionales, ¿cuál es la 
denominación de cada proyecto, cuantía total y aporta
ción española y el país, zona y plazo de ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088685 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones de 
jubilación en la provincia de Albacete a fecha 31 de 
mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088686 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones de 
jubilación en la Comunidad de Castilla-La Mancha a 
fecha 31 de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 
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184/088687 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones de 
jubilación en la provincia de Ciudad Real a fecha 31 de 
mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088688 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones de 
jubilación en la provincia de Cuenca a fecha 31 de 
mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088689 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones de 
jubilación en la totalidad del territorio español a 
fecha 31 de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088690 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones de 
jubilación en la provincia de Guadalajara a fecha 31 de 
mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088691 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones de 
jubilación en la provincia de Toledo a fecha 31 de mayo 
de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088692 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones no 
contributivas en la provincia de Albacete a fecha 31 de 
mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 
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184/088693 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones no 
contributivas en la Comunidad Autónoma de Castilla-
La Mancha a fecha 31 de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088694 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones no 
contributivas en la provincia de Ciudad Real a fecha 31 
de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088695 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones no 
contributivas en la provincia de Cuenca a fecha 31 de 
mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088696 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones no 
contributivas en la totalidad del territorio español a 
fecha 31 de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088697 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones no 
contributivas en la provincia de Guadalajara a fecha 31 
de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088698 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones no 
contributivas en la provincia de Toledo a fecha 31 de 
mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 
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184/088699 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de pensiones 
viudedad en la provincia de Albacete a fecha 31 de 
mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088700 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de perceptores de viudedad en 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha a 
fecha 31 de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088701 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de pensiones de viudedad en la 
provincia de Ciudad Real a fecha 31 de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088702 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de pensiones de viudedad en la 
provincia de Cuenca a fecha 31 de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088703 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de pensiones de viudedad en la 
totalidad del territorio español a fecha 31 de mayo 
de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088704 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de pensiones de viudedad en la 
provincia de Guadalajara a fecha 31 de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 
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184/088705 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál era el número de pensiones de viudedad en la 
provincia de Toledo a fecha 31 de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088706 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de mujeres 
víctimas de violencia de género que disponen de un 
dispositivo de teleasistencia móvil en la provincia de 
Toledo desde el 1 de enero de 2009 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088707 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de mujeres 
víctimas de violencia de género que disponen de un 
dispositivo de teleasistencia móvil en la provincia de 
Cuenca desde el 1 de enero de 2009 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088708 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de mujeres 
víctimas de violencia de género que disponen de un 
dispositivo de teleasistencia móvil en la provincia de 
Ciudad Real desde el 1 de enero de 2009 hasta la 
fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088709 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de mujeres 
víctimas de violencia de género que disponen de un 
dispositivo de teleasistencia móvil en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha desde el 1 de enero 
de 2009 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088710 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuál ha sido la evolución del número de mujeres 
víctimas de violencia de género que disponen de un 
dispositivo de teleasistencia móvil en la provincia de 
Albacete desde el 1 de enero de 2009 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088711 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de mujeres víc
timas de violencia de género que disponen de un dispositi
vo de teleasistencia móvil en la provincia de Guadalajara 
desde el 1 de enero de 2009 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088712 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de mujeres 
víctimas de violencia de género que disponen de un 
dispositivo de teleasistencia móvil en la provincia de 
Albacete desde el 1 de enero de 2009 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088713 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de solicitu
des de dispositivos de teleasistencia móviles para muje
res víctimas de violencia de género en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha desde el 1 de enero 
de 2009 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088714 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de solicitudes 
de dispositivos de teleasistencia móviles para mujeres víc
timas de violencia de género en la provincia de Ciudad 
Real desde el 1 de enero de 2009 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088715 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de solicitu
des de dispositivos de teleasistencia móviles para muje
res víctimas de violencia de género en la provincia de 
Cuenca desde el 1 de enero de 2009 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 
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184/088716 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de solicitu
des de dispositivos de teleasistencia móviles para muje
res víctimas de violencia de género en la provincia de 
Guadalajara desde el 1 de enero de 2009 hasta la 
fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088717 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de solicitu
des de dispositivos de teleasistencia móviles para muje
res víctimas de violencia de género en la provincia de 
Toledo desde el 1 de enero de 2009 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/088718 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito. 

¿Grado de ejecución de las inversiones contempla
das en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
por el Ministerio de Defensa en la provincia de Ávila a 
fecha 30 de junio pasado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088719 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Grado de ejecución de las inversiones contempla
das en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
por el Ministerio de Vivienda en la provincia de Ávila a 
fecha 30 de junio pasado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088720 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Grado de ejecución de las inversiones contempla
das en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
por el Ministerio de Cultura en la provincia de Ávila a 
fecha 30 de junio pasado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 
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184/088721 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Grado de ejecución de las inversiones contempla
das en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino en la provincia de Ávila a fecha 30 de junio pa
sado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088722 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Grado de ejecución de las inversiones contempla
das en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en 
la provincia de Ávila a fecha 30 de junio pasado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088723 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Grado de ejecución de las inversiones contempla
das en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
por el Ministerio de Fomento en la provincia de Ávila a 
fecha 30 de junio pasado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.. 

184/088724 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Grado de ejecución de las inversiones contempla
das en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
por el Ministerio de Economía y Hacienda en la provin
cia de Ávila a fecha 30 de junio pasado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088725 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 
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¿Grado de ejecución de las inversiones contempla
das en los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
por el Ministerio de Justicia en la provincia de Ávila a 
fecha 30 de junio pasado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088726 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas por el Ministerio de Vivienda en la 
provincia de Ávila durante el primer semestre del año 2010 
y su correspondiente importe? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088727 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas por el Ministerio de Cultura en la pro
vincia de Ávila durante el primer semestre del año 2010 y 
su correspondiente importe? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088728 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas por el Ministerio de Medio Am
biente, y Medio Rural y Marino en la provincia de Ávi
la durante el primer semestre del año 2010 y su corres
pondiente importe? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088729 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas por el Ministerio de Industria, Tu
rismo y Comercio en la provincia de Ávila durante el 
primer semestre del año 2010 y su correspondiente im
porte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088730 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas por el Ministerio de Fomento en la 
provincia de Ávila durante el primer semestre del año 2010 
y su correspondiente importe? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088731 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas por el Ministerio de Economía y 
Hacienda en la provincia de Ávila durante el primer se
mestre del año 2010 y su correspondiente importe? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088732 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas por el Ministerio de Defensa en la pro
vincia de Ávila durante el primer semestre del año 2010 y 
su correspondiente importe? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088733 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas por el Ministerio de Justicia en la pro
vincia de Ávila durante el primer semestre del año 2010 y 
su correspondiente importe? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/088734 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el criterio seguido por el Gobierno 
para la designación de los vocales de la Comisión de 
Investigación de Accidentes e Incidentes de Aviación 
Civil? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Sebastián González Vázquez, Diputado. 

184/088735 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno que el reciente nombra
miento de los vocales de la Comisión de Investigación 
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de Accidentes e Incidentes de Aviación Civil contempla 
todos los sectores y especialidades de aviación civil a 
que se refiere el Real Decreto 389/1998? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Sebastián González Vázquez, Diputado. 

184/088736 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno que en el reciente nombra
miento de los vocales de la Comisión de Investigación 
de Accidentes e Incidentes de Aviación Civil existe 
una desproporción entre las especialidades de ingenie
ría y el resto de las que se especifican en el Real De
creto 389/1998? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Sebastián González Vázquez, Diputado. 

184/088737 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En una respuesta parlamentaria del Gobierno, publi
cada en el Boletín Oficial de las Cortes Generales de 18 
de febrero de 2009, y atendiendo a la pregunta realiza
da por los diputados del GPP, Rafael Merino López, y 
Ana Pastor Julián, en la que se interesaban por la orde
nación de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social 
se afirmaba que en la reforma de la Ley 42/1997 “el 
Gobierno tiene previsto, ..., mantener los principios de 
concepción única e integral del Sistema, los Cuerpos 
Estatales de la Inspección, los principios de unidad de 
función y actuación y movilidad funcional y geográfica 
de los efectivos.” 

¿Mantiene el Gobierno esta opinión? ¿Ha variado su 
posición? ¿En qué sentido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088738 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si
guientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En una respuesta parlamentaria del Gobierno, publi
cada en el Boletín Oficial de las Cortes Generales de 18 
de febrero de 2009, y atendiendo a la pregunta realiza
da por los diputados del GPP, Rafael Merino López, y 
Ana Pastor Julián, en la que se interesaban por la orde
nación de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social 
se afirmaba que en la reforma de la Ley 42/1997 “la 
creación de una Agencia Estatal de la Inspección es una 
de las opciones que cuenta con más posibilidades” para 
la colaboración y cooperación con las comunidades 
autónomas. 

¿Mantiene el Gobierno esta previsión? ¿La ha cam
biado? ¿Por qué? ¿Qué opciones contempla en la actua
lidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088739 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito: 

En el tramo de la Autovía A-22 Velillas-Ponzano se 
produjo una gran grieta, a la altura del municipio de 
Lascellas que provocó la necesidad de buscar una solu
ción técnica para salvaguardar la seguridad de una 
Bodega Vinícola, así como la seguridad de los usuarios 
de la autovía en construcción. 
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Cabe recordar que la previsión del Ministerio de 
Fomento era la puesta en servicio del tramo Velillas-
Ponzano en junio de 2008 lo que significa un retraso de 
dos años sobre las previsiones iniciales. 

A fecha de hoy se conoce que los tramos inclui
dos entre las poblaciones de Sietamo y Ponzano se 
pondrán en servicio en próximas fechas, quedando 
fuera de servicio 4,5 km afectados por la incidencia 
reseñada. 

Habida cuenta que se producirá un cuello de bote
lla, al tener que desviar el tráfico por la actual N-240 
donde se han tenido que incorporar enlaces no pre
vistos para el acceso a la autovía, más el obligado 
paso por la población de Lascellas, lo que supone un 
aumento del riesgo para las personas que transiten 
por este tramo. 

¿Cuál es la fecha desde la que se dispone de solu
ción técnica para ese tramo? 

¿Cuál es la situación Administrativa al respecto? 
¿Cuál es el coste de las obras de subsanación del 

tramo referido? 
¿Cuál es la previsión presupuestaria para el ejerci

cio 2010? 
¿Cuál es la previsión de ejecución de las obras? 
¿En qué fecha será la puesta en servicio? 
¿Cuál es el importe del coste total del tramo Auto

vía A-22 Velillas-Ponzano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/088740 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle
sias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

A la vista de las últimas noticias publicadas en los 
medios de comunicación gallegos el pasado 8 de julio 
de 2010, en relación a los recortes en la inversión de los 
tramos pendientes de ejecución en la autovía del Cantá
brico y en la posible reprogramación de las autovías 
que unirán Lugo con Ourense y Lugo con Santiago, se 
formula la siguiente pregunta: 

¿A qué plazo se refiere el Gobierno cuando su 
Ministro de Fomento anuncia un retraso en la con

clusión de la autovía del Cantábrico de, al menos, 
un año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Joaquín María García Díez y Olga Igle
sias Fontal, Diputados. 

184/088741 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Número de personas con discapacidad que se han 
dado de alta en la Seguridad Social en los últimos seis 
meses de 2009, desglosado por provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/088742 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Número de personas con discapacidad que se han 
dado de alta en la Seguridad Social en los primeros seis 
meses de 2009, desglosado por provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/088743 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

181
 



 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Número de personas con discapacidad que se han 
dado de alta en la Seguridad Social en los primeros seis 
meses de 2008, desglosado por provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/088744 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Número de personas con discapacidad que se han 
dado de alta en la Seguridad Social en los primeros seis 
meses de 2008, desglosado por provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/088745 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Número de personas con discapacidad que se han 
dado de alta en la Seguridad Social en los primeros seis 
meses de 2010, desglosado por provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/088746 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Sara Dueñas Herranz, Diputada por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada entre los pro
yectos a desarrollar en Castilla y León, correspondiente 
a la sección 24, del Ministerio de Cultura, Servicio 03 
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales 
figura el proyecto 2007 24 03 0005 Restauración Cate
dral de Segovia, obras que según el documento comen
zaron en el año 2008. 

1.º ¿Cuál es el estado del proyecto a la fecha? 
2.º ¿Cuál es el calendario de actuaciones previsto 

durante el año 2010? 
3.º ¿Cuáles han sido las certificaciones contabili

zadas durante los años 2009 y 2010 de las que se solici
ta relación pormenorizada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Sara Dueñas Herranz, Diputada. 

184/088747 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Sara Dueñas Herranz, Diputada por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado mes de abril el Ministerio de Fomento 
anunció en el Congreso de los Diputados la construc
ción de una nueva línea de Alta Velocidad (AVE) Sego
via-Ávila que permitirá conectar esta última ciudad con 
Madrid en un tiempo de viaje de unos cuarenta minutos 
que contribuirá a la conexión territorial de Castilla y 
León. 

Fomento detalló que la construcción de la nueva 
línea AVE arrancará en la actual estación de Ávila y 
conectará con la línea de Alta Velocidad Madrid-Sego
via-Valladolid a la altura del norte de la estación de 
Segovia-Guiomar. Entre Ávila y la A-6 el trazado dis
currirá por el mismo corredor que la autopista AP-51, 
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mientras que entre la A-6 y la ciudad de Segovia lo hará 
por el corredor de la N-110. 

Por el contrario la página Web del Minisaterio de 
Fomento anuncia según el Plan Estratégico de Infraes
tructuras y Transporte 2005-2020 la conexión de Ávila 
con Madrid se realizaría directamente con una nueva 
línea, sin necesidad de pasar por Segovia, de hecho, la 
capital abulense se incluye en el eje Oporto-Salamanca
Ávila-Madrid. 

Tras este anuncio del Ministro de Fomento de conec
tar Ávila y Segovia a través de la alta velocidad, que tan 
favorablemente han recibido los ciudadanos abulenses 
y segovianos, pues contribuye a su conexión territorial: 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento realizar la 
conexión por AVE entre Ávila y Segovia tal y como 
anunció el Ministro de Fomento el pasado mes de abril 
en el Congreso de los Diputados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Sara Dueñas Herranz, Diputada. 

184/088748 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno realizar una investigación sobre la 
colisión que se produjo el pasado día 20 de junio de 2010, 
a 42 millas náuticas de la costa este de Gibraltar, cuando el 
petrolero «Torm Marina» sufrió una gran hendidura en  la 
parte superior del casco de estribor tras el fuerte choque 
con el portacontenedores «MSC Camille»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088749 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tasa media de natalidad en la provincia de Cádiz 
en el año 2009, por localidades? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088750 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno tratar en la próxima reunión del 
Foro de Diálogo la nueva Ley Fiscal del Peñón, que 
reducirá del 22 al 10% el impuesto de sociedades? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088751 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Conocimiento del gobierno de una red de cables 
submarinos de energía que pasará por Gibraltar, por las 
aguas territoriales españolas que rodean la Colonia y 
unirá Europa y el Magreb, siendo una iniciativa priva
da, denominada Desertec 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088752 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

183
 



 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno solicitar un Estudio de Impacto 
Medioambiental sobre una red de cables submarinos 
que pasará por Gibraltar, transcurriendo a su vez por las 
aguas territoriales españolas que rodean la Colonia y 
unirá Europa y el Magreb, siendo una iniciativa privada 
denominada Desertec? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088753 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de licenciados con titulación extranjera 
homologada que han accedido a la oferta de plazas MIR 
a partir de 2004 en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088754 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Proyectos financiados con el Fondo Estatal de inver
sión local en la provincia de Cádiz que están sin liqui
dar a 31-5-2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088755 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Criterios para la distribución de los funcionarios en 
prácticas en los distintos centros penitenciarios de la 
provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088756 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres de las distintas unidades dependien
tes de la Comandancia General de Cádiz a 31-5-2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088757 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Memoria económica que sustenta los Planes de 
Empleo en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 
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184/088758 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Cantidad que se va a detraer de los sueldos de los 
funcionarios y empleados públicos en la provincia de 
Cádiz el primer mes posterior a la aprobación de la 
medida de reducción del 5% del salario. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088759 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Cantidad que van a dejar de percibir los pensionistas 
de la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088760 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Puestos de trabajo y dotación presupuestaria de 
efectivos de Correos y Telégrafos en la provincia de 
Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088761 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Deudas de Correos con sus proveedores a 31-12
2009, en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088762 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Medidas para disminuir el abandono escolar tem
prano y el fracaso escolar en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088763 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Realización de campañas de sensibilización dirigi
das al alumnado y sus familias, en las que se subraye la 
importancia de continuar los estudios de bachillerato, 
de formación profesional y de actualización mediante 
formación permanente, para la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 
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184/088764 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Actuaciones para incrementar la escolarización uni
versitaria en el colectivo de mayores de 25 años desde 
el año 2004 en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088765 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de adopciones internacionales ejecutadas 
por personas pertenecientes a la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088766 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Obras licitadas en la provincia de Cádiz durante el 
año 2009 e importe de las mismas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088767 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Criterios del Ministerio de Fomento para reducir las 
inversiones en infraestructuras en la provincia de 
Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088768 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración de la efectividad del programa de retor
no de inmigrantes en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088769 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Recortes del Gobierno en el gasto social en la pro
vincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 
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184/088770 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de permisos de residencia expedidos en el 
año 2009 en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088771 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Real Decreto 1028/2007, de 20 de julio, por el 
que se establece el procedimiento administrativo para 
la tramitación de las solicitudes de autorización de ins
talaciones de generación eléctrica en el mar territorial, 
incluye dentro del procedimiento de autorización de 
dichas autorizaciones, como uno de los trámites nece
sarios, la solicitud de reserva de zona para la realiza
ción de los estudios previos a la solicitud de autoriza
ción de un parque eólico marino 

¿Puede el Gobierno detallar cuantas solicitudes de 
reserva de zona han sido presentadas hasta la fecha con 
especificación del número de solicitudes presentadas 
para cada una de las áreas eólicas marinas, tanto del 
litoral no insular español como de las áreas eólicas 
marinas de las Islas Baleares y Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/088772 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Real Decreto 1028/2007, de 20 de julio por el 
que se establece el procedimiento administrativo para 
la tramitación de las solicitudes de autorización de ins
talaciones de generación eléctrica en el mar territorial, 
incluye dentro del procedimiento de autorización de 
dichas autorizaciones, como uno de los trámites nece
sarios, la solicitud de reserva de zona para la realiza
ción de los estudios previos a la solicitud de autoriza
ción de un parque eólico marino. 

A su vez el artículo 14 del citado Real Decreto pres
cribe la apertura del procedimiento de concurrencia en 
caso de presentarse varias solicitudes sobre una misma 
área. 

¿Puede el Gobierno indicar cuando piensa abrir el 
procedimiento de concurrencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/088773 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Real Decreto 1028/2007, de 20 de julio, por el 
que se establece el procedimiento administrativo para 
la tramitación de las solicitudes de autorización de ins
talaciones de generación eléctrica en el mar territorial, 
incluye dentro del procedimiento de autorización de 
dichas autorizaciones, como uno de los trámites nece
sarios, la solicitud de reserva de zona para la realiza
ción de los estudios previos a la solicitud de autoriza
ción de un parque eólico marino. 

¿Ha culminado el Gobierno la elaboración de los 
documentos de caracterización de las áreas eólicas 
marinas previstos en los artículos 9 y 11 del Real Decre
to 1028/2007, de 20 de julio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 
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184/088774 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Real Decreto 1028/2007, de 20 de julio, por el 
que se establece el procedimiento administrativo para 
la tramitación de las solicitudes de autorización de ins
talaciones de generación eléctrica en el mar territorial, 
incluye dentro del procedimiento de autorización de 
dichas autorizaciones, como uno de los trámites nece
sarios, la solicitud de reserva de zona para la realiza
ción de los estudios previos a la solicitud de autoriza
ción de un parque eólico marino. 

A su vez el artículo 14 del citado Real Decreto pres
cribe la apertura del procedimiento de concurrencia en 
caso de presentarse varias solicitudes sobre una misma 
área. 

¿Puede el Gobierno indicar cual es la situación de 
las solicitudes presentadas para las áreas eólicas mari
nas números: 15, 16, 17, y cuando piensa abrir el pro
cedimiento de concurrencia para dichas áreas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Miguel Arias Cañete, Diputado. 

184/088775 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

Ante las reiteradas denuncias que viene efectuando 
la prensa regional de Asturias sobre las irregularidades 
en compras, ventas y la gestión empresarial de la socie
dad Venturo XXI, subvencionada con Fondos Públicos, 
desde Planes de Formación, Inversiones y aportaciones 
de Fondos Mineros, etc. 

¿Tiene el Gobierno de España intención de clarifi
car las presuntas irregularidades y malas prácticas de 
esta Sociedad, con Capital Público del 49%? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/088776 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento ejecutar la 
rotonda situada en la Avenida de Andalucía ubicada en 
el final del ramal de salida número 137 de la autovía 
A44 en dirección al término municipal de Alhendín 
(Provincia de Granada)? Partida presupuestaria previs
ta para tal fin. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada. 

184/088777 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Tiene constancia el Ministerio de Fomento de la 
presentación de solicitud por parte del Ayuntamiento de 
Alhendín para ejecutar el mismo Ministerio la rotonda 
situada en la Avenida de Andalucía ubicada en el final 
del ramal de salida número 137 de la autovía A44 en 
dirección al término municipal de Alhendín (Provincia 
de Granada)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada. 
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184/088778 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene constancia el Ministerio de Fomento de la 
presentación de solicitud por parte del Ayuntamiento de 
Alhendín para que el mismo Ministerio ubique en la 
autovía A44 a su paso por el término municipal de 
Alhendín (Provincia de Granada) barreras antirruido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Diputada. 

184/088779 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Número de personas con discapacidad registradas 
en el INEM a fecha 30/07/2010, desglosado por pro
vincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/088780 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuántas personas con discapacidad han quedado 
en el paro en los primeros seis meses de 2010, hasta el 
30 de junio. Desglosado por provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/088781 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

La sede del Ministerio de Política Territorial, situa
da en el Paseo de la Castellana, n.° 3, de Madrid, pero 
con entrada al público por Calle Alcalá Galiano, incum
ple las normas y preceptos relativos a las condiciones 
de accesibilidad para las personas con discapacidad que 
rigen España y en la Comunidad de Madrid, pues no 
dispone de acceso sin barreras para personas con difi
cultades de movilidad. Diversas instancias sociales se 
han dirigido a ese Ministerio denunciando la situación, 
pero éste ha contestado que no tiene intención de aco
meter actuaciones para hacer realmente accesibles las 
dependencias del Departamento. 

¿Tiene previsto el Gobierno atender las quejas reci
bidas y adaptar el acceso como exige la Ley? 

¿En qué plazo? 
¿Qué actuaciones se han realizado en el periodo 2007

2009 para mejorar la accesibilidad de las mismas? 
¿Qué está previsto llevar a cabo en esta materia hasta 

el año 2012? 
¿Cuál es la situación en cuanto a las condiciones de 

accesibilidad del resto de dependencias adscritas a los 
servicios centrales del Ministerio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/088782 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Sara Dueñas Herranz, Diputada por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

La línea de tren convencional que une Segovia y 
Madrid permite las comunicaciones entre los pequeños 
municipios a los que presta servicio con la ciudad de 
Segovia y con la Capital de España. 

Este servicio es esencial para los ciudadanos sego
vianos a consecuencia de las precarias comunicaciones 
existentes de los municipios de la sierra, pues permite 
evitar su aislamiento cumpliendo por tanto una función 
social y de vertebración más allá de su rentabilidad 
económica, tratándose además de un transporte medio
ambientalmente respetuosos que debe fomentarse. 

Por otro lado, en los últimos meses los Ayuntamien
tos segovianos por los que pasa el ferrocarril y que tie
nen paso a nivel sin barreras, han aprobado proyectos 
presentados por parte de ADIF para su supresión, cola
borando a la mayor seguridad que deben aportar las 
infraestructuras y entendiendo por tanto que es una 
inversión para un servicio público con futuro, por lo 
que no se entiende que existan intenciones de suprimir 
la línea como ocurrió hace ahora más de una año. 

El tren por encima de todo, es un servicio público 
que cumple una labor social y por tanto no debería 
suprimirse su servicio. 

¿Cuáles son las intenciones y previsiones futuras del 
Gobierno con respecto a la línea de ferrocarril que une 
Segovia con Madrid? 

¿Cuál es la situación del proyecto de supresión de 
pasos a nivel en la provincia de Segovia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Sara Dueñas Herranz, Diputada. 

184/088783 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Roberto Soravilla Fernández, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Existe un proyecto de sistema de vigilancia mundial 
europeo de vigilancia del medio ambiente y de seguri
dad, conocido por las siglas GMES. 

El sistema, a pesar de la ambición de sus objetivos, 
no contempla suficientemente las necesidades específi

cas del sector de la Seguridad y de la Defensa, debido a 
la insuficiente resolución de las imágenes. 

¿En qué estado se encuentra el desarrollo de este 
sistema? 

¿Qué presupuesto se programó inicialmente, qué 
revisiones presupuestarias se ha producido a lo largo de 
su desarrollo y cuánto se ha gastado de él hasta el 
momento presente? 

¿Desde un punto de vista técnico, se está aún a tiem
po y existe la voluntad de mejorar sus resoluciones, de 
modo que a su diseño original de vigilancia del medio 
ambiente puedan incorporarse aquellos otros cometidos 
vinculados a la Seguridad y a la Defensa de los países 
de la Unión? 

¿Cuándo se puede prever su plena operatividad y 
con qué capacidades y en qué condiciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Roberto Soravilla Fernández, Diputado. 

184/088784 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Roberto Soravilla Fernández, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Habida cuenta de que la Cumbre Trasatlántica quedó 
cancelada bajo la Presidencia rotatoria semestral euro
pea de España, parece pueda tener lugar dentro del 
periodo denominado de «trío de Presidencias», esto es, 
previsiblemente bajo la actual Presidencia belga. 

Sin embargo, aún podría darse una duplicidad al 
celebrarse la Cumbre de la OTAN de Lisboa en el 
próximo mes de noviembre, si bien en ella, junto a 
Canadá, se abordará el aspecto de Seguridad del 
«vínculo trasatlántico» si consideramos que de uno u 
otro modo, todos los países de la UE, salvo Chipre, par
ticipan también de la Organización del Tratado de 
Washington. 

¿Qué catálogo de asuntos queda vigente de los 
preparados por el Gobierno para aquella Cumbre 
cancelada? 

¿Qué propuestas y previsiones acordó el «trío de 
Presidencias» para alcanzar en el sentido más amplio 
una necesaria redefinición de las relaciones transatlán
ticas, a la luz del vigente Tratado de Lisboa? 
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Por otra parte, a la vista de la aprobación en la cita 
de noviembre de la revisión del concepto estratégico de 
la OTAN. 

¿Qué aportación hará el Gobierno para contribuir 
eficazmente a la superación de las dificultades de 
cooperación entre la UE y la OTAN? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Roberto Soravilla Fernández, Diputado. 

184/088785 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Roberto Soravilla Fernández, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Entre los proyectos de la UE para proporcionar una 
mejor información a los militares desplegados en sus 
misiones, se encuentra una nueva generación de satéli
tes de observación desarrollados bajo el programa 
denominado MUSIS. 

¿En qué estado se encuentra dicho programa? 
¿Qué presupuesto inicial se programó, a qué revisio

nes presupuestarias ha sido sometido posteriormente y 
cuánto de él se ha gastado hasta el momento presente? 

Por último, ¿Cuándo se prevé que podrá estar plena
mente operativo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Roberto Soravilla Fernández, Diputado. 

184/088786 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle
sias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

A la vista de las últimas noticias publicadas en los 
medios de comunicación gallegos el pasado 8 de julio 

de 2010 en relación a los recortes en la inversión de los 
tramos pendientes de ejecución en la autovía del Cantá
brico y en la posible reprogramación de las autovías 
que unirán Lugo con Ourense y Lugo con Santiago, se 
formula la siguiente pregunta 

¿Cuáles son las nuevas fechas que puede confirmar 
el Gobierno para los plazos de ejecución de los tramos 
en obras en la A-54 y en la A-56? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Joaquín María García Díez y Olga Igle
sias Fontal, Diputados. 

184/088787 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle
sias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

A la vista de las últimas noticias publicadas en los 
medios de comunicación gallegos el pasado 8 de julio 
de 2010 en relación a los recortes en la inversión de los 
tramos pendientes de ejecución en la autovía del Cantá
brico y en la posible reprogramación de las autovías 
que unirán Lugo con Ourense y Lugo con Santiago, se 
formula la siguiente pregunta: 

¿Cuáles son las cuantías correspondientes a los 
recortes previstos para cada uno de los tramos en fase 
de ejecución en cada una de las infraestructuras citadas 
y para las anualidades previstas inicialmente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Joaquín María García Díez y Olga Igle
sias Fontal, Diputados. 

184/088788 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle
sias Fontal, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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A la vista de las últimas noticias publicadas en los 
medios de comunicación gallegos el pasado 8 de julio 
de 2010 en relación a los recortes en la inversión de los 
tramos pendientes de ejecución en la autovía del Cantá
brico y en la posible reprogramación de las autovías 
que unirán Lugo con Ourense y Lugo con Santiago, se 
formula la siguiente pregunta: 

¿Qué nuevas fechas compromete el Gobierno para 
cada uno de los siguientes tramos: 

Abadin-Castromaior 
Castromaior-Tonzas 
Barreiros-Vilamar. 
Vilamar-Lourenza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Joaquín María García Díez y Olga Igle
sias Fontal, Diputados. 

184/088789 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Para un perfecto desarrollo del servicio público que 
efectúa la Comisaría de Policía de Tarragona, ubicada 
en la Pza. Orleans, es necesario que las condiciones de 
trabajo sean las más adecuadas; en verano el aire acon
dicionado resulta imprescindible tanto para los funcio
narios como para los equipos informáticos que operan 
y funcionan en dichas dependencias. 

Por todo ello se desea, saber: 

¿Cuáles son las circunstancias por las que en dicha 
Comisaría no se mantienen las condiciones de climati
zación exigibles? 

¿Cuál es la relación de gastos de mantenimiento en 
aparatos de climatización efectuados para preparar la 
temporada de verano? 

¿Cuál es la valoración acerca de la posibilidad de 
que los problemas de climatización en los aparatos 
autónomos que dan cobertura a la sala que alberga el 
sistema informático y de telefonía puedan afectar a las 
comunicaciones exteriores de la Comisaría? 

¿Cuál es la fecha de instalación, número de averías, 
tiempo tardado en su reparación, operaciones de man

tenimiento y coste de las mismas en los aparatos de cli
matización de dicha Comisaría? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu
tado. 

184/088790 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El 12 de julio de 2010 estaba prevista la celebración 
de una reunión en la oficina sindical de la Confedera
ción Española de Policía en Tarragona, ubicada en la 
Comisaría de Policía de la ciudad, sita en la c/ Orleans, 
entre representantes de dicho sindicato y un Diputado a 
Cortes. 

Dicho encuentro no pudo celebrarse por la prohibi
ción de la Subdelegación del Gobierno de Tarragona al 
acceso del Parlamentario a las dependencias policiales 
y, en consecuencia, a la oficina sindical de la CEP. 

Por todo ello, se desea saber: 

¿Cuáles fueron los motivos por los que fue prohibi
do el acceso del Parlamentario a las dependencias poli
ciales referidas? 

¿Cuáles fueron los motivos por los que el Gobierno 
impidió el desarrollo de la actividad parlamentaria a 
uno de sus representantes negando su acceso a depen
dencias públicas e impidiendo su reunión con un sindi
cado legítimamente constituido y con oficina en la refe
rida Comisaría? 

¿Cuál es la opinión del Gobierno acerca de la viola
ción de los derechos sindicales de la CEP, producida en 
Tarragona, al prohibir la Subdelegación del Gobierno la 
celebración de una reunión en la Oficina Sindical de 
dicha Confederación ubicada, según estipula la Ley, en 
la propia Comisaría? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu
tado. 
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184/088791 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En mayo de 2009 se produjeron dos vertidos a mar 
abierto, frente al Delta del Ebro, de más de 100 tonela
das de crudo y aceites asociados a trabajos de prospec
ción petrolífera efectuados por la compañía Repsol. 

Según la acusación de la Fiscalía el vertido se produ
jo por «graves negligencias en la previsión de riesgos». 

En el BOE de 3 de marzo de 2009 aparece una reso
lución del Ministerio de Medio Ambiente, Rural y 
Marino por la que se eximió a la compañía de la reali
zación de una evaluación de impacto ambiental (EIA). 

Por todo ello se desea saber: 

¿Era consciente el Ministerio de que la zona en la 
que se efectuaron los trabajos de prospección corres
pondía a la Red Natura 2000? 

¿Era consciente el Ministerio de que la propia com
pañía admitía la posibilidad de un derrame accidental 
que, en el peor de los casos, podría llegar a verter más 
de 1.000 toneladas de crudo? 

¿Cuáles fueron los criterios del Ministerio para exi
mir a la compañía de la realización de la evaluación de 
impacto ambiental? 

¿Cuál es la valoración del Ministerio sobre los moti
vos que provocaron el vertido? 

¿Cuál es la valoración del Ministerio sobre las con
secuencias del mismo? 

¿Cuáles son las acciones realizadas por el Ministe
rio para paliar los efectos del vertido, investigar lo suce
dido, aplicar medidas compensatorias a los afectados y 
sancionar responsabilidades? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu
tado. 

184/088792 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito. 

¿Cuántos y qué trenes se han suprimido desde el 1 
de julio en los servicios regionales que RENFE presta 
en Catalunya? Se pide la enumeración de los trenes 
suspendidos cada día y la causa de dicha suspensión. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088793 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al proyecto para 
ampliar las excavaciones del yacimiento galaico-roma
no de Punta Atalaia (Cervo, Lugo). 

En dos solares situados en Atalaia en el ayuntamien
to de Cervo (Lugo) estaba prevista la construcción de 
un edificio de 32 viviendas y otro de 26 viviendas. Sin 
embargo, las excavaciones realizadas con motivo de las 
obras han sacado a la luz un importante yacimiento 
arqueológico galaico-romano. 

El hallazgo fue trasladado a la Xunta a fin de que 
realizase un informe valorativo que concluye que «la 
Comisión Territorial de Patrimonio Histórico acordó un 
pronunciamiento a favor de la conservación «in situ» 
de los vestigios arqueológicos, y la consideración de 
que el proyecto arquitectónico con licencia municipal 
para este predio es incompatible con lo anterior». 

En el citado informe de la Xunta, se destaca la 
importancia del yacimiento que «podría ser uno de los 
asentamientos galaico-romanas de mayores dimensio
nes de la Mariña lucense», «donde existen vestigios 
desde la Edad de Hierro hasta nuestros días» y se reco
mienda la posibilidad de ampliar la intervención 
arqueológica a terrenos de titularidad pública al señalar 
que «el interés del conjunto se ve incrementado (...) por 
la continuidad del yacimiento arqueológico hacia el 
norte y oeste, en terrenos de dominio público, de los 
Puertos de Ferrol y San Cibrao». 

Además, el Informe del Gobierno gallego indica que 
«la opción de conservación debería valorar la riqueza 
arqueológica de este asentamiento y el de otra excava
ción, y la posibilidad de ampliar la intervención en 
terrenos de titularidad pública, y recuperar así un con
junto de notable interés para la historia antigua y medie
val de A Mariña». 
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El yacimiento de Punta Atalaia forma parte del lega
do histórico de esta zona y de Galicia y es, también, un 
importante recurso cultural, arqueológico y turístico 
que merece ser recuperado y puesto en valor. 

La Comisión Territorial de Patrimonio Histórico de 
la Xunta no sólo considera incompatible la conserva
ción in situ de este yacimiento con el desarrollo de los 
proyectos constructivos, si no que, además, recomienda 
ampliar la excavación arqueológica a terrenos de titula
ridad pública. Es decir, a dominio público marítimo 
terrestre. En este caso, es necesaria la intervención y 
colaboración del Ministerio de Medio Ambiente (Direc
ción General de Costas). 

¿Cuál es la disposición del Ministerio de Medio 
Ambiente a colaborar con el ayuntamiento de Cervo 
para ampliar las excavaciones del yacimiento arqueoló
gico de Punta Atalaia (Cervo) a terrenos de dominio 
público marítimo terrestre? 

¿Conoce el Gobierno la recomendación contempla
da en un informe de la Xunta (Dirección Xeral de Patri
monio) de extender las excavaciones a terrenos de titu
laridad pública? 

¿Va el Gobierno a aprobar un proyecto en este senti
do? 

¿Es el Ministerio conocedor de la importancia histó
rica, cultural y arqueológica de este yacimiento galai
co-romano? 

¿Está dispuesto a mantener una reunión con el ayun
tamiento de Cervo para estudiar las posibles propuestas 
que se puedan realizar para poner un valor un Castro de 
estas características? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado. 

184/088794 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

El 7 de julio de 2010 en Picanya (Valéncia), entre 
las 22,30 horas y las 24 horas se observó una fuerte 
presencia de policías locales y guardias civiles durante 
la procesión religiosa que tenía lugar en el centro de la 
población. 

¿Puede informar el Ministro del Interior de cuantos 
guardias civiles fueron enviados y del motivo al cual 

obedeció esta directriz de despliegue en este acto cuan
do además coincidía con la celebración de la victoria de 
la Selección de la RFEF en las semifinales del mundial 
de Sudáfrica y tal vez los efectivos eran mucho más 
necesarios en políticas de prevención en otras zonas de 
la población o en otras poblaciones de la demarcación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado. 

184/088795 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas, para las que solicita respuesta por 
escrito sobre la situación de abandono de los cemente
rios españoles en el extranjero. 

En estos días se cumple el aniversario de un periodo 
trágico en la reciente historia de España (periodo colo
nial-siglo XX) como fue la Guerra de Marruecos y sus 
sucesivas desdichas estratégicas y políticas que dieron 
como resultado verdaderas y espeluznantes cifras de 
muertos españoles. Pero el caso de Marruecos, no es 
único. Tenemos enterramientos también en diversas 
áreas del globo terrestre tan alejadas como Rusia o 
Vietnam. 

Existe un preocupante estado de dejadez de muchos 
de los cementerios referidos, y ello es confirmado por 
las reiteradas protestas de españoles que han tenido la 
oportunidad de visitarlos, que relatan imágenes dantes
cas de tumbas destrozadas, maleza y suciedad, e inclu
so la de restos humanos esparcidos a la intemperie. 

A la vista de lo expuesto, se pregunta al Gobierno: 

1. ¿Cuál es el estado actual de los cementerios de 
españoles en el extranjero? 

2. ¿Qué gestiones se han realizado para transferir 
a nuestro gobierno aquellos que no ostentan titularidad 
española? 

3. ¿Existe un inventario actualizado de restos y 
estado de los mismos? 

4. ¿Existe alguna partida presupuestaria destinada 
en el presente ejercicio o en otros recientes para dota
ción de infraestructuras, vigilancia y mantenimiento de 
los mencionados espacios? En caso de existir las referi
das partidas ¿A cuanto ascienden? 

5. ¿Qué gestiones o contactos ha mantenido su 
gobierno con asociaciones o particulares implicados de 
alguna forma en el asunto que nos ocupa? 
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6. ¿Cuáles han sido o son las gestiones realizadas 
por nuestro cuerpo diplomático (a título personal, indi
vidual o colectivo) en cualesquiera de los países con 
presencia de enterramientos españoles? 

7. ¿Qué proyectos existen (por desarrollar, en 
desarrollo, desarrollados y desestimados) al respecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Rosa Díez González, Diputada. 

184/088796 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito sobre la implantación de la Televisión Digital 
Terrestre (TDT) en el territorio nacional. 

El pasado 24 de mayo, don Francisco Ros, Secreta
rio de Estado de Telecomunicaciones y Sociedad de la 
Información, presentó su informe final sobre el proceso 
de implantación de la TDT en España que, a criterio de 
esa institución, habría culminado con un notable éxito. 

No obstante, a día de hoy el nuevo sistema de difu
sión no ha despejarlo algunas incógnitas, tanto de natu
raleza técnica como de experiencia de usuario, que no 
parecen haber merecido la adecuada atención por parte 
de esa secretaria de Estado. 

Las incertidumbres que rodean a la implantación de 
la televisión digital en España se concentran en torno a 
dos grandes ejes: la calidad de la recepción de la señal 
y la evolución de la TDT a medio plazo. 

Por lo que respecta a la calidad de la señal, las 
quejas de los usuarios finales no han cesado desde el 
inicio del proceso. La secretaría de Estado parece 
hacer una apelación aI sentido común para solicitar 
un margen de tiempo razonable a fin de culminar los 
ajustes necesarios que exige una transición tan com
pleja. Pero algunas informaciones procedentes del 
sector no parecen apuntar en el sentido de pequeños 
desajustes de índole temporal sino a problemáticas 
técnicas de mayor calado: el 72% de los instaladores 
detecta problemas de cobertura en los hogares para 
ver la TDT; los fallos de cobertura se extienden a toda 
la geografía española; etc. 

1. ¿Dispone la Comisión de Seguimiento de la 
TDT, dependiente de la Secretaria de Estado de Teleco
municaciones y Sociedad de la Información (SETSI), 
de un informe detallado sobre el proceso de transición 
al nuevo sistema, con especial atención a los ratios de 

calidad de la recepción de TDT en España y a la identi
ficación de los puntos más urgentes de mejora? 

2. ¿Qué número de nuevos centros emisores se han 
instalado para mejorar la cobertura de la señal y cuántos 
se piensan desplegar durante el próximo ejercicio? 

3. ¿Qué inversión prevé realizar el Gobierno para 
ampliar la cobertura de la TDT desde el 96% de la 
población, correspondiente a los radiodifusores priva
dos, hasta el 98%, tramo que por ley corresponde a los 
radiodifusores públicos? 

4. ¿Qué criterios se han barajado para optar por la 
red terrestre en el tramo que media entre el 96% y el 
98% de la población a pesar de las evidentes dificulta
des orográficas que esta modalidad conlleva en deter
minadas zonas? ¿Hubiera supuesto un ahorro, tal como 
indican algunas fuentes del mercado, cubrir ese tramo 
con una tecnología alternativa y, más en concreto, con 
tecnología satelital? 

5. ¿Cómo se acometerá el tramo de cobertura que 
media entre el 98% y el 100% de la población? Si se 
opta por la cobertura satelital, ¿por qué no se ha optado 
por aplicarla desde el tramo que principia en el 96% de 
la población siguiendo el ejemplo de otros países como 
Francia? 

Respecto a la evolución de la TDT a medio plazo, 
algunos informes recientes advierten de las consecuen
cias asociadas a eventuales modificaciones en el espec
tro radioeléctrico exigidas por el reparto del Dividendo 
Digital (banda de 800 MHz) y a la incorporación de 
nuevas ofertas de servicios. 

1. ¿Estará obligado el usuario final de TDT a 
adquirir nuevos equipos domésticos o adaptar la insta
lación comunitaria de antenas? 

2. ¿En qué modo y cuantía se prevé que estas 
modificaciones afecten a las arcas del Estado, en con
cepto de adaptación de la infraestructura física de difu
sión (centros emisores, reemisores, gap-filiers, etc.)? 

3. Nuestro modelo de TDT, ¿puede soportar nue
vos formatos de difusión televisiva como la alta defini
ción y la televisión en tres dimensiones o, como se le 
reprocha, ha nacido obsoleta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Rosa Díez González, Diputada. 

184/088797 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué denuncias ha recibido el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, o los Organismos 
Autónomos dependientes de éste, formuladas por ciu
dadanos o instituciones, por las obras realizadas en la 
zona de DPH del cauce del Arroyo Juan Taravilla, en el 
tramo urbano del municipio de Peralejos de las Truchas 
(Guadalajara), y actuaciones que ha llevado a cabo 
como consecuencia de éstas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088799 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones están contenidas en el «proyecto 
de restitución del cauce natural el arroyo Juan Taravilla 
en Peralejos de las Truchas (Guadalajara)», e inversio
nes y anualidades que tiene previstas las Confederación 
Hidrográfica del Tajo para la ejecución de este proyecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088800 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el alcance de la «asistencia técnica para la 
redacción del proyecto de restitución del cauce natural 
del arroyo Juan Taravilla, en Peralejos de las Truchas 
(Guadalajara)», adjudicada por la Resolución de la 
Confederación Hidrográfica del Tajo de fecha 10 de 

septiembre de 2008, tramos afectados por el estudio, e 
inversiones que se derivan del mismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088801 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tienen previsto el Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino, o los Organismos Autónomos 
dependientes de este, llevar a cabo alguna actuación o 
inversión para evitar el riesgo por avenidas, potencial
mente existente sobre personas y bienes, derivado de 
las obras realizadas en el tramo urbano del cauce del 
Arroyo Juan Taravilla, en el municipio de Peralejos de 
las Truchas (Guadalajara)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088802 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino, o los Organismos Autónomos dependientes de 
este, ha realizado o piensa realizar alguna evaluación 
de riesgo por avenidas, derivado de las obras de entuba
miento y construcción de un paseo realizadas sobre el 
cauce del Arroyo Juan Taravilla, en el tramo urbano del 
municipio de Peralejos de las Truchas (Guadalajara)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 
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184/088803 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tienen conocimiento el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, o los Organismos 
Autónomos dependientes de este, de la situación en la 
que actualmente se encuentra el entubamiento realiza
do sobre el cauce del Arroyo Juan Taravilla, en el tramo 
urbano del municipio de Peralejos de las Truchas (Gua
dalajara), y de los riesgos por avenidas potencialmente 
existentes sobre personas y bienes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088804 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Desde cuando tiene conocimiento el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, o los Orga
nismos Autónomos dependientes de este, de las obras o 
instalaciones que se han realizado sobre la zona de 
DPH del Arroyo Juan Taravilla, en tramo urbano del 
municipio de Peralejos de las Truchas (Guadalajara), y 
cuales han sido las actuaciones que ha llevado a cabo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088805 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué organismos públicos han solicitado permiso, y 
en su caso, obtenido autorización del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, o los Orga
nismos Autónomos dependientes de éste, para la reali
zación de obras o instalaciones en la zona de DPH del 
cauce del Arroyo Juan Taravilla, dentro del tramo urba
no del municipio de Peralejos de las Truchas (Guadala
jara), y en que han consistido éstas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088806 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la información de la que dispone el Minis
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, o 
los Organismos Autónomos dependientes de este, sobre 
las obras realizadas sobre el cauce del Arroyo Juan 
Taravilla, en el tramo urbano del municipio de Perale
jos de las Truchas (Guadalajara)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088817 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de la Presidencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 
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184/088818 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Economía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088819 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Política Territorial? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088820 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Asuntos Exteriores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088821 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Defensa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088822 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Justicia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088823 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio del Interior? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 
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184/088824 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Vivienda? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088825 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088826 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Trabajo e Inmigración? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088827 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Fomento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088828 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Ciencia e Innovación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088829 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Igualdad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 
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184/088830 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Cultura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088831 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Educación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088832 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Sanidad y Política Social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088833 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos, de los llamados «liberados sindicales» 
tiene el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/088834 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 25. Ministerio de la Presidencia. 
Organismo: 25.106. 
Programa: 336A. 
Artículo: 62. 
Proyecto: 1988 24 105 0010 Obras en las Instalacio

nes de Alta Competición en el Consejo Superior de 
Deportes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088835 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 24. Ministerio de Cultura. 
Organismo: 24.103. 
Programa: 333A. 
Artículo: 62. 
Proyecto: 2001 18 103 0170. Museo Arqueológico 

de Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088836 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección:24. Ministerio de Cultura. 
Organismo: 24.103. 
Programa: 332B. 
Artículo: 6.3 
Proyecto: 2010 24 103 0003. Obras varias en B.P.E. 

en Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088837 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 24. Ministerio de Cultura. 
Organismo: 24.103. 
Programa: 332A. 
Artículo: 62. 
Proyecto: 2009 24 103 0040. Archivo Real Chanci

llería de Granada. Reforma y ampliación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088838 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 24. Ministerio de Cultura. 
Organismo: 24.103. 
Programa: 332A. 
Artículo: 62. 
Proyecto: 2001 18 103 0130. Archivo Histórico Pro

vincial de Granada. Nueva Sede? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088839 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 24. Ministerio de Cultura.
 Organismo: 24.03. 
Programa: 337B. 
Artículo:63. 
Proyecto: 2010 24 03 0101. Muros de las Huertas de 

Alhambra. Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088840 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 24. Ministerio de Cultura. 
Organismo: 24.03. 
Programa: 3371B. 
Artículo: 63. 
Proyecto: 2009 24 03 0005. Restauración de la Car

tuja de Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088841 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 24. Ministerio de Cultura. 
Organismo: 24.03. 
Programa: 337B. 
Artículo: 63. 
Proyecto: 2008 24 03 0020. Silla del Moro de Gra

nada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088842 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 24. Ministerio de Cultura. 
Organismo: 24.03. 
Programa: 337B. 
Artículo: 63. 
Proyecto: 2008 24 03 0015. Catedral de Guadix. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088843 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
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mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 24. Ministerio de Cultura. 
Organismo: 24.03. 
Programa: 337B. 
Artículo: 63. 
Proyecto: 2007 24 03 0218. Intervención en la Alca

zaba de Loja (Granada). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088844 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 24. Ministerio de Cultura. 
Organismo: 24.03. 
Programa: 337B. 
Artículo: 63. 
Proyecto: 2002 18 13 0216. Puerta de la Granada de 

la Alhambra. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088845 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 24. Ministerio de Cultura. 
Organismo: 24.03. 
Programa: 337B. 
Artículo: 63. 
Proyecto: 1999 18 13 0154. Monasterio de San Je

rónimo Granada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088846 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.401. 
Programa: 495B. 
Artículo: 64. 
Proyecto: 2008 23 03 0045. Vigilancia atmosférica e 

investigación climática y climatología. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088847 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino.

 Organismo: 23.228. 
Programa: 452A. 
Artículo: 62. 
Proyecto: 1988 17 228 7027. Equipos de proceso de 

datos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088848 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.228. 
Programa: 452A. 
Artículo: 62. 
Proyecto: 1998 14 228 7026. Material de transporte. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088849 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.228. 
Programa: 452A. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 2000 23 228 0008. Actuaciones de restau

ración hidrológico-forestal. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088850 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.228. 
Programa: 452A. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 2000 23 228 0002. Actuaciones de repo

sición en infraestructura hidráulica en la cuenca del 
Guadalquivir. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088851 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.101. 
Programa: 456C. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 2000 23 101 0078. Actuaciones de con

servación, recuperación, restauración y ordenación del 
medio natural y de las infraestructuras. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088852 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.101. 
Programa: 456C. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2000 23 101 0055. Construcción de nue

vas infraestructuras de uso general. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088853 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.18. 
Programa: 458C. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 2008 23 04 0401. Adecuación de caminos 

naturales en Andalucía. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088854 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.08. 
Programa: 456B. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 1994 17 14 1010. Gestión residuos urbanos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088855 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 4560. 
Artículo: 64. 
Proyecto: 2006 23 06 0673. Deslindes DPMT. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088856 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 456D. 
Artículo: 64. 
Proyecto: 2006 23 06 0500. Estudios técnicos del 

litoral. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088857 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 456D. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 2005 23 06 1390. Obras de reposición y 

conservación del litoral. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088858 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 456D. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 1999 23 06 0201. Aplicación Ley del Pa

trimonio Histórico. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088859 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 456D. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 1995 17 15 1290. Reposición infraestruc

turas costeras. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088860 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 456D. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 1995 17 15 1190. Reposición arena en 

playas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088861 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 456D. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2006 23 06 0400. Trabajos previos inver

sión en costas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088862 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010. 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 456D. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 1998 23 06 6090. Incidencias de ejerci

cios anteriores. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 
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184/088863 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado que suscribe formula las siguientes pregun
tas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita. 

El Plan Territorial Especial de Ordenación de Infra
estructuras del Tren del Norte es un plan promovido 
por el Cabildo de Tenerife y Metro Tenerife con la 
intención de definir una nueva línea ferroviaria en la 
isla de Tenerife que discurra entre el norte y el nordeste 
de la isla, en concreto, entre la ciudad de Santa Cruz, 
La Laguna, el aeropuerto de los Rodeos y el puerto de 
la Cruz-Los Realejos. 

Existen algunas dudas sobre esta infraestructura a 
la vista del planeamiento de movilidad que lo contex
tualiza. 

En primer lugar, el 83% de los desplazamientos 
motorizados en la isla se realizan en vehículo privado. 
El Plan del Tren del Norte establece que, cuando se 
construya, los desplazamientos en vehículo privado van 
a rondar el 84%. Es decir, la isla tendrá mayor cantidad 
de coches y mayor porcentaje. No se desarrolla el trans
porte colectivo público a costa del privado, sino que se 
duplican los modos de transporte. Hay que considerar 
que ya en Tenerife hay mas vehículos por mil habitan
tes que en el resto del Estado, y que de 1997 a 2007 se 
produjo un crecimiento del 65% del parque móvil, unos 
27.000 vehículos más de media cada año. 

En segundo lugar, se compite con la guagua, que es la 
que va a perder en el reparto modal. Para el período 2008
2027 se contempla que el consumo de combustible de las 
guaguas se reduzca un 26% y que el de los coches crezca 
un 18%. Las guaguas ya pierden viajeros. 

En tercer lugar, el Plan considera que el tren va a 
suponer un gasto de 1.240 millones de euros y descarta 
la alternativa de un carril bus que cuesta 386 millones y 
se adapta mejor a la dispersión poblacional de la isla. 

En suma, el Plan se enmarca en un planeamiento de 
movilidad muy cuestionable desde el punto de vista de 
la sostenibilidad. Se proyectan carreteras interurbanas 
nuevas, pese a que el Plan Insular de Ordenación de 
Tenerife las desaconseja por incentivar el uso del coche; 
se proyectan 8.000 aparcamientos en Santa Cruz-La 
Laguna, pese a que el Libro Blanco del Transporte en 
Canarias afirma que incentiva el mayor uso del coche, y 
el Plan Especial de Ordenación del Transporte en Tene
rife afirma que hay que reducir la cantidad de desplaza
mientos motorizados por persona cuando ahora se reco
noce un ligero incremento. 

¿Va a recibir el proyectado Tren del Norte de Tene
rife financiación pública por parte del Estado? 

¿Está previsto, en su caso, algún tipo de colabora
ción público-privada para la financiación de esa infraes
tructura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/088864 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francesc Canet i Coma, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana-Izquierda Uni
da-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español las siguien
tes preguntas, solicitando su respuesta por escrito. 

1. ¿Qué medidas va a tomar el Ministro respecto 
a AENA cuando, siendo Reus el aeropuerto de la red 
nacional que más creció en 2009 (33,5% en pasajeros 
y 16% en operaciones, estadísticas sacadas de la pági
na web de AENA) se haya reducido su plantilla en 
un 20%, provocando que los días 24, 25 y 26 de mayo 
un solo controlador atendiera el tráfico aéreo (cuando 
la dotación mínima de dicho aeropuerto son dos) sin 
posibilidad de descanso adecuado y no garantizando 
la continuidad del servicio, hasta el punto que un con
trolador tuviera un ataque de ansiedad debido a la 
sobrecarga de trabajo? 

2. ¿Qué responsabilidad va a asumir el Ministro 
respecto a los hechos acaecidos en el aeropuerto de 
Gerona el día 8 de marzo, cuando debido a la tormenta 
de nieve, con más de 15 centímetros de nieve en la 
pista, AENA no cerró el aeropuerto de Gerona contra
viniendo las indicaciones de los controladores aéreos 
de servicio, provocando que aviones de toda Europa 
despegaran de sus orígenes a ese destino a sabiendas 
que no podrían aterrizar, y causando una situación alta
mente comprometida para la seguridad de los pasajeros 
al estar los aeropuertos colindantes colapsados? 

3. ¿Considera el Ministro que tras cinco meses de 
aplicación de la Ley 9/2010, se ha mejorado el servicio 
en el espacio aéreo en Catalunya, cuando en los infor
mes de Eurocontrol el Centro de Control Aéreo de Bar
celona estaba en el puesto 30 en demoras en el 2009, y 
en el mes de mayo subió al puesto número 2 en demo
ras de toda Europa (en marzo el puesto número 4, en 
abril el 3, en mayo el 2 y en junio de nuevo el 4)? 

4. Aun siendo el Centro de control Aéreo de Bar
celona el que más demoras genera en Europa, a causa 
de la falta de personal, se decide por parte de AENA 
amortizar 18 plazas de controladores aéreos en el 
mismo para trasladarlos a Madrid. Es más, ya se han 
trasladado cuatro controladores de manera forzosa. 
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¿Seguirá el Gobierno consintiendo este tipo de decisio
nes en AENA que perjudican como siempre a los ciu
dadanos catalanes? 

5. ¿Considera el Ministro que tras cinco meses de 
aplicación de la Ley 9/2010 se ha mejorado la seguri
dad en la navegación aérea española cuando sólo en el 
Centro de Control Aéreo de Barcelona en todo el 2009 
hubo 34 incidentes que afectaron a la seguridad y en lo 
que llevamos de 2010 ya llevamos 62, casi el doble, y 
seis de ellos calificados internamente por AENA de 
muy graves para la seguridad aérea? 

6. ¿Considera el Ministro que el impulso que nece
sita el aeropuerto de Barcelona para crecer y mejorar su 
servicio es el de implantar el nuevo «Servicio de Direc
ción de Plataforma», segregando este servicio de la Torre 
de Control, introduciendo así un elemento más que com
plicará la coordinación, que será llevado a cabo ahora 
por personal sin formación de controlador, y que con 
toda probabilidad aumentará las demoras del tráfico? 

7. ¿Dado el aumento de las bajas de controladores 
aéreos en los últimos meses, qué estudios de prevención 
de riesgos Psicosociales se han realizado y cómo se está 
desarrollando la vigilancia de la salud de los trabajado
res por parte de AENA después del cambio de los des
cansos diurnos y nocturnos, de la jornada anual máxi
ma, y de las capacidades de los sectores y torres de 
control? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Frances Canet i Coma, Diputado. 

184/088865 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de Carreteras y 87 de Ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs

tante, de estos últimos 12 se contratarán de nuevo 
mediante Colaboración Público-Privada (7 de Carrete
ras y 5 de ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con 
cargo al presupuesto ordinario». 

Asimismo, el 16 de febrero de 2010, el Congreso de 
los Diputados aprobó la moción consecuencia de inter
pelación urgente del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), sobre la afectación del plan de 
austeridad en las inversiones del Grupo Fomento, en la 
que se establecía la necesidad de determinar «Un análi
sis numérico de los proyectos de inversión previstos 
para el período 2010-2013, que permita establecer una 
ordenación de las obras según su contribución en térmi
nos de competitividad para el conjunto de la economía, 
de contribución a la cohesión territorial y a la igualdad 
de oportunidades» y poder realizar la priorización nece
saria. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Cuál es la puntuación de cada una de las inversio
nes mayores de un millón de euros analizadas por el 
Ministerio de Fomento, con detalle por factores de pun
tuación, en relación a su contribución en términos de 
competividad para el conjunto de la economía, cohe
sión territorial e igualdad de oportunidades? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088866 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, confirmó 
que «este verano comenzará la licitación de las obras 
de colaboración público-privada que contempla el Plan 
Extraordinario de Infraestructuras (PEI) que contempla 
la movilización de 17.000 millones adicionales». 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 
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¿Cuáles son las obras incluidas en el Plan Extraordi
nario de Infraestructuras (PEI), con desglose del coste 
y los calendarios de cada inversión? 

¿Cuáles son los argumentos de cada una de las obras 
para ser incluida en el Plan Extraordinario de Infraes
tructuras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088867 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de Carreteras y 87 de Ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos 12 se contratarán de nuevo 
mediante Colaboración Público-Privada (7 de Carrete
ras y 5 de ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con 
cargo al presupuesto ordinario». 

Por todo ello, se pregunta para sus respuestas por 
escrito: 

¿Cuáles son los 885 contratos que mantiene sin 
variaciones el Ministerio de Fomento? 

¿Cuáles son los 199 contratos que serán reprogra
mados por el Ministerio de Fomento, con detalle indivi
dual del nuevo calendario de ejecución? 

¿Cuáles son los criterios seguidos para la rescisión 
de los 32 contratos? 

¿Cuáles son las 12 obras que se contratarán median
te la colaboración público-privada? 

¿Qué dos obras se licitarán nuevamente con cargo al 
presupuesto ordinario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088868 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80°h del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de Carreteras y 87 de Ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos 12 se contratarán de nuevo 
mediante Colaboración Público-Privada (7 de Carrete
ras y 5 de ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con 
cargo al presupuesto ordinario». 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Qué coste va a tener la rescisión de los 32 contratos 
anunciados por el Ministro de Fomento, con detalle del 
coste por cada uno de los contratos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088869 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
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rio ante el nuevo escenario presupuestario, informando 
que en Catalunya va a tener la siguiente afectación: 

CATALUÑA 

Actualmente el Ministerio de Fomento y las empre
sas de su grupo mantienen 182 contratos de obra nueva 
de más de un millón de euros en esta Comunidad Autó
noma, de los cuales se rescinden cinco, que representan 
el 2,7 % de los contratos. 

Carreteras 

Cataluña: 5 obras Observaciones 

1 Autovía A-2. Tramo: Mendinyá-Orriols. 

2 Autovía A-14. Tramo: Lleida (A2)-Rose
lló. 

Prevista licita
ción CPP. 

3 Enlace entre la autovía del Baix Llobregat y 
la autopista AP-7 en Castellbisbal. 

4 A-14: Roselló-Almenar. Prevista licita
ción CPP. 

5 Autovía A-27. Tramo: Variante de Valls-
Montblanc. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Cuáles son los criterios utilizados por el Gobierno 
para la rescisión de estos cinco contratos en Catalunya, 
calificados como estratégicos por el Conseller de Polí
tica Territorial de la Generalitat de Catalunya? 

¿Considera el Gobierno que las obras rescindidas en 
Catalunya tienen una contribución menor a la competiti
vidad de la economía al resto a las 885 obras que no se 
modifican ni se reprograman en el conjunto del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088870 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 

los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, informando 
que en Catalunya va a tener la siguiente afectación: 

CATALUÑA 

Actualmente el Ministerio de Fomento y las empre
sas de su grupo mantienen 182 contratos de obra nueva 
de más de un millón de euros en esta Comunidad Autó
noma, de los cuales se rescinden cinco, que representan 
el 2,7 % de los contratos. 

Carreteras 

Cataluña: 5 obras Observaciones 

1 Autovía A-2. Tramo: Mendinyá-Orriols. 

2 Autovía A-14. Tramo: Lleida (A2)-Roselló. Prevista licita
ción CPP. 

3 Enlace entre la autovía del Baix Llobregat y 
la autopista AP-7 en Castellbisbal. 

4 A-14: Roselló-Almenar. Prevista licita
ción CPP. 

5 Autovía A-27. Tramo: Variante de Valls-
Montblanc. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Cuáles son los 182 contratos de obra nueva de más 
de un millón de euros que el Ministerio de Fomento 
tiene en Catalunya, con desglose del estado actual de la 
obra y la empresa contratista? 

¿Cuáles de las 182 obras se van a reprogramar, retra
sando su finalización, con detalle por cada una de las 
obras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088871 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados para informar de los planes del Ministerio 
ante el nuevo escenario presupuestario, expresó que 
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«fruto de los acuerdos firmados con el Estado Francés 
pondremos en servicio las autopista del Mar de Gijón el 
próximo mes de septiembre y la de Algeciras/Vigo en el 
presente año o a más tardar a principios del próximo». 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿En qué situación se encuentran las rutas de las 
autopistas del mar en del Mediterráneo? 

¿Cuál es el motivo de los retrasos en la implanta
ción de las autopistas del mar en sus rutas por el medi
terráneo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088872 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo el Ministerio del Interior va a dotar a la 
Comunidad Valenciana de un aumento en los efectivos 
de policías nacionales que no sean en prácticas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/088873 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué el Delegado de Gobierno de la Comunidad 
Valenciana, al anunciar la llegada de nuevos efectivos 
de la Policía Nacional, no especificó que se trataba de 
agentes en prácticas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/088874 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Va a ser, según el Ministerio del Interior, la Comu
nidad Valenciana el destino definitivo para los agentes 
en prácticas de la Policía Nacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/088875 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Va a cumplir el Gobierno, a través del Ministerio 
del Interior, la promesa que realizó en el año 2008 de 
construir una comisaría de Guardia Civil en los once 
municipios de más de 30.000 habitantes de la Comuni
dad Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/088876 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo justifica el Ministerio del Interior los cinco 
millones de euros menos con respecto al año 2009 diri
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gidos a las infraestructuras de seguridad que son desti
nados a la Comunidad Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/088877 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de desempleados que perciben la renta acti
va de inserción (total a nivel nacional y desglosado por 
provincias). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2010.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado. 

184/088878 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La cafetería-economato del Centro de Inserción So
cial «Victoria Kent» de Madrid ha sido gestionada por 
la propia Administración penitenciaria hasta los prime
ros días de julio de 2010. Los beneficios generados, se
gún establece el artículo 300.4 del Reglamento Peniten
ciario, se ingresarán en el Tesoro Público, para su pos
terior incorporación, mediante generaciones de crédito. 

¿Cuál es la cuantía a la que ascienden dichos benefi 
cios, generados durante los últimos diez años? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088879 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular las siguientes preguntas al Go
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Respecto a la Subdirección General de Medio Abier
to, y en relación a la actividad desempeñada desde la 
sede de la misma en la calle de Juan de Vera, núme
ro 10, de Madrid, se solicitan los siguientes datos: 

1. ¿Cuál ha sido el número de penados, a localiza
ción permanente, sujetos a seguimiento mediante con
trol de voz, desde que se creó la unidad? 

2. ¿Cuál ha sido el número de penados controla
dos mediante sistema GPS desde que se creó la uni
dad? 

3. ¿Cuál es el número de dispositivos electrónicos 
(pulseras) disponibles en todos los centros penitencia
rios para control de penados? 

4. ¿Cuál es el número de dispositivos (pulseras) 
efectivamente instalados en internos y que están en ser
vicio actualmente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088880 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el desglose y a qué programas concretos va 
a afectar el acuerdo de no disponibilidad aprobado por 
el Consejo de Ministros el pasado 29 de enero, donde, 
según respuesta del Gobierno, son 19.645,39 miles de 
euros los que el Ministerio del Interior no va a ejecutar 
en el capítulo VI? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 
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184/088881 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los créditos 
aprobados a la Secretaría General de Instituciones Peni
tenciarias en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, 2008 y 2009 en la aplicación presupuesta
ria: 16.05.133 A. 2 «Gastos Corrientes en Bienes y Ser
vicios», y en la aplicación presupuestaria: 16.05.133 
A.6 «Inversiones Reales»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088882 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Para la ejecución de los créditos aprobados a la Se
cretaria General de Instituciones Penitenciarias en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007, 2008 y 2009 
en la aplicación presupuestaria 16.05.133 A.6 «Inver
siones Reales»: 

1. ¿Cuántos contratos se celebraron en el ámbito de 
los Servicios Centrales de la propia Secretaría General y 
en cada uno de los centros que de ella dependen?, con in
dicación del precio medio de adjudicación y el tipo de pro
cedimiento de contratación (abierto, restringido, negocia
do con publicidad, negociado sin publicidad). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088883 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el crédito total ejecutado en 2007, 2008 
y 2009 en la aplicación presupuestaria 16.05.133 A.6 
«Inversiones Reales»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088884 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Para la ejecución de los créditos aprobados a la Se
cretaría General de Instituciones Penitenciarias en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007, 2008 
y 2009 en la aplicación presupuestaria 16.05.133 A.2 
«Gastos Corrientes en Bienes y Servicios», y ejecuta
dos por el procedimiento ordinario o de «pagos en fi r-
me»: 

1. ¿Cuántos contratos se celebraron en el ámbito 
de los Servicios Centrales de la propia Secretaría Gene
ral y en cada uno de los centros que de ella dependen 
por cada uno de los procedimientos de contratación 
(abierto, restringido, negociado con publicidad, nego
ciado sin publicidad)?, con indicación del precio medio 
de adjudicación. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088885 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

214
 



 

 
 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

¿Cuál ha sido el crédito total ejecutado en 2007, 2008 
y 2009 en la aplicación presupuestaria 16.05.133 A.2 
«Gastos Corrientes en Bienes y Servicios»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088886 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la relación de contratos de obras, suminis
tros y servicios adjudicados durante los ejerci
cios 2007, 2008 y 2009 con cargo a los créditos de la 
aplicación presupuestaria: 16.05.133 A.2 «Gastos Co
rrientes en Bienes y Servicios», y en la aplicación pre
supuestaria: 16.05.133 A.6 «Inversiones Reales», en 
cada uno de los centros que dependen de la Secretaría 
General de Instituciones Penitenciarias, con indicación 
por cada centro, del tipo de contrato, objeto del contra
to, presupuesto de licitación y procedimiento de adjudi
cación seguido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088887 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Relación de los contratos de mantenimiento integral 
de los centros penitenciarios adjudicados durante los 
ejercicios 2007, 2008 y 2009, con cargo a la aplicación: 
16.05.133 A.21 «Reparaciones, Mantenimiento y Con
servación», con indicación, por cada contrato, de los 
datos siguientes: 

— Presupuesto de licitación. 
— Procedimiento de adjudicación seguido. 
— Adjudicatario. 

— Precio de adjudicación. 
— Importe de los repuestos facturados por cada 

contrato. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088888 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Relación de empresas y profesionales con los que la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias ha 
contratado la ejecución de obras, suministros y servi
cios durante los ejercicios 2007, 2008 y 2009, con car
go a los créditos aprobados en las aplicaciones 16.05.133 
A.2 «Gastos Corrientes en Bienes y Servicios», y en la 
aplicación presupuestaria: 16.05.133 A.6 «Inversiones 
Reales», con indicación, por cada empresa o profesio
nal, de: 

— Contratos adjudicados. 
— Procedimientos de adjudicación seguidos (abier

to, restringido, negociado con publicidad, negociado 
sin publicidad, menores). 

— Importe total de los contratos adjudicados en 
cada uno de los ejercicios: 2007, 2008 y 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088889 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución de los créditos aprobados a la Se
cretaría General de Instituciones Presupuestarias en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2007, 2008 y 2009 
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en la aplicación presupuestaria: 16.05.133 A.2 «Gastos 
Corrientes en Bienes y Servicios», y en la aplicación pre
supuestaria: 16.05.133 A.6 «Inversiones Reales». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088890 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Para la ejecución de los créditos aprobados a la Se
cretaría General de Instituciones Penitenciarias en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2007, 2008 
y 2009 en la aplicación presupuestaria 16.05.133 A.6 
«Inversiones Reales»: 

¿Cuántos contratos se celebraron en el ámbito de los 
Servicios Centrales de la propia Secretaría General y en 
cada uno de los centros que de ella dependen por cada uno 
de los procedimientos siguientes, con indicación del pre
cio medio de adjudicación y del procedimiento de adjudi
cación seguido (abierto, restringido, negociado con publi
cidad, negociado sin publicidad, menores)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088891 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el crédito total ejecutado en 2007, 2008 
y 2009 en la aplicación presupuestaria 16.05.133 A.6 
«Inversiones Reales»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088892 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Para la ejecución de los créditos aprobados a la Secre
taría General de Instituciones Penitenciarias en los Presu
puestos Generales del Estado de 2007, 2008 y 2009 en la 
aplicación presupuestaria 16.05.133A.2 «Gastos Corrien
tes en Bienes y Servicios», y ejecutados por el procedi
miento ordinario o de «pagos en firme»: 

¿Cuántos contratos se celebraron en el ámbito de los 
Servicios Centrales de la propia Secretaría General y en 
cada uno de los centros que de ella dependen, con indi
cación del precio medio de adjudicación y del procedi
miento de adjudicación seguido (abierto, restringido, 
negociado con publicidad, negociado sin publicidad, 
menores)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088893 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el crédito total ejecutado en 2007, 2008 
y 2009 en la aplicación presupuestaria 16.05.133A.2 
«Gastos Corrientes en Bienes y Servicios»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.–Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088894 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Relación de contratos de obras, suministros y 
servicios adjudicados durante los ejercicios 2007, 2008 
y 2009 con cargo a los créditos de la aplicación presu
puestaria: 16.05.133A.2 «Gastos Corrientes en Bienes 
y Servicios» y en la aplicación presupuestaria: 
16.05.133A.6 «Inversiones Reales», en cada uno de 
los centros que dependen de la Secretaría General de 
Instituciones Penitenciarias, con indicación por cada 
centro del tipo y objeto del contrato, presupuesto de 
licitación, procedimiento de adjudicación seguido 
(abierto, restringido, negociado con publicidad, nego
ciado sin publicidad, menores). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088895 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Relación de los contratos de mantenimiento integral 
de los centros penitenciarios adjudicados durante los 
ejercicios 2007, 2008 y 2009, con cargo a la aplicación 
16.05.133A.21 «Reparaciones, Mantenimiento y Con
servación», con indicación, de cada contrato y los datos 
siguientes: 

Presupuesto de licitación.
 
Procedimiento de adjudicación seguido.
 
Adjudicatario.
 
Precio de adjudicación.
 
Importe de los repuestos facturados por cada contrato.
 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088896 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Coste, por los conceptos de obras y suministros, de 
la cocina del centro penitenciario de Alcalá-Meco, con 
indicación de los datos siguientes: 

Coste inicial previsto de las obras. 
Coste final de la obras. 
Coste inicial de los suministros. 
Coste final de los suministros. 
Coste fi nal total. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/088897 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res
puesta por escrito. 

Relación de empresas y profesionales con los que 
la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias 
ha contratado la ejecución de obras, suministros y ser
vicios durante los ejercicios 2007, 2008 y 2009, con 
cargo a los créditos aprobados en las aplicaciones 
16.05.133A.2 «Gastos Corrientes en Bienes y Servi
cios» y en la aplicación presupuestaria: 16.05.133A.6 
«Inversiones Reales», con indicación por cada empre
sa o profesional de: 

Contratos adjudicados. 
Procedimientos de adjudicación seguidos (abierto, 

restringido, negociado con publicidad, negociado sin 
publicidad, menores). 

Importe total de los contratos adjudicados en cada 
uno de los ejercicios 2007, 2008 y 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 
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184/088898 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 456D. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 1989 17 05 0201. Aplicación Ley Patri

monio Histórico. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088899 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 456D. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2005 23 06 1803. Dotaciones para el acce

so y uso público de la costa de Granada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088900 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 456D. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2005 23 06 1802. Control Protección y re

cuperación de sistemas litorales en Granada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088901 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino. 

Organismo: 23.06. 
Programa: 456D. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2005 23 06 1801. Control de la regresión 

de la costa en Granada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 
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184/088902 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino. 

Organismo: 23.05. 
Programa: 452A. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 1988 17 06 0906. Acondicionamiento 

Cauces Sur. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088903 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 23. Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino. 

Organismo: 23.05. 
Programa: 452A. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 1988 17 06 0806. Otras Actuaciones, In

fraestructura Hidráulica Cuenca Sur. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088904 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 21. Ministerio de Ciencia e Innovación. 
Organismo: 21.401. 
Programa: 463A. 
Artículo: 63. 
Proyecto: 2008 18 202 0001. Instituto Nutrición 

Animal. Granada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088905 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 21. Ministerio de Ciencia e Innovación. 
Organismo: 21.401. 
Programa: 463A. 
Artículo: 63. 
Proyecto: 2007 18 202 0064. Ampliación Escuela de 

Estudios Árabes (Granada). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 
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184/088906 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Generales 
del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 21. Ministerio de Ciencia e Innovación. 
Organismo: 21.401. 
Programa: 463A. 
Artículo: 63. 
Proyecto: 2006 18 202 0060. Remodelación Caja 

Rioja. Estación experimental del Zaidín (Granada). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088907 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 21. Ministerio de Ciencia e Innovación. 
Organismo: 21.401. 
Programa: 463A. 
Articulo: 63. 
Proyecto: 2005 18 202 0018. Instituto de Ciencias 

de la Tierra. Granada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088908 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Generales 
del Estado, que no se va a invertir en la provincia de Gra
nada del presupuesto previsto por el Gobierno para el 
año 2010 en la 

Sección: 21. Ministerio de Ciencia e Innovación 
Organismo: 21.401. 
Programa: 463A. 
Artículo: 62. 
Proyecto: 2010 21 401 0064. Ampliación Escuela de 

Estudios Árabes (Granada). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088909 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 21. Ministerio de Ciencia e Innovación. 
Organismo: 21.401. 
Programa: 463A. 
Artículo: 62. 
Proyecto: 2010 21 401 0060. Remodelación Casa 

Rioja. Estación Experimental del Zaidín (Granada). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 
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184/088910 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 21. Ministerio de Ciencia e Innovación. 
Organismo: 21.401. 
Programa: 463A. 
Artículo: 62. 
Proyecto: 2010 21 401 0018. Instituto de Ciencias 

de la Tierra. Granada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088911 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje, de los Presupuestos Genera
les del Estado, que no sl va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 21. Ministerio de Ciencia e Innovación. 
Organismo: 21.401. 
Programa: 463A. 
Artículo: 62. 
Proyecto: 2010 21 401 0001. Instituto de Nutrición 

Animal. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088912 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.40. 
Programa: 453A. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 2005 17 40 0901. Convenio con el ADIF 

para la administración de las infraestructuras de titula
ridad del Estado. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088913 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje,de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.40. 
Programa: 453A. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2000 17 40 0030. Estudios del Corredor 

Mediterráneo. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 
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184/088914 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.40. 
Programa: 453A. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2005 17 40 0130. Granada-Almería 

(redacción de estudios y proyectos). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088915 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.40. 
Programa: 453A. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2000 17 20 0122. L.A.V. Granada-Boba

dilla (EI y PC). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088916 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.40. 
Programa: 453A. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 1987 23 03 0565. Plan de supresión de 

pasos a nivel. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088917 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.40. 
Programa: 453A. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2005 17 40 0132. Integración del F.C. en 

Granada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 
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184/088918 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 C. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 2001 17 38 0940. Actuaciones de seguri

dad vial en Andalucía. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088919 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 C. 
Artículo: 61. 
Proyecto: 1996 17 04 0940. Actuaciones de conser

vación y explotación (conservación ordinaria y viali
dad, rehabilitación y mejoras funcionales locales) en 
Andalucía. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088920 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2004 17 38 0973 N-432. Duplicación 

Badajoz-Granada (419,0 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088921 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 1998 2001 17 38 0171. A-7 Tramo: Nerja-

Almuñécar (Herradura). (Modalidad de abono total de 
del precio según artículo 147, Ley 13/1996. Período de 
ejecución 2001-2006) (9,6 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 
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184/088922 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2009 17 38 1149. A-81. Duplicación 

Badajoz-Granada. Tramo: Puente Lope-Pinos Puente 
(2,6 Km.) 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088923 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2006 17 38 4215. A-44 Tramo: Albolote-

Otura (33 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088924 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2006 17 38 0602. GR-42 Tramo: Atarfe-

Granada (3,4 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088925 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2005 17 38 4212. A-44 Tramo: Calicasas-

Albolote (4 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 
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184/088926 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2005 1738 4161. A-7 Tramo: Motril (enla

ce del Puntalón)-Charchuna (8,7 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088927 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2005 17 38 0994. A-7 Tramo: Carchuna-

Castell de Ferro (10,2 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088928 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2005 17 38 0992. A-7 Tramo: Almuñécar-

Salobreña (7,8 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088929 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2005 17 38 0963. A-7 Tramo: La Gorgora

cha-Puntalón-Enlace N-340 (puerto de Motril) (6,1 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 
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184/088930 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2004 17 38 0967. A-7 Tramo: Lobres-

Guadalfeo (2,35 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088931 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2004 17 38 0951. A-44 Tramo: Vélez de 

Benaudalla-La Gorgoracha (9,5  Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088932 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2004 17 38 0557. GR-43. Tramo: Pinos 

Puente-Atarfe (9,7 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088933 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el ano 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2004 17 38 0553. A-44 Tramo: Las Gabias 

(enlace con la A-338)-Alhendín (6,09 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 
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184/088934 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2004 17 38 0552. A-44 Tramo: Santa Fe 

(Enlace con la A-329)-Las Gabias (enlace con la 
A-338). (9,0 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088935 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2004 17 38 0174. A-7 Tramo: Guadalfeo-

La Gorgoracha (4,7 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088936 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2003 17 38 0938. A-7 Tramo: Polopos-

Albuñol (15.0 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088937 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2001 17 38 0913. A-44 Tramo: Izbor-

Vélez de Benaudalla (10,0 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 
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184/088938 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 2001 17 38 0172. A-7 Tramo: Almuñécar 

(Herradura)-Almuñécar (Taramay) (9.1 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088939 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de los Presupuestos Genera
les del Estado que no se va a invertir en la provincia de 
Granada del presupuesto previsto por el Gobierno para 
el año 2010 en la 

Sección: 17. Ministerio de Fomento. 
Organismo: 17.38. 
Programa: 453 B. 
Artículo: 60. 
Proyecto: 1998 17 38 4435. A-44 Tramo: Albolote-

Santa Fe (6,0 Km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio 
de 2010.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada. 

184/088940 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a las amenazas de 
un agente de policía nacional el 24 de ido en Santiago 
de Compostela. 

En la edición de Galicia del diario «El País» del 
lunes 26 de julio, se publica una noticia que relata las 
amenazas de un policía a una periodista de dicho 
periódico. 

Según se describe en la crónica, en la noche del 
sábado 24 de julio, una periodista de origen andaluz se 
acercó a una persona para preguntar por donde tenía 
que dirigirse para llegar a la compostelana «Praza da 
Pescadería Vella» (única denominación oficial de esta 
plaza) . Esta pregunta fue oída por un grupo de policías 
antidisturbios y uno de ellos se acercó a la periodista, la 
cogió por el brazo y le dijo: «Aquí no hay nada que se 
llame “Pescadería Vella”, se llama “Pescadería Vieja”. 
Tú que eres de fuera deberías saberlo». No contento 
con lo que acababa de decir añadió una nueva perla a 
sus agresivas manifestaciones: «Corre, no vaya a ser 
que te demos unas [...]». 

Así se recoge en la información publicada en el dia
rio mencionado, que deducimos es una noticia relatada 
por la propia afectada. 

Sobran palabras para describir la violencia, el odio y 
la agresividad manifiesta de un agente de la policía 
nacional para con una ciudadana que simplemente esta
ba siendo respetuosa y considerada con la lengua pro
pia de Galicia. Dada la gravedad de estos hechos, el 
Gobierno debe proceder a la apertura inmediata de una 
investigación y a adoptar las medidas disciplinarias 
pertinentes, dada la, a todas luces, censurable conducta 
del agente. 

Por otra parte distintos ciudadanos han expresado su 
queja porque durante la mañana del 25 de Julio, en San
tiago de Compostela, agentes del Cuerpo Nacional de 
Policía les impidieron el acceso a distintos puntos de la 
ciudad por portar banderas nacionalistas. Cabe recordar 
que esa mañana estaba convocada por el BNG la tradi
cional manifestación del «Día da Patria Galega» a la 
que deseaban acudir. Incluso los agentes pusieron impe
dimentos para acceder con banderas nacionalistas a la 
«Traza da Quintana», el recinto en el que estaba previs
to que concluyese la manifestación. 

¿Va el Gobierno a investigar estos hechos? 
¿Qué medidas va a adoptar respecto a la conducta 

del agente de policía nacional que amenazó a una perio
dista del diario «El País»? 
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¿Va a adoptar medidas disciplinarias contra este 
agente? 

¿No cree el Gobierno que se su conducta es absoluta
mente reprobable por amenazar a una ciudadana y mani
festar una falta de respeto absoluto al idioma propio de 
Galicia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 3 de septiembre de 2010. 

184/088941 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa a los problemas en el 
servicio postal en Mondariz, Ponteareas y Porriño debi
do a la falta de personal. 

Cuando llega la temporada estival, las ya habituales 
deficiencias e insuficiencias en el servicio postal se 
agravan debido a la falta de personal. La situación llega 
a tal extremo que en localidades como Mondariz (Pon
tevedra) se acumulan más de 5.000 cartas sin repartir. 
Hay que tener en cuenta que la población de este lugar 
es de 5.300 personas, con lo cual el ratio de cartas sin 
distribuir es casi similar a su número de habitantes. 

La causa del empeoramiento de este servicio uni
versal se sitúa en la falta de personal ya que no se ha 
sustituido a la plantilla que está de vacaciones y que 
atienden al centro urbano de Mondariz. La labor se ha 
trasladado a los trabajadores que realizan su tarea en 
el ámbito rural, y que, por un lado, desconocen el 
ámbito urbano de distribución, y, por otro, deben 
hacerlo a pie, lo que retarda de manera importante el 
reparto. Por si fuera poco, tres de los carteros rurales 
deben abrir las oficinas auxiliares de sus respectivas 
zonas durante un tiempo (las de Mondariz-Balneario, 
Maceira y Covelo). 

Los trabajadores señalan que esta situación se va a 
mantener así durante todo el mes de agosto, tal y como 
les ha comunicado Correos. Es necesario advertir al 
Gobierno que de prolongar esta situación, se va a gene
rar un importante caos y graves molestias y problemas 
para los vecinos de esta localidad. Sin olvidar que se 
está incumpliendo la ley postal que señala que el correo 
debe ser repartido diariamente. 

Además de Mondariz, debemos reseñar los casos de 
otros municipios de Pontevedra, como Porriño y Pon
teareas. A finales de julio, en Porriño también quedaron 
sin distribuir más de 5.000 cartas, de las cuales unas 723 
son certificados. En Ponteareas sucedió algo similar, 
donde los vecinos han tenido que soportar largas colas 
de espera para ser atendidos. 

El Gobierno debe garantizar el reparto diario de 
correo y cumplir con la ley postal, por tanto, la política 
de ajustes no debería afectar a las sustituciones de vera
no, ya que incrementa de manera sustancial la carga de 
trabajo sobre el personal, lo que merma y empeora la 
calidad del servicio. 

¿Conoce el Gobierno la situación de caos que se 
está viviendo en las oficinas postales de Mondariz, 
Porriño y Ponteareas (Pontevedra) con miles de cartas 
sin repartir debido a la falta de personal? 

¿Por qué razón no se están realizando las sustitucio
nes del período vacacional en las oficinas postales men
cionadas y en otras de Galicia? 

¿Es consciente el Gobierno que se está vulnerando 
la ley postal? ¿No debería garantizarse el reparto diario 
de correspondencia? ¿Es consciente de los problemas y 
molestias que esta situación está generando a los habi
tantes de estas localidades? 

¿Por qué razón se empeora la calidad del servicio 
postal? 

¿Está dispuesto el Gobierno a estudiar la situación 
generada y adoptar las medidas precisas para mejorar el 
servicio en estos meses? ¿Va a realizar las sustituciones 
del personal que está de vacaciones? 

¿Cuál es la disposición del Gobierno a atender y 
mejorar este servicio universal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/088943 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas sobre los 
informes secretos desvelados en Estados Unidos sobre 
la guerra de Afganistán, dirigidas al Gobierno, para las 
que se solicita respuesta escrita. 

Tras conocer las reseñas que los medios de comuni
cación han consagrado a «Los papeles de Afganistán», 
los más de 90.000 documentos secretos del Pentágono 
filtrados en Estados Unidos, por la web Wikileaks, 
sobre la guerra de Afganistán se formulan las siguientes 
preguntas: 
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1) ¿Qué conoce el Gobierno español sobre los men
cionados documentos sobre la guerra de Afganistán? 

2) ¿Qué fiabilidad tienen los informes públicos 
oficiales sobre el número de víctimas civiles con el 
ocultamiento sistemático de parte de las mismas por 
parte de las fuerzas de la coalición? 

3) ¿Qué medidas se piensan adoptar para dar fiabi
lidad y dar cuenta del número real de víctimas civiles? 

4) ¿Existe un informe desagregado de las víctimas 
civiles producidas por ISAF al margen de la operación 
«Libertad Duradera»? 

5) ¿Existe un informe propio del Gobierno espa
ñol de las víctimas civiles provocadas por las tropas 
españolas? ¿Cuántas víctimas han producido hasta 
ahora y cuál es su evolución? 

6) En relación a operaciones secretas o paramilita
res de eliminación de Talibanes ¿Ha conocido el 
Gobierno la existencia de dichos cuerpos irregulares y 
sus operaciones ilegales? ¿Qué participación ha tenido 
ISAF en operaciones secretas de eliminación de diri
gentes talibanes? 

7) ¿Cuál es la situación de los documentos clasifi
cados españoles sobre las guerras de Irak y de Afganis
tán? ¿Cuándo piensa el Gobierno hacer públicos los 
documentos clasificados sobre la guerra de Irak? 

8) ¿Tiene el Gobierno información sobre la auto-
ría de ISAF en el bombardeo denunciado por el presi
dente Karzai en el que murieron más de cuarenta vícti
mas civiles en Afganistán? ¿Tuvo responsabilidades la 
OTAN en ese bombardeo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/088944 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, don 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso 
de los Diputados para informar de los planes del Minis
terio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló 
que «de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, «sin ninguna alteración, 

ni reprogramación»; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (7 de carreteras 
y 5 de ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con 
cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 40 0790 Accesos Puerto de Barce
lona», incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088945 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, don 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso 
de los Diputados para informar de los planes del Minis
terio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló 
que «de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% o del total, siguen su curso, «sin ninguna altera
ción, ni reprogramación»; 199 contratos, el 17%, serán 
reprogramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), 
y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y 5 de ferrocarriles) y dos se licitarán nuevamente 
con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 38 4202 A-14 Tramo: Almenar 
L.P. Huesca (7,3 Km)», incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088946 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, ]osé 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, «sin ninguna alteración, 
ni reprogramación»; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y 5 de ferrocarriles) y dos se licitarán nuevamente 
con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 38 4199 A-14 Tramo: Lleida-Rose
lló (enlace A-2) (6,0 Km)», incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su fi naliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088947 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, don 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso 
de los Diputados para informar de los planes del Minis
terio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló 
que «de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, «sin ninguna alteración, 
ni reprogramación»; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 38 4201 A-14. Tramo: Roselló-
Almenar (9,7 Km)», incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/088948 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, don 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso 
de los Diputados para informar de los planes del Minis
terio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló 
que «de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, «sin ninguna alteración, 
ni reprogramación»; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada siete de carrete
ras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2006 17 38 0811 A-2. Tramo: Conexión 
Baix Llobregat - AP-7 (2,4 Km)», incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088949 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 4312 A-2. Tramo: Garrigás-Pont 
de Molins (14,9 km)», incluida en las inversiones terri
torializadas de Catalunya en los Presupuestos Genera
les del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088950 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
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«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2000 17 38 4875 A-2. Tramo: Girona-Fron
tera francesa (62,7 km)», incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088951 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80 por ciento del total, siguen su curso 
“sin ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 
contratos, el 17 por ciento, serán reprogramados (112 
de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contra
tos, el 2,7 por ciento, serán rescindidos. No obstante, 
de estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 

colaboración público-privada (7 de carreteras y 5 de 
ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con cargo 
al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2003 17 38 4109 A-2. Tramo: Maçanet de la 
Selva-Sils (4,7 km)», incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088952 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80 por ciento del total, siguen su curso 
“sin ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 
contratos, el 17 por ciento, serán reprogramados (112 
de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contra
tos, el 2,7 por ciento, serán rescindidos. No obstante, 
de estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
colaboración público-privada (7 de carreteras y 5 de 
ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con cargo 
al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 18 38 4247 A-2. Tramo: Medinyá-
Orriols (3,4 km)», incluida en las inversiones territoria
lizadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088953 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 4309 A-2. Tramo: Orriols-Garri
gás (11,84 km)», incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088954 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 4311 A-2. Tramo: Pont de 
Molins-Agullana (8,6 km)», incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/088955 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2003 17 38 4111 A-2. Tramo: Sils-Caldes de 
Malavella (6,7 km)», incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088956 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80 por ciento del total, siguen su curso 
“sin ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 
contratos, el 17 por ciento, serán reprogramados (112 
de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contra
tos, el 2,7 por ciento, serán rescindidos. No obstante, 
de estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
colaboración público-privada (7 de carreteras y 5 de 
ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con cargo 
al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 0966 A-2. Tramo: Tordera-
Maçanet de la Selva (8,9 km)», incluida en las inversio
nes territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088957 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 

235
 



 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

  

 

 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 

 
 

 

 
 
 

 
 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80 por ciento del total, siguen su curso 
“sin ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 
contratos, el 17 por ciento, serán reprogramados (112 
de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contra
tos, el 2,7 por ciento, serán rescindidos. No obstante, 
de estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
colaboración público-privada (7 de carreteras y 5 de 
ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con cargo 
al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2008 17 38 4326 A-2. Tramo: Mejora de 
enlace en el p.k. 611,0 en el Prat de Llobregat», 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088958 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80 por ciento del total, siguen su curso 
“sin ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 
contratos, el 17 por ciento, serán reprogramados (112 

de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contra
tos, el 2,7 por ciento, serán rescindidos. No obstante, 
de estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
colaboración público-privada (7 de carreteras y 5 de 
ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con cargo 
al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 4143 A-22. Tramo: Almacelles-
L.P. Huesca (9,75 km)», incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088959 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2003 17 38 4112 A-22. Tramo: La Cerdera-
Variante de Almacelles (4,2 km)», incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088960 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2003 17 38 4098 A-22. Tramo: Lleida-La 
Cerdera (4,7 km)», incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088961 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 3749 A-26. Tramo: Enlace Caba-
nelles-Besalú (9,3 km)», incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/088962 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2009 17 38 3802 A-26. Tramo: Figueres-
Cabanelles (9,70 km)», incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088963 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1998 17 38 4385 A-27. Tramo: El Morell-
Variante de Valls (8,7 km)», incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088964 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80 por ciento del total, siguen su curso 
“sin ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 
contratos, el 17 por ciento, serán reprogramados (112 
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de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contra
tos, el 2,7 por ciento, serán rescindidos. No obstante, 
de estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
colaboración público-privada (7 de carreteras y 5 de 
ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con cargo 
al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 38 4196 A-27. Tramo: Montblanc-
Lleida», incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088965 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80 por ciento del total, siguen su curso 
“sin ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 
contratos, el 17 por ciento, serán reprogramados (112 
de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contra
tos, el 2,7 por ciento, serán rescindidos. No obstante, 
de estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
colaboración público-privada (7 de carreteras y 5 de 
ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con cargo 
al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 4157 A-27. Tramo: Variante de 
Valls (5,7 km)», incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088966 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80 por ciento del total, siguen su curso 
“sin ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 
contratos, el 17 por ciento, serán reprogramados (112 
de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contra
tos, el 2,7 por ciento, serán rescindidos. No obstante, 
de estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
colaboración público-privada (7 de carreteras y 5 de 
ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con cargo 
al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 4158 A-27. Tramo: Variante de 
Valls-Montblanc (7,3 km)», incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/088967 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80 por ciento del total, siguen su curso 
“sin ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 
contratos, el 17 por ciento, serán reprogramados (112 
de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contra
tos, el 2,7 por ciento, serán rescindidos. No obstante, 
de estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
colaboración público-privada (7 de carreteras y 5 de 
ferrocarriles) y 2 se licitarán nuevamente con cargo 
al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 4156 A-27. Tramo: Tarragona-El 
Morell (7,6 km)», incluida en las inversiones territoria
lizadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088968 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación 
la inversión «1998 17 38 0700 A-7 Construcción calza
das laterales de la A-7 y eliminación de semáforos 
(22,4 km)», incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088969 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro

240
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 
 
 

 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 0948 A-7 Prolongación 20 Cin
turón de Tarragona» incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088970 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 38 1018 A-7 Tramo: Altafulla-

Villafranca (49,0 km)» incluida en las inversiones terri
torializadas de Catalunya en los Presupuestos Genera
les del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088971 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomento 
y de las empresas de su grupo, 885 contratos de obra 
nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, 
serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de ferro
carriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindi
dos. No obstante, de estos últimos, 12 se contratarán 
de nuevo mediante colaboración público-privada (siete 
de carreteras y cinco de ferrocarriles) y dos se licita
rán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2009 17 38 1164 A-7 Tramo: El Perelló
L’Hospitalet de l’Infant (13,9 km)» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Presu
puestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/088972 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin 
ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 contra
tos, el 17%, serán reprogramados (112 de carreteras 
y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos, 12 
se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (siete de carreteras y cinco de ferro
carriles) y dos se licitarán nuevamente con cargo al 
presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 38 1014 A-7 Tramo: La Jana-El 
Perelló (62,9 km)» incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088973 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 0962 A-7 Tramo: L’Hospitalet 
de l’Infant-Montroig (9,0 km)» incluida en las inversio
nes territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inversión, 
detallando el calendario previsto para su finalización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088974 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
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tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2006 17 38 1036 A-7 Tramo: Terrassa-Gra
nollers» incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088975 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin 
ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 contra
tos, el 17%, serán reprogramados (112 de carreteras 
y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos, 12 
se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (siete de carreteras y cinco de ferro
carriles) y dos se licitarán nuevamente con cargo al 
presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 38 0961 A-7 Tramo: Vandellós
L’Hospitalet de l’Infant (7,6 km)» incluida en las inver

siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088976 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1996 17 38 4215 A-7 Tramo: Variante de 
Tarragona-Variante de Altafulla (9,4 km)» incluida en 
las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/088977 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin 
ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 contra
tos, el 17%, serán reprogramados (112 de carreteras 
y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos, 12 
se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (siete de carreteras y cinco de ferro
carriles) y dos se licitarán nuevamente con cargo al 
presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2006 17 38 1034 A-7 Tramo: Villafranca-
Abrera (30 km)» incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088978 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0011 A7_AP7. Accesos de la 
Sénia y Alcanar (EI)» incluida en las inversiones terri
torializadas de Catalunya en los Presupuestos Genera
les del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inversión, 
detallando el calendario previsto para su finalización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088979 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
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tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0240 Accesibilidad entre las 
riberas de la línea de Renfe Barcelona-Manresa. Tramo 
urbano Cerdanyola del Vallés» incluida en las inversio
nes territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inversión, 
detallando el calendario previsto para su finalización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088980 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 0538 Acceso al Aeropuerto de 
Barcelona (1,6 km)» incluida en las inversiones territo

rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inversión, 
detallando el calendario previsto para su finalización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088981 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin 
ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 contra
tos, el 17%, serán reprogramados (112 de carreteras 
y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos, 12 
se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (siete de carreteras y cinco de ferro
carriles) y dos se licitarán nuevamente con cargo al 
presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 3150 Acceso al nuevo paso ele
vado sobre las vías en Riells i Viabrea» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Presu
puestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/088982 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin 
ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 contra
tos, el 17%, serán reprogramados (112 de carreteras 
y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos, 12 
se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (siete de carreteras y cinco de ferro
carriles) y dos se licitarán nuevamente con cargo al 
presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 38 4197 Acceso al puerto de Barce
lona desde el cinturón litoral» incluida en las inversio
nes territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088983 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin 
ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 contra
tos, el 17%, serán reprogramados (112 de carreteras 
y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos, 12 
se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (siete de carreteras y cinco de ferro
carriles) y dos se licitarán nuevamente con cargo al 
presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0290 Acceso zona escolar y 
deportiva de Caldes de Montbuí» incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088984 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
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más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin 
ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 contra
tos, el 17%, serán reprogramados (112 de carreteras 
y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos, 12 
se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (siete de carreteras y cinco de ferro
carriles) y dos se licitarán nuevamente con cargo al 
presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1986 17 04 0965 Actuaciones de conserva
ción y explotación (conservación ordinaria y vialidad, 
rehabilitación y mejoras funcionales locales) en Cata
luña» incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088985 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin 
ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 contra

tos, el 17%, serán reprogramados (112 de carreteras 
y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos, 12 
se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (siete de carreteras y cinco de ferro
carriles) y dos se licitarán nuevamente con cargo al 
presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2001 17 38 0965 Actuaciones de seguridad 
vial en Cataluña» incluida en las inversiones territoria
lizadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088986 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomen
to y de las empresas de su grupo, 885 contratos de 
obra nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin 
ninguna alteración, ni reprogramación”; 199 contra
tos, el 17%, serán reprogramados (112 de carreteras 
y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos, 12 
se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (siete de carreteras y cinco de ferro
carriles) y dos se licitarán nuevamente con cargo al 
presupuesto ordinario». 
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Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0290 Actuaciones en el munici
pio de Cardedeu» incluida en las inversiones territoria
lizadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088987 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2001 17 40 0700 Adaptación de la línea El 
Papiol-Mollet» incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088988 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0270 Adecuación N-260 y 
variantes» incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/088989 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 3,2%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 3155 Adecuación del tramo 
urbano a su paso por Alfarrás» incluida en las inversio
nes territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088990 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2001 17 38 0493 Aeropuerto de Reus-Tarra
gona (7,6 km)» incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088991 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna altera
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ción, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán 
reprogramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarri
les), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No 
obstante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2009 17 38 1182 Ampliación ronda litoral. 
Zona Franca-El Morrot (6,5 km)» incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088992 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0001 Ampliación y mejora de 
accesos a la autopista A2. Sector norte del municipio de 
Bellpuig (Lleida)» incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088993 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2006 17 38 4177 B-40 Control y vigilancia. 
Tramo: Viladecavalls-Terrassa (7,1 km)» incluida en 
las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 
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¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088994 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomento 
y de las empresas de su grupo, 885 contratos de obra 
nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 
17%, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán res
cindidos. No obstante, de estos últimos, 12 se contra
tarán de nuevo mediante colaboración público-priva
da (siete de carreteras y cinco de ferrocarriles) y dos 
se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 4127 B-40 Tramo: Abrera-Olesa 
de Montserrat (2,5 km)» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088995 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 4128 B-40 Tramo: Olesa de 
Montserrat-Viladecavalls (6,2 km)» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Presu
puestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088996 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 
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Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 0052 Barreras sonoras AP-7 
Santa Perpetua de Mogoda y mejora de la conectividad 
autopista» incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088997 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 

80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2008 17 38 0051 Barreras sonoras Molins 
de Rei» incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088998 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1995 17 39 0600 Cercanías de Barcelona» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/088999 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 38 0572 Cinturón litoral. Tramo: 
Zona Franca-El Morrot (6,5 km)» incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089000 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomento 
y de las empresas de su grupo, 885 contratos de obra 
nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 
17%, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán res
cindidos. No obstante, de estos últimos, 12 se contra
tarán de nuevo mediante colaboración público-priva
da (siete de carreteras y cinco de ferrocarriles) y dos 
se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0120 Conexión de la N-420 
Reus-Gandesa con Valdeargorfa. (EI)» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Presu
puestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/089001 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 0548 Conexión del cinturón lito
ral con la C-32 (12,0 km)» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089002 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0250 Construcción de rotonda 
en el casco urbano de la población de Juneda (Llei
da)» incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089003 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
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80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0011 Construcción de un eje 
ferroviario mediterráneo» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089004 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2008 17 40 0027 Desvío ferroviario fachada 
marítima Tarragona» incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089005 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0025 Ejecución del proyecto de 
remodelación del puente sobre el río Ebro. N-340 en 
Amposta y barrera en la mediana» incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 
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¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089006 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0210 Elaboración de un estudio 
para la mejora y ampliación de los servicios ferrovia
rios en Manresa» incluida en las inversiones territoria
lizadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089007 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0285 Estación Premiá de Mar. 
Sector Can Pou-Camp de Mar» incluida en las inversio
nes territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089008 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 
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Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0255 Estudio de adaptación tren-
tranvía área Girona (EI)» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089009 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 

ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0250 Estudio de adaptación 
Tren-Tranvía Área Lleida (EI)» incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089010 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0260 Estudio de adaptación 
Tren-Tranvía Área Tarragona (EI)» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Presu
puestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089011 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomento 
y de las empresas de su grupo, 885 contratos de obra 
nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 
17%, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán res
cindidos. No obstante, de estos últimos, 12 se contra
tarán de nuevo mediante colaboración público-priva
da (siete de carreteras y cinco de ferrocarriles) y dos 
se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0130 Estudio informativo Auto
vía A-II, tramo Lleida-Cervera (EI)» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Presu
puestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089012 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomento 
y de las empresas de su grupo, 885 contratos de obra 
nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 
17%, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán res
cindidos. No obstante, de estos últimos, 12 se contra
tarán de nuevo mediante colaboración público-priva
da (siete de carreteras y cinco de ferrocarriles) y dos 
se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2008 17 38 0026 Estudio informativo Eje 
Pirenaico, entre Olot y Ripoll» incluida en las inversio
nes territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/089013 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0245 Estudio informativo 
incremento capacidad de accesos Barcelona, duplica
ción y cuadruplicación de vías acceso norte y sur (EI)» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089014 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0030 Estudios del corredor 
Mediterráneo» incluida en las inversiones territorializa
das de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089015 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
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millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2008 17 38 1093 Granollers-Maçanet» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089016 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0155 integración ferroviaria en 
Tortosa (EI)» incluida en las inversiones territorializa
das de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089017 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0140 Integración ferroviaria en 
Vilanova i la Geltrú (EI)» incluida en las inversiones 
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territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089018 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1992 17 39 0010 L.A.V. Valencia-Tarrago
na: Vandellós-Tarragona-conexión con L.A.V. Madrid
Barcelona-Frontera Francesa» incluida en las inversio
nes territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089019 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2008 17 40 0023 L.A.V. Tarragona-Caste
llón (EI)» incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089020 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 
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Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 40 0669 Línea Calaf-Manresa» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089021 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 

ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1999 17 20 0660 Línea férrea Barcelona-
Puigcerdá» incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089022 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0021 Línea Reus-Móra La Nova-
Caspe» incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089023 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 3160 M-240 Construcción de 
rotondas en el municipio de Juneda y en el de Puigvert 
de Lleida (EI)» incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089024 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomento 
y de las empresas de su grupo, 885 contratos de obra 
nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 
17%, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán res
cindidos. No obstante, de estos últimos, 12 se contra
tarán de nuevo mediante colaboración público-priva
da (siete de carreteras y cinco de ferrocarriles) y dos 
se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2002 17 38 4076 Mejora de accesibilidad al 
Baix Llobregat» incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/089025 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0150 Mejora de la infraestructu
ra ferroviaria. Barcelona-Terrasa-Manresa» incluida en 
las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089026 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0015 Mejora del acceso a Les 
Cases d’Alcanar (Alcanar) con la N-340 (EI)» incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089027 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
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ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 0888 Mejora integración urba
na de la B-20 a su paso por Santa Coloma de Grama
net» incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089028 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 38 0599 Molins de Rey-Avenida 
Diagonal. Plataformas» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089029 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2002 17 38 3586 N-145. Tramo: Seo 
d’Urgell-Andorra, p.k. 0,000 al 9,700 (9,7 Km)» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 
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¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089030 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomento 
y de las empresas de su grupo, 885 contratos de obra 
nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 
17%, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán res
cindidos. No obstante, de estos últimos, 12 se contra
tarán de nuevo mediante colaboración público-priva
da (siete de carreteras y cinco de ferrocarriles) y dos 
se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 3759 N-152. La Molina-conexión 
con la actual N-152. (10,17 km)» incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089031 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 3762 N-152. Ribes de Freser-La 
Molina (18,2 km)» incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089032 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 
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Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 3761 N-152. Variante de Ribes 
de Freser (2,8 km)» incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089033 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 

ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2000 17 38 3525 N-230. Sopeira-Boca Sur 
túnel de Vielha (45,0 km)» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089034 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2003 17 38 4118 N-230. Tramo túnel de 
Vielha-Frontera Francesa (36,2 km)» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Presu
puestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089035 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1999 17 38 0665 N-260. Variante de Gerri 
de la Sal (2,3 km)», incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089036 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2009 17 38 1183 N-260. Acondicionamien
to del tramo: Límite Frontera Francesa-Portbou 
(2,0 km)», incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/089037 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2005 17 38 3694 N-260. Eje Pirenaico. 
Tramo: Adrall (conexión EI EI1-L-04)-Canturri», 
incluida en las inversiones territorializadas de Catalun
ya en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089038 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2006 17 38 0829 N-260. Eje Pirenaico. 
Tramo: Llança-Figueres», incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089039 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
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millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2009 17 38 3803 N-260. Malpás-Pont de 
Suert (4,6 km)», incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089040 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2003 17 38 4103 N-260. Variante de la Pobla 
de Segur (1,9 km)», incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089041 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 3624 N-260. Variante de la Seu 
d’Urgell (6,5 km)», incluida en las inversiones territo
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rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089042 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2009 17 38 3804 N-260. Variante de Sente
rada (2,0 km)», incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089043 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1998 17 38 3170 N-260. Xerallo-Malpás 
(20,6 km)», incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089044 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 
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Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 0690 N-340. Variante de L’Aldea 
(7,5 km)», incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089045 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 

alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2003 17 38 3602 N-340. Variante de Vallira
na (2,2 km)», incluida en las inversiones territorializa
das de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089046 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 0680 N-420. Variante de Corbe
ra d’Ebre (3,9 km)», incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089047 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2001 17 38 3556 N-420. Variante de Riude
cols (4,5 km)», incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089048 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 
por ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 
87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por 
ciento, serán rescindidos. No obstante, de estos últi
mos 12 se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 
2 se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 3652 N-420. Variante Gandesa 
(5,0 km)», incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/089049 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0270. Nueva estación de tren en 
L’Aldea-Amposta, Tortosa. Remodelación y mejora de 
estación, accesos y parquings», incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089050 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 3727. Nuevo paso transfronteri
zo Puigcerdà-Frontera francesa (3,5 km)», incluida en 
las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089051 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
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millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0005 Obras de accesibilidad a la 
Estación de Tren de Tarragona», incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089052 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1995 17 39 0560 Otras actuaciones en la red 
convencional», incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089053 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1987 23 03 0565 Plan de supresión de pasos 
a nivel», incluida en las inversiones territorializadas de 
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Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089054 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0940 Proyecto de mejora y remo-
delación de las estaciones de Ulldecona, Tortosa, Móra 
la Nova, L’Ametlla de Mar, Flix i Riba Roja», incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089055 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0230 Proyecto de soterramiento 
de 600 m en la población de Sant Guim (Segarra) y 
falso túnel», incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089056 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2007 17 38 0285 Proyecto del cruce de la 
Nit en el término municipal de Vilamalla, para comuni
car Brrasà con núcleo antiguo de Vilamalla», incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089057 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 

«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2004 17 38 3632 Puente sobre río Ter en 
Girona (0,51 km)», incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089058 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público
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privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0280 Redacción del proyecto de 
derrumbamiento del viaducto del tren a su paso por 
Girona», incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089059 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1999 17 20 0665 Renovación de línea Llei

da-Manresa» incluida en las inversiones territorializa
das de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089060 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1987 23 03 0660 Renovaciones de vía e ins
talaciones» incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/089061 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2002 17 38 1005 Rotonda de Roselló en la 
N-230» incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089062 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1998 17 20 0600 Soterramiento del F.C. a su 
paso por San Feliu de Llobregat» incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089063 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
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ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0235 Soterramiento Montcada 
(EI)» incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089064 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0265 Supresión de paso a nivel 
Puig-Rondón de Manlleu» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089065 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomento 
y de las empresas de su grupo, 885 contratos de obra 
nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 
17%, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán res
cindidos. No obstante, de estos últimos, 12 se contra
tarán de nuevo mediante colaboración público-priva
da (siete de carreteras y cinco de ferrocarriles) y dos 
se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0275 Supresión de paso a nivel 
por centro de Ripoll» incluida en las inversiones territo

280
 



 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089066 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0280 Transformación de la tra
vesía de la N-260 en Argelaguer» incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089067 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 40 0001 Vallado del tramo urbano 
de línea férrea entre Calafell y Cunit, y ejecución de 
pasos subterráneos entre ambos núcleos» incluida en 
las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089068 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 
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Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0275 Variante de Olot (tramo 
estatal) (EI)» incluida en las inversiones territorializa
das de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089069 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 

ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2010 17 38 0016 Variante de Pont de Suert 
(PC)» incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089070 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2009 17 38 1191 Variante de Sort» incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089071 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2001 17 38 3554 Vilaller-Vielha (túnel) 
(modalidad de abono total del precio según artículo 
174, Ley 13/1996. Período de  ejecución 2001-2006) 
(5,1 km)» incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089072 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2001 17 38 1154 Vilaller-Vielha (túnel) 
(modalidad de abono total del precio según artículo 
174, Ley 13/1996. Período de  ejecución 2001-2006) 
(5,1 km)» incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/089073 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «4 estaciones de viajeros. Proyecto de  esta
ción de Barcelona Sants» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089074 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1 terminales de mercancías. Instalaciones y 
equipamiento» incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089075 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna altera
ción, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán 
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reprogramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarri
les), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No 
obstante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2 Telecumunicaciones y Energía. Instalacio
nes de fibra óptica e instalaciones de energía» incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089076 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «3 estaciones de viajeros. Modernización de 
terminales y estaciones» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089077 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «5 Patrimonio y Urbanismo. Convenios urba
nísticos y racionalización de espacios para uso comer
cial» incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 
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¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089078 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomento 
y de las empresas de su grupo, 885 contratos de obra 
nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 
17%, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán res
cindidos. No obstante, de estos últimos, 12 se contra
tarán de nuevo mediante colaboración público-priva
da (siete de carreteras y cinco de ferrocarriles) y dos 
se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «8 Circulación. Sistemas de gobierno, comu
nicaciones y actuaciones en edificios» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Presu
puestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089079 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «15 Plan de modernización de estaciones» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089080 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 
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Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «2001 LAV Madrid-Frontera Francesa» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089081 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 

ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Terminales de mercancías. Instalaciones y 
equipamiento» incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089082 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta para su respuesta por es
crito. 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Circulación. Sistemas de gobierno, comu
nicaciones y actuaciones en edificios» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Presu
puestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089083 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Plan de modernización de estaciones» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089084 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomento 
y de las empresas de su grupo, 885 contratos de obra 
nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 
17%, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán res
cindidos. No obstante, de estos últimos, 12 se contra
tarán de nuevo mediante colaboración público-priva
da (siete de carreteras y cinco de ferrocarriles) y dos 
se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 LAV Madrid-Frontera Francesa» incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/089085 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Estaciones de Alta Velocidad» incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089086 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Estaciones de Viajeros» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Pre
supuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089087 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
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gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Mantenimiento de Infraestructura de 
Líneas de Alta Velocidad» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089088 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Circulación. Sistemas de gobierno, comu
nidades y actuaciones en edificios» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Pre
supuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089089 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Plan de Modernización de Estaciones» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 
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¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089090 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, 
José Blanco, en la Comisión de Fomento del Congre
so de los Diputados para informar de los planes del 
Ministerio ante el nuevo escenario presupuestario, 
detalló que «de los 1.116 contratos de obra nueva de 
más de un millón de euros del Ministerio de Fomento 
y de las empresas de su grupo, 885 contratos de obra 
nueva, el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 
17%, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán res
cindidos. No obstante, de estos últimos, 12 se contra
tarán de nuevo mediante colaboración público-priva
da (siete de carreteras y cinco de ferrocarriles) y dos 
se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 LAV Madrid-Frontera Francesa» incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089091 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Vallas protectoras vías del tren en el 
municipio de El Vendrell» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089092 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 
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Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Terminales de mercancías. Instalaciones 
y equipamiento» incluida en las inversiones territoria
lizadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089093 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 

ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Circulación. Sistemas de gobierno, comu
nicaciones y actuaciones en edificios» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Pre
supuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089094 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 Plan de modernización de estaciones» inclui
da en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089095 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0 LAV Madrid-Frontera Francesa» incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089096 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «707 Estaciones, instalaciones en el núcleo 
de Barcelona-Cercanías» incluida en las inversiones 
territorializadas de Catalunya en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089097 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 
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Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1406 Taller alta velocidad Barcelona-Can 
Tunis» incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089098 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 

ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1415 Ampliación taller Mat. Autopropul
sado de Vilanova» incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089099 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1417 Taller Cercanías San Celoni» incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su fi naliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089100 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80% del total, siguen su curso, “sin ninguna altera
ción, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán 
reprogramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarri
les), y sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No 
obstante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1418 Taller Cercanías Tarrasa» incluida en 
las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089101 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «716 Instalaciones de acondicionamiento y 
apartado de trenes» incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089102 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 
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Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1401 Instalaciones industriales» incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089103 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro

gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1409 Talleres de Cercanías» incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Pre
supuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089104 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «1-Convenio carreteras I (48-B-4170) 
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(20061008- C) B-40 Autovía orbital de Barcelona. 
Tramo: Viladecavalls-Terrasa» incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089105 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0003 (48-B-4150) - (20061020-C) B-40 
Autovía orbital de Barcelona. Tramo: Abrera-Olesa de 
Montserrat» incluida en las inversiones territorializa
das de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089106 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 
80% del total, siguen su curso, “sin ninguna alteración, 
ni reprogramación”; 199 contratos, el 17%, serán repro
gramados (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y 
sólo 32 contratos, el 2,7%, serán rescindidos. No obs
tante, de estos últimos, 12 se contratarán de nuevo 
mediante colaboración público-privada (siete de carre
teras y cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nueva
mente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0092 Convenio Carreteras-V (49-B-4210)
(20081030-C) Conexión del Litoral con la C-32» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta in
versión, detallando el calendario previsto para su fi na
lización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089107 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 
por ciento, serán reprogramados (112 de carreteras 
y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por 
ciento, serán rescindidos. No obstante, de estos últi
mos 12 se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) 
y 2 se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0166 cercanías Barcelona», incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Pre
supuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089108 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 

millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0180 Convenio ADIF Cercanías Cataluña 
(20081032-F) Nueva Estación de Cercanías Sagrera/ 
Meridiana», incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089109 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público
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privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0182 (20071011-F) Renovación Estructu
ras metálicas Línea Barcelona-Port Bou. Tramo: Gra
nollers-Massanet», incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089110 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0184 (20081025-F) Intercambiador Saba

dell Nord», incluida en las inversiones territorializa
das de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089111 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0190 (20071019-F) Modernización de cate
naria en cercanías de Barcelona (Terrasa-Manresa)», 
incluida en las inversiones territorializadas de Catalun
ya en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/089112 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0192 (20081020-F) Reforma estación Pas
seig de Gracia (adaptación a PMR)», incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Pre
supuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089113 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0194 Convenio ADIF Red de titularidad 
estatal-Convenio ADIF Red de titularidad del Esta
do», incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089114 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
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el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 
por ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 
87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por 
ciento, serán rescindidos. No obstante, de estos últi
mos 12 se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 
2 se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0198 Convenio ADIF Red convencional 
(2050) Estaciones de cercanías», incluida en las inver
siones territorializadas de Catalunya en los Presupues
tos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089115 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 
por ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 
87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por 
ciento, serán rescindidos. No obstante, de estos últi
mos 12 se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 

2 se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0200 (2070) Supresión de pasos a nivel», 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089116 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0203 (2100) Modernización y renovación 
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de catenaria», incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089117 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0205 (2120) Subestaciones eléctricas», 
incluida en las inversiones territorializadas de Catalun
ya en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089118 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0206 (2130) Mejora seguridad y funciona
lidad», incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089119 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 
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Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0207 (2150) Actuaciones puntuales», inclui
da en las inversiones territorializadas de Catalunya en 
los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089120 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 

alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0096 (12-GI-3100) - (20081037-C) Auto
vía A-2 Barcelona-Frontera Francesa. Tramo: Men
dinyà-Orriols», incluida en las inversiones territoriali
zadas de Catalunya en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089121 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 
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Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0168 (B-237) - (20081008-F) Variante de 
Figueres (1.ª fase)», incluida en las inversiones terri
torializadas de Catalunya en los Presupuestos Genera
les del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089122 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0200 (2070) Supresión de pasos a nivel», 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089123 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las 
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0204 Renovación de vía», incluida en las 
inversiones territorializadas de Catalunya en los Presu
puestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089124 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 
contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0205 (2120) Subestaciones eléctricas», 
incluida en las inversiones territorializadas de Catalun
ya en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089125 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe

rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 
por ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 
87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por 
ciento, serán rescindidos. No obstante, de estos últi
mos 12 se contratarán de nuevo mediante colaboración 
público-privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 
2 se licitarán nuevamente con cargo al presupuesto 
ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0206 (2130) Mejora, seguridad y funciona
lidad», incluida en las inversiones territorializadas de 
Catalunya en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089126 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de un 
millón de euros del Ministerio de Fomento y de las 
empresas de su grupo, 885 contratos de obra nueva, 
el 80 por ciento del total, siguen su curso “sin ninguna 
alteración, ni reprogramación”; 199 contratos, el 17 por 
ciento, serán reprogramados (112 de carreteras y 87 de 
ferrocarriles), y sólo 32 contratos, el 2,7 por ciento, 
serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 12 se 

305
 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

contratarán de nuevo mediante colaboración público-
privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se lici
tarán nuevamente con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta, para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0005 (20-L-3600) - (20081006-C) La Seu 
d΄Urgell-Andorra», incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089127 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de millón 
de euros del Ministerio de Fomento y de las empresas 
de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 80% del 
total, siguen su curso “sin ninguna alteración, ni repro
gramación”; 199 contratos, el 17% serán reprograma
dos (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 
contratos, el 2,7% serán rescindidos. No obstante, de 
estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
Colaboración Público–Privada (siete de carreteras y 
cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nuevamente 
con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0094 (23-L-3620) N-260 variante de Guerri 

de la Sal» incluida en las inversiones territorializadas 
de Catalunya en los Presupuestos Generales del Esta
do para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta inver
sión, detallando el calendario previsto para su finaliza
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089128 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de millón 
de euros del Ministerio de Fomento y de las empresas 
de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 80% del 
total, siguen su curso “sin ninguna alteración, ni repro
gramación”; 199 contratos, el 17% serán reprograma
dos (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 
contratos, el 2,7% serán rescindidos. No obstante, de 
estos últimos doce se contratarán de nuevo mediante 
Colaboración Público–Privada (siete de carreteras y 
cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nuevamente 
con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0200 (2070) supresión de pasos a nivel» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta 
inversión, detallando el calendario previsto para su 
finalización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 
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184/089129 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados para informar de los planes del Ministerio 
ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que «de 
los 1.116 contratos de obra nueva de más de millón de 
euros del Ministerio de Fomento y de las empresas de su 
grupo, 885 contratos de obra nueva, el 80% del total, 
siguen su curso “sin ninguna alteración, ni reprograma
ción”; 199 contratos, el 17% serán reprogramados (112 
de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 contratos, 
el 2,7% serán rescindidos. No obstante, de estos últimos 
12 se contratarán de nuevo mediante Colaboración Públi
co–Privada (7 de carreteras y 5 de ferrocarriles) y 2 se 
licitarán nuevamente con cargo al presupuesto ordina
rio». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello se pregunta para su respuesta por escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0207 (2150) actuaciones puntuales» incluida 
en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta 
inversión, detallando el calendario previsto para su 
finalización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089130 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de millón 
de euros del Ministerio de Fomento y de las empresas 
de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 80% del 
total, siguen su curso “sin ninguna alteración, ni repro
gramación”; 199 contratos, el 17% serán reprograma
dos (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 
contratos, el 2,7% serán rescindidos. No obstante, de 
estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
Colaboración Público–Privada (siete de carreteras y 
cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nuevamente 
con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello se pregunta para su respuesta por escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0045 (12-T-3350) - (20071003-C) A-27 
autovía de Tarragona-Mont Blanc. Tramo: El Morell-
Variante de Valls» incluida en las inversiones territo
rializadas de Catalunya en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta 
inversión, detallando el calendario previsto para su 
finalización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089131 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por 
escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de millón 
de euros del Ministerio de Fomento y de las empresas 
de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 80% del 
total, siguen su curso “sin ninguna alteración, ni repro
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gramación”; 199 contratos, el 17% serán reprograma
dos (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 
contratos, el 2,7% serán rescindidos. No obstante, de 
estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
Colaboración Público–Privada (siete de carreteras y 
cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nuevamente 
con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0047 (12-T-3360)-(20071004-C) A-27 
autovía de Tarragona. Tramo: Variante de Valls» 
incluida en las inversiones territorializadas de Cata
lunya en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta 
inversión, detallando el calendario previsto para su 
finalización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089132 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En la comparecencia del Ministro de Fomento, José 
Blanco, en la Comisión de Fomento del Congreso de 
los Diputados para informar de los planes del Ministe
rio ante el nuevo escenario presupuestario, detalló que 
«de los 1.116 contratos de obra nueva de más de millón 
de euros del Ministerio de Fomento y de las empresas 
de su grupo, 885 contratos de obra nueva, el 80% del 
total, siguen su curso “sin ninguna alteración, ni repro
gramación”; 199 contratos, el 17% serán reprograma
dos (112 de carreteras y 87 de ferrocarriles), y sólo 32 
contratos, el 2,7% serán rescindidos. No obstante, de 
estos últimos 12 se contratarán de nuevo mediante 
Colaboración Público–Privada (siete de carreteras y 
cinco de ferrocarriles) y dos se licitarán nuevamente 
con cargo al presupuesto ordinario». 

Sin embargo, nada se conoce sobre las inversiones 
previstas iniciar en el año 2010. 

Por todo ello, se pregunta para su respuesta por 
escrito: 

¿Va a ser objeto de alteración o reprogramación la 
inversión «0207 (2150) actuaciones puntuales» inclui
da en las inversiones territorializadas de Catalunya en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010? 

¿En qué estado se encuentra actualmente esta 
inversión, detallando el calendario previsto para su 
finalización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
del 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/089133 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita. 

Desde el mes de abril, las estaciones ferroviarias de 
Manzanares y Valdepeñas, en la provincia de Ciudad 
Real, cierran sus servicios durante los fines de semana. 
Esto supone que los viajeros y usuarios no reciben 
información de horarios de salida y llegada de trenes, 
andenes donde subir al tren, servicio de taquillas para 
venta, cambio o reembolso de billetes, teniendo los via
jeros que subir al tren sin billete y sin cobertura del 
seguro obligatorio de viajeros. 

También tiene un efecto importante en la seguridad, 
pues al carecer los usuarios de información, cruzan 
andenes y vías sin control alguno, cuestión que se debe
ría tener en cuenta tras el desgraciado accidente de Cas
telldefells (Barcelona), que se saldó con 14 muertos y 
varios heridos. 

Los plenos de las corporaciones de Manzanares y 
Valdepeñas aprobaron mociones y declaraciones insti
tucionales instando a la entidad ADIF y al Ministerio 
de Fomento a la reposición de estos servicios, sin que 
hasta la fecha hayan recibido respuesta alguna. 

Circunstancialmente, durante algunas semanas, sí se 
llegaron a reabrir estos servicios, pero los trabajadores 
de dichas estaciones denuncian la falta de personal para 
prestar dichos servicios. 

Cualquier medida de ajuste en el gasto público que 
se pretenda no puede ir en perjuicio de la seguridad de 
viajeros, usuarios y trabajadores. 

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para reabrir 
todos los servicios de las estaciones de Manzanares y 

308
 



 
 
 

 
 

  
 

 
 

 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Valdepeñas y reponer las condiciones de seguridad y de 
calidad en la atención a usuarios y viajeros? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/089134 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), al amparo de lo establecido en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito. 

¿Afectará el actual contexto de crisis económica y 
de recorte de inversiones a la construcción de la Biblio
teca Central Urbana de Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/089135 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), al amparo de lo establecido en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito. 

¿Qué calendario contempla el Gobierno para la 
construcción de la Biblioteca Central Urbana de Barce
lona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/089136 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), al amparo de lo establecido en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito. 

¿Cómo valora el Gobierno la Sentencia de 14 de mayo 
de 2010, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, por la 
que se declara la nulidad únicamente del apartado e) de 
la instrucción primera.1, del Acuerdo del Consejo de 
Ministros, de 16 de febrero de 2007, que aprueba las 
instrucciones por las que se determinan el procedimien
to para autorizar la entrada, residencia y trabajo en Es
paña de extranjeros en cuya actividad profesional con
curran razones de interés económico, social o laboral, o 
relativas a la realización de trabajos de investigación y 
desarrollo, o docentes, que requieran alta cualifi cación, 
o de actuaciones artísticas de especial interés cultural? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/089137 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número total de personas que realiza 
aportaciones a organizaciones sin ánimo de lucro al 
amparo de la legislación fiscal sobre mecenazgo, el 
importe total de dichos donativos desde el año 2000 
hasta la fecha y su distribución por Comunidades Au
tónomas, así como su distribución en las diferentes 
modalidades de deducción fiscal existentes en la ac
tualidad y su desagregación según nivel de renta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/089138 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res
puesta por escrito. 

Antecedentes 

En las últimas semanas se ha producido bastante 
revuelo en los medios de comunicación en torno a una 
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polémica suscitada entre el Ministerio de Defensa y el 
Consejo General de Colegios Oficiales Federación de 
Asociaciones Ingenieros Industriales en relación a una 
campaña publicitaria realizada por el Ministerio. La 
referida campaña rezaba lo siguiente: «Elige una profe
sión apasionante. Doble titulación: Oficial de las Fuer
zas Armadas y Graduado en Ingeniería Industrial». A la 
vista de esta oferta, el colectivo de ingenieros industria
les acusó al Ministerio de Defensa de haber incurrido 
en publicidad engañosa por entender que la campaña 
ofrecía «titulaciones inexistentes aprovechándose del 
prestigio de la Ingeniería». Fuentes del colectivo de 
Ingenieros Industriales explican que «para ser ingenie
ro industrial en la actualidad, según el Plan Bolonia, es 
necesario cursar un máster de Ingeniería Industrial de 
dos años», tal y como queda recogido en el acuerdo del 
Consejo de Ministros del 26 de diciembre de 2008. Así, 
los representantes de los ingenieros industriales califi
can la campaña de «cebo bajo una titulación falsa» y 
hablan de «agravio comparativo», ya que el Ministerio 
de Defensa publicita «los estudios con apoyo económi
co durante cinco años en la matrícula, alojamiento y 
manutención». 

Por su parte, el Ministerio de Defensa ha defendido 
la legalidad de su campaña publicitaria argumentando 
que nunca se ofreció el título de ingeniero industrial, 
sino estudios de grado, posibilidad que de acuerdo con 
el Director General de Reclutamiento y Enseñanza 
Militar, Javier García Fernández, queda recogida en la 
nueva Ley de Carrera Militar, que establece que a partir 
del año 2010 los alumnos de las academias que realizan 
los estudios para oficial, al mismo tiempo puedan cur
sar estudios de grado. En concreto, el nuevo modelo de 
enseñanza aprobado contempla que los Centros Uni
versitarios de la Defensa de Zaragoza, Marín y San 
Javier (adscritos a distintas Universidades públicas) 
impartan enseñanzas de grado que han sido autorizadas 
por las respectivas Comunidades Autónomas. Así, en 
los Convenios de adscripción a las Universidades se 
acordó que se cursase el grado de Ingeniería de Organi
zación Industrial en las Academias de Zaragoza y San 
Javier y el grado en enseñanzas relacionadas con Inge
niería Industrial con un perfil mecánico en la Escuela 
Naval Militar. 

En cuanto a la campaña publicitaria promovida, 
fuentes del Ministerio de Defensa han manifestado que 
«se emplearon las siguientes expresiones: “graduado 
universitario” y “título de grado universitario en inge
niería industrial”. Estas expresiones son correctas y 
totalmente veraces para informar a los destinatarios de 
la publicidad de que se cursarán enseñanzas de grado 
vinculadas a la ingeniería de matriz industrial. En nin
gún momento esa publicidad afirmó que los alumnos 
saldrían de las Academias Militares con el título de 
Ingeniero Industrial». 

Por último, cabe reseñar que el Ministerio de Defen
sa ha acusado al Consejo General de Colegios Profesio
nales de Ingenieros Industriales de faltar a la «lealtad 

institucional» que como corporación de Derecho Públi
co le deben a la Administración General del Estado, 
mientras que el presidente de dicho Consejo, Javier 
Cobo Valeri, ha reiterado que «nuestro talante a dialo
gar para encontrar una salida satisfactoria a esta proble
mática sigue sobre la mesa». 

¿Qué motivos llevaron a su Ministerio a realizar la 
campaña utilizando el término «graduado en Ingeniería 
Industrial», en lugar de «grado de Ingeniería de Organi
zación Industrial», o «grado en enseñanzas relaciona
das con Ingeniería Industrial con un perfil mecánico», 
que son los nombres de las titulaciones explícitamente 
autorizadas? 

¿Piensan desde el Ministerio de Defensa cambiar 
los términos de sus campañas publicitarias en el futuro 
para evitar confusiones y polémicas como la descrita 
anteriormente? 

¿Tiene intención algún alto cargo del Ministerio de 
Defensa de reunirse con los representantes del Consejo 
General de Colegios Oficiales de Ingenieros Industria
les, tal como éstos han solicitado, para tratar de solven
tar la problemática? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/089139 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

¿Cuántas investigaciones ha efectuado el Seprona a 
productos fitosanitarios de la empresa Narajax?, ¿en 
qué provincias?, ¿en qué fechas? y ¿con qué conclusio
nes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado. 

184/089140 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 

310
 



 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 
 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

¿Cuántas investigaciones ha efectuado el Seprona a 
productos fitosanitarios de la empresa Salquisa?, ¿en qué 
provincias?, ¿en qué fechas? y ¿con qué conclusiones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado. 

184/089141 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

¿Cuántas investigaciones ha efectuado el Seprona a 
productos fitosanitarios de la empresa Artemis 2000 
SL?, ¿en qué provincias?, ¿en qué fechas?, y ¿con qué 
conclusiones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado. 

184/089142 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

¿Cuántas investigaciones ha efectuado el Seprona a 
productos fitosanitarios de la empresa Comercial de 
Industrias Químicas Arcavi S.L., en qué provincias, 
fechas, y con qué conclusiones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado. 

184/089143 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 

Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds. 

En las denuncias que originaron el llamado Caso 
Fabra, que implica al presidente de la Diputación de 
Castelló en una supuesta trama de tráfico de influen
cias, cohecho, fraude fiscal, etc., se denunció en su día 
que la empresa Artemis 2000 comercializaba productos 
fitosanitarios fabricados por una empresa que carecía 
de autorización para ello. 

¿Se inició alguna investigación al respecto, al tratar
se de un caso de salud pública? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado. 

184/089144 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds. 

En las denuncias que originaron el llamada Caso 
Fabra, que implica al presidente de la Diputación de 
Castelló en un supuesta trama de tráfico de influen
cias, cohecho, fraude fiscal, etc., se denunció en su día 
unas posibles presiones en el Ministerio de Agricultu
ra y en el de Sanidad para obtener licencias sobre pro
ductos fitosanitarios, y autorizaciones en productos 
activos. 

¿Se originó algún tipo de investigación en Sanidad y 
Agricultura después de estas denuncias? 

¿Se detectó alguna irregularidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado. 

184/089145 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 
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¿Avala la Confederación Hidrográfica del Júcar el 
minitrasvase Millars-Belcaire en Castelló? 

¿Qué excedente estima la CHJ existe en el Millars? 
¿Qué impacto tendría este transvase en la zona 

húmeda de la desembocadura del Millars? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado. 

184/089146 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas por escrito al Gobier
no. 

El periodista independiente Alberto Méndez Caste
lló, colaborador de Diario de Cuba, fue detenido el 
pasado domingo por la noche en la ciudad de Santa 
Clara, donde se encontraba para hacer un reportaje 
sobre la «celebración» en esa ciudad, el lunes, del acto 
central por el 26 de Julio. 

Las autoridades lo mantuvieron en una celda hasta 
el día 26 por la tarde, cuando ya había finalizado el 
acto. 

Por todo ello y con objeto de obtener información se 
formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de la 
detención del periodista independiente Alberto Méndez 
Castelló en la ciudad de Santa Clara? 

2. ¿Se contactó con Alberto Méndez por el perso
nal de nuestra Embajada en La Habana para obtener 
información de los hechos? 

3. ¿Trasladará el Gobierno español al Gobierno 
cubano nuestra disconformidad con hechos como los 
descritos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/089153 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res
puesta por escrito. 

¿Cree el gobierno que una hipotética prohibición de 
las corridas de toros en una parte importante de España, 
como lo es Cataluña, puede ser un elemento que pueda 
ayudar a la promoción turística de la marca España? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado. 

184/089154 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado de 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res
puesta por escrito relativa a la circular de la Agrupación 
de Tráfico que establece las puntuaciones respecto a las 
actividades de los guardias civiles de tráfico. 

La Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil emitió 
el 22 de julio las nuevas directrices para todos los guar
dias civiles adscritos a la especialidad de tráfico. En 
dichas normas se obvia la labor preventiva y se premia 
el incremento de expedientes sancionadores con un 
claro objetivo recaudatorio. 

Las asociaciones de Guardias Civiles han mostrado 
su malestar por lo que consideran un auténtico atentado 
contra su profesionalidad, además de causar importan
tes perjuicios a los ciudadanos. 

Ponen de manifiesto que en el denominado «Resu
men mensual de actividades individuales» firmado por 
el General Jefe de la Agrupación de Tráfico, se detallan 
las puntuaciones con las que hay que valorar a los guar
dias civiles de tráfico en el ejercicio de sus funciones. 
Señalan las asociaciones profesionales de guardias civi
les que dicha puntuación supone que se va a premiar a 
aquellos que cumplan con lo estipulado en la circular. 

Los baremos seguidos para las puntuaciones son 
cuando menos llamativos y reveladores de lo que se 
persigue con los guardias civiles de tráfico: una mayor 
recaudación. Llama la atención que se puntúe con un 
punto el auxilio en carretera, mientras que recibe dos 
puntos la denuncia por infracción a la Ley de Seguridad 
Vial, cinco puntos la detención de un individuo o nueve 
puntos una alcoholemia positiva. Un baremo que da pie 
a concluir que se premia sobremanera el afán recauda
torio, especialmente si tenemos en cuenta que ni siquie
ra se puntúan las labores de seguridad y prevención en 
las carreteras. 

¿Qué criterios se han seguido para realizar las pun
tuaciones respecto a las actividades de los guardias 
civiles de tráfico y que están contenidas en el «Resu
men mensual de actividades individuales», emitido por 
la Agrupación de Tráfico el 22 de julio? 
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¿Es consciente el Ministerio del Interior de que se 
establece un baremo que premia claramente el afán 
recaudatorio? 

¿Cómo es posible que reciban tan baja puntuación 
actividades como el auxilio, la seguridad y la preven
ción en carretera y tan alta puntuación las sanciones? 

Dicha puntuación ¿significa que se va a premiar 
económicamente a los guardias civiles que hayan reali
zado una mayor recaudación a través de las sanciones 
de tráfico? 

¿Le parece al Ministerio que son correctas dichas 
puntuaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/089155 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado de 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa a los problemas en el 
servicio postal en el ayuntamiento de Oleiros. 

Cuando llega la temporada estival, las ya habituales 
deficiencias e insuficiencias en el servicio postal se 
agravan debido a la falta de personal. Una situación que 
empeora todavía más la calidad del servicio en pobla
ciones donde el servicio postal ya arrastraba importan
tes problemas y deficiencias. 

Es el caso del ayuntamiento de Oleiros (A Coruña) 
donde, desde hace tiempo, sus habitantes comprueban 
como sólo se está repartiendo el correo una vez a la 
semana. Nos referimos, en concreto, a la localidad de 
Mera donde el servicio de Correos está muy lejos de 
cumplir lo estipulado en la Ley Postal. La normativa 
establecida al respecto indica que el reparto de correo 
debe ser diario. 

No es el único lugar de Galicia que está sufriendo 
problemas importantes en cuanto al empeoramiento de 
la calidad del servicio postal. En unos casos el motivo 
parece deberse a que no se están cubriendo las ausen
cias de plantilla por vacaciones, pero en casos como el 
descrito, el empeoramiento del servicio postal lleva 
produciéndose desde hace tiempo. La consecuencia es 
la acumulación de multitud de correspondencia sin 
repartir y el lógico malestar ciudadano porque sólo se 
reciben cartas una vez a la semana. 

El Gobierno debería subsanar esta situación, proce
diendo a reforzar las plantillas de trabajadores a fin de 
ofrecer un servicio de calidad que cumpla con lo con
templado en las normativas existentes al respecto. Debe 

tenerse en cuenta que se están produciendo situaciones 
verdaderamente complicadas para los ciudadanos al no 
recibir en tiempo y forma su correspondencia. 

El Gobierno no debería aplicar políticas de ajustes 
en este tipo de servicios que están declarados universa
les y proceder a realizar las correspondientes contrata
ciones para cubrir debidamente el servicio de Correos. 

¿Sabe el Gobierno que en el ayuntamiento de Olei
ros, en concreto, en la localidad de Mera, los habitantes 
sólo reciben la correspondencia una vez a la semana 
desde hace tiempo? 

¿Es consciente el Gobierno de la merma de la cali
dad del servicio postal debido a que no se están cubrien
do las ausencias de plantilla? 

¿Está dispuesto el Gobierno a adoptar las medidas 
necesarias para subsanar estas deficiencias y contratar 
el personal suficiente a fin de ofrecer un servicio postal 
de calidad? 

¿No debería el Gobierno garantizar el cumplimiento 
de la Ley Postal que señala claramente que el reparto 
postal debe ser diario? 

¿Va el Gobierno a solucionar esta situación que está 
generando importantes problemas a los vecinos debido 
a los retrasos en la recepción de correspondencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/089156 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita. 

Varias Comunidades Autónomas aún no han proce
dido a adjudicar las frecuencias que les habían sido 
transferidas mediante el Plan Técnico Nacional de 
Radiodifusión en FM de 2006 (Real Decreto 964/2006, 
de 1 de septiembre). En aquel momento la normativa en 
vigor se limitaba a indicar que las concesiones para la 
gestión indirecta del servicio de radiodifusión podrán 
ser atribuidas a personas físicas o jurídicas, sin estable
cer ningún tipo de restricción en relación con el carác
ter lucrativo o no de las personas jurídicas (artículo 26 
y Disposición adicional sexta de la Ley 31/1987, de 
Ordenación de las Telecomunicaciones). 

Recientemente ha sido modificada la normativa 
básica estatal mediante la Ley 7/2010, de 31 de marzo, 
General de la Comunicación Audiovisual. Según el ar
tículo 32 de esta ley las entidades privadas que tengan 
la consideración legal de entidades sin ánimo de lucro 
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podrán prestar servicios de comunicación audiovisual 
comunitarios sin ánimo de lucro. 

¿Tiene conocimiento el Gobierno de qué parte de 
las frecuencias de las que disponen las Comunidades 
Autónomas del Plan Técnico Nacional de 2006 se van a 
destinar a Servicios de Comunicación Comunitarios sin 
ánimo de lucro? 

¿Cree el Gobierno, por el contrario, que las Comu
nidades Autónomas sólo destinarán las frecuencias a 
emisoras comerciales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/089157 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas por escrito al Gobierno. 

Según informaciones recibidas las autoridades cuba
nas han detenido a varios activistas en la Habana perte
necientes a diferentes organizaciones civiles que se 
dirigían al Parlamento a entregar las más de 52.000 fir
mas que fueron recogidas durante la campaña interna
cional, Yo acuso al Gobierno Cubano, en la que se piden 
la excarcelación de todos los presos políticos en la 
Isla. 

Por todo ello y con objeto de tener información al 
respecto se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Qué información tiene el Gobierno Español de 
los hechos descritos en esta iniciativa? 

2. ¿Ha contactado el Gobierno Español, a través 
de nuestra Embajada en la Habana con los familiares de 
los activistas detenidos? 

3. ¿Trasladará el Gobierno Español al Gobierno 
Cubano su más enérgica repulsa por los hechos descri
tos en esta iniciativa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/089158 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa

dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

¿Qué impacto tendrán los ajustes presupuestarios 
del Ministerio de Fomento en las obras de la N-232? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado. 

184/089159 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas por escrito al Gobier
no. 

Tras el contacto mantenido con los presos políticos 
cubanos expulsados de Cuba que han llegado a Madrid, 
y, por sus propias declaraciones a medios de Comuni
cación hemos sabido que en Cuba existen presos de 
conciencia hoy, a los que se le ha ofrecido salir de la 
Isla y también de la prisión pero que al negarse a aban
donar la República de Cuba no se les ha excarcelado. 

En el día ayer recibimos con interés la noticia de las 
declaraciones del Presidente del Parlamento Cubano, 
Ricardo Alarcón, que hacía público el compromiso del 
Gobierno Cubano de liberar a todos los presos políticos 
que no tuvieran delitos de sangre y respetar su voluntad 
en relación a su lugar de residencia, haciendo posible 
que quienes quisieran pudieran permanecer en Cuba. 

Por todo ello y con objeto de tener información res
pecto a la situación de los presos políticos que se 
encuentran en las cárceles de Cuba se formulan las 
siguientes preguntas: 

1. ¿Qué información tiene el Gobierno Español 
respecto al momento en que se producirá la liberación 
de todos los presos políticos en los términos del com
promiso asumido por el Presidente del Parlamento 
Cubano Ricardo Alarcón? 

2. ¿Puede el Gobierno Español garantizar tal y 
como ha señalado Ricardo Alarcón, que aquellos pre
sos políticos, que así lo decidan podrán permanecer en 
la República de Cuba? ¿Puede el Gobierno Español, 
comprometerse a trabajar para quienes decidan quedar
se en la República de Cuba puedan hacer uso de la 
libertad de creación, opinión y divulgación? 

3. ¿Qué información tiene el Gobierno sobre el 
número de presos políticos cubanos, que habiendo reci
bido la oferta para ser trasladados al extranjero perma
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necen en las cárceles, al negarse a salir de la República 
de Cuba? 

4. ¿Podemos saber la identificación de cada uno 
de los presos que se encuentran en la situación anterior
mente señalada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/089160 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Conocida en el día de hoy, por las personas afecta
das, que existe una muy alta probabilidad de que los 
presos políticos desterrados de la República de Cuba y 
recibidos en España puedan ser dispersados con sus 
familias en distintas partes del territorio español y, 
conociendo por sus propias opiniones, que facilitaría 
más su reinserción social el permanecer todos juntos en 
la ciudad de Madrid, salvo manifestación expresa de 
cada uno de los interesados, se formulan las siguientes 
preguntas de las que se desea obtener respuesta por 
escrito: 

1. ¿Puede comprometerse el Gobierno español a 
respetar la voluntad de los presos políticos desterrados 
en España, en relación a su lugar de residencia en este 
país? 

2. ¿Qué medidas piensa desarrollar el Gobierno 
para asegurar que la voluntad de los presos políticos 
desterrados en España, respecto a su residencia en este 
país, es respetada y se facilita su acomodo en la ciudad 
de Madrid si así lo desean? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/089161 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli

cita respuesta por escrito relativa a la necesidad de reti
rar cuanto antes los escombros y residuos generados 
por la demolición de la nave de la Onza de Oro en 
Ribeiriña (Pobra do Caramiñal, A Coruña). 

La recuperación del borde litoral de Ribeiriña (A 
Pobra do Caramiñal, A Coruña) es una actuación larga
mente esperada por los habitantes de la zona. 

Una demanda incorporada a las reivindicaciones del 
BNG, y que tuvo sus frutos en los Presupuesto Genera
les del Estado para el año 2008 al lograr que se incor
porase una partida de 1 millón de euros para este pro
yecto. 

El 20 de abril del presente año comenzaban los tra
bajos de demolición de la antigua nave de la Onza de 
Oro en Ribeiriña (Pobra do Caramiñal, A Coruña). Se 
trata de la primera fase de una actuación que tendrá que 
concluir con la eliminación de los rellenos sobre los que 
se asentaban las naves abandonadas, así como la recupe
ración de la playa situada debajo de dichos rellenos. 

Recientemente, se terminó la primera fase de esta 
actuación, nos referimos a los trabajos de demolición. 
Sin embargo, los escombros y los residuos generados 
por las obras permanecen en la zona cercados por una 
valla, lo que supone un impacto visual, paisajístico y 
medioambiental que debería evitarse. Incluso, pueden 
convertirse en un peligro para las personas que pasean 
por la zona. 

De ahí la necesidad de retirar cuanto antes los restos 
que todavía permanecen en la zona para dar por con
cluida definitivamente esta actuación. 

¿Cuándo va a retirar el Gobierno los escombros y 
los residuos generados por la actuación de demolición 
de la nave de la Onza de Oro en Ribeiriña (Pobra do 
Caramiñal, A Coruña) que permanecen todavía en la 
zona? 

¿Es consciente el Gobierno del impacto visual, pai
sajístico y medioambiental que la permanencia de 
dichos escombros tiene en la zona? Asimismo, ¿es 
consciente de la situación de peligro que puede suponer 
para los visitantes de la zona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/089162 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el articulo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
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cita respuesta por escrito relativa a las previsiones res
pecto a la ejecución de la autovía del Cantábrica A-8. 

Este Diputado interpelaba al Ministro de Fomento 
en su comparecencia del pasado jueves 22 de julio, 
sobre las previsiones respecto a la ejecución de la auto
vía del Cantábrico A-8. En concreto, trataba de conocer 
si el Ministro confirmaba el anunciado retraso de un 
año en la puesta en funcionamiento de esta importante 
infraestructura viaria, y de que informase del estado y 
de las previsiones respecto a los distintos tramos en 
territorio de Galicia. 

El responsable de Fomento respondía al BNG que 
ratificaba «con carácter general, lo que dijo en su com
parecencia en Asturias», es decir, que esta autovía sufri
ría un retraso de un año. Además, añadía que «en los 
próximos meses vamos a poner cuatro tramos en servi
cio, lo que representa el 65 por ciento de la autovía del 
Cantábrico en el territorio gallego». 

Sin embargo, no concretó nada más en relación al 
estado actual y las previsiones futuras para cada uno de 
los tramos de esta necesaria autovía. Es preciso que el 
Ministerio aclare que va a suceder con los siguientes 
tramos: Lourenzá-Mondoñedo, Mondoñedo-Lindín, 
Lindín-Candia y Touzas-Vilalba, en la medida en que 
dichos tramos iban a terminarse a finales del año 2011, 
tal y como estaba en las previsiones del Ministerio. 

Aunque se argumente la necesidad de realizar ajus
tes debido a la crisis económica, no vale como pretexto 
para nuevamente retrasar la puesta en servicio de una 
infraestructura que debía estar finalizada en el año 2007. 
No se trata de una carretera de segundo orden, se trata 
de una vía que va a comunicar el Cantábrica, por tanto, 
una autovía esperada y necesaria. 

El motivo recurrente de la crisis económica no debe 
convertirse en un «vale para todo». Sobre todo, porque 
el recorte en obra pública va a tener graves consecuen
cias en el empleo como se está temiendo en la comarca 
de A Mariña. La ralentización de los trabajos y la posi
ble paralización de las obras en cuatro tramos, va a 
tener un gran impacto tanto en el empleo directo como 
en la actividad indirecta que se genera en torno a la obra 
pública. 

Muchos autónomos que tienen maquinaria y perso
nal contratado, así como los trabajadores de las conce
sionarias y el sector servicios van a sufrir la pérdida de 
empleo y de actividad. El Ministerio debe tener en 
cuenta que muchos empresarios autónomos han reali
zado importantes inversiones en maquinaria para reali
zar los trabajos de ejecución de la autovía. 

El parón en las actuaciones de construcción de la 
A-8 pone en riesgo cientos de empleos en la provincia 
de Lugo, tanto directo como indirectos. No debe olvi
darse que también se verá afectado el sector de la hos
telería. 

El ajuste de Fomento es pues la peor medida que se 
podía haber adoptado en momentos de crisis económi
ca ya que no va a reactivar la economía. 

¿En qué fecha prevé el Ministerio de Fomento que 
esté en funcionamiento la autovía A-8? ¿Cómo va a 
afectar a la construcción de esta infraestructura los 
ajustes realizados en el Ministerio de Fomento en obra 
pública? ¿Cuál va a ser exactamente el retraso que va a 
sufrir esta importante infraestructura que tenía que estar 
en marcha ya en el 2007? 

¿Puede el Ministerio concretar las previsiones de 
horizontes temporales respecto a los siguientes tramos: 
Lourenzá-Mondoñedo, Mondoñedo-Lindín, Lindín-
Candia y Touzas-Vilalba? ¿Se van a parar por completo 
las obras de ejecución de dichos tramos? De ser así, 
¿Cuándo se van a retomar los trabajos? 

¿Es consciente el Ministerio de las repercusiones 
sobre el empleo directo e indirecto que va a tener en la 
provincia de Lugo la ralentización de la construcción 
de la A-8? 

¿No considera Fomento que precisamente en la 
situación actual debería evitarse engrosar las cifras de 
paro? ¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a 
reflexionar sobre esta situación y dada la relevancia 
de la A-8 como vía de comunicación del Cantábrico, 
mantener el calendario de ejecución previsto antes de 
los ajustes? 

¿Va el Ministerio a informar en todo momento a las 
empresas concesionarias de las obras de la A-8? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/089163 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Ciencia e Innovación no estará presente en la 
Sesión de Control prevista para el miércoles 21 de 
julio, este Diputado quiere conocer los motivos y acti
vidades de la Ministra que le impiden asistir a dicha 
Sesión. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado. 
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184/089165 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Gobierno para promocionar y colaborar en la organiza
ción de la Fiesta de O Pulpo de O Carballiño declarada 
de interés nacional en los próximos años? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089166 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Gobierno para promocionar y colaborar en la organiza
ción de la Fiesta de O Pulpo de O Carballiño declarada 
de interés nacional en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089167 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué inversiones está realizando la Confederación 
Hidrográfica Miño-Sil en cada uno de los Ayuntamien
tos de la provincia de Ourense a lo largo del 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089168 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué inversiones está realizando la Confederación 
Hidrográfica Miño-Sil en cada uno de los Ayuntamientos 
de la provincia de Ourense a lo largo del 2010 y cuál es 
la cuantía y plazo de ejecución de cada proyecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089169 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué inversiones ha realizado la Confederación 
Hidrográfica Miño-Sil en cada uno de los Ayuntamientos 
de la provincia de Ourense a lo largo del 2009 y cuál es 
la cuantía y plazo de ejecución de cada proyecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 
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184/089170 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local 2009 y 2010 en la comarca de Valdeorras de la 
provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089171 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local 2009 y 2010 en la comarca de Allariz-Maceda 
de la provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089172 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local 2009 y 2010 en la comarca de O Carballiño de 
la provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089173 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local 2009 y 2010 en la comarca de Ourense de la 
provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089174 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local 2009 y 2010 en la comarca de O Ribeiro de la 
provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 
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184/089175 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local 2009 y 2010 en la comarca de Terras de Calde
las de la provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089176 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local 2009 y 2010 en la comarca de Terras de Trives 
de la provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089177 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local 2009 y 2010 en la comarca de Monterrei de la 
provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089178 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local 2009 y 2010 en la comarca de Terras de Celano
va de la provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089179 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local 2009 y 2010 en la comarca de A Limia de la 
provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 
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184/089180 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local 2009 y 2010 en la comarca de A Baixa Limia de 
la provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089181 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Rural reali
zar con carácter de urgencia gestiones para que no se 
castigue a los ciudadanos que deciden pasar a Portugal 
por la Albergaria con un peaje de 1,50 euros, produ
ciendo un daño muy grande para la zona de la Baixa 
Limia y del Parque Natural del Xurés? 

¿En que van a consistir dichas gestiones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089182 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Rural interve
nir para que no se castigue a los ciudadanos que deciden 
pasar a Portugal por la Albergaria con un peaje de 1,50 
euros, habida cuenta de que vienen las dos Ministras de 
presentarlo como Reserva Mundial de la Biosfera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089183 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento intervenir 
para que no se castigue a los ciudadanos que deciden 
pasar a Portugal por la frontera de Portela de Home con 
un peaje de 1,50 euros? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089184 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento realizar 
alguna inversión en Oseira (Ourense) cuál va a ser el 
plazo de ejecución de las mismas y cantidades asigna
das? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 
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184/089185 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento realizar 
alguna inversión en Oseira (Ourense) para el año 2010 
y siguientes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089186 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué previsiones tiene el Gobierno de inversión en 
el Monasterio de Oseira (Ourense) para el año 2010 y 
siguientes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089187 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento inver
tir 200.000 euros en Oseira (Ourense), cuál va a ser el 
plazo de ejecución de las mismas y en qué consistirán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089188 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones va a desarrollar el plan para favo
recer el empleo de las mujeres en la ciudad de Ourense 
propuesto por el Ministerio de Igualdad y cuál va a ser 
la duración del mismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089189 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Igual
dad poner en marcha el plan para favorecer el empleo 
de las mujeres en la ciudad de Ourense y cuál va a ser la 
duración del mismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 
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184/089190 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál va a ser el periodo de ejecución por parte del 
Ministerio de Igualdad del plan para favorecer el em
pleo de las mujeres en la ciudad de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089191 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cuantía tiene previsto invertir el Ministerio de 
Igualdad en el año 2010 para poner en marcha el plan 
para favorecer el empleo de las mujeres en la ciudad de 
Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089192 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué inversiones y proyectos ha puesto en marcha el 
Ministerio de Igualdad en cada uno de los ayuntamientos 
de la provincia de Ourense a lo largo del año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089193 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué inversiones y proyectos ha puesto en marcha el 
Ministerio de Igualdad en cada uno de los ayuntamientos 
de la provincia de Ourense a lo largo del año 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089194 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué inversiones y proyectos ha puesto en marcha el 
Ministerio de Igualdad en cada uno de los ayuntamientos 
de la provincia de Ourense a lo largo del año 2008? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089195 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué inversiones tiene previsto poner en marcha el 
Ministerio de Igualdad en cada uno de los ayuntamien
tos de la provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089196 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué proyectos tiene previsto poner en marcha el 
Ministerio de Igualdad en cada uno de los ayuntamien
tos de la provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089197 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas mujeres se van a beneficiar de las actuacio
nes que va a desarrollar el plan para favorecer el empleo 
de las mujeres en la ciudad de Ourense propuesto por el 
Ministerio de Igualdad y lograrán un empleo estable? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089198 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿En qué plazo va a desarrollar medidas el Ministerio 
de Igualdad en la provincia de Ourense para favorecer 
el empleo estable de las mujeres y cuáles van a ser los 
ayuntamientos beneficiados y con qué criterios va a de
sarrollar dichas medidas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089199 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas va a desarrollar el Ministerio de 
Igualdad en la provincia de Ourense para favorecer el 
empleo estable de las mujeres y cuál va a ser el presu
puesto de dichas medidas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089200 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuáles han sido las empresas que han realizado los 
trabajos del Plan E durante el año 2010 en el Ayunta
miento de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089201 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido las empresas que han realizado los 
trabajos del Plan E durante el año 2009 en el Ayunta
miento de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089202 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué duración va a tener la elaboración del Plan Di
rector de la Vía Nova-romana y cuál es la inversión es
timada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089203 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Quiénes son los técnicos que se están encargando 
de desarrollar el Plan Director de la Vía Nova-romana y 
cuál es su perfi l profesional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089204 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura realizar in
versiones en el trazado de la Vía Nova-romana, cuál es 
la inversión estimada y el plazo de ejecución de las 
mismas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089205 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura realizar las 
gestiones oportunas para fomentar la propuesta de pa
trimonio de la humanidad de la Vía Nova-romana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 
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184/089206 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo la 
Confederación Hidrográfica Miño-Sil y cuál es la cuan
tía de las mismas en los próximos años en cada uno de 
los ayuntamientos de la provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089207 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Atendiendo que ha acabado la campaña de estímulo 
a la adquisición de automóviles en España denominada 
Plan 2000 E: 

¿Cuál ha sido la antigüedad media de los vehículos 
cambiados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089208 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Atendiendo que ha acabado la campaña de estímulo 
a la adquisición de automóviles en España denominada 
Plan 2000 E: 

¿Cuál ha sido el número de personas que se han be
neficiado del Plan en la Comunidad Autónoma de Cata
luña? Detallar por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089209 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Atendiendo que ha acabado la campaña de estímulo 
a la adquisición de automóviles en España denominada 
Plan 2000 E: 

¿Cuál ha sido el impacto presupuestario de la aplica
ción del Plan en España? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089210 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Atendiendo que ha acabado la campaña de estímulo 
a la adquisición de automóviles en España denominada 
Plan 2000 E: 

¿Cuál es el número de personas que se han benefi 
ciado de este Plan en España? Detallar la cifra por Co
munidades Autónomas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 
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184/089211 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las si
guientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener 
respuesta por escrito. 

AENA se ha comprometido, a través del Grupo de 
Trabajo Técnico del Ruido del Aeropuerto de El Prat, a 
modificar la configuración de despegue y aterrizaje de 
los aviones en el aeropuerto del Prat para reducir el so
brevuelo de aeronaves por encima del término munici
pal de Castelldefels, ha anunciado el consistorio en un 
comunicado. 

¿Cuándo se aplicarán los cambios en la confi gura
ción? 

¿Cómo se aplicarán los cambios en la confi gura
ción? 

¿Cuáles son los motivos que han justifi cado dicho 
cambio de configuración de despegue y aterrizaje de 
aviones? 

¿Afectarán estos cambios a las ciudades de El Prat 
de Llobregat, Castelldefels, Gavà y Viladecans? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089212 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones va a realizar el Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino para consolidar 
el Paseo Marítimo de Blanes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089213 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones va a realizar el Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino para consolidar 
el Paseo Marítimo de Lloret de Mar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089214 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuántas viviendas de nueva construcción estima el 
Ministerio de Vivienda estaban desocupadas en la pro
vincia de Barcelona en el año 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089215 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de establecimientos comerciales 
(denominados coloquialmente chiringuitos de costa) 
que han sido clausurados en el litoral catalán al no cum
plir la Ley de Costas en 2007, 2008 y 2009? Detallando 
los municipios afectados. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089216 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los motivos del retraso en la planifi ca
ción de las obras de soterramiento de vías de ferrocarril 
en la ciudad de Sant Feliu de Llobregat-Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089217 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es el importe destinado a la construcción de 
diques de consolidación del litoral de El Prat de Llobre
gat? Fecha prevista para su licitación y ejecución de las 
obras. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089218 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es la fecha prevista de finalización de las obras 
pendientes del paseo marítimo de El Prat de Llobregat? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089219 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuánto invertirá AENA para la consolidación del 
paseo marítimo de El Prat de Llobregat? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089220 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las actuaciones pendientes de ejecución 
para la consolidación del paseo marítimo de El Prat de 
Llobregat? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089221 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es el importe destinado por el Ministerio de 
Fomento a la rehabilitación de la III Fase del Castillo de 
Castelldefels (Barcelona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089222 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Importe detallado de subvenciones y transferencias 
realizadas por el Ministerio de Trabajo e Inmigración a 
entidades, organismos privados o consorcios con domi
cilio social en la provincia de Barcelona. Detallando 
importe, concepto y entidad benefi ciaria. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089223 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Importe detallado de subvenciones y transferencias 
realizadas por el Ministerio de Industria, Turismo y Co
mercio, a entidades, organismos privados o consorcios 
con domicilio social en la provincia de Barcelona. De
tallando importe, concepto y entidad benefi ciaria. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089224 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Importe detallado de subvenciones y transferencias 
realizadas por el Ministerio de Ciencia y Tecnología a 
entidades, organismos privados o consorcios con domi
cilio social en la provincia de Barcelona. Detallando 
importe, concepto y entidad benefi ciaria. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089225 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Importe detallado de subvenciones y transferencias 
realizadas por el Ministerio de Igualdad a entidades, or
ganismos privados o consorcios con domicilio social en 
la provincia de Barcelona. Detallando importe, concep
to y entidad benefi ciaria. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089226 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Importe detallado de subvenciones y transferencias 
realizadas por el Ministerio de Cultura a entidades, or
ganismos privados o consorcios con domicilio social en 
la provincia de Barcelona. Detallando importe, concep
to y entidad benefi ciaria. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089227 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Importe detallado de subvenciones y transferencias 
realizadas por el Ministerio del Interior a entidades, or
ganismos privados o consorcios con domicilio social en 
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la provincia de Barcelona. Detallando importe, concep
to y entidad benefi ciaria. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089228 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Importe detallado de subvenciones y transferencias 
realizadas por el Ministerio de Vivienda a entidades, or
ganismos privados o consorcios con domicilio social en 
la provincia de Barcelona. Detallando importe, concep
to y entidad benefi ciaria. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089229 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si
guiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Importe detallado de subvenciones y transferencias 
realizadas por el Ministerio de Fomento a entidades, or
ganismos privados o consorcios con domicilio social en 
la provincia de Barcelona. Detallando importe, concep
to y entidad benefi ciaria. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089230 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Importe detallado de subvenciones y transferencias 
realizadas por el Ministerio de Economía y Hacienda a 
entidades, organismos privados o consorcios con domi
cilio social en la provincia de Barcelona. Detallando 
importe, concepto y entidad benefi ciaria. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089231 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Importe detallado de subvenciones y transferencias 
realizadas por el Ministerio de Medio Ambiente a enti
dades, organismos privados o consorcios con domicilio 
social en la provincia de Barcelona. Detallando impor
te, concepto y entidad benefi ciaria. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089233 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es la fecha prevista para la finalización del es
tudio de alternativas para la duplicación de la vía Barce
lona-Puigcerdà en el tramo Montcada-Vic? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 
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184/089234 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es el calendario previsto para el inicio de la 
licitación de las obras de duplicación de la línea Barce
lona-Puigcerdà entre Montcada-Vic? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089235 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno, de la que desea obte
ner respuesta por escrito. 

¿Cuál es la fecha prevista para licitar y ejecutar las 
obras de la línea de ferrocarril entre Cornellà y Castell
defels? 

¿Cuál es el importe de inversión prevista para la 
construcción de esta línea? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089236 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es la fecha prevista de finalización de la cons
trucción de los accesos de cercanías de RENFE al Ae
ropuerto de El Prat-Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089237 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es la fecha prevista de finalización de la cons
trucción de la estación del AVE de Sagrera (Barcelona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089238 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Plazos previstos para licitar y ejecutar las obras de la 
estación AVE de Sagrera. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/089239 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Valoración que hace el Ministerio de Fomento sobre 
el funcionamiento del comité de nuevas rutas aéreas del 
aeropuerto de Barcelona. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 
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184/089240 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Ha concluido el Ministerio de Medio Ambiente, Me
dio Rural y Marino los trabajos de la prospectiva energé
tica con horizonte 2030, que estaba realizando según res
puesta parlamentaria de fecha 11 de septiembre de 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089241 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el presupuesto del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino dedicado a preven
ción de incendios forestales en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089242 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué partidas del presupuesto del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino del año 2010 
se contempla la prevención de incendios forestales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089243 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cá
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Cuál es el presupuesto del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino en el año 2010 dedi
cado a extinción de incendios forestales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089244 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cá
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿En qué partidas del presupuesto del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino del año 2010 
se contempla la extinción de incendios forestales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089245 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En cuánto valora el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino los daños producidos en las ma
sas forestales españolas como consecuencia de los in
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cendios forestales ocurridos en el transcurso del 
año 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089246 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha dedicado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a la restauración de 
las zonas afectadas por los incendios forestales del 
año 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089247 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué comunidades autónomas ha invertido el Mi
nisterio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
para la restauración forestal y medioambiental de las 
zonas afectadas por los incendios forestales de 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089248 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha dedicado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino para la restauración 
de las explotaciones agrícolas y ganaderas afectadas 
por los incendios forestales del 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089249 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha dedicado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino para la restauración 
de las infraestructuras rurales y forestales afectadas por 
los incendios forestales de 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089250 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha dedicado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a la restauración de 
las vías de comunicación afectadas por los incendios 
forestales del año 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/089251 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué porcentaje de las actuaciones del Fondo Estatal 
para el Empleo y la Sostenibilidad Local en el año 2009 
se ha dedicado a la gestión forestal sostenible? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089252 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué porcentaje de las actuaciones del Fondo Estatal 
para el Empleo y la Sostenibilidad Local en el año 2010 
se ha dedicado a la gestión forestal sostenible? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089253 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué municipios de España y como aplicación 
del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local en el año 2009 se han efectuado actuaciones de 
reforestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089254 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué municipios de España y como aplicación 
del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 
Local en el año 2010 se han efectuado actuaciones de 
reforestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089255 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el coste de los carteles de los proyec
tos del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibili
dad Local en el año 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089256 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el coste de los carteles de los proyec
tos del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibili
dad Local en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/089257 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Se han reciclado los carteles de las actuaciones del 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 
del año 2009 para las actuaciones del 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089258 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido los problemas que ha debido afron
tar el gobierno y que han producido la demora de la 
apertura del Instituto Tecnológico para la Investigación 
del Cambio Climático en Zaragoza, y cuyo objetivo es 
permitir a España convertirse en referente internacional 
en la lucha contra el cambio climático? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089259 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué reuniones ha mantenido y qué decisiones ha 
tomado la Comisión Interministerial de Lucha contra 
Incendios Forestales en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089260 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la fecha de adjudicación y la cuantía del 
contrato de la campaña de sensibilización preventiva de 
incendios forestales durante el período estival de 2010, 
suscrito por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089261 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones se contemplan en la campaña de 
sensibilización preventiva de incendios forestales con
tratada por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino para el verano de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089262 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afectará el recorte presupuestario, en los 
presupuestos del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino para el año 2011 a los convenios 
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firmados con las comunidades autónomas para la con
servación de la Red Natura 2000? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089263 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las conclusiones obtenidas dentro del 
Primer Programa de Trabajo del Plan Nacional de 
Adaptación al Cambio Climático en la evaluación del 
impacto del cambio climático en los recursos hídricos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089264 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones se proponen en el Primer Progra
ma de Trabajo del Plan Nacional de Adaptación al 
Cambio Climático ante los efectos del cambio climáti
co en los recursos hídricos disponibles? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089265 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los efectos estudiados en el Primer Pro
grama de Trabajo del Plan Nacional de Adaptación al 
Cambio Climático que producirá el cambio climático 
en la demanda de agua en España? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089266 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones propone el Primer Programa de 
Trabajo del Plan Nacional de Adaptación al Cambio 
Climático para paliar los efectos del cambio climático 
en la demanda de agua? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089267 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Para cuándo está prevista la publicación de los dos 
atlas sobre los impactos del cambio climático en la flora 
y fauna españolas, resultado de la línea de trabajo sobre 
Biodiversidad, del Primer Programa de Trabajo del 
Plan Nacional de Adptación al Cambio Climático? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089268 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el criterio para seleccionar la universi
dad española que desarrollará el proyecto «cambio cli
mático e las costas de España», dentro del Primer Pro
grama de Trabajo, sobre zonas costeras, del Plan 
Nacional de Adaptación al Cambio Climático? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089269 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas reuniones ha mantenido el Grupo de Tra
bajo de Impactos y Adaptación al Cambio Climático 
desde su creación hasta agosto de 2010?, ¿cuál ha sido 
el contenido de esas reuniones?, ¿qué decisiones se han 
tomado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089270 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las funciones del Observatorio de Cam
bio Climático y Salud, aprobado por Consejo de Minis
tros el 24 de abril de 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.–María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089271 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué reuniones ha mantenido la Comisión Delega
da de Gobierno para el Cambio Climático en el trans
curso del año 2010, y cuál ha sido el contenio de esas 
reuniones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089272 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las actuaciones emprendidas por el 
Ministerio de Fomento en el marco de la Estrategia 
Española de Movilidad Sostenible desde la aprobación 
de dicha estrategia en Consejo de Ministros el 30 de 
abril de 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089273 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri
to. 

¿Cuál es, a fecha 1 de agosto de 2010, la implanta
ción del Plan Movele, elaborado por el Ministerio de 
Industria Turismo y Comercio, y que prevé la introduc
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ción de 2.000 vehículos eléctricos en España en un 
plazo de dos años (2009-2010), así como la instalación 
de 500 puntos de recarga para estos vehículos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089274 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Para cuándo piensa el gobierno aprobar el Antepro
yecto de Ley de Movilidad Sostenible? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089275 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Cuál es la situación de los convenios de restaura
ción hidrológico-forestal, firmados con las comunida
des autónomas en 2009, para su ejecución en 2009 
y 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089276 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno que los medios aéreos de 
que dispone para la campaña de incendios forestales 
de 2010 son los adecuados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089277 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Se ha planteado el gobierno proceder a una reduc
ción de los medios aéreos para la lucha contra incen
dios forestales en los presupuestos de 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089278 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué partidas de los presupuestos de 2010 del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari
no se contempla el Plan 45 millones de árboles? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089279 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué comunidades autónomas y a través de qué 
Convenio está efectuando el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino el Plan 45 millones 
de árboles? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089280 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el importe de las unidades de cantidad 
asignadas que adquirirá España, como consecuencia 
del acuerdo entre el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino y el Ministerio de Medio 
Ambiente de Estonia, para facilitar el cumplimiento del 
protocolo de Kioto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089281 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido desde el 1 de enero al 31 de julio 
de 2010 las aportaciones españolas a fondos internacio
nales de carbono? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089282 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las aportaciones previstas por el gobier
no a fondos internacionales de carbono entre agosto 
de 2010 y diciembre de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089283 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué implicación supone para la financiación del 
Plan de Ahorro y Eficiencia Energética la sentencia de 
8 de abril de 2010 del Tribunal Supremo en la que se 
declara la nulidad de su financiación con cargo a la tari
fa eléctrica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089284 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué porcentaje de las actuaciones del Fondo Esta
tal para el Empleo y la Sostenibilidad Local se dedica
ron a actuaciones de ahorro y eficiencia energética en el 
año 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/089285 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué porcentaje de las actuaciones del Fondo Esta
tal para el Empleo y la Sostenibilidad Local se dedica
ron a actuaciones de ahorro y eficiencia energética en el 
año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089286 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué porcentaje de las actuaciones del Fondo Esta
tal para el Empleo y la Sostenibilidad Local del año 
2009 suponen una inversión productiva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089287 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué porcentaje de las actuaciones del Fondo Esta
tal para el Empleo y la Sostenibilidad Local del año 2010 
suponen una inversión productiva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089288 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué porcentaje de las actuaciones del Fondo Esta
tal para el Empleo y la Sostenibilidad Local del año 
2009 suponen innovación tecnológica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089289 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué porcentaje de las actuaciones del Fondo Esta
tal para el Empleo y la Sostenibilidad Local del año 
2010 suponen innovación tecnológica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089290 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los proyectos del Fondo Estatal para el 
Empleo y la Sostenibilidad Local en el año 2009 dedi
cados a reforestación y cuál es la cuantía aportada por 
el Fondo para cada uno de ellos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 
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184/089291 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los proyectos del Fondo Estatal para el 
Empleo y la Sostenibilidad Local en el año 2010 dedi
cados a reforestación y cuál es la cuantía aportada por 
el Fondo para cada uno de ellos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada. 

184/089292 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En la sesión plenaria del Congreso de los Diputados 
celebrada el pasado 21 de abril, el Ministro de Fomento 
textualmente dijo: «He tomado la decisión de construir 
una línea de alta velocidad que conectará Ávila con 
Segovia». 

¿Mantiene el Ministro el compromiso adquirido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/089293 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Antonio Hernando 
Fraile, Diputado por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo 
y presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la remodelación de los accesos a Vícar 
desde la A-7? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Antonio 
Hernando Fraile, Diputados. 

184/089294 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Antonio Hernando 
Fraile, Diputado por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo 
y presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en el tercer carril de la A-7 entre Viator y 
Vícar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Antonio 
Hernando Fraile, Diputados. 

184/089295 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Antonio Hernando 
Fraile, Diputado por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo 
y presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en el acceso al Puerto de Almería. Tramo I? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Antonio 
Hernando Fraile, Diputados. 
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184/089296 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Antonio Hernando 
Fraile, Diputado por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo 
y presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la prolongación de la carretera A-92 a la 
ciudad de Almería (A-7-Enlace de Viator)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Antonio 
Hernando Fraile, Diputados. 

184/089297 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Antonio Hernando 
Fraile, Diputado por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo 
y presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en el acceso al puerto de Almería. Tramo II? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Antonio 
Hernando Fraile, Diputados. 

184/089298 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Antonio Hernando 

Fraile, Diputado por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo 
y presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la LAV Almería-Región de Murcia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Antonio 
Hernando Fraile, Diputados. 

184/089299 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Teófila Martínez Saiz, 
Diputada por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo 
y presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-4. Tramo: Autovía Los Palacios-Jerez 
de la Frontera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Teófila Martí
nez Saiz, Diputados. 

184/089300 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Teófila Martínez Saiz, Di
putada por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en el acondicionamiento de la conexión de la N-340 
con el acceso norte al puerto de Algeciras. Tramo: Me
nacha-Algeciras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Teófi la Martí
nez Saiz, Dipu tados. 

184/089301 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Teófila Martínez Saiz, Di
putada por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en el Puerto de Algeciras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Teófi la Martí
nez Saiz, Dipu tados. 

184/089302 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Teófila Martínez Saiz, Di
putada por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la operación Bahía de Cádiz? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Teófi la Martí
nez Saiz, Dipu tados. 

184/089303 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Teófila Martínez Saiz, Di
putada por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la duplicación de la N-350. Acceso sur al Puerto 
Bahía de Algeciras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Teófi la Martí
nez Saiz, Dipu tados. 

184/089304 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Teófila Martínez Saiz, Di
putada por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-7, variante de trazado. Tramo: Algeciras-San 
Roque? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Teófi la Martí
nez Saiz, Dipu tados. 

184/089305 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Teófila Martínez Saiz, Di
putada por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en el nuevo acceso a Cádiz? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Teófi la Martí
nez Saiz, Dipu tados. 

184/089306 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Teófila Martínez Saiz, Di
putada por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-48. Tramo: Vejer-Tarifa-Algeciras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Teófi la Martí
nez Saiz, Dipu tados. 

184/089307 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Teófila Martínez Saiz, Di
putada por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen

to en el Estudio Informativo conexión ferroviaria Bahía 
de Algeciras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Teófi la Martí
nez Saiz, Dipu tados. 

184/089308 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Merino López, Dipu
tado por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la N-432. Duplicación Badajoz-Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Merino 
López, Dipu tados. 

184/089309 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Merino López, Dipu
tado por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo 
y presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fo
mento en el paso inferior bajo el ferrocarril en acceso 
de N-432 a Córdoba? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Merino 
López, Dipu tados. 
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184/089310 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Merino López, Dipu
tado por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-81. Duplicación Badajoz-Granada. Tramo: 
Puerto Lope-Pinos Puente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Merino 
López, Dipu tados. 

184/089312 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Merino López, Dipu
tado por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la variante oeste de Córdoba. Tramo: Norte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Merino 
López, Dipu tados. 

184/089313 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Merino López, Dipu
tado por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-45. Tramo: Conexión con las carreteras N-331 
y A-309 al sur de Aguilar de la Frontera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Merino 
López, Dipu tados. 

184/089314 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Merino López, Dipu
tado por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la variante oeste de Córdoba. Tramo: Conexión 
entre LAN-IV y la N-437? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Merino 
López, Dipu tados. 

184/089315 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Merino López, Dipu
tado por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
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to en la A-81. Duplicación Badajoz-Granada. Tramo: 
Alcaudete-Luque? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Merino 
López, Dipu tados. 

184/089316 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la N-432. Duplicación Badajoz-Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Dipu tados. 

184/089317 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la GR-43. Tramo: Atarfe-Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Dipu tados. 

184/089318 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blan

co, Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-44. Tramo: Calicasas-Albolote 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Dipu tados. 

184/089319 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-7. Tramo: Motril (Enlace del Puntalón)-Car
chuna? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Dipu tados. 

184/089320 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-7. Tramo: Carchuna-Castell de Ferro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Dipu tados. 
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184/089321 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-7. Tramo: Almuñécar-Salobreña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Dipu tados. 

184/089322 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-7. Tramo: La Gorgoracha-Puntalón-Enlace 
N-340 (Puerto de Motril)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Dipu tados. 

184/089323 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-7. Tramo: Lobres-Guadalfeo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Dipu tados. 

184/089324 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la GR-43. Tramo: Pinos Puente-Atarfe? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Dipu tados. 

184/089325 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo 
y presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fo
mento en la A-44. Tramo: Las Gabias (Enlace con la 
A-338)-Alhendín? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Dipu tados. 

184/089326 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-44, tramo Sante Fé (enlace con la 
A-329)-Las Gabias (enlace con la A-338)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Diputados. 

184/089327 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-7, tramo Guadalfeo-La Gorgoracha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Diputados. 

184/089328 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-7, tramo Polopos-Albuñol? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Diputados. 

184/089329 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-44, tramo Albolote-Santa Fé? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Diputados. 

184/089330 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la integración del F.C. en Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Diputados. 

184/089331 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, y don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la LAV Bobadilla-Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández y Ricardo Tarno Blanco, Diputados. 

184/089332 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y doña María Fátima Báñez García, 
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la conexión Puerto de Huelva, Ruta de la 
Plata (Huelva-Zafra)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y María Fátima 
Báñez García, Diputados. 

184/089333 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y doña María Fátima Báñez García, 
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en el Puerto de Huelva-Zafra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y María Fátima 
Báñez García, Diputados. 

184/089334 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y doña María Fátima Báñez García, 
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la Estación de Alta Velocidad en Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y María Fátima 
Báñez García, Diputados. 

184/089335 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Dipu
tado por Sevilla y don Gabino Puche Rodríguez Acosta, 
Diputado por Jaen, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-32, tramo Arroyo del Ojanco-Puente 
de Génave? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Gabino Puche 
Rodríguez Acosta, Diputados. 

184/089336 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Dipu
tado por Sevilla y don Gabino Puche Rodríguez Acosta, 
Diputado por Jaen, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

348
 



 
 

 
 

 
 
 

 

 

 
 
 

 

 
 
 

 

 

 
 
 

 

 
 
 

 

 

 
 
 

 

 
 
 

 

 

 
 
 

 

 
 
 

 

 

 
 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-32, tramo Villanueva del Arzobispo-
Arroyo del Ojanco? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Gabino Puche 
Rodríguez Acosta, Diputados. 

184/089337 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Dipu
tado por Sevilla y don Gabino Puche Rodríguez Acosta, 
Diputado por Jaen, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-32, tramo Ibros-Úbeda? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Gabino Puche 
Rodríguez Acosta, Diputados. 

184/089338 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Dipu
tado por Sevilla y don Gabino Puche Rodríguez Acosta, 
Diputado por Jaen, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-32, tramo Ibros-Úbeda? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Gabino Puche 
Rodríguez Acosta, Diputados. 

184/089339 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Dipu
tado por Sevilla y don Gabino Puche Rodríguez Acosta, 
Diputado por Jaen, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-32, Linares-Ibros (enlace C-236)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Gabino Puche 
Rodríguez Acosta, Diputados. 

184/089340 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Dipu
tado por Sevilla y don Gabino Puche Rodríguez Acosta, 
Diputado por Jaen, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la nueva carretera de acceso a Sabiote? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Gabino Puche 
Rodríguez Acosta, Diputados. 

184/089341 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Dipu
tado por Sevilla y don Gabino Puche Rodríguez Acosta, 
Diputado por Jaen, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-81, duplicación Badajoz-Granada, 
tramo Alcaudete-Luque? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Gabino Puche 
Rodríguez Acosta, Diputados. 

184/089342 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y don Gabino Puche Rodríguez 
Acosta, Diputado por Jaen, pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la N-432, duplicación Badajoz-Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Gabino Puche 
Rodríguez Acosta, Diputados. 

184/089343 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Dipu
tado por Sevilla y don Gabino Puche Rodríguez Acosta, 
Diputado por Jaen, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la A-32, tramo Puente de Génave-LP 
Albacete? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Gabino Puche 
Rodríguez Acosta, Diputados. 

184/089344 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y doña Celia Villalobos Talero, 
Diputada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en el 3.er Carril de la Ronda este de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089345 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y doña Celia Villalobos Talero, 
Diputada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la nueva Ronda Oeste de Málaga, tramo 
AP-7-MA-417? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089346 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y doña Celia Villalobos Talero, 
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Diputada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la nueva Ronda Oeste de Málaga, tramo 
MA-417-A-357? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089347 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y doña Celia Villalobos Talero, 
Diputada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la Nueva Ronda Oeste de Málaga, tramo 
A-357-C-3310? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089348 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y doña Celia Villalobos Talero, 
Diputada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 

Fomento en la Nueva Ronda Oeste de Málaga, autovía 
A-357 del Guadalhorce-Autopista AP-7 del Mediterrá
neo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089349 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y doña Celia Villalobos Talero, 
Diputada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras, en plazo 
y presupuesto, llevada a cabo por el Ministerio de 
Fomento en el acceso al Puerto de Málaga 2.ª fase? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089350 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada; don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Celia Villalobos Talero, Di
putada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomento 
en la autopista AP-48. Alto de Las Pedrizas-Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 
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184/089351 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada; don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Celia Villalobos Talero, Di
putada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en el acondicionamiento de la travesía de San Pedro 
de Alcántara? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089352 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada; don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Celia Villalobos Talero, Di
putada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la nueva ronda oeste de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089353 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada; don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Celia Villalobos Talero, Di
putada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la LAV Bobadilla-Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089354 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada; don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Celia Villalobos Talero, Di
putada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en el corredor de la Costa del Sol? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089355 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada; don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Celia Villalobos Talero, Di
putada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en las cercanías de Málaga (acceso aeropuerto)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 
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184/089356 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada; don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Celia Villalobos Talero, Di
putada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en el acceso norte al aeropuerto de Málaga desde la 
nueva ronda de circunvalación oeste de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089357 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada; don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Celia Villalobos Talero, Di
putada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en el acceso sur al aeropuerto de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Celia Villalobos 
Talero, Diputados. 

184/089358 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Antonio Hernando 
Fraile, Diputado por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la autopista AP-7 Cartagena-Vera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Antonio 
Hernando Fraile, Diputados. 

184/089359 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Antonio Hernando 
Fraile, Diputado por Almería, pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá
mara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la integración del Ferrocarril en Almería? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Antonio 
Hernando Fraile, Diputados. 

184/089360 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y don Rafael Antonio Hernando 
Fraile, Diputado por Almería, pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá
mara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la remodelación del enlace 429 (Roquetas de Mar-
El Parador)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Rafael Antonio 
Hernando Fraile, Diputados. 
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184/089361 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y doña Soledad Becerril Bustamente, 
Diputada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la SE-40 Sector Norte-Noroeste. Tramo: La Alga
ba (A-431)-La Rinconada (acceso norte). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089362 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Diputa
do por Sevilla y doña Soledad Becerril Bustamente, Dipu
tada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la SE-40, Sector Norte-Noroeste. Tramo: Salteras 
(A-66)-La Algaba (A-431)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089363 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla y doña Soledad Becerril Bustamante, 
Diputada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la SE-40 Sector Norte-Noroeste. Tramo: Valenci
na de la Concepción (SE-510)-Salteras (A-66)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089364 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Soledad Becerril Busta
mante, Diputada por Sevilla, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la SE-40 Sector Norte-Noroeste. Tramo: Esparti
nas (A-49)-Valencina de la Concepción (SE-510)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089365 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Soledad Becerril Busta
mante, Diputada por Sevilla, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
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to en la SE-40 Sector Suroeste. Tramo: Almensilla (SE
648)-Espartinas (A-49)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089366 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Diputa
do por Sevilla, y doña Soledad Becerril Bustamante, Dipu
tada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la SE-40, Sector Suroeste. Tramo: Coria del Río 
(S-660)-Almensilla (SE-648)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089367 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Diputa
do por Sevilla, y doña Soledad Becerril Bustamante, Dipu
tada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la SE-40 Sector Suroeste. Tramo: Dos Hermanas 
(A-4)-Coria del Río (S-660)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089368 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Diputa
do por Sevilla, y doña Soledad Becerril Bustamante, Dipu
tada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la SE-40 Sector Este. Tramo: Alcalá de Guadaira 
(A-376)-Dos Hermanas (A-4)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089369 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Diputa
do por Sevilla, y doña Soledad Becerril Bustamante, Dipu
tada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la SE-40 Sector Este. Tramo: Alcalá de Guadaira 
(A-92)-Alcalá de Guadaira (A-376)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089370 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernán
dez, Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, 
Diputado por Sevilla, y doña Soledad Becerril Busta
mante, Diputada por Sevilla, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
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te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo 
y presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fo
mento en la SE-40 Sector Este. Tramo: La Rinconada 
(N-IV)-Alcalá de Guadaira (A-92)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089371 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Diputa
do por Sevilla, y doña Soledad Becerril Bustamante, Dipu
tada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-4. Tramo: Autovía Los Palacios-Jerez de la 
Frontera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089372 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Diputa
do por Sevilla, y doña Soledad Becerril Bustamante, Dipu
tada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en las cercanías a Sevilla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089373 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Diputa
do por Sevilla, y doña Soledad Becerril Bustamante, Dipu
tada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-4. Tramo: Dos Hermanas-Los Palacios y Vi
llafranca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089374 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Diputa
do por Sevilla, y doña Soledad Becerril Bustamante, Dipu
tada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la A-49. Construcción tercer carril. Tramo: Enlace 
Ginés-Bormujos-Enlace Sanlúcar-Benacazón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089375 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María de la Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, don Ricardo Tarno Blanco, Diputa
do por Sevilla, y doña Soledad Becerril Bustamante, Dipu
tada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo afecta la reprogramación de obras en plazo y 
presupuesto llevada a cabo por el Ministerio de Fomen
to en la SE-40. Sector Norte-Noroeste. Tramo: La Rinc
nada (acceso norte-La Rinconada (A-4)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—María de la Concepción de Santa Ana 
Fernández, Ricardo Tarno Blanco y Soledad Bece
rril Bustamante, Diputados. 

184/089376 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Roberto Soravilla Fernández, Diputado por Ma
drid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

El pasado mes de febrero, la Comisión Europea 
anunció la puesta en marcha de un programa de 30 
meses de duración para el estudio y posible desarrollo 
del Proyecto de Avión Personal (Personal Air Vehicle, 
PAV), relativo tanto a los aspectos tecnológicos de un 
vehículo aéreo de dimensiones similares a un coche, 
como a los de las infraestructuras aeroportuarias adap
tadas a su tamaño y características de despegue y aterri
zaje, que en el futuro pudiera necesitar. 

En abril de 2008 ya se hizo una prueba pionera en 
Madrid por la Boeing Research & Technologies Europe 
con un aeroplano de parecidas características con pro
pulsión eléctrica. 

Habiendo estado Madrid a la cabeza de la investiga
ción en este tipo de proyectos y contando con los avan
ces sustantivos alcanzados en los últimos años. 

¿En qué modo participa España en este proyecto 
(PAV) europeo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Roberto Soravilla, Fernández, Diputado. 

184/089377 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Va a dar el Ministerio de Fomento alguna solución 
temporal por la cancelación de las obras en carreteras y 
en el AVE en la Comunidad Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/089378 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué criterio ha seguido el Ministerio de Fomento 
para la elección de las obras que ha paralizado en la 
Comunidad Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/089379 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué explicación ha dado el Ministerio de Fomento 
a las empresas encargadas de las obras de la Comuni
dad Valenciana, y que ahora han sido canceladas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/089380 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la razón del Ministerio de Fomento para 
que se haya cambiado el criterio de durabilidad en la 
cancelación de las obras en infraestructuras de dos a 
cuatro años? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/089381 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Va a solicitar el Ministerio de Fomento la colabora
ción privada para acometer las obras que ha decidido 
cancelar a consecuencia de la crisis? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/089382 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Va a dar solución el Ministerio de Fomento a la pér
dida de los puestos de trabajo que supone la cancelación 
de las obras iniciadas en la Comunidad Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/089383 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Va a tener en cuenta el Ministerio de Fomento la 
petición de las ONG’s Amigos de la Tierra, Ecologistas 
en Acción, Greenpeace, SEO/BirdLife y WWF España, 
para que replantee su política de infraestructuras y 
transporte y que elimine todos los proyectos innecesa
rios y perjudiciales para el medio ambiente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/089384 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín 
María García Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito: 

¿Cuántos puestos de trabajo directos va a generar el 
hecho de que la sede de la Plataforma Tecnológica 
Gallega Agroalimentaria (PTGALI) se haya trasladado 
al Centro Tecnolóxico Agroalimentario (CETAL) de 
Lugo?; ¿Qué nuevos proyectos se van a llevar a cabo, 
con carácter inmediato, a raíz de este traslado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
María García Díez, Diputados. 

184/089385 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín 
María García Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito: 

En fechas recientes, la Secretaría Xeral de Ordena
ción del Territorio y Urbanismo de la Xunta de Galicia, 
comunicó al ayuntamiento de Monforte el visto bueno 
a la modificación puntual de las normas subsidiarias de 
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planeamiento urbano para construir un nuevo puente 
sobre el río Cabe, 

¿Cuál es la planificación, en plazos y consignación 
presupuestaria, del Ministerio de Fomento para la cons
trucción del nuevo puente sobre el río Cabe en la ciu
dad de Monforte de Lemos (Lugo), una vez autorizado 
por la Xunta de Galicia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
María García Díez, Diputados. 

184/089386 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno realizar una investigación 
sobre la colisión que se produjo el pasado día 20 de 
junio de 2010, a 42 millas náuticas de la costa este de 
Gibraltar, cuando el petrolero «Torm Marina» sufrió 
una gran hendidura en la parte superior del casco de 
estribor tras el fuerte choque con el portacontenedores 
«MSC Camille»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089387 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Tasa media de natalidad en la provincia de Cádiz en 
el año 2009, por localidades. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089388 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno tratar en la próxima reunión del 
Foro de Diálogo la nueva Ley Fiscal del Peñón, que 
reducirá del 22 al 10% el Impuesto de Sociedades? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089389 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Conocimiento del gobierno de una red de cables 
submarinos de energía que pasará por Gibraltar, por las 
aguas territoriales españolas que rodean la colonia, y 
unirá Europa y el Magreb, siendo una iniciativa priva
da, denominada Desertec. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089390 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno solicitar un Estudio de Impacto 
Medioambiental sobre una red de cables submarinos 
que pasará por Gibraltar, transcurriendo a su vez por las 
aguas territoriales españolas que rodean la colonia y 
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unirá Europa y el Magreb, siendo una iniciativa privada 
denominada Desertec? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089391 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de licenciados con titulación extranjera 
homologada que han accedido a la oferta de plazas MIR 
a partir de 2004 en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089392 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Proyectos financiados con el Fondo Estatal de inver
sión Local en la provincia de Cádiz que están sin liqui
dar a 31 de mayo de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089393 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Criterios para la distribución de los funcionarios en 
prácticas en los distintos centros penitenciarios de la 
provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089394 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres de las distintas unidades depen
dientes de la Comandancia General de Cádiz a 31 de 
mayo de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089395 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Memoria económica que sustenta los Planes de 
Empleo en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089396 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 
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Cantidad que se va a detraer de los sueldos de los 
funcionarios y empleados públicos en la provincia de 
Cádiz el primer mes posterior a la aprobación de la 
medida de reducción del 5% del salario. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089397 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Cantidad que van a dejar de percibir los pensionistas 
de la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089398 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Puestos de trabajo y dotación presupuestaria de 
efectivos de Correos y Telégrafos en la provincia de 
Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089399 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Deudas de Correos con sus proveedores a 31 de 
diciembre de 2009, en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089400 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Medidas para disminuir el abandono escolar tem
prano y el fracaso escolar en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089401 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Realización de campañas de sensibilización dirigi
das al alumnado y sus familias, en las que se subraye la 
importancia de continuar los estudios de bachillerato, 
de formación profesional y de actualización mediante 
formación permanente para la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089402 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 
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Actuaciones para incrementar la escolarización uni
versitaria en el colectivo de mayores de 25 años desde 
el año 2004 en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089403 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de adopciones internacionales ejecutadas 
por personas pertenecientes a la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089404 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Obras licitadas en la provincia de Cádiz durante el 
año 2009 e importe de las mismas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089405 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Criterios del Ministerio de Fomento para reducir las 
inversiones en infraestructuras en la provincia de 
Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089406 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración de la efectividad del programa de retor
no de inmigrantes en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089407 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Recortes del Gobierno en el gasto social en la pro
vincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089408 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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Número de permisos de residencia expedidos en el 
año 2009 en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089409 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Cuantía total del Fondo Interportuario destinado a 
los puertos andaluces, según el acuerdo de distribución 
del Fondo de Compensación Interportuario correspon
diente al año 2011. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089410 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Comunidad Autónoma que recibirá mayor cuantía 
del Fondo de Compensación Interportuario correspon
diente al año 2011. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089411 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar

tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de motos de agua incautadas tanto por la 
Guardia Civil del Mar, como por el Servicio de Vigilan
cia Aduanera, en la ciudad autónoma de Ceuta en el 
año 2008, por delitos contra el narcotráfico. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089412 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de motos de agua incautadas tanto por la 
Guardia Civil del Mar, como por el Servicio de Vigilan
cia Aduanera, en la provincia de Cádiz en el año 2008, 
por delitos contra el narcotráfico. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089413 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de motos de agua incautadas tanto por la 
Guardia Civil del Mar, como por el Servicio de Vigilan
cia Aduanera, en la provincia de Málaga el año 2008, 
por delitos contra el narcotráfico. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 
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184/089414 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de motos de agua incautadas tanto por la 
Guardia Civil del Mar, como por el Servicio de Vigilan
cia Aduanera, en la ciudad autónoma de Ceuta en el 
año 2008, por delitos contra el tráfico ilegal de inmi
grantes. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089415 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de motos de agua incautadas tanto por la 
Guardia Civil del Mar, como por el Servicio de Vigilan
cia Aduanera, en la provincia de Cádiz, en el año 2008, 
por delitos contra el tráfico ilegal de inmigrantes. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089416 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de motos de agua incautadas tanto por la 
Guardia Civil del Mar, como por el Servicio de Vigilan

cia Aduanera, en la provincia de Málaga el año 2008, 
por delitos contra el tráfico ilegal de inmigrantes. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089417 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la valoración del gobierno sobre el incre
mento del narcotráfico mediante motos de agua en el 
estrecho de Gibraltar (Cádiz), según ha alertado la 
Guardia Civil. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089418 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno tomar medidas sobre el incre
mento del narcotráfico mediante motos de agua en el 
estrecho de Gibraltar (Cádiz), según ha alertado la 
Guardia Civil. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089419 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las líneas férreas que no son rentables 
ni social ni medioambientalmente, según declaraciones 
del Ministro de Fomento en el Seminario de los Cursos 
de Verano de El Escorial, el pasado 12 de julio 
de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089420 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los tramos, frecuencias de líneas férreas 
y servicios ferroviarios de transporte de viajeros que 
serán garantizados mediante Obligaciones de Servicio 
Público, del Ministerio de Fomento para el año 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089421 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración de la operación Paso del Estrecho del 
verano de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089422 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Ha incrementado el paso de viajeros en la Opera
ción Paso del Estrecho del verano de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089423 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de incidentes que se hayan podido registrar 
en la Operación Paso del Estrecho del verano de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089424 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la marea roja 
aparecida el pasado 5 de julio de 2010 en la playa del 
Rinconcillo de Algeciras (Cádiz)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089425 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
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tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno realizar una investigación a fin 
de aclarar la marea roja que apareció el pasado 5 de 
julio de 2010 en la playa del Rinconcillo en Algeciras 
(Cádiz)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089426 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de solicitudes de becas presentadas y acep
tadas y ayudas de formación, especialización y promo
ción de jóvenes profesionales de la cultura en la provin
cia de Cádiz, en la convocatoria de 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089427 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Propuestas en materia de seguridad marítima que se 
han llevado a cabo durante la Presidencia Española de 
la Unión Europea. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089428 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Fecha prevista para el inicio de la restauración de 
las murallas de Tarifa (Cádiz), con cargo al denomina
do 1% cultural, reservado para que la obra pública vele 
por el patrimonio histórico. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089429 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Plazo de ejecución para la restauración de las mura
llas de Tarifa (Cádiz), con cargo al denominado 1% cul
tural, reservado para que la obra pública vele por el 
patrimonio histórico. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089430 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene conocimiento el Gobierno de los asuntos tra
tados en la reunión celebrada el pasado día 6 de julio 
de 2010, entre la Autoridad Portuaria de la Bahía de 
Algeciras y empresas de ámbito nacional, para el desa
rrollo del proyecto piloto para transportar semirremol
ques por ferrocarril hasta la frontera francesa, como 
Autopista Ferroviaria Ibérica (AFI), que uniría el puer
to de Algeciras (Cádiz) con la terminal de Far 
d’Ampurda? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 
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184/089431 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Tras la Presidencia de turno de la Unión Europea, 
¿qué medidas se han adoptado en Cooperación y Coor
dinación entre Fuerzas Policiales españolas y gibralta
reñas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089432 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene conocimiento el Gobierno del Análisis Epi
demiológico de mortalidad en la Bahía de Algeciras 
(Cádiz), realizado por Environmental Safety Group 
(ESG), grupo de protección de medio ambiente de 
Gibraltar, en el que han participado miembros del 
Departamento de Medicina Preventiva y Salud Pública, 
de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevi
lla, en la que denuncian el estado lamentable en que se 
encuentra la zona a causa de la polución provocada por 
las industrias del arco de la bahía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089433 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, sobre el informe de Ecologistas 
en Acción, que analiza un año más la situación de las 
costas españolas, en el cual este año valora negativa
mente debido a vertidos contaminantes en la Bahía de 
Algeciras (Cádiz) y Ceuta. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089434 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la denuncia 
que efectúan la Unión Nacional de Estanqueros del 
aumento del contrabando de tabaco en especial a la 
provincia de Cádiz, por su cercanía con el paso fronte
rizo con Gibraltar. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089435 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Tipo de convenio de colaboración firmado entre el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), 
con el Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz), el pasado 
día 8 de julio de 2010, durante la visita del Presidente 
de esta entidad a la ciudad de Algeciras (Cádiz). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 
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184/089436 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene conocimiento el Gobierno de lo acontecido 
los días 24 de mayo y 1 de julio de 2010, de dos verti
dos en la Bahía de Algeciras según denuncia de grupos 
ecologistas del Campo de Gibraltar (Cádiz)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089437 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno realizar una investigación 
para conocer las causas que provocaron vertidos contami
nantes que se produjeron los pasados días 24 de mayo y 
el 1 de julio de 2010, en la Bahía de Algeciras (Cádiz)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089438 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Tras varias denuncias de grupos ecologistas del 
Campo de Gibraltar (Cádiz), de vertidos en la Bahía de 
Algeciras, ¿no considera el Gobierno que esta zona es 
una zona de especial riesgo ecológico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089439 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las causas principales de pérdida de 
puntos del carné de conducir en la provincia de Cádiz? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089440 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Proyectos para la provincia de Cádiz, dependientes 
del 1% cultural, aprobados en la Comisión Mixta del 
Ministerio de Fomento y de Cultura, celebrada la pri
mera semana del mes de julio de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089441 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Consideración del Gobierno del trato discriminato
rio que sufren los conductores españoles, respecto a los 
extranjeros, sobre las sanciones que cometen los turis
tas extranjeros que pasan por nuestro país y que no 
implican pérdida de puntos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 
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184/089442 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno que los ciudadanos no tie
nen por qué saber lo que está ocurriendo en las aguas 
territoriales españolas en relación a los enfrentamientos 
que están teniendo lugar en aguas de la Bahía de Alge
ciras entre embarcaciones de la Guardia Civil y la Royal 
Navy, Gibraltar Police o Aduanas de Gibraltar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089443 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno no 
ha venido informando puntualmente de los enfrenta
mientos que están teniendo lugar en aguas de la Bahía 
de Algeciras entre embarcaciones de la Guardia Civil y 
la Royal Navy, Gibraltar Police o Aduanas de Gibraltar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089444 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tenía previsto el Gobierno informar de los 
enfrentamientos que están teniendo lugar en aguas de la 

Bahía de Algeciras entre embarcaciones de la Guardia 
Civil y la Royal Navy, Gibraltar Police o Aduanas de 
Gibraltar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089445 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de jóvenes beneficiados de la renta activa 
de inserción en la provincia de Valencia, durante los 
seis primeros meses del año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/089446 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de jóvenes beneficiados de la renta activa 
de inserción en la Comunidad Valenciana, durante los 
seis primeros meses del año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/089447 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de jóvenes beneficiados de la renta activa 
de inserción en la provincia de Valencia, durante el 
año 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/089448 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de jóvenes beneficiados de la renta activa 
de inserción en la Comunidad Valenciana, durante el 
año 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/089449 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Proyectos ejecutados en materia de regeneración y 
defensa de playas en la costa de la provincia de Valen
cia, durante el año 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/089450 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar

tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Proyectos ejecutados en materia de regeneración y 
defensa de playas en la costa de la provincia de Valen
cia, durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/089451 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de solicitudes y cuantía de las ayudas para 
la financiación de vehículos de nueva adquisición en el 
marco del Plan E en la provincia de Valencia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/089452 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés Reinés, Diputados por Baleares, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Eivissa (Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés Reinés, Diputados. 

184/089453 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
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Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en St. Joan de Labritja (Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089454 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en St. Antoni (Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089455 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en St. Josep (Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089456 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Sta. Eularia des Riu (Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089457 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Formentera durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089458 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Mahón (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089459 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Ciudadela (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089460 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Alayor (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089461 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 

Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Ferrerías (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089462 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Mercadal (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089463 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en San Luis (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089464 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Es Castell (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089465 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Es Migjorn Gran (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089466 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en Eivissa (Ibiza) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089467 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en St. Joan de Labritja 
(Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089468 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en St. Antoni (Ibiza) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089469 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en St. Josep (Ibiza) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089470 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en Sta. Eularia des 
Riu (Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089471 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en Formentera 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089472 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en Mahón (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089473 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en Ciudadela 
(Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

374
 



 
 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 

 
 
 

 
 

 

 

 
 
 

 
 

 

 

 
 
 

 
 

 

 

 
 

 
 
 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

184/089474 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en Alayor (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089475 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en Ferrerías (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089476 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en Mercadal (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089477 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en San Luis (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089478 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en Es Castell 
(Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089479 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en Es Migjorn Gran 
(Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089480 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en Eivissa (Ibiza) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089481 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en St. Joan de Labritja 
(Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089482 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en St. Antoni (Ibiza) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089483 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en St. Josep (Ibiza) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089484 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en Sta. Eularia des Riu 
(Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089485 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en Formentera 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089486 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en Mahón (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089487 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en Ciudadela (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089488 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en Alayor (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089489 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en Ferrerías (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089490 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en Mercadal (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089491 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en San Luis (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089492 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en Es Castell (Menorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089493 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en Es Migjorn Gran 
(Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089494 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 
dieciséis y cincuenta y cinco años en Eivissa (Ibiza) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089495 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre die
ciséis y cincuenta y cinco años en St. Joan de Labritja 
(Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089496 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en St. Antoni (Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089497 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en St. Josep (Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089498 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en Sta. Eularia des Riu (Ibiza) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089499 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en Formentera durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089500 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en Mahón (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089501 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en Ciudadela (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089502 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en Alayor (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089503 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en Ferrerias (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089504 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en Mercadal (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089505 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en San Luis (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089506 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en Es Castell (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089507 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina de entre 16 
y 55 años en Migjorn Gran (Menorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089508 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Santa María (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089509 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
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Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Alaró (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089510 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Alcúdia (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089511 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Algaida (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089512 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Andratx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089513 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Ariany (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089514 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Artà (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089515 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Banyalbufar (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089516 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Binissalem (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089517 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Búger (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089518 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Bunyola (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089519 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Calvià (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089520 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Campanet (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089521 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Campos (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089522 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Capdepera (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089523 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Consell (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089524 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Costix (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089525 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Deià (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089526 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Escorza (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089527 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Esporles (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089528 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Estellencs (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089529 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Felanitx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089530 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Fornalutx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089531 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Inca (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089532 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Lloret de Vistalegre (Mallorca) duran
te 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089533 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Lloseta (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089534 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Llubí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089535 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Llucmajor (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089536 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Manacor (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089537 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Mancor de la Vall (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089538 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Maria de la Salut (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089539 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

387
 



 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Marratxí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089540 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Montuïri (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089541 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Muro (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089542 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Petra (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089543 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Pollença (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089544 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Porreres (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089545 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Puigpunyent (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089546 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Sa Pobla (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089547 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Sant Joan (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089548 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Sant Llorenç des Cardassar (Mallorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089549 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Santa Eugenia (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089550 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Santa Margalida (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089551 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Santa Maria (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089552 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Santanyí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089553 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Selva (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089554 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Sencelles (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089555 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Ses Salines (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089556 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando sus res
puestas por escrito. 

Antecedentes 

El 16 de diciembre de 2009 la Comisión de Fomen
to del Congreso de los Diputados aprobó, por unanimi
dad, una Proposición no de Ley impulsada por Conver
gència i Unió en la que se instaba al Gobierno a elaborar 
un nuevo estudio de impacto ambiental para valorar 
adecuadamente el trazado de la futura autovía A-7 a su 
paso por el municipio de Tortosa. El objetivo de la pro
puesta aprobada era el de analizar la viabilidad de los 
posibles trazados, actualizando los datos sobre las con
diciones ambientales que pudieran verse afectadas y 
considerar las distintas alegaciones presentadas ante el 
trazado inicial, especialmente en lo que afecta a los gra

ves perjuicios que el mismo puede ocasionar a la pobla
ción de Campredó. 

No obstante, el Gobierno ha ignorado el espíritu de 
consenso que se alcanzó en el Congreso de los Diputa
dos y, en fecha 6 de julio de 2010, se publicaba en el 
BOE el anuncio de la aprobación el nuevo estudio de 
impacto ambiental en el que no se introducía modifica
ción alguna en el trazado de la A 7 por el término muni
cipal de Tortosa. 

Paralelamente, el Ministro de Fomento anunciaba 
en el Congreso de los Diputados un retraso de obras, 
así como la decisión de no construir autovías paralelas 
a autopistas, si la situación de congestión en el tráfico 
no lo aconsejaba, sin especificarse a que obras podía 
afectar ese retraso o suspensión. 

Por todo ello, se pregunta al Ministerio de 
Fomento: 

¿Por qué motivo el Gobierno no ha atendido las ale
gaciones del municipio de Tortosa al elaborar el nuevo 
estudio de impacto ambiental sobre el trazado de la 
autovía A 7? 

¿Ha considerado el Gobierno la afectación que el 
trazado propuesto tiene para la población de Cam
predó? 

¿Qué calendario concreto tiene el Gobierno para la 
realización de la autovía A-7 a partir del término muni
cipal de Vandellòs-L’Hospitalet de l’Infant? 

¿Quedará afectado el subtramo La Jana-El Perelló 
con los nuevos criterios de construcción de nuevas 
autovías que ha definido el Ministerio de Fomento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Jordi Jané i Guasch, Diputado. 

184/089557 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando sus res
puestas por escrito. 

Antecedentes 

En respuestas del Gobierno a preguntas presenta
das por el Diputado que suscribe, se reconoce expre
samente que el valor catastral medio en 2007 en Cunit 
(Tarragona) era de 36.286,50 euros y que tras la nueva 
ponencia pasó a ser 124.294,21 euros, con un incre
mento del 242,54%. 
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Ante esta cifra que denota un alto incremento de los 
valores catastrales en Cunit, se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es actualmente el valor catastral medio en el 
municipio de Cunit (Tarragona)? 

¿Qué municipios la provincia de Tarragona tienen 
actualmente un valor catastral medio superior al de 
Cunit? 

¿Cuáles son, indicando el valor concreto, los diez 
valores catastrales medios más altos en municipios de 
la provincia de Tarragona? 

¿Considera el Gobierno que es adecuado y refleja la 
realidad del mercado el valor catastral medio del muni
cipio de Cunit (Tarragona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Jordi Jané i Guasch, Diputado. 

184/089558 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando sus res
puestas por escrito. 

Antecedentes 

En fecha 11 de noviembre de 2009 el Diputado que 
suscribe presentó al Gobierno un conjunto de preguntas 
concretas relativas al proceso de revisión catastral en el 
municipio de Cunit (Tarragona). 

La respuesta del Gobierno llegaba 6 meses des
pués, pero de forma incompleta y sin atender peticio
nes concretas que se habían formulado en las pregun
tas iniciales. 

Por ejemplo, no se contesta a la pregunta sobre el 
coste por vivienda que ha tenido el proceso de revisión 
catastral ni tampoco las medidas concretas que piensa 
adoptar el Gobierno para compensar a vecinos como 
los del municipio de Cunit (Tarragona) que ven aplica
dos unos valores catastrales revisados muy al alza cuan
do el valor del mercado ha bajado bruscamente tras la 
crisis inmobiliaria. 

Por todo ello, se vuelven a plantear al Gobierno 
ambas preguntas: 

¿Qué coste por vivienda ha tenido el proceso de revi
sión catastral en el municipio de Cunit (Tarragona)? 

¿Qué medidas piensa adoptar el gobierno para com
pensar a vecinos de municipios, como por ejemplo el 
de Cunit (Tarragona) que están viendo aplicados unos 

valores catastrales revisados muy al alza (concretamen
te en Cunit la subida media fue de 242,54%) cuando el 
valor del mercado ha bajado bruscamente tras la crisis 
inmobiliaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Jordi Jané i Guasch, Diputado. 

184/089559 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadès, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno adecuada la legislación 
vigente para combatir la discriminación por razones de 
edad en el empleo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadès, Diputado. 

184/089560 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadès, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito. 

¿Considera necesario el Gobierno un desarrollo 
legal del derecho constitucional de huelga que garanti
ce el respeto a los servicios mínimos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadès, Diputado. 

184/089561 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno las siguientes preguntas, solicitando sus res
puestas por escrito. 

Antecedentes 

En fecha 11 de noviembre de 2009 el Diputado que 
suscribe presentó al Gobierno un conjunto de preguntas 
concretas relativas al proceso de revisión catastral en el 
municipio de Cunit (Tarragona). 

La respuesta del Gobierno llegaba 6 meses des
pués, pero de forma incompleta y sin atender peticio
nes concretas que se habían formulado en las pregun
tas iniciales. 

Por ejemplo, a la pregunta sobre cuánto ha costado a 
la Administración General del Estado el proceso de 
revisión catastral en el municipio de Cunit, el Gobierno 
no contesta explícitamente y se limita a responder que 
«el coste que ha tenido para la Administración General 
del Estado el proceso en el municipio de Cunit (Tarra
gona) es equiparable al de otros cuatro municipios 
sometidos a idéntico procedimiento durante el año 2007 
en la provincia de Tarragona, a excepción del de los 
trabajos de asistencia técnica para la depuración de las 
bases de datos catastrales, en Cunit fue asumido por el 
Ayuntamiento». 

Por todo ello, se pregunta al Gobierno: 

¿Cuánto ha costado a la Administración General del 
Estado el proceso de revisión del catastro en el munici
pio de Cunit (Tarragona)? 

¿Cuáles son los otros cuatro municipios de la pro
vincia de Tarragona que fueron sometidos ha idéntico 
procedimiento durante el año 2007? 

¿Cuánto costó en cada uno de ellos el proceso de 
revisión catastral? 

¿Qué coste tienen los trabajos de asistencia técnica 
para la depuración de las bases de datos catastrales que 
sí que realizó la Administración General del Estado 
para los otros cuatro municipios y que en Cunit dicho 
coste fue asumido por el Ayuntamiento? 

¿Qué coste tienen los trabajos realizados por el 
Ayuntamiento de Cunit destinados a la captura de infor
mación de inmuebles de acuerdo con la propia respues
ta del Gobierno en la que se hace referencia a los mis
mos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Jordi Jané i Guasch, Diputado. 

184/089562 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa a las razones por las 
que el Gobierno prioriza la ampliación de A Ponte de 
Rande frente a la A-57, una autovía libre de peaje. 

En su comparecencia del pasado 22 de julio en la 
Comisión de Fomento del Congreso de los Diputados, 
el Ministro de Fomento respondía a una serie de pre
guntas formuladas por el BNG respecto a las perspecti
vas futuras de las infraestructuras gallegas pendientes. 

En relación con la construcción de la nueva autovía 
A-57, como alternativa a la AP-9 entre Pontevedra y 
Vigo, el Ministro de Fomento indicó que «sigo contem
plando la alternativa a la AP-9 a través de la A-57», 
añadiendo que «sólo hay proyectos maduros en la cir
cunvalación de Pontevedra». 

Además, afirmó que dónde existe «más necesidad 
de actuar» es en el puente de Rande y en la circunvala
ción de Santiago, de los que dijo que tienen un calenda
rio de ejecución y los proyectos están sometidos a 
exposición pública. En concreto, respecto al puente de 
Rande aseguró que «pensamos contratar a principios 
del próximo año para resolver los dos problemas más 
agudos que tiene esa arteria como es la AP-9». 

El titular de Fomento descartó la eliminación de 
peajes pero «sí llevar a cabo la actuación referida a la 
A-57» aunque no concretó en ningún momento plazos 
temporales para la realización de esta necesaria infraes
tructura viaria. 

Por otro lado, el Ministro no aludió en ningún 
momento a las previsiones respecto al proyecto de 
construcción de la A-59. 

Desde el BNG cuesta entender que el Gobierno 
priorice la realización de una infraestructura como es la 
actuación en el puente de Rande que forma parte de una 
alternativa viaria privada, cuando resulta que los pro
yectos de la A-57 y la A-59 son precisamente alternati
vas a la autopista AP-9 y, por tanto, libres de peaje. 

¿Por qué el Gobierno prioriza la actuación en el 
puente de Rande cuando se trata de una infraestructura 
de pago? ¿No sería más lógico que se priorizase la 
construcción de la A-57 puesto que se trata de una alter
nativa a una autopista de peaje? ¿Por qué razón se opta 
por una infraestructura que va a ser de explotación pri
vada? 

¿Se ha valorado debidamente el impacto medioam
biental y arqueológico que la ejecución de la actuación 
en el puente de Rande pueda suponer? ¿Se ha realizado 
la declaración de impacto medioambiental? 

¿En qué estado se encuentran los proyectos para la 
A-57 y la A-59? 

Dado lo dicho por el Ministro en su comparecencia 
del pasado 22 de julio, ¿significa que el proyecto de la 
A-57 se va a paralizar «sine die»? De ser así, ¿Cuándo 
prevé el Ministerio que se retomaría? 
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¿Garantiza el Ministerio la construcción de la A-57? 
¿No cree que se trata de una infraestructura viaria nece
saria puesto que constituye una alternativa a la autopis
ta de peaje AP-9? 

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de 
Fomento respecto a la A-57? Puesto que el Ministro de 
Fomento no aludió a la A-59 en su comparecencia ¿cuá
les son las previsiones respecto a la A-59? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/089563 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

El Ministerio de Fomento ha anunciado diversos 
aplazamientos de obras tanto iniciadas como previstas. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento paralizar o 
aplazar el eje de altas prestaciones entre el Mediterrá
neo y el Cantábrico o corredor ferroviario Cantábrico-
Mediterráneo, que forma parte del Plan Estratégico de 
Infraestructuras y Transportes? ¿Cuánto tiempo va a 
suponer el posible retraso en su construcción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089564 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Con motivo de la reprogramación de inversiones 
realizada por el Ministerio de Fomento y en lo referido 
al corredor ferroviario Cantábrico-Mediterráneo, que 
forma parte del Plan Estratégico de Infraestructuras y 
Transportes. 

¿Será finalmente el futuro corredor ferroviario Can
tábrico-Mediterráneo de «altas prestaciones» o de «alta 
velocidad»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089565 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Con motivo de la reprogramación de inversiones 
realizada por el Ministerio de Fomento y en lo referido 
al corredor ferroviario Cantábrico-Mediterráneo, que 
forma parte del Plan Estratégico de Infraestructuras y 
Transportes. 

¿Qué previsión temporal tiene el Ministerio de 
Fomento sobre la conclusión del estudio constructivo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089566 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Con motivo de la reprogramación de inversiones 
realizada por el Ministerio de Fomento y en lo referido 
al corredor ferroviario Cantábrico-Mediterráneo, que 
forma parte del Plan Estratégico de Infraestructuras y 
Transportes. 

¿Cuál será la velocidad media de los trenes de pasa
jeros que circularán por el citado corredor ferroviario 
Cantábrico-Mediterráneo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 
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184/089567 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Con motivo de la reprogramación de inversiones 
realizada por el Ministerio de Fomento y en lo referido 
al corredor ferroviario Cantábrico-Mediterráneo, que 
forma parte del Plan Estratégico de Infraestructuras y 
Transportes. 

¿Tiene el Gobierno alguna previsión temporal sobre 
la licitación y el inicio de las obras? ¿Cuál?, en caso 
negativo ¿Cuándo piensa tenerla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089568 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Con motivo de la reprogramación de inversiones 
realizada por el Ministerio de Fomento y en lo referido 
al corredor ferroviario Cantábrico-Mediterráneo, que 
forma parte del Plan Estratégico de Infraestructuras y 
Transportes. 

¿Contempla el Ministerio de Fomento estaciones en 
la ciudad de Segorbe en el futuro corredor ferroviario 
Cantábrico-Mediterráneo, que permita la realización de 
paradas tanto de los trenes de pasajeros como de los de 
mercancías? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089569 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Con motivo de la reprogramación de inversiones 
realizada por el Ministerio de Fomento y en lo referido 
al corredor ferroviario Cantábrico-Mediterráneo, que 
forma parte del Plan Estratégico de Infraestructuras y 
Transportes. 

¿En cuantos tramos o subtramos va a fraccionarse el 
corredor ferroviario Cantábrico-Mediterráneo? ¿En qué 
orden temporal va a llevarlos a cabo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089570 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Con motivo de la reprogramación de inversiones 
realizada por el Ministerio de Fomento y en lo referido 
al corredor ferroviario Cantábrico-Mediterráneo, que 
forma parte del Plan Estratégico de Infraestructuras y 
Transportes. 

¿Tiene el Ministerio de Fomento alguna previsión 
temporal sobre la finalización de las obras? ¿Cuál? en 
caso negativo, ¿Cuándo piensa tenerla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089571 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 
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Con motivo de la reducción del gasto que está lle
vando a cabo el Ministerio de Fomento, ¿tiene prevista 
alguna actuación en la línea número 5 (C-5) Valencia 
Norte-Caudiel ¿Cuáles? ¿En qué fechas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089572 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En la línea ferroviaria de cercanías número 5 (C-5) 
Valencia Norte-Caudiel, ¿tiene prevista alguna actua
ción en la estación de Sagunto ¿Cuál? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089573 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En la línea ferroviaria de cercanías número 5 (C-5) 
Valencia Norte-Caudiel, ¿tiene prevista alguna actua
ción en la estación de Gilet ¿Cuál? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089574 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu

lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En la línea ferroviaria de cercanías número 5 (C-5) 
Valencia Norte-Caudiel, ¿tiene prevista alguna actua
ción en la estación de Estivella-Albalat dels Tarongers 
¿Cuál? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089575 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En la línea ferroviaria de cercanías número 5 (C-5) 
Valencia Norte-Caudiel, ¿tiene prevista alguna actuación 
en la estación de Algimia de Alfara ¿Cuál? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089576 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En la línea ferroviaria de cercanías número 5 (C-5) 
Valencia Norte-Caudiel, ¿tiene prevista alguna actua
ción en la estación de Soneja ¿Cuál? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089577 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En la línea ferroviaria de cercanías número 5 (C-5) 
Valencia Norte-Caudiel, ¿tiene prevista alguna actuación 
en la estación de Segorbe-Ciudad ¿Cuál? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089578 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En la línea ferroviaria de cercanías número 5 (C-5) 
Valencia Norte-Caudiel, ¿tiene prevista alguna actuación 
en la estación de Segorbe-Arrabal ¿Cuál? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089579 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En la línea ferroviaria de cercanías número 5 (C-5) 
Valencia Norte-Caudiel, ¿tiene prevista alguna actua
ción en la estación de Navajas ¿Cuál? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089580 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En la línea ferroviaria de cercanías número 5 (C-5) 
Valencia Norte-Caudiel, ¿tiene prevista alguna actua
ción en la estación de Jérica-Viver ¿Cuál? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089581 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En la línea ferroviaria de cercanías número 5 (C-5) 
Valencia Caudiel, ¿tiene prevista alguna actuación en la 
estación de Segorbe-Arrabal ¿Cuál? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089582 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados, celebrada el 29 de octubre de 2008, la 
Secretaria de estado Sra. Cruz Villalón respondió al 
Diputado del Grupo Parlamentario Popular, don Miguel 
Barrachina, en referencia a la firma del convenio para 
la cesión del tramo correspondiente de carretera N-234 
a su paso por el municipio Barracas que: «... tiene una 
tramitación que me la he preparado, que empieza por la 
resolución de la señora ministra y yo le garantizo a 
usted que en las próximas semanas estará la firma de la 
resolución de la ministra, porque no hay ningún incon
veniente para la cesión». 
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Es evidente que el Ministerio no ha cumplido su 
compromiso ¿Cuándo piensa llevar a cabo tanto la 
firma como la cesión definitiva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089583 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados, celebrada el 29 de octubre de 2008, la 
Secretaria de estado Sra. Cruz Villalón respondió al 
Diputado del Grupo Parlamentario Popular, don Miguel 
Barrachina, en referencia a la firma del convenio para 
la cesión del tramo correspondiente de carretera N-234 
a su paso por el municipio Barracas que: «... tiene una 
tramitación que me la he preparado, que empieza por la 
resolución de la señora ministra y yo le garantizo a 
usted que en las próximas semanas estará la firma de la 
resolución de la ministra, porque no hay ningún incon
veniente para la cesión». 

¿Cómo piensa el Ministerio de Fomento compensar 
la demora en el cumplimiento de sus compromisos 
públicos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089584 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En la Comisión de Fomento del Congreso de los 
Diputados, celebrada el 29 de octubre de 2008, la 
Secretaria de estado Sra. Cruz Villalón respondió al 
Diputado del Grupo Parlamentario Popular, don Miguel 
Barrachina, en referencia a la firma del convenio para 

la cesión del tramo correspondiente de carretera N-234 
a su paso por el municipio Barracas que: «... tiene una 
tramitación que me la he preparado, que empieza por la 
resolución de la señora ministra y yo le garantizo a 
usted que en las próximas semanas estará la firma de la 
resolución de la ministra, porque no hay ningún incon
veniente para la cesión». 

¿Cuál es el importe de la actualización del importe a 
transferir al municipio de Barracas sobre el pago inicial 
previsto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089585 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Ministerio de Fomento, incumpliendo una vez 
más su compromiso con la provincia de Castellón ha 
decidido paralizar dos de los tramos del AVE entre 
Valencia y Castellón, con la intención de buscar «finan
ciación mixta». 

¿Cuándo va el Ministerio de Fomento a licitar los 
dos tramos del AVE entre Valencia y Castellón para 
lograr la participación privada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089586 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

El Ministerio de Fomento, incumpliendo una vez 
más su compromiso con la provincia de Castellón ha 
decidido paralizar dos de los tramos del AVE entre 
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Valencia y Castellón, con la intención de buscar «finan
ciación mixta». 

¿Cuáles serán los plazos de apertura de plicas de 
ofertas? ¿Cuáles los de ejecución de obras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089587 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Ministerio de Fomento, incumpliendo una vez 
más su compromiso con la provincia de Castellón ha 
decidido paralizar dos de los tramos del AVE entre 
Valencia y Castellón, con la intención de buscar «finan
ciación mixta». 

¿Cómo se verán afectadas las actuales expropiaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089588 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Ministerio de Fomento, incumpliendo una vez 
más su compromiso con la provincia de Castellón ha 
decidido paralizar dos de los tramos del AVE entre 
Valencia y Castellón, con la intención de buscar «finan
ciación mixta». 

¿Qué fecha final prevé el Ministerio de Fomento 
para concluir las obras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089589 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el municipio de Vila-real (Castellón) está pen
diente de inaugurar unas instalaciones, concluidas el 
pasado mes de marzo, que serán la sede de la Seguridad 
Social en este municipio. 

Su apertura y la consiguiente liberación de las 
dependencias que ahora ocupa la Seguridad Social per
mitirán ampliar espacios dedicados a la atención sani
taria. 

¿Cuándo está prevista la liberación completa de las 
dependencias que ahora ocupa la Seguridad Social en 
el municipio de Vila-real? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089590 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el municipio de Vila-real (Castellón) esta pen
diente de inaugurar unas instalaciones, concluidas el 
pasado mes de marzo, que serán la sede de la Seguridad 
Social en este municipio. 

Su apertura y la consiguiente liberación de las 
dependencias que ahora ocupa la Seguridad Social per
mitirán ampliar espacios dedicados a la atención sani
taria. 

¿Cuándo está prevista la inauguración de las citadas 
instalaciones de la Seguridad Social en el municipio de 
Vila-real? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 
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184/089591 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

El Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédi
ca en Red (CAIBER), dependiente del Ministerio de 
Ciencia e Innovación tiene en su plantilla un gerente 
¿Cuál fue la retribución fija que percibió en el mes de 
enero de 2010? ¿Cuál fue la retribución variable? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089592 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

El Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédi
ca en Red (CAIBER), dependiente del Ministerio de 
Ciencia e Innovación tiene en su plantilla un gerente 
¿Cuál fue la retribución fija que percibió en el mes de 
julio de 2010? ¿Cuál la fue la retribución variable de 
ese mismo mes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089593 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

El Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédi
ca en Red (CAIBER), dependiente del Ministerio de 

Ciencia e Innovación tiene en su plantilla un director 
¿Cuál fue la retribución fija que percibió en el mes de 
enero de 2010? ¿Cuál fue la retribución variable? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089594 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

El Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédi
ca en Red (CAIBER), dependiente del Ministerio de 
Ciencia e Innovación tiene en su plantilla un director 
¿Cuál fue la retribución fija que percibió en el mes de 
julio de 2010? ¿Cuál fue la retribución variable de ese 
mismo mes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089595 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédi
ca en Red (CAIBER), dependiente del Ministerio de 
Ciencia e Innovación tiene en su plantilla un subdirec
tor científico y de operaciones ¿Cuál fue la retribución 
fija que percibió en el mes de enero de 2010? ¿Cuál fue 
la retribución variable? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089596 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédi
ca en Red (CAIBER), dependiente del Ministerio de 
Ciencia e Innovación tiene en su plantilla un subdirec
tor científico y de operaciones ¿Cuál fue la retribución 
fija que percibió en el mes de julio de 2010? ¿Cuál fue 
la retribución variable de ese mismo mes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089597 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédica 
en Red (CAIBER), dependiente del Ministerio de Cien
cia e Innovación tiene en su plantilla un técnico superior 
senior o jefe de departamento ¿Cuál fue la retribución 
fija que percibió en el mes de enero de 2010? ¿Cuál fue 
la retribución variable de ese mismo mes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089598 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédi
ca en Red (CAIBER), dependiente del Ministerio de 
Ciencia e Innovación tiene en su plantilla un técnico 
superior senior o jefe de departamento ¿Cuál fue la 
retribución fija que percibió en el mes de julio de 2010? 
¿Cuál fue la retribución variable de ese mismo mes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089599 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédi
ca en Red (CAIBER), dependiente del Ministerio de 
Ciencia e Innovación tiene en su plantilla un técnico 
superior superior de gestión ¿Cuál fue la retribución 
fija que percibió en el mes de enero de 2010? ¿Cuál fue 
la retribución variable de ese mismo mes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089600 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédi
ca en Red (CAIBER), dependiente del Ministerio de 
Ciencia e Innovación tiene en su plantilla un técnico 
superior superior de gestión ¿Cuál fue la retribución 
fija que percibió en el mes de julio de 2010? ¿Cuál fue 
la retribución variable de ese mismo mes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089601 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 
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¿Qué ensayos clínicos y qué resultado investigador 
presenta el Consorcio de Apoyo a la Investigación Bio
médica en Red (CAIBER), dependiente del Ministerio 
de Ciencia e Innovación desde su creación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089603 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

La Ley 11/2010, de 19 de mayo de 2010, de la Agen
cia Catalana de Inspección de Trabajo, aprobada por la 
Comunidad Autónoma Catalana en la práctica fractura 
la unidad del Cuerpo Nacional de la Inspección de Tra
bajo. 

¿Piensa el Gobierno recurrir en vía ordinaria la Ley 
11/2010, de la Agencia Catalana de Inspección de Tra
bajo, que contraviene la Ley 42/1997, de 14 de noviem
bre, Ordenadora de la Inspección de Trabajo y Seguri
dad Social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089604 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

La Ley 11/2010, de 19 de mayo de 2010, de la Agen
cia Catalana de Inspección de Trabajo, aprobada por la 
Comunidad Autónoma Catalana en la práctica fractura la 
unidad del Cuerpo Nacional de la Inspección de Trabajo. 

¿Piensa el Gobierno recurrir la posible inconstitu
cionalidad de la Ley 11/2010, de la Agencia Catalana 
de Inspección de Trabajo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089605 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Recientemente hemos conocido la cada vez mayor 
presencia en España de falsos imanes que denuncian a 
otros imanes que según denuncian dirigentes espiritua
les leales a las enseñanzas del Corán, están difundiendo 
doctrinas extremistas que fomentan el odio a los demás, 
proclaman la lucha contra «el infiel» y apelan a la vio
lencia y a la guerra santa. En ello inciden el testimonio 
de algunos imanes leales a las verdaderas enseñanzas 
del Islam que promueven el respeto a los demás y los 
derechos de las personas. 

Además hace pocos meses se conoció un informe 
elaborado por las Fuerzas de Seguridad del Estado, que 
fue confirmado por el Ministro del Interior, y en el que 
se reconocía la proliferación de mezquitas y escuelas 
rigoristas en determinadas zonas de España. 

Cataluña, Comunidad Valenciana, Murcia, Andalu
cía y el País Vasco serían zonas donde este tipo de doc
trinas se estarían impartiendo libremente con cada vez 
mayor intensidad. 

España ha sido víctima ya de violencia y atentados 
provocados por quienes defienden la interpretación vio
lenta y extremista y muy especialmente por organiza
ciones terroristas vinculadas al salafismo. Los atenta
dos en Casablanca o en Madrid en los que participaron 
integrantes de esa secta son buena prueba de ello. 

Además según ese mismo informe policial de las 
900 mezquitas que hay en España más de 50 son sala
fistas, unas 90 profesan el credo tabligh, y de éstas unas 
20 o 30 cuentan con escuelas rigoristas. Según los ser
vicios de inteligencia españoles estas doctrinas rebasan 
nuestro orden constitucional y el salto al yihadismo es 
un riesgo que está ahí. Así mismo ese informe concluye 
que el salafismo constituye una manera de «desestabili
zación social» que cuando se radicaliza puede degene
rar en terrorismo y en la imposición de la «sharia» sobre 
la Ley Española. 

Por todo ello se pregunta: 

¿Qué medidas urgentes piensa adoptar el Gobierno 
para acabar con el adoctrinamiento que en nuestro país 
prolifera cada día con más intensidad de las doctrinas 
islamistas radicales que incitan a la violencia y promue
ven el odio contra los demás? 

¿Cuántas personas han sido detenidas, puestas a dis
posición judicial y expulsadas de España durante 2008, 
2009 y 2010 por propagar doctrinas que fomentan valo
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res violentos y contrarios a nuestra Constitución y 
nuestro Ordenamiento Jurídico? 

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio del Inte
rior para acabar con la proliferación de este tipo de sectas 
violentas en España y proceder al cierre de los centros 
donde se imparten este tipo de doctrinas extremistas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio de 
2010.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/089606 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de Cabanes/Oropesa y fecha 
prevista para la finalización de la obra y puesta en fun
cionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089607 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de Moncófar y fecha prevista 
para la finalización de la obra y puesta en funciona
miento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089608 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 

la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de Sagunto y fecha prevista 
para la finalización de la obra y puesta en funciona
miento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089609 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de las cuatro plantas desaladoras proyectadas 
en las Islas Baleares, dentro del Programa AGUA y fe
cha prevista para la finalización de la obra y puesta en 
funcionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089610 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de Torrevieja y fecha prevista 
para la finalización de la obra y puesta en funciona
miento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089611 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la ampliación de la desaladora de Mojón y 
fecha prevista para la finalización de la obra y puesta en 
funcionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089612 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de Dénia y fecha prevista para 
la finalización de la obra y puesta en funcionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089613 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de Mutxamel/Campello y fe
cha prevista para la finalización de la obra y puesta en 
funcionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089614 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de la Vega Baja y fecha pre
vista para la finalización de la obra y puesta en funcio
namiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089615 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la ampliación de la desaladora de Jávea y 
fecha prevista para la finalización de la obra y puesta en 
funcionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089616 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de Campo de Dalías y fecha 
prevista para la finalización de la obra y puesta en fun
cionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 
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184/089617 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de Bajo Almanzora y fecha 
prevista para la finalización de la obra y puesta en fun
cionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089618 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de Adra y fecha prevista para 
la finalización de la obra y puesta en funcionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089619 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de Nijar, contemplada en el 
Programa AGUA, y fecha prevista para la fi nalización 
de la obra y puesta en funcionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089620 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Estado en el que se encuentran las obras de cons
trucción de la desaladora de la Costa del Sol Occidental 
(Mijas) y fecha prevista para la finalización de la obra y 
puesta en funcionamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio de 
2010.—Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado. 

184/089621 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas de las que desean obtener respuesta por es
crito: 

El pasado 15 de junio el Ministro de Fomento en 
declaraciones públicas realizadas en Santander anunció 
que cerrará líneas de tren deficitarias. 

Se advierte que no se clausurarán todos los servi
cios que se consideran deficitarios, sino los más in
frautilizados y que además cuenten con vías de comu
nicación alternativas. 

¿Qué líneas de tren se van a cerrar en el Eje Atlán
tico? 

¿Qué líneas de tren se van a cerrar que tengan como 
destino y origen Pontevedra y Vigo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/089622 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito: 

La Comunidad de montes de Cabral en el municipio 
de Vigo, lleva años denunciando que para la construc
ción del aeropuerto de Peinador se ocuparon 240 hectá
reas de terrenos que son de su propiedad. Esta situa
ción, les ha llevado a reclamar ante los tribunales de 
Justicia la titularidad de estos terrenos. 

Dada la importancia de estas obras, para la mejora 
de la operatividad del aeropuerto vigués y teniendo en 
cuenta las dos sentencias favorables a la Comunidad 
de Montes de Cabral, 

¿Cuáles son los pasos que el Ministerio de Fomen
to va a dar para resarcir a la Comunidad de Montes de 
Cabral y dar cumplimiento a las sentencias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/089623 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas de las que desean obtener respuesta por es
crito: 

La Ministra de Sanidad y Política Social ha dicho 
que «entre enero y junio del presente año, se han con
tratado cerca de 24.000 personas discapacitadas y los 
contratos han crecido un 18%». 

¿Cuántos de estos contratos han sido en Galicia? 
¿Cuántos en la provincia de Pontevedra? ¿Cuántos de 
estos son empleos fi jos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/089624 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas de las que desean obtener respuesta por es
crito: 

Tras la entrada en servicio del nuevo vial de acceso 
al puerto de Vilagarcía, la iluminación nocturna de 
esta infraestructura solo funcionó dos días. 

¿Ha contratado ya el Ministerio de Fomento el sumi
nistro de energía para la iluminación nocturna del nuevo 
vial de acceso al Puerto de Vilagarcía? 

¿Por qué razón desde su entrada en servicio, la ilu
minación nocturna del nuevo vial de acceso al puerto 
de Vilagarcía solo se encendió dos días? 

¿Cómo cree el Gobierno que puede afectar a la segu
ridad vial no encender la iluminación nocturna en esta 
carretera? 

¿Cuáles son las previsiones de futuro que tiene el 
Ministerio de Fomento respecto al funcionamiento de 
la iluminación nocturna en el nuevo vial de acceso al 
Puerto de Vilagarcía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de julio 
de 2010.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/089625 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué motivo se somete al abandono de las obras 
de la Ronda Norte de Zaragoza en estos momentos, 
incluso en tramos a punto de finalizarse? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089626 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué motivo se somete al abandono de las obras 
en los viaductos y ramales de la N-232 y la A-68 en la 
provincia de Zaragoza y que se encuentran en la actua
lidad a medio construir? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089627 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Va a cumplir el Ministerio de Fomento su intención 
de concluir en el año 2014 las obras del tercer carril de 
la circunvalación exterior de Zaragoza que ha quedado 
paralizado por completo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089628 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál va a ser el número de trabajadores afectados 
por la paralización de las obras de ampliación de la 
Ronda Norte de Zaragoza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089629 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
retomar y finalizar las obras de ampliación de la Ronda 
Norte de Zaragoza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089630 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Considera el Ministerio de Fomento «un desastre» 
la paralización de viaductos, ramales y restos de infra
estructuras que van a quedar a medias y sin la seguridad 
de finalizarlas a corto plazo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089631 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento colocar 
unos carteles que sustituyan a los actuales informando 
que el propio Ministerio ha rescindido los contratos y 
por tanto paraliza los trabajos en los cuatro tramos de 
carreteras aragonesas que actualmente se encontraban 
en obras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 
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184/089632 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Tras la información ofrecida por el Ministerio de 
Fomento indicando la paralización y rescisión de con
tratos en las obras de cuatro proyectos en la Comuni
dad Autónoma de Aragón, ¿piensa el Secretario de 
Estado de Infraestructuras presentar su dimisión por 
haber confirmado meses atrás que este hecho no iba a 
ocurrir? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089633 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la cantidad económica invertida hasta la 
fecha en los cuatro tramos de carreteras en la Comuni
dad Autónoma de Aragón que el Ministerio de Fomento 
tiene previsto paralizar y rescindir los contratos de 
dichas obras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089634 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según la terminología empleada por el Gobierno de 
Aragón, ¿hasta cuándo tiene previsto el Ministerio de 
Fomento que dure el «paréntesis» en las obras paraliza
das con rescisión de contrato que ha determinado el 
propio Ministerio para la Comunidad Autónoma de 
Aragón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089635 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Conocía, y estaba conforme el Gobierno de Ara
gón, la intención del Ministerio de Fomento de parali
zar los cuatro tramos de obras carreteras con anteriori
dad a la exposición del Ministro Sr. Blanco del pasado 
día 22 de julio en la Comisión de Infraestructuras del 
Congreso de los Diputados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089636 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Conocía, y estaba conforme el Delegado del 
Gobierno en Aragón, la intención del Ministerio de 
Fomento de paralizar los cuatro tramos de obras carre
teras con anterioridad a la exposición del Ministro Sr. 
Blanco del pasado día 22 de julio en la Comisión de 
Infraestructuras del Congreso de los Diputados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 
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184/089637 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál va a ser el número exacto de trabajadores 
afectados por la rescisión de contratos y paralización de 
los cuatro tramos de obras de carreteras en la Comuni
dad Autónoma de Aragón tras la decisión adoptada por 
el Ministerio de Fomento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089638 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cree el Ministerio de Fomento que la rescisión de 
contratos y paralización de los tramos de carreteras en 
la Comunidad Autónoma de Aragón afectará a la inten
ción de Zaragoza y Jaca de ser Sede Olímpica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089639 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A cuánto asciende el sobrecoste que conllevará 
retomar en su momento las infraestructuras que va a 
paralizar y rescindir sus contratos el Ministerio de 

Fomento en los cuatro tramos carreteros de la Comuni
dad Autónoma de Aragón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089640 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de servicios realizados por el Cuerpo 
Nacional de Policía desde abril de 2010 hasta hoy, des-
glosado por cada una de las provincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089641 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Horas de servicios realizados por el Cuerpo Nacio
nal de Policía desde abril de 2010 hasta hoy, desglosa
do por cada una de las provincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089642 

A la Mesa del Congreso de los Diputados. 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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Kilómetros recorridos en servicio, por el Cuerpo 
Nacional de Policía desde abril de 2010 hasta hoy, des-
glosado por cada una de las provincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089643 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de detenciones realizadas por el Cuerpo 
Nacional de Policía desde abril de 2010 hasta hoy, des-
glosado por cada una de las provincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089644 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de auxilios realizados por el Cuerpo Nacio
nal de Policía desde abril de 2010 hasta hoy, desglosa
do por cada una de las provincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089645 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de servicios realizados por miembros de la 
Guardia Civil desde abril de 2010 hasta hoy, desglosa
do por cada una de las provincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/089646 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Horas de servicios realizados por miembros de la 
Guardia Civil desde abril de 2010 hasta hoy, desglosa
do por cada una de las provincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/089647 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Kilómetros recorridos por miembros de la Guardia 
Civil desde abril de 2010 hasta hoy, desglosado por 
cada una de las provincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/089648 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Detenciones efectuadas por miembros de la Guardia 
Civil desde abril de 2010 hasta hoy, desglosado por 
cada una de las provincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/089649 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Auxilios efectuados por miembros de la Guardia 
Civil desde abril de 2010 hasta hoy, desglosado por 
cada una de las provincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/089650 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Kilómetros recorridos por miembros de la Agrupa
ción de Tráfico de la Guardia Civil desde abril de 2010 
hasta hoy, desglosado por cada una de las provincias 
españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/089651 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de denuncias de tráfico efectuadas por 
miembros de la Agrupación de Tráfico de la Guardia 
Civil desde abril de 2010 hasta hoy, desglosado por 
cada una de las provincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/089652 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Horas de servicio efectuadas por miembros de la 
Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil desde abril 
de 2010 hasta hoy, desglosado por cada una de las pro
vincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/089653 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Auxilios efectuados por miembros de la Agrupa
ción de Tráfico de la Guardia Civil desde abril de 2010 
hasta hoy, desglosado por cada una de las provincias 
españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 
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184/089654 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de patrullas efectuadas por miembros de la 
Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil desde abril 
de 2010 hasta hoy, desglosado por cada una de las pro
vincias españolas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/089655 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

De conformidad con lo dispuesto en los Estatutos 
del Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédica 
en Red (CAIBER), la alta Dirección la ostenta el Direc
tor del Consorcio. Respecto de esta posición, ¿me 
podrían indicar si la persona que encarna la misma es 
funcionario o personal laboral? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089656 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

De conformidad con lo dispuesto en los Estatutos 
del Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédica 
en Red (CAIBER), la Alta Dirección la ostenta el Direc

tor del Consorcio. Tanto si la persona que encarna la 
misma es funcionario o personal laboral, ¿cuál es la 
retribución anual bruta de carácter fijo y cuál es la de 
carácter variable? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089657 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la retribución del Subdirector del Consor
cio CAIBER? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089658 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la retribución del Gerente del Consorcio 
CAIBER? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089659 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuál es la retribución bruta anual de carácter fijo y 
cuál la de carácter variable, del Gerente del Consorcio 
CAIBER? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089660 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la retribución bruta anual de carácter fijo y 
cuál la de carácter variable, del Subdirector del Consor
cio CAIBER? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089661 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la retribución del Gerente de la Fundación 
CIEN? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089662 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el sistema de selección seguido para 
la selección del Gerente de la Fundación CIEN? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089663 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el sistema elegido para la selección 
del Gerente del Consorcio CAIBER? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/089664 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Sineu (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089665 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 y 
55 años en Sóller (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089666 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 y 
55 años en Son Servera (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089667 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Valldemossa (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089668 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad femenina de entre 16 
y 55 años en Palma (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089669 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Alaró (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089670 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Alcúdia (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089671 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Algaida (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089672 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Andratx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089673 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Ariany (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089674 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 
y 55 años en Artà (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089675 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Banyalbufar (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089676 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Benissalem (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089677 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Búger (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089678 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Bunyola (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089679 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Calvià (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089680 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 
y 55 años en Campanet (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089681 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 
y 55 años en Campos (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089682 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 
y 55 años en Capdepera (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089683 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Consell (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089684 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 
y 55 años en Costitx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089685 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Deià (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089686 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Escorca (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089687 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Esporles (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089688 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Estellencs (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089689 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Felanitx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089690 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Fornalutx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089691 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Inca (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089692 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 55 
años en Lloret de Vistalegre (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089693 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Lloseta (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089694 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Llubí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089695 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Llucmajor (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089696 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Manacor (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089697 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Mancor de la Vall (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089698 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en María de la Salut (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089699 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Marratxí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089700 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Montuïri (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089701 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Muro (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089702 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Petra (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089703 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 

Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino entre 16 y 
55 años en Pollença (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089704 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Porreres (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089705 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Puigpunyent (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089706 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Sa Pobla (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089707 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Sant Joan (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089708 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Sant Llorenç des Cardassar (Mallorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089709 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 
y 55 años en Santa Eugenia (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089710 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 16 y 
55 años en Santa Margalida (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089711 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Santanyí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089712 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Selva (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089713 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Sencelles (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089714 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Ses Salines (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089715 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Sineu (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089716 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Sóller (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089717 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Son Servera (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089718 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Valldemossa (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089719 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo masculino de entre 
16 y 55 años en Palma (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089720 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Llubí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom, Enrique Fajarnés y Juan Carlos Grau Rei
nés, Diputados. 
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184/089721 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Llucmajor (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089722 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Manacor (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089723 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 y 
55 años en Mancor de la Vall (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089724 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 y 
55 años en Maria de la Salut (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089725 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Marratxí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089726 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Montuïri (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089727 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Muro (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom, Enrique Fajarnés y Juan Carlos Grau Rei
nés, Diputados. 

184/089728 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Petra (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089729 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Pollença (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089730 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Porreres (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom, Enrique Fajarnés y Juan Carlos Grau Rei
nés, Diputados. 
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184/089731 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Puigpunyent (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089732 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Sa Pobla (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089733 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Sant Joan (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089734 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Sant Llorenç des Cardassar (Mallorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089735 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Santa Eugenia (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089736 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Santa Margalida (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089737 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Santa María (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089738 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Santanyí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089739 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Selva (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089740 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Sencelles (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089741 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Ses Salines (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089742 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Sineu (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089743 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Sóller (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089744 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Servera (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089745 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Valldemossa (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089746 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Palma (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089747 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Lloseta (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089748 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Lloret de Vistalegre (Mallorca) durante 
2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089749 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Inca (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089750 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Fornalutx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089751 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Felanitx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089752 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Estellencs (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089753 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Esporles (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089754 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Escorca (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089755 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Deiá (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089756 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Costitx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089757 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Consell (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089758 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Capdepera (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089759 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Campos (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089760 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Campanet (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089761 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Calviá (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089762 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Bunyola (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089763 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Búger (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089764 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Binissalem (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089765 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino de entre 16 
y 55 años en Banyalbufar (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089766 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino entre 16 
y 55 años en Artà (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089767 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino entre 16 
y 55 años en Ariany (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089768 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino entre 16 
y 55 años en Andratx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089769 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino entre 16 
y 55 años en Algaida (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089770 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino entre 16 
y 55 años en Alcudia (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089771 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de desempleo femenino entre 16 
y 55 años en Alaró (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089772 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Sóller (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089773 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Sineu (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089774 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Ses Salines (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089775 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Sencelles (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 
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184/089776 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Selva (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089777 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Santanyí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089778 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Santa María (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089779 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 y 55 
años en Santa Margalida (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089780 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Santa Eugenia (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089781 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 

436
 



 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

 

 
 
 

 
 

 
 

 

 
 
 

 
 

 
 

 

 
 
 

 
 

 
 

 

 
 
 

 
 

 
 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Sant Llorenç des Cardassar (Mallorca) 
durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089782 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Sant Joan (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089783 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Sa Pobla (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089784 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Puigpunyent (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089785 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Porreres (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089786 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Pollença (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089787 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Petra (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089788 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Muro (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089789 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Montuïri (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089790 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Marratxí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089791 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Salut (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089792 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Mancor de la Vall (Mallorca) durante 
2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089793 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Manacor (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089794 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Llucmajor (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089795 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Llubí (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089796 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Lloseta (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089797 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 y 55 
años en Lloret de Vistalegre (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089798 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Inca (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089799 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Fornalutx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089800 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Felanitx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089801 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Estellencs (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089802 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Esporles (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089803 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Escorca (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089804 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Deià (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089805 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Costitx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089806 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Consell (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089807 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Capdepera (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089808 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Campos (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089809 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Campanet (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089810 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Calvià (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089811 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Bunyola (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089812 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Búger (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089813 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Binissalem (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089814 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Banyalbufar (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089815 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Artà (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089816 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Ariany (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089817 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Andratx (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089818 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Algaida (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089819 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Alcudia (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089820 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Alaró (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089821 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Son Servera (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089822 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Valldemossa (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089823 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, doña María 
Salom Coll, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Baleares, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Índice de la tasa de actividad masculina entre 16 
y 55 años en Palma (Mallorca) durante 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Antonia Mercant Nadal, María 
Salom Coll, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados. 

184/089824 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Que cantidad ha recibido el Ayuntamiento de Logro
ño en La Rioja, en concepto de participación de Tributos 
del Estado durante el año 2009, y qué cantidad va a recibir 
dicho Ayuntamiento por el mismo concepto en el 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089825 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de becas/ayudas de carácter general y 
de movilidad han sido solicitadas y no concedidas para 
estudiantes riojanos desde el año 2004 a la actualidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089826 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución presupuestaria de la partida de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 corres
pondiente a las Islas Baleares, relativa al proyecto 
denominado: «Adquisición equipos informáticos TEAR 
y TEAC», a 31/12/2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 
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184/089827 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la situación actual del Palacio de Justicia de 
la ciudad de Logroño? ¿Qué presupuesto tienen previsto 
ejecutar en la construcción del mismo en el año 2010? 
¿Se ha iniciado ya la elaboración de este proyecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputa
da. 

184/089828 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo se van a retomar las obras de acondiciona
miento del Museo de La Rioja en la ciudad de Logroño? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089829 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo se van a retomar las obras de acondiciona
miento del edificio de Correos en la ciudad de Logroño? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089830 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ante las alarmantes cifras de paro que padece el 
país, ¿qué medidas va a tomar el Gobierno de la Nación 
para incentivar un sector tan importante cómo es el de 
nuestra agricultura y de nuestra ganadería? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089831 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Estudia el Gobierno medidas de cultivos alternati
vos para sectores agrícolas y ganaderos que están en 
franca decadencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089832 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué proyectos pondrá en marcha el Gobierno para 
desarrollar sectores tan emergentes como el Turismo 
Cultural y el Turismo Rural? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 
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184/089833 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María María Concepción Bravo Ibáñez, Dipu
tada por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno de la Nación 
para incorporar las nuevas tecnologías y la innovación 
a las pequeñas empresas que se extienden por todo el 
territorio nacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089834 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para conse
guir un turismo sostenible y de calidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089835 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué programas va a poner en marcha el Gobierno 
para aumentar la formación cualificada de los profesio
nales que trabajan en el campo de la agricultura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089836 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué programas va a poner en marcha el Gobierno 
para aumentar la formación cualificada de los profesio
nales que trabajan en el campo de la ganadería? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089837 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas se encuentran a fecha 30 de julio de 
2010 en el paro en la Comunidad Autónoma de La Rioja y 
no perciben ningún tipo de prestación o subsidio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089838 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno de la Nación 
para mejorar la situación de los parados que no perci
ben ninguna prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 
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184/089839 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué políticas activas va a desarrollar este Gobierno 
para incorporar a las personas en paro al mercado laboral? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089840 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas concretas se van a poner en marcha 
para que la formación profesional ocupe de una vez por 
todas el lugar que le corresponde? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089841 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas de información se están poniendo en 
marcha para dar a conocer entre los trabajadores como 
se consiguen los certificados de profesionalidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089842 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos certificados de profesionalidad se han 
expedido a lo largo del 2010? Por Comunidades Autó
nomas y por especialización. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089843 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas amas de casa han conseguido su acredita
ción de su experiencia profesional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089844 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas han conseguido su acreditación 
de su experiencia profesional en los perfiles profesio
nales de la Ley de Dependencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 
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184/089845 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 31 de mayo fue aprobada la estrategia que 
determinará las políticas en materia de Sociedad de la 
Información en los países de la Unión Europea, ¿qué 
medidas va a tomar España para conseguir el mercado 
único digital? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089846 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 31 de mayo fue aprobada la estrategia que 
determinará las políticas en materia de Sociedad de la 
Información en los países de la Unión Europea, ¿qué 
medidas va a tomar España para mejorar la interopera
bilidad y la estandarización de las TIC? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089847 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 31 de mayo fue aprobada la estrategia que 
determinará las políticas en materia de Sociedad de la 
Información en los países de la Unión Europea, ¿qué 
medidas va a tomar España para potenciar la confianza 
y seguridad en Internet? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089848 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 31 de mayo fue aprobada la estrategia que 
determinará las políticas en materia de Sociedad de la 
Información en los países de la Unión Europea, ¿qué 
medidas va a tomar España para incrementar el acceso 
de los ciudadanos a la banda ancha de velocidad ultra 
rápida? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089849 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 31 de mayo fue aprobada la estrategia que 
determinará las políticas en materia de Sociedad de la 
Información en los países de la Unión Europea, ¿qué 
medidas va a tomar España para potenciar la investiga
ción e innovación en TIC? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 
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184/089850 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 31 de mayo fue aprobada la estrategia que 
determinará las políticas en materia de Sociedad de la 
Información en los países de la Unión Europea, ¿qué 
medidas va a tomar España para aumentar la capacita
ción digital? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089851 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 31 de mayo fue aprobada la estrategia que 
determinará las políticas en materia de Sociedad de la 
Información en los países de la Unión Europea, ¿qué 
medidas va a tomar España para aplicar el potencial 
beneficio de las TIC a la sociedad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089852 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha recibido el Ayuntamiento de Santo 
Domingo de la Calzada en La Rioja, en concepto de 
participación de Tributos del Estado durante el 

año 2009, y qué cantidad va a recibir dicho Ayunta
miento por el mismo concepto en el 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089853 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha recibido el Ayuntamiento de Arne
do en La Rioja, en concepto de participación, de Tribu
tos del Estado durante el año 2009, y qué cantidad va a 
recibir dicho Ayuntamiento por el mismo concepto en 
el 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089854 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha recibido el Ayuntamiento de Alfa
ro en La Rioja, en concepto de participación de Tribu
tos del Estado durante el año 2009, y qué cantidad va a 
recibir dicho Ayuntamiento por el mismo concepto en 
el 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089855 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 

450
 



 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 
 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha recibido el Ayuntamiento de 
Calahorra en La Rioja, en concepto de participación de 
Tributos del Estado durante el año 2009, y qué cantidad 
va a recibir dicho Ayuntamiento por el mismo concepto 
en el 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089856 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha recibido el Ayuntamiento de Torre
cilla de Cameros en La Rioja, en concepto de, partici
pación de Tributos del Estado durante el año 2009, y 
qué cantidad va a recibir dicho Ayuntamiento por el 
mismo concepto en el 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089857 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha recibido el Ayuntamiento de Haro 
en La Rioja, en concepto de participación de Tributos 
del Estado durante el año 2009, y qué cantidad va a 
recibir dicho Ayuntamiento por el mismo concepto en 
el 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089858 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha recibido el Ayuntamiento de Ezca
ray en La Rioja, en concepto de participación de Tribu
tos del Estado durante el año 2009, y qué cantidad va a 
recibir dicho Ayuntamiento por el mismo concepto en 
el 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089859 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha recibido el Ayuntamiento de Cer
vera del Río Alhama en La Rioja, en concepto de parti
cipación de Tributos del Estado durante el año 2009, y 
qué cantidad va la recibir dicho Ayuntamiento por el 
mismo concepto en el 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089860 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada 
por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha recibido el Ayuntamiento de Agui
lar en La Rioja, en concepto de participación de Tribu
tos del Estado durante el año 2009, y qué cantidad va a 
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recibir dicho Ayuntamiento por el mismo concepto en 
el 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—María Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/089861 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del María del Carmen Quintanilla 
Barba, Diputada por Ciudad Real, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número total de procedimientos incoa
dos por faltas en materia de violencia contra la mujer 
en la provincia de Ciudad Real en 2009? ¿Cuál es el 
incremento porcentual con respecto a 2008 y 2007? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089862 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del María del Carmen Quintanilla 
Barba, Diputada por Ciudad Real, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número total de procedimientos incoa
dos por faltas en materia de violencia contra la mujer 
en la provincia de Albacete en 2009? ¿Cuál es el incre
mento porcentual con respecto a 2008 y 2007? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089863 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del María del Carmen Quintanilla 
Barba, Diputada por Ciudad Real, perteneciente al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número total de procedimientos incoa
dos por faltas en materia de violencia contra la mujer 
en la provincia de Cuenca en 2009? ¿Cuál es el incre
mento porcentual con respecto a 2008 y 2007? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089864 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál es el número total de procedimientos incoa
dos por faltas en materia de violencia contra la mujer 
en la provincia de Guadalajara en 2009? ¿Cuál es el 
incremento porcentual con respecto a 2008 y 2007? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089865 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Dipu
tada por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Cuál es el número total de procedimientos incoa
dos por faltas en materia de violencia contra la mujer 
en la provincia de Toledo en 2009? ¿Cuál es el incre
mento porcentual con respecto a 2008 y 2007? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

452
 



 
 

 

 
 

 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 

 

 
 

 

 
 
 
 

 

 
 
 
 

 
 

 

 

Congreso 16 de septiembre de 2010.—Serie D. Núm. 444
 

184/089866 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Dipu
tada por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Cuál es el número total de procedimientos incoa
dos por faltas en materia de violencia contra la mujer 
en Castilla La Mancha en 2009? ¿Cuál es el incremento 
porcentual con respecto a 2008 y 2007? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089868 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al Go
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número y su reparto por modalidades 
en los procedimientos incoados en materia de violen
cia contra la mujer: diligencias previas, juicios rápi
dos, faltas, sumarios y jurados en la provincia de Al
bacete durante 2009 y 2008? ¿Qué número de expe
dientes están sin resolverse o pendientes de sentencia 
y cuál es el motivo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089869 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al Go
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número y su reparto por modalidades en 
los procedimientos incoados en materia de violencia con
tra la mujer: diligencias previas, juicios rápidos, faltas, 
sumarios y jurados en la provincia de Cuenca durante 
2009 y 2008? ¿Qué número de expedientes están sin re
solverse o pendientes de sentencia y cuál es el motivo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089870 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al Go
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número y su reparto por modalidades en 
los procedimientos incoados en materia de violencia 
contra la mujer: diligencias previas, juicios rápidos, fal
tas, sumarios y jurados en la provincia de Guadalajara 
durante 2009 y 2008? ¿Qué número de expedientes es
tán sin resolverse o pendientes de sentencia y cuál es el 
motivo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089871 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al Go
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número y su reparto por modalidades en 
los procedimientos incoados en materia de violencia 
contra la mujer: diligencias previas, juicios rápidos, fal
tas, sumarios y jurados en la provincia de Toledo durante 
2009 y 2008? ¿Qué número de expedientes están sin re
solverse o pendientes de sentencia y cuál es el motivo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 
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184/089872 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al Go
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número y su reparto por modalidades en 
los procedimientos incoados en materia de violencia 
contra la mujer: diligencias previas, juicios rápidos, fal
tas, sumarios y jurados en Castilla–La Mancha durante 
2009 y 2008? ¿Qué número de expedientes están sin re
solverse o pendientes de sentencia y cuál es el motivo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089873 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Del número de procedimientos por delitos incoados 
y acabados en 2009 en materia de violencia contra la 
mujer, en la provincia de Ciudad Real, ¿cuáles estuvie
ron relacionados con el maltrato ocasional, amenazas, 
maltrato habitual, lesiones, el quebrantamiento de con
dena y otros como las coacciones o el impago de pen
siones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089874 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Del número de procedimientos por delitos incoados y 
acabados en 2009 en materia de violencia contra la mu
jer, en la provincia de Cuenca, ¿cuáles estuvieron rela
cionados con el maltrato ocasional, amenazas, maltrato 
habitual, lesiones, el quebrantamiento de condena y otros 
como las coacciones o el impago de pensiones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089875 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Del número de procedimientos por delitos incoados 
y acabados en 2009 en materia de violencia contra la 
mujer en la provincia de Albacete, ¿cuáles estuvieron 
relacionados con el maltrato ocasional, amenazas, mal
trato habitual, lesiones, el quebrantamiento de condena 
y otros como las coacciones o el impago de pensiones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089876 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Del número de procedimientos por delitos incoados 
y acabados en 2009 en materia de violencia contra la 
mujer en la provincia de Guadalajara, ¿cuáles estuvie
ron relacionados con el maltrato ocasional, amenazas, 
maltrato habitual, lesiones, el quebrantamiento de con
dena y otros como las coacciones o el impago de pen
siones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 
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184/089877 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Del número de procedimientos por delitos incoados 
y acabados en 2009 en materia de violencia contra la 
mujer en la provincia de Toledo, ¿cuáles estuvieron re
lacionados con el maltrato ocasional, amenazas, maltra
to habitual, lesiones, el quebrantamiento de condena y 
otros como las coacciones o el impago de pensiones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089878 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Del número de procedimientos por delitos incoados 
y acabados en 2009 en materia de violencia contra la 
mujer, en Castilla–La Mancha, ¿cuáles estuvieron rela
cionados con el maltrato ocasional, amenazas, maltrato 
habitual, lesiones, el quebrantamiento de condena y 
otros como las coacciones o el impago de pensiones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089879 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

De las sentencias dictadas el año pasado en la pro
vincia de Ciudad Real, por violencia contra la mujer, 
¿qué número fueron condenatorias, cuáles adoptadas de 

conformidad entre las partes y qué cifra fueron absolu
torias? Incluyendo porcentajes. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089880 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

De las sentencias dictadas el año pasado en la pro
vincia de Albacete, por violencia contra la mujer, ¿qué 
número fueron condenatorias, cuáles adoptadas de con
formidad entre las partes y qué cifra fueron absoluto
rias? Incluyendo porcentajes. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089881 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

De las sentencias dictadas el año pasado en la pro
vincia de Cuenca, por violencia contra la mujer, ¿qué 
número fueron condenatorias, cuáles adoptadas de con
formidad entre las partes y qué cifra fueron absoluto
rias? Incluyendo porcentajes. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089882 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

De las sentencias dictadas el año pasado en la pro
vincia de Guadalajara, por violencia contra la mujer, 
¿qué número fueron condenatorias, cuáles adoptadas de 
conformidad entre las partes y qué cifra fueron absolu
torias? Incluyendo porcentajes 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089883 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

De las sentencias dictadas el año pasado en la pro
vincia de Toledo, por violencia contra la mujer, ¿qué 
número fueron condenatorias, cuáles adoptadas de con
formidad entre las partes y qué cifra fueron absoluto
rias? Incluyendo porcentajes. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089884 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

De las sentencias dictadas el año pasado en Casti
lla– La Mancha, por violencia contra la mujer, ¿qué 
número fueron condenatorias, cuáles adoptadas de 
conformidad entre las partes y qué cifra fueron absolu
torias? Incluyendo porcentajes. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089885 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al Go
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En materia de violencia contra la mujer, en la provin
cia de Ciudad Real durante el año 2009 ¿Cuál ha sido el 
número de medidas de protección solicitadas y el por
centaje de denegadas? ¿Cuáles de ellas corresponden a 
medidas dé alejamiento y a medidas de protección? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089886 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al Go
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En materia de violencia contra la mujer, en la pro
vincia de Albacete durante el año 2009 ¿Cuál ha sido el 
número de medidas de protección solicitadas y el por
centaje de denegadas? ¿Cuáles de ellas corresponden a 
medidas de alejamiento y a medidas de protección? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089887 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al Go
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 
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En materia, de violencia contra la mujer, en la pro
vincia de Cuenca durante el año 2009 ¿Cuál ha sido el 
número de medidas de protección solicitadas y el por
centaje de denegadas? ¿Cuáles de ellas corresponden a 
medidas de alejamiento y a medidas de protección? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089888 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al Go
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En materia de violencia contra la mujer, en la provin
cia de Guadalajara durante el año 2009 ¿Cuál ha sido el 
número de medidas de protección solicitadas y el por
centaje de denegadas? ¿Cuáles de ellas corresponden a 
medidas de alejamiento y a medidas de protección? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089889 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al Go
bierno, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En materia de violencia contra la mujer, en la pro
vincia de Toledo durante el año 2009 ¿Cuál ha sido el 
número de medidas de protección solicitadas y el por
centaje de denegadas? ¿Cuáles de ellas corresponden a 
medidas de alejamiento y a medidas de protección? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089890 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En materia de violencia contra la mujer, en Castilla 
La Mancha durante el año 2009 ¿cuál ha sido el número 
de medidas de protección solicitadas y el porcentaje de 
denegadas? ¿cuáles de ellas corresponden a medidas de 
alejamiento y a medidas de protección? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089891 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido las ayudas procedentes del Institu
to Nacional de las Artes Escénicas y de la Música 
(INAEM) de las que se han beneficiado proyectos o 
montajes artísticos o musicales en la provincia de Ciu
dad Real desde el año 2004 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089892 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución de la cantidad destinada a 
nivel nacional por el Ministerio de Educación a las parti
das para becas desde el año 2004 hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089893 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué situación se encuentra actualmente el proyec
to para la construcción del tramo Toledo-Ciudad Real de 
la autopista AP-41 tras la presentación por parte de la 
Junta de Comunidades de un trazado alternativo al inicial, 
que fue descartado por su negativa Declaración de Impac
to Ambiental? ¿Cuáles son los plazos previstos para esta 
actuación? ¿Se verá afectado este proyecto por los recor
tes impuestos en inversión en el Ministerio de Fomento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089894 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado o fase del proyecto se encuentran cada 
uno de los tramos que componen la línea de Alta Veloci
dad Madrid-Jaén-Alcázar de San Juan? ¿Cuál es la fecha 
prevista para la puesta en marcha de esta línea? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089895 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Los recortes anunciados por el Gobierno de España 
en lo que a inversiones en infraestructuras dependientes 
del Ministerio de Fomento se refiere llevarán aparejado; 
sin duda, la paralización o retraso de muchas de las obras. 
En función de dicha situación: 

¿Cuál es el número de proyectos en ejecución que se 
verán afectados en la provincia de Albacete por el recorte 
en inversión en infraestructuras anunciado por el Minis
terio de Fomento? ¿Cuáles son esos proyectos y en qué 
medida van a resultar afectados por retrasos o paraliza
ciones de licitaciones o de ejecución de obra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089896 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Los recortes anunciados por el Gobierno de España 
en lo que a inversiones en infraestructuras dependientes 
del Ministerio de Fomento se refiere llevarán aparejado, 
sin duda, la paralización o retraso de muchas de las obras. 
En función de dicha situación: 

¿Cuál es el número de proyectos en ejecución que se 
verán afectados en la Comunidad Autónoma de Casti
lla-La Mancha por el recorte en inversión en infraes
tructuras anunciado por el Ministerio de Fomento? 

¿Cuáles son esos proyectos y en qué medida van a 
resultar afectados por retrasos o paralizaciones de licita
ciones o de ejecución de obra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 
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184/089897 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Los recortes anunciados por el Gobierno de España 
en lo que a inversiones en infraestructuras dependientes 
del Ministerio de Fomento se refiere llevarán aparejado, 
sin duda, la paralización o retraso de muchas de las obras. 
En función de dicha situación: 

¿Cuál es el número de proyectos en ejecución que se 
verán afectados en la provincia de Ciudad Real por el 
recorte en inversión en infraestructuras anunciado por el 
Ministerio de Fomento? ¿Cuáles son esos proyectos y en 
qué medida van a resultar afectados por retrasos o parali
zaciones de licitaciones o de ejecución de obra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089898 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Los recortes anunciados por el Gobierno de España 
en lo que a inversiones en infraestructuras dependientes 
del Ministerio de Fomento se refiere llevarán aparejado, 
sin duda, la paralización o retraso de muchas de las obras. 
En función de dicha situación: 

¿Cuál es él número de proyectos en ejecución que se 
verán afectados en la provincia de Cuenca por el recorte 
en inversión en infraestructuras anunciado por el Minis
terio de Fomento? ¿Cuáles son esos proyectos y en qué 
medida van a resultar afectados por retrasos o paraliza
ciones de licitaciones o de ejecución de obra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089899 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Los recortes anunciados por el Gobierno de España 
en lo que a inversiones en infraestructuras dependientes 
del Ministerio de Fomento se refiere llevarán aparejado, 
sin duda, la paralización o retraso de muchas de las obras. 
En función de dicha situación: 

¿Cuál es el número de proyectos en ejecución que se 
verán afectados en la provincia de Guadalajara por el 
recorte en inversión en infraestructuras anunciado por el 
Ministerio de Fomento? ¿Cuáles son esos proyectos y en 
qué medida van a resultar afectados por retrasos o parali
zaciones de licitaciones o de ejecución de obra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089900 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Los recortes anunciados por el Gobierno de España 
en lo que a inversiones en infraestructuras dependientes 
del Ministerio de Fomento se refiere llevarán aparejado, 
sin duda, la paralización o retraso de muchas de las obras. 
En función de dicha situación: 

¿Cuál es el número de proyectos en ejecución que se 
verán afectados en la provincia de Toledo por el recorte 
en inversión en infraestructuras anunciado por el Minis
terio de Fomento? ¿Cuáles son esos proyectos y en qué 
medida van a resultar afectados por retrasos o paraliza
ciones de licitaciones o de ejecución de obra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 
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184/089901 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo Instituciones 
Penitenciarias en el Centro Penitenciario de Alcázar de 
San Juan (Ciudad Real) en los últimos cuatro años diri
gidas a facilitar y favorecer la reinserción de los reclu
sos que cumplen condena en dicho centro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089902 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo Instituciones 
Penitenciarias en el Centro Penitenciario de Herrera de 
La Mancha (Ciudad Real) en los últimos cuatro años 
dirigidas a facilitar y favorecer la reinserción de los 
reclusos que cumplen condena en dicho centro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089903 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de vehículos que se han acogido a 
las ayudas previstas en el Plan Moto E promovido por el 
Gobierno desde su puesta en marcha en julio del año 2009 
hasta la fecha en la provincia de Albacete? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089904 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de vehículos que se han acogido a 
las ayudas previstas en el Plan Moto E promovido por el 
Gobierno desde su puesta en marcha en julio del año 2009 
hasta la fecha en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089905 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de vehículos que se han acogido a 
las ayudas previstas en el Plan Moto E promovido por el 
Gobierno desde su puesta en marcha en julio del año 2009 
hasta la fecha en la provincia de Ciudad Real? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089906 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de vehículos que se han acogido a 
las ayudas previstas en el Plan Moto E promovido por el 
Gobierno desde su puesta en marcha en julio del año 2009 
hasta la fecha en la provincia de Cuenca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089907 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Dipu
tada por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de vehículos que se han acogido a 
las ayudas previstas en el Plan Moto E promovido por el 
Gobierno desde su puesta en marcha en julio del año 2009 
hasta la fecha a nivel nacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089908 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Dipu
tada por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de vehículos que se han acogido a 
las ayudas previstas en el Plan Moto E promovido por el 
Gobierno desde su puesta en marcha en julio del año 2009 
hasta la fecha en la provincia de Guadalajara? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089909 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de vehículos que se han acogido a 
las ayudas previstas en el Plan Moto E promovido por el 
Gobierno desde su puesta en marcha en julio del año 2009 
hasta la fecha en la provincia de Toledo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089910 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas extranjeras, desglosadas por 
nacionalidad, se han acogido al Plan de Retorno Volunta
rio puesto en marcha por el Gobierno de España desde su 
aprobación por el Consejo de Ministros el 19 de septiem
bre de 2008 hasta la fecha en la provincia de Albacete? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089911 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas extranjeras, desglosadas por 
nacionalidad, se han acogido al, Plan de Retorno Volun
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tario puesto en marcha por el Gobierno de España desde 
su aprobación por el Consejo de Ministros el 19 de sep
tiembre de 2008 hasta la fecha en la Comunidad Autó
noma de Castilla-La Mancha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089912 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas extranjeras, desglosadas por 
nacionalidad, se han acogido al Plan de Retorno Volun
tario puesto en marcha por el Gobierno de España desde 
su aprobación por el Consejo de Ministros el 19 de sep
tiembre de 2008 hasta la fecha en la provincia de Ciu
dad Real? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089913 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputa
da por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas extranjeras, desglosadas por 
nacionalidad, se han acogido al Plan de Retorno Volunta
rio puesto en marcha por el Gobierno de España desde su 
aprobación por el Consejo de Ministros el 19 de septiem
bre de 2008 hasta la fecha en la provincia de Cuenca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089914 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas extranjeras, desglosadas por 
nacionalidad, se han acogido al Plan de Retorno Volun
tario puesto en marcha por el Gobierno de España desde 
su aprobación por el Consejo de Ministros el 19 de sep
tiembre de 2008 hasta la fecha a nivel nacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089915 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas extranjeras, desglosadas por 
nacionalidad, se han acogido al Plan de Retorno Volun
tario puesto en marcha por el Gobierno de España desde 
su aprobación por el Consejo de Ministros el 19 de sep
tiembre de 2008 hasta la fecha en la provincia de Gua
dalajara? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089916 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Quintanilla Barba, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuántas personas extranjeras, desglosadas por 
nacionalidad, se han acogido al Plan de Retorno Volunta
rio puesto en marcha por el Gobierno de España desde su 
aprobación por el Consejo de Ministros el 19 de septiem
bre de 2008 hasta la fecha en la provincia de Toledo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—María del Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada. 

184/089917 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

98 14 113 1000 222M 62 Adquisic. Locales y 
obras de mejoras y adec.: 0,50. 

98 14 113 1001 222M 62 Equipa. Nuevo de mobi
lia., maquin. y equip. informático: 0,45. 

98 14 113 1003 222M 63 Repos. de maquinaria, 
mobili. Y equipos informáticos: 0,21. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de obligaciones reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo 
que se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas 
de los Proyectos de Inversión del Instituto Social de las 
Fuerzas Armadas para la provincia de Teruel que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089918 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 07 13 
02 0020, Programa 112A, artículo 63, correspondiente a 
Teruel, ampliación E. J. (Ministerio de Justicia), con una 
dotación de inversión prevista de 186,74 miles de euros 
en el ejercicio 2010 para la provincia de Teruel (44). 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre
gunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas 
del Proyecto de Inversión 07 13 02 0020, 112A, 63, 
correspondiente a Teruel, ampliación E. J. (Ministerio 
de Justicia), con dotación de inversión prevista de 
186,74 miles de euros en el ejercicio 2010 para la pro
vincia de Teruel?. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089919 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 16 
04 3044, Programa 132A, artículo 63, correspondiente 
a las Obras en Teruel, de la Dirección General de la 
Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con una 
dotación de inversión prevista de 105,00 miles de euros 
en el ejercicio 2010 para la provincia de Teruel (44). 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre
gunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas 
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del Proyecto de Inversión 04 16 04 3044, 132A, 63, 
Obras en Teruel de la Dirección General de la Policía y 
de la Guardia Civil: Guardia Civil, con dotación 105,00 
miles de euros en el ejercicio 2010 para la provincia de 
Teruel?. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089920 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

02 24 105 0001 923C 62 Dotación de inmuebles: 
94,22. 

02 24 105 0003 923C 62 Equipamiento informáti
co: 2,74. 

02 24 105 0007 923C 63 Renovación del equipo 
informático: 5,25. 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci
das, de los Proyectos de Inversión del Instituto Nacio
nal de Estadística para la provincia de Teruel que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089921 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

92 15 302 0002 932A 63 Equipos para procesos 
de información: 5,46. 

92 15 302 0005 932A 63 Mobiliario y ense
res: 21,05. 

95 15 302 0001 932A 63 Software informáti
co: 3,02. 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas, 
de los Proyectos de Inversión de la Agencia Estatal de 
Administración Tributaria para la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089922 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 15 
02 0306, Programa 923M, artículo 63, correspondiente 
a Acondicionamiento servicios periféricos, con una 
dotación de inversión prevista de 139,79 miles de euros 
en el ejercicio 2010 para la provincia de Teruel (44). 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 97 15 02 0306, 923M, 63, 
correspondiente a Acondicionamiento servicios perifé
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ricos, con dotación de inversión prevista de 139,79 
miles de euros en el ejercicio 2010 para la provincia de 
Teruel?. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089923 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

97 15 11 0007 931N 63 Seguridad de los sistemas 
informativos: 0,17. 

9715 11 0009 931N 63 Comunicaciones: 0,94. 
98 15 11 0015 931N 63 Oficina Móvil control 

Financiero: 0,17. 
06 15 11 0026 931N 63 Sistemas Departamenta

les: 0,34. 
06 15 11 0027 931N 63 Equipos de usuario final: 

1,30. 
06 15 11 0028 931N 63 Lic. Software corporat, 

depart y de usuario: 1,54. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de obligaciones reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo 
que se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta el 
30 de junio, en términos de obligaciones reconocidas, de 
los Proyectos de Inversión de la Intervención General de 
la Administración del Estado para la provincia de Teruel 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089924 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver
sión 09 17 38 1156, Programa 453B, artículo 61, corres
pondiente a A-23 Tr: Calamocha-Romanos (modalidad 
de abono total del precio según artículo 147  Ley 13/1996, 
Periodo de ejec. 2002-2006), con una dotación de inver
sión prevista de 28.000,00 miles de euros para la pro
vincia de Teruel en el ejercicio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci
das, del Proyecto de Inversión 09 17 38 1156, 453B, 61, 
A-23 Tr: Calamocha-Romanos (Modalidad de abono 
total del precio según artículo 147 Ley 13/1996, Perio
do de ejec 2002-2006), con dotación 28.000,00 miles 
de euros en el ejercicio 2010 para la provincia de 
Teruel?. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089925 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu
rianual, Tomo I, figura el Proyecto de Inver
sión 86 17 38 0945, Programa 453C, artículo 61, corres
pondiente a Actuaciones de Conservación y Explotación 
en Aragón, con una dotación de inversión prevista 
de 20.367,27 miles de euros para la provincia de Teruel 
en el ejercicio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de obligaciones reconoci
das, del Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, 453C, 61, 
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Actuaciones de Conservación y Explotación en Ara
gón, con dotación 20.367,27 miles de euros en el ejer
cicio 2010 para la provincia de Teruel?. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089926 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 93 17 
38 2425, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a N-232. L.P. Castellón-Rafales, con una dotación de 
inversión prevista de 38.011,75 miles de euros para la 
provincia de Teruel en el ejercicio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 93 17 38 2425, 453B, 
61, N-232. L.P. Castellón-Rafales, con dotación 
38.011,75 miles de euros en el ejercicio 2010 para la 
provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089927 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa

ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 99 17 
38 3250, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a Variante de Alcañiz, con una dotación de inversión 
prevista de 2.942,27 miles de euros para la provincia de 
Teruel en el ejercicio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 99 17 38 3250, 453B, 61, 
Variante de Alcañiz, con dotación 2.942,27 miles de 
euros en el ejercicio 2010 para la provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089928 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu
rianual, Tomo 1, y en la relación de Enmiendas Apro
badas (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, 
Núm. 42-16, de fecha 30 de diciembre de 2009), figura 
el Proyecto de Inversión 01 17 40 0165, Programa 
453A, artículo 60, correspondiente a L.A.V. Zaragoza-
Teruel, con una dotación de inversión prevista de 
8.014,36 miles de euros (Dotación inicial: 6.415,16,00 
más 1.599,20 de la Enmienda) para la provincia de 
Teruel en el ejercicio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0165, 453A, 
60, L.A.V. Conexión Zaragoza-Teruel, con dotación 
8.014,36 miles de euros en el ejercicio 2010 para la 
provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 
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184/089929 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 05 17 
40 0901, Programa 453A, artículo 61, correspondiente 
a Convenio con él ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con una dota
ción de inversión prevista de 27.147,11 miles de euros 
para la provincia de Teruel en el ejercicio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0901, 453A, 
61, Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con dotación 
27.147,11 miles de euros en el ejercicio 2010 para la 
provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089930 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu
rianual, Tomo 1, y en la relación de Enmiendas Aproba
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 
42-16, de fecha 30 de diciembre de 2009), figuran para 
la provincia de Teruel (44), los Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros: 

06 17 40 0805 453A 60 Teruel-Sagunto: 300,00. 
07 17 40 0810 453A 60 Línea Ferroviaria Camin

real-Calatayud: 40,00. 

10 17 40 0860 453A 60 Estudio construcción paso 
bajo las vías del ferrocarril Teruel-Valencia en la Cues
ta de Los Gitanos en la Ciudad de Teruel (Dotación 
correspondiente a Enmienda Aprobada): 150,00. 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer
cicio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Ferrocarriles en la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089931 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 99 17 
26 0001, Programa 491M, artículo 62, correspondiente 
a Adquisición instrumental medida sistemas digitales 
de radiocomunicaciones, con una dotación de inversión 
prevista de 3,50 miles de euros en el ejercicio 2010 para 
la provincia de Teruel. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas, 
del Proyecto de Inversión 99 17 26 0001, 491M, 62, 
correspondiente a Adquisición instrumental medida siste
mas digitales de radiocomunicaciones, de la Dirección 
General de Telecomunicaciones con dotación 3,50 miles 
de euros en el ejercicio 2010 para la provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 
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184/089932 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 07 18 
204 0001, Programa 467D, artículo 62, correspondien
te a Centro de I+D+I en Cultivos Energéticos. Teruel, 
con una dotación de inversión prevista de 500,00 miles 
de euros en el ejercicio 2010 para la provincia de 
Teruel. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 07 18 204 0001, 467D, 
62, correspondiente a Centro de I+D+I en Cultivos 
Energéticos. Teruel, del Instituto Nacional de Investi
gación y Tecnología Agraria y Alimentaria con dota
ción 500,00 miles de euros en el ejercicio 2010 para la 
provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089933 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 08 23 
04 1001, Programa 456C, artículo 61, correspondiente 
a Adecuación de caminos naturales en Aragón, con una 
dotación de inversión prevista de 784;48 miles de euros 
para la provincia de Teruel (44) en el ejercicio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 08 23 04 1001, 456C, 61, 
Adecuación de caminos naturales en Aragón, de la D. 
G. de Desarrollo Sostenible del Medio Rural, con dota
ción 784,48 miles de euros en el ejercicio 2010 para la 
provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089934 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu
rianual, Tomo 1, y en la relación de Enmiendas Aproba
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, 
Núm. 42-16, de fecha 30 de diciembre de 2009), figura 
el Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, Programa 452A, 
articulo 61, correspondiente a Otras Actuaciones Infra
estructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, con una dotación 
de inversión prevista de 4.191,63 miles de euros (Dota
ción inicial: 6.323,00 menos 2.131,37 de la Enmienda) 
para la provincia de Teruel (44) en el ejercicio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 452A, 
61, Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas 
Cuenca Ebro, de la Dirección General del Agua, con 
dotación 4.191,63 miles de euros en el ejercicio 2010 
para la provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 
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184/089935 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 07 27 
09 0501, Programa 261O, artículo 61, correspondiente 
a Consolidación y rehabilitación de edificio municipal 
casa-palacio Barón de Andilla en Valdealgorza, de la 
Dirección General de Arquitectura y Política de Vivien
da, con una dotación de inversión prevista de 80,00 
miles de euros para la provincia de Teruel (44) en el 
ejercicio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 07 27 09 0501, 261O, 
61, Consolidación y rehabilitación de edificio munici
pal casa-palacio Barón de Andilla en Valdealgorza, de 
la Dirección General de Arquitectura y Política de 
Vivienda, con dotación 80,00 miles de euros en el ejer
cicio 2010 para la provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089936 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu
rianual, Tomo 1, figura el Proyecto de Inversión 09 24 
103 0022, Programa 333A, artículo 62, correspondien
te a Museo Nacional de Etnografía. Teruel. Rehabilita
ción de la Casa de la Beneficencia, de la Gerencia de 

Infraestructuras y Equipamientos de Cultura, con una 
dotación de inversión prevista de 2.347,00 miles de 
euros para la provincia de Teruel (44) en el ejerci
cio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de inversión 09 24 103 0022, 333A, 
62, Museo Nacional de Etnografía. Teruel. Rehabilita
ción de la Casa de la Beneficencia, de la Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de Cultura, con dota
ción 2.347,00 miles de euros en el ejercicio 2010 para 
la provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089937 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 08 23 
04 1001, Programa 456C, artículo 61, correspondiente 
a Adecuación de caminos naturales en Aragón, con una 
dotación de inversión prevista de 784,48 miles de euros 
para la provincia de Teruel (44) en el ejercicio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 08 23 04 1001, 456C, 
61, Adecuación de caminos naturales en Aragón, de la 
D. G. de Desarrollo Sostenible del Medio Rural, con 
dotación 784,48 miles de euros en el ejercicio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 
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184/089938 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu
rianual, Tomo 1, figuran para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectes de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

07 24 03 0002 337B 63 Restauración Catedral de 
Teruel: 82,45. 

07 24 03 0003 337B 63 Restauración Catedral 
Albarracín: 42,50. 

08 24 03 0220 337B 63 Rehabilitación de la torre 
de Añilo (Teruel): 29,75. 

08 24 03 0225 337B 63 Restaurac. pinturas de la 
iglesia de Alloza (Teruel): 170,0. 

08 24 03 0230 337B 63 Restauración del Castillo 
de Cedrillas (Teruel): 82,45. 

09 24 03 0031 337B 63 Tercera fase de la ermita 
el Pilar de Andorra: 79,90. 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer
cicio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Teruel que se han mencionado en la expo
sición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089939 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu
rianual, Tomo 1, figura el Proyecto de Inversión 09 24 
103 0022, Programa 333A, artículo 62, correspondien
te a Museo Nacional de Etnografía. Teruel. Rehabilita
ción de la Casa de la Beneficencia, de la Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de Cultura, con una 
dotación de inversión prevista de 2.347,00 miles de 
euros para la provincia de Teruel (44) en el ejerci
cio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 09 24 103 0022, 333A, 
62, Museo Nacional de Etnografía. Teruel. Rehabilita
ción de la Casa de la Beneficencia, de la Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de Cultura, con dota
ción 2.347,00 miles de euros en el ejercicio 2010 para 
la provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089940 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

90 15 101 0006 932M 63 Mobiliario y Ense
res: 3,88. 

08 15 08 0001 932M 63 Desarrollo de aplicacio
nes: 8,53. 

08 15 08 0002 932M 63 Equipos Gerencia usuario 
final: 1,58. 

08 15 08 0003 932M 63 Sistemas centraliza
dos: 6,30. 

08 15 08 0004 932M 63 Software: 3,99. 
08 15 08 0005 932M 63 Migración centralización 

SIGECA: 1,65. 
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08 15 08 0006 932M 63 Plataforma externos, res
paldo y varios: 1,12. 

09 15 08 0001 932M 63 Alojamiento CPD Princi
pal: 3,68. 

89 15 101 0001 932M 64 Revis. actual y conserv. 
del catastro de urbana: 27,72. 

89 15 101 0002 932M 64 Revis., actualiz. y con
serv. del catastro de rústica: 59,25. 

06 15 08 0001 932M 64 Elab, Act. y Conserv. 
Cartografía Catastro Rústica: 6,00. 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer
cicio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, de los Proyectos de Inversión Dirección General 
del Catastro para la provincia de Teruel que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados,  enero de 
2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089941 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aproba
dos para 2010, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA), en la pro
vincia de Teruel, con un importe de 11.521 miles de 
euros para 2010. 

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Detalle de proyectos uniprovinciales: 

1007 Recrecimiento presa Santolea: 5.943. 
1015 Embalse Las Parras: 3.633. 
1017 Abast. zona central cuencas mineras desde 

Las Parras: 1.945. 

Total Entidad: 11.521. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 

realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
y desglosadas según la distinción realizada por los Pre
supuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2010, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S.A. (ACESA)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089942 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aproba
dos para 2010, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre
visiones de inversión del Administrador de Infraestruc
turas Ferroviarias (ADIF), en la provincia de Teruel, 
con un importe de 1.336 miles de euros para 2010. 

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Imputación de proyectos que afectan a varias pro
vincias: 

0001 Terminales de mercancías, instalaciones y 
equipamiento: 124. 

0006 Mantenimiento de infraestructuras líneas 
convencionales, equipamiento de construcción: 613. 

0008 Circulación.-Sist. de gobierno, comunica
ciones y actuac. en edificios: 243. 

0015 Plan de modernización de estaciones: 356. 

Total Entidad: 1.336. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
y desglosadas según la distinción realizada por los Pre
supuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2010, hasta el 30 de junio, de las 
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inversiones previstas en la provincia de Teruel por el Ad
ministrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089944 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aproba
dos para 2010, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre
visiones de inversión de la Sociedad Estatal de Partici
paciones Industriales (SEPI) (Consolidado) en la pro
vincia de Teruel con un importe de 364 miles de euros 
para 2010. 

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Detalle de proyectos uniprovinciales: 

0234 Utillaje y Mobiliario: 9. 
0235 Otro Inmovilizado Material: 3. 
0237 Maquinaria y Vehículos: 332. 
0238 Hardware: 20. 

Total Entidad: 364. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
y desglosadas según la distinción realizada por los Pre
supuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2010, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) 
(Consolidado)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089945 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2010, Anexos de Inversiones y Programación Plu
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio
nes de inversión de la Sociedad Estatal de Infraestructu
ras de Transporte Terrestre en la provincia de Teruel con 
un importe de 3.291 miles de euros para 2010. 

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Imputación de proyectos que afectan a varias pro
vincias: 

0200 Supresión de pasos a nivel: 1.480. 
0204 Renovación de vía: 1.811. 

Total Entidad: 3.291. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
y desglosadas según la distinción realizada por los Pre
supuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligacio
nes Reconocidas, durante 2010, hasta el 30 de junio, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Trans
porte Terrestre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089946 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aproba
dos para 2010, Anexos de Inversiones y Programa
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran 
las previsiones de inversión de la Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado), en la pro
vincia de Teruel, con un importe de 464 miles de 
euros para 2010. 
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En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Imputación de proyectos que afectan a varias pro
vincias: 

0020 Construcciones: 54. 
0030 Telecomunicación: 7. 
0040 Mecanización: 57. 
0050 Otras instalaciones, seguridad: 4. 
0060 Mobiliario: 98. 
0070 Informática: 71. 
0080 Sistemas de transporte: 45. 
0100 Aplicaciones informáticas: 128. 

Total Entidad: 464. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
y desglosadas según la distinción realizada por los Pre
supuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligacio
nes Reconocidas, durante 2010, hasta el 30 de junio, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S.A. 
(Consolidado)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089947 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu
rianual, Tomo I, figuran para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

86 17 06 0885 452A 61 Riegos del Guadalo
pe: 100,00. 

89 17 06 1910 452A 60 Canal Calanda Alca
ñiz: 1.100,00. 

06 23 05 0028 452A 61 Plan Seguridad de Pre
sas: 329,99. 

06 23 05 0087 452A 64 Estudios y trabajos técni
cos: 359,23. 

86 17 13 0480 456A 60 Control de calidad de las 
aguas cuenca del Júcar: 10,00. 

95 17 13 0010 456A 60 Apoyo control ofic. Red 
vigilancia policía aguas: 25,48. 

95 17 13 0125 456A 64 Asist. técn. para la realiza
ción de inventario de aprovechamiento. Registro de 
aguas y catálogo de aguas privadas: 473,03. 

07 23 05 0032 456A 64 Seguimiento y control de 
autorizaciones de vertido: 53,80. 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, has
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Recono
cidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua para la provincia de Teruel que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089948 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

01 23 230 0030 452A 61 Adecuación cauces natu
rales: 558,72. 

01 23 230 0050 452A 61 Protección y regenera
ción enclaves naturales. 

87 17 230 0075 452A 62 Adquisición de equipos 
informáticos: 21,67. 

93 17 230 1710 452A 62 Maquinaria, instalacio
nes y utillaje: 2,31. 

95 17 230 0020 452A 62 Obra civil en embalses 
instalac. complejas especializadas: 113,67. 

87 17 230 0060 452A 63 Material de locomo
ción: 45,90. 
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99 23 230 0020 452A 63 Instalaciones complejas 
especializadas: 321,39. 

03 23 230 0010 452,4 63 Renovación de edifi
cios: 69,28. 

92 17 230 0005 452A 64 Estud. y proyectos de 
colaboración técnica: 321,37. 

93 17 230 0005 452A 64 Estud. y proyectos de 
colaboración técnica: 19,94. 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, has
ta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Recono
cidas de los Proyectos de Inversión de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar para la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089949 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

03 23 226 0035 453A 61 Mantenimiento y con
servac. de cauces públicos: 200,02. 

06 23 226 0005 452A 61 Restaurac. de humeda
des y del habitat fluvial: 69,98. 

08 23 226 0020 452A 61 Ejecución de obras deri
vadas de actuaciones especiales (Descentralizados de la 
DGA): 1.439,87. 

09 23 226 0005 452A Prevención de incendios 
forestales en montes gestionados por la C.H.E.: 60,08. 

10 23 226 0005 452A Conservación de caminos 
en el Embalse de Mairaga: 255,50. 

10 23 226 0015 452A 61 Restitución territorial 
por obras de regulación e infraestructuras hidráuli
ca: 200,04. 

92 17 226 1105 452A 62 Adquisición y Adecua
ción Locales: 32,06. 

08 23 226 0005 452A 62 Adquis. de toda clase de 
maquinaria, repuestos y utillaje para los servicios de la 
Confederación: 35,00. 

00 23 226 0040 452A 64 A.T. elaborac. proyectos 
y vigilancia de obras: 170,00. 

09 23 226 0020 456A 64 Control de la evolución 
de las especies exóticas invasoras en la cuenca del 
Ebro: 0,93. 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer
cicio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, de los Proyectos de Inversión de la Confederación 
Hidrográfica del Ebro para la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089950 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu
rianual, Tomo 1, y en la relación de Enmiendas Apro
badas (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, 
Núm. 42-16, de fecha 30 de diciembre de 2009), figura 
el Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, Programa 
452A,1 artículo 61, correspondiente a Otras Actuacio
nes Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, con una 
dotación de inversión prevista de 4.191,63 miles de 
euros (Dotación inicial: 6.323,00 menos 2.131,37 de la 
Enmienda) para la provincia de Teruel (44) en el ejerci
cio 2010. 

Es de interés general conocer el importe de la eje
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci
cio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 452A, 
61, Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas 
Cuenca Ebro, de la Dirección Géneral del Agua, con 
dotación 4.191,63 miles de euros en el ejercicio 2010 
para la provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089951 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

08 23 03 0010 495B 62 Modernización redes 
observación meteorológica: 1,82. 

08 23 03 0020 495B 62 Nuevos proyectos de tec
nología de la información ycomuicaciones: 8,54. 

91 23 06 0005 495B 63 Remodelación de CC.MM. 
TT. Observatorio y oficinas metereológicas: 247,80. 

97 23 030035 495B 63 Actualización y reposición 
sistema de proceso: 0,41. 

99 23 030025 495B 63 Actualización microinfor
mática: 2,00. 

08 23 03 0035 495B 63 Mejora de proyectos de 
tecnología de la información y comunicaciones: 8,00. 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer
cicio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, de los Proyectos de Inversión de la Agencia Estatal 
de Meteorología para la provincia de Teruel que se han 
mencionado en lá exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089952 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Realas y Programa
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

95 17 234 0002 452A 61 Obras restauración, lim
pieza y acondicionamiento de cauces: 65,00. 

95 17 234 1735 452A 62 Material y equipos infor
máticos para el laboratorio de aguas: 0,07. 

94 17 234 1715 452A 63 Material y equipos infor
máticos para el laboratorio de aguas (M): 0,03. 

93 17 234 0015 452A 64 Actuaciones en materia 
de calidad de las aguas (varias regiones): 0,24. 

95 17 234 0010 452A 64 Actuaciones en materia 
de gestión del dominio público hidráulico y régimen de 
usuarios: 0,30. 

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer
cicio 2010 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das, de los Proyectos de Inversión de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo para la provincia de Teruel que se 
han mencionado en lá exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/089953 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Existe algún tipo de acuerdo entre los gobiernos 
español y británico para la utilización del espacio 
aéreo español para la entrada y salida de aeronaves en 
Gibraltar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089954 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los términos de uso del espacio aéreo 
español por parte de las aeronaves que aterrizan y des
pegan desde el aeropuerto de Gibraltar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089955 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Reconoce el Gobierno un espacio aéreo a 
Gibraltar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089956 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo explica el Gobierno que la entrada y salida 
de aviones militares de Gibraltar no afecta al espacio 
aéreo español? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089957 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno que la entrada y salida de 
aeronaves del aeropuerto de Gibraltar no afecta al espa
cio aéreo español? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089958 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué se basó el Gobierno para negar la utiliza
ción del espacio aéreo español para la realización de 
prácticas de aviones militares por parte del Reino Unido 
utilizando la base aérea del aeropuerto de Gibraltar el 
pasado día 30 de junio de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/089959 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito. 

En la tarde del pasado día 13 de julio, una patera en 
la que viajaban inmigrantes fue descubierta de forma 
casual por una patrullera de la Policía Local de Santa 
Pola. 

¿Qué estaciones de radares fijos o estaciones senso
ras transportables de la provincia de Alicante estaban 
funcionando correctamente en el momento de produ
cirse el descubrimiento de dicha patera? 

¿Cuál es la causa por la que dicha patera no fuera 
detectada por el Sistema Integrado de Vigilancia Exte
rior (SIVE)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 

184/089960 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito. 

A las cinco de la madrugada del pasado día 14 de 
julio, una patera en la que viajaban inmigrantes fue 
descubierta de forma casual por un pesquero a cuarenta 
millas de la costa de Alicante. 

¿Qué estaciones de radares fijos o estaciones senso
ras transportables de la provincia de Alicante estaban 
funcionando correctamente en el momento de produ
cirse el descubrimiento de dicha patera? 

¿Cuál es la causa por la que dicha patera no fuera 
detectada por el Sistema Integrado de Vigilancia Exte
rior (SIVE)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 

184/089961 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito. 

En la madrugada del pasado día 13 de julio, una 
descarga de drogas desde una lancha fue descubierta 
por una patrullera de la Guardia Civil al sur de Guarda-
mar del Segura. 

¿Qué estaciones de radares fijos o estaciones senso
ras transportables de la provincia de Alicante estaban 
funcionando correctamente en el momento de produ
cirse dicha descarga de drogas? 

¿Cuál es la causa, por la que dicha lancha no fuera 
detectada por el Sistema Integrado de Vigilancia Exte
rior (SIVE)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 

184/089962 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros y don Vicente Ferrer 
Roselló, Diputados por Valencia perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

El pasado 16 de marzo de 2010, en la contestación 
del Gobierno a una pregunta del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, firmada por la Diputada Inma
culada Bañuls Ros y el Diputado Vicente Ferrer Roselló, 
publicada el 7 de mayo de 2010 en el Boletín Oficial de 
las Cortes Generales, se informaba de que por la Direc
ción General de Personal del Ministerio de Defensa, a 
través del Mando de Personal del Ejército de Tierra, se 
estaban realizando distintas gestiones tendentes a la 
determinación del número de personal que participó en 
la campaña bélica de Ifni-Sáhara entre 1957 y 1959. 

¿Cuál es la fecha prevista para que finalicen dichas 
gestiones y pueda disponerse del un listado de partici
pantes en la campaña bélica de Ifni-Sáhara entre los 
años 1957 y 1959, tal como se estableció en el punto 2 
de la disposición final novena de la Ley 39/2007? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros y Vicente Ferrer 
Roselló, Diputados. 

184/089963 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros y don Vicente Ferrer 
Roselló, Diputados por Valencia perteneciente al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según información del Gobierno en la contestación 
a una pregunta del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, publicada el 7 de mayo de 2010 en el Bole
tín Oficial de las Cortes Generales, firmada por la Dipu
tada Inmaculada Bañuls Ros y el Diputado Vicente 
Ferrer Roselló, se exponía que la documentación, tanto 
los fondos archivísticos como los fondos documentales 
correspondientes a la campaña de lfni-Sáhara de 1957 a 
1959, se encuentra básicamente en el Archivo General 
Militar de Ávila. Así mismo, se informaba de que el 
personal destinado en este Archivo está procediendo al 
estudio de la documentación correspondiente a dicha 
campaña, para elaborar la relación nominal de partici
pantes, y que el Ejército de Tierra ha incrementado la 
plantilla del Archivo y está en el proceso de cobertura 
de los nuevos puestos de trabajo. 

¿En cuántas personas se ha aumentado la plantilla 
destinada al estudio de la documentación correspon
diente a la campaña bélica de Ifni-Sáhara entre los años 
1957 y 1959? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros y Vicente Ferrer 
Roselló, Diputados. 

184/089964 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros y don Vicente Ferrer 
Roselló, Diputados por Valencia perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Según información del Gobierno en la contestación 
a una pregunta del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, publicada el 7 de mayo de 2010 en el Bole
tín Oficial de las Cortes Generales, firmada por la Dipu
tada Inmaculada Bañuls Ros y el Diputado Vicente 
Ferrer Roselló, se exponía que la documentación, tanto 
los fondos archivísticos como los fondos documentales 
correspondientes a la campaña de Ifni-Sáhara de 1957 a 
1959, se encuentra básicamente en el Archivo General 
Militar de Ávila. Así mismo, se informaba de que el 
personal destinado en este Archivo está procediendo al 
estudio de la documentación correspondiente a dicha 
campaña, para elaborar la relación nominal de partici
pantes, y que el Ejército de Tierra ha incrementado la 

plantilla del Archivo y está en el proceso de cobertura 
de los nuevos puestos de trabajo. 

¿Ha concluido ya el proceso de cobertura de los nue
vos puestos de trabajo destinados al estudio de la docu
mentación correspondiente a la campaña bélica de lfni-
Sáhara entre los años 1957 y 1959? En caso negativo 
¿Cuál es la fecha prevista para concluir dicho proceso? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros y Vicente Ferrer 
Roselló, Diputados. 

184/089965 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros y don Vicente Ferrer 
Roselló, Diputados por Valencia perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

El pasado 16 de marzo de 2010, en la contestación 
del Gobierno a una pregunta del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, firmada por la Diputada Inma
culada Bañuls Ros y el Diputado Vicente Ferrer Roselló, 
publicada el 7 de mayo de 2010 en el Boletín Oficial de 
las Cortes Generales, se informaba de que el Ejército del 
Aire había iniciado los trámites necesarios para confec
cionar los listados del personal que participó en la en la 
campaña bélica de Ifni-Sáhara entre 1957 y 1959. 

¿Cuál es la fecha prevista para que finalicen dichos 
trámites y pueda disponerse del un listado de partici
pantes del Ejercito del Aire en la campaña bélica de 
Ifni-Sáhara? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros y Vicente Ferrer 
Roselló, Diputados. 

184/089966 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros y don Vicente Ferrer 
Roselló, Diputados por Valencia perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 
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El pasado 16 de marzo de 2010, en la contestación 
del Gobierno a una pregunta del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, firmada por la Diputada Inma
culada Bañuls Ros y el Diputado Vicente Ferrer Roselló, 
publicada el 7 de mayo de 2010 en el Boletín Oficial de 
las Cortes Generales, se informaba de que la Armada 
había iniciado los trámites necesarios para confeccionar 
los listados del personal que participó en la campaña 
bélica de Ifni-Sáhara entre 1957 y 1959. 

¿Cuál es la fecha prevista para que finalicen dichos 
trámites y pueda disponerse del un listado de participan
tes de la Armada en la campaña bélica de lfni-Sáhara? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Inmaculada Bañuls Ros y Vicente Ferrer 
Roselló, Diputados. 

184/089967 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En Alboraia, Valencia, hay un asentamiento ilegal 
de chabolas y caravanas, en un terreno que es propie
dad estatal, cercana a la ermita dels Peixets, en el que 
viven desde hace más de diez años medio centenar de 
personas, pertenecientes a unas cuatro familias. 

El gobierno municipal ha pedido en diversas ocasio
nes a la Delegación del Gobierno que ofrezca una solu
ción al problema pero no ha recibido respuesta hasta el 
momento. 

¿Piensa el Ministerio de Fomento tomar alguna 
medida para desalojar el asentamiento ilegal de chabo
las y caravanas, sito en la localidad valenciana de Albo
raia y de propiedad estatal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado. 

184/089968 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito: 

¿Tiene constancia el gobierno de que a la empresa 
«Venturo XXI, S.A.» se le hayan concedido otras subven
ciones, aportaciones o ayudas de Instituciones Públicas, 
Gobierno Central, Gobierno Regional, Ayuntamientos o 
Sociedades Públicas, para el desarrollo de su actividad 
empresarial, planes de formación, construcción o rehabi
litación de edificios y su entorno, etc. etc., empresa ésta 
ahora paralizada por el concurso de acreedores en el que 
está inmersa y que fueran objeto de devolución por no 
cumplir las condiciones para las que fueron destinadas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/089969 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito: 

¿Ha iniciado ya el IRMC el procedimiento adminis
trativo para que la empresa «Venturo XXI, S.A.» 
devuelva la subvención de 1.181.256,50 euros por haber 
incumplido sus obligaciones de mantenimiento de 
inversiones y de empleo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/089970 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito: 

¿Está garantizada por la entidad «Venturo XXI, 
S.A.» la cuantía de 1.181.256,50 euros percibida como 
subvención y que tendrá que devolver al haber incum
plido sus obligaciones de mantenimiento de inversión y 
de empleo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 
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184/089971 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Reuniones celebradas entre la Directora General del 
Instituto de la Mujer y representantes, de las Comuni
dades Autónomas durante el año 2009. Fechas de las 
reuniones. Órdenes del día. Acuerdos alcanzados. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/089972 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Reuniones celebradas entre la Directora General del 
Instituto de la Mujer y representantes, de las Comuni
dades Autónomas durante los dos primeros meses del 
2010. Fechas de las reuniones. Órdenes del día. Acuer
dos alcanzados. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2010.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/089973 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Puede el Gobierno informar los criterios que pien
sa adoptar para el nombramiento del nuevo Secretario 
General de la Delegación del Gobierno en Melilla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/089974 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Puede el Gobierno calificar la actuación del Secre
tario General de la Delegación del Gobierno en Melilla 
y si ha cumplido perfectamente con las funciones de su 
cargo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/089975 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Puede el Gobierno informar sobre las causas obje
tivas que han motivado la destitución del Secretario 
General de la Delegación del Gobierno en Melilla, 
recientemente condecorado con la Medalla del Mérito 
en el Trabajo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/089976 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las, siguientes pre
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Cuáles son los argumentos del Gobierno para inter
poner una multa de 100.000 € al grupo Intereconomía? 
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¿No podría considerarse este hecho como aislado de 
igual modo que justificó el Ministro Sebastián para no 
sancionar hace un mes a la cadena Cuatro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/089977 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las, siguientes pre
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito: 

Tras la emisión en la cadena Cuatro en el programa 
UAU de un video en el que se retrata, en clave humi
llante, a una niña paraguaya, y cuyo contenido ha cau
sado la lógica indignación de Paraguay, por la dureza 
del mismo y la falta de sensibilidad, 

¿Piensa sancionar el Gobierno a la cadena Cuatro 
por la emisión de este vídeo en el que se humilla a Para
guay? 

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno respecto a la 
cadena Cuatro por los conflictos diplomáticos ocasio
nados con Paraguay a raíz de la emisión del vídeo? 

Puesto que la cadena Cuatro ya es reincidente en 
este tipo de actuaciones, 

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno con 
respecto a la cadena Cuatro para que no se repitan estas 
conductas? 

En caso de sancionarlas, 

¿A cuánto va ascender el importe de dicha sanción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/089978 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 

desea obtener respuesta por escrito acerca de la aplica
ción por parte del Ministerio de Educación de una fór
mula de revisión a los regresados de las Escuelas Euro
peas para su ingreso en las Universidades Españolas. 

Los alumnos de las Escuelas Europeas ven reduci
das sus notas de bachillerato en función de la aplica
ción de una fórmula de revisión que puede suponer 
una reducción en un punto dicha nota en los casos más 
extremos, en concreto cuando el estudiante tiene una 
nota de 6,1.
 

NMx/Cx 

6 
6,1 
6,2 
6,3 
6,4 
6,5 
6,6 
6,7 
6,8 
6,9 
7 
7,1 
7,2 
7,3 
7,4 
7,5 
7,6 
7,7 
7,8 
7,9 
8 
8,1 
8,2 
8,3 
8,4 

NMe/Ce 

5 
5,125 
5,25 
5,375 
5,5 
5,625 
5,75 
5,875 
6 
6,125 
6,25 
6,375 
6,5 
6,625 
6,75 
6,875 
7 
7,125 
7,25 
7,375 
7,5 
7,625 
7,75 
7,875 
8 

con el correspondiente perjuicio a la hora de elegir ca
rrera. No parece justificado ni razonable, habida cuenta 
que en España interviene directamente en la enseñanza 
en las escuelas europeas, mediante el envío en comi
sión de servicios de profesores del sistema público es
pañol de enseñanza que se les aplique a estos estudian
tes un trato como si fueran de un sistema educativo 
«extranjero» y lo que sucede está suponiendo, en cual
quier caso, una violación del principio de equidad y 
proporcionalidad. 

Por ello, este Diputado pregunta al Ministro de Edu
cación: 

¿Qué criterios se han seguido para no considerar la 
nota del Bachillerato Europeo directamente y qué razo
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nes justifican la aplicación de la formula más allá del 
hecho de que la nota aprobatoria sea de 6 en las Escue
las Europeas, que parece ser el único motivo tenido en 
cuenta y determinante de la decisión, injustificada, dis
criminatoria y perjudicial para los alumnos afectados? 

¿Qué justificación objetiva se puede esgrimir para la 
corrección de nota puesta de relieve? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2010.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado. 

184/089979 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Cayetana Álvarez de Toledo, Diputada por Ma
drid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Dispone la Dirección General de Apoyo a las Vícti
mas del Terrorismo de una relación de atentados terro
ristas con resultado de muerte, secuestro o lesiones re
cogidas en los artículos 149 y 150 del Código Penal 
cometidos por la organización terrorista ETA, que a día 
de hoy estén pendientes de resolver, así como la situa
ción procesal en la que se encuentran los respectivos 
procedimientos penales, incluido la fecha prevista de 
prescripción a tenor de los datos disponibles en la Abo
gacía General del Estado y en el Ministerio Fiscal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2010.—Cayetana Álvarez de Toledo, Diputada. 

184/089980 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al am
paro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de empleos generados por el 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Lo
cal 2009 y 2010 en la comarca de Viana de la provincia 
de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Ana Belén Vázquez Blanco  y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/089981 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pablo Martín Peré, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas al estado financiero de 
los clubes participantes en la Liga de Fútbol Profesio
nal de 1.ª División y del Villareal C.F. 

Motivación: 

Los datos facilitados por diversos medios de comu
nicación en los últimos ejercicios deportivos de la Liga 
de Fútbol Profesional, han puesto de manifiesto que el 
estado financiero de un gran número de clubes deporti
vos que militan en la 1.ª División de ésta es, cuando 
menos, preocupante. 

En una situación de grave crisis económica como la 
actual, es evidente que el modelo que representan deter
minadas entidades deportivas futbolísticas no se ajusta a 
los principios de austeridad y eficiencia financiera que 
hoy en día se presumen necesarios para el buen funcio
namiento de las mismas, así como tampoco suponen un 
buen ejemplo de gestión deportiva y económica. 

Recientemente, hemos podido comprobar como una 
entidad privada como la UEFA ha impedido la partici
pación del R.C.D. Mallorca en la competición conocida 
como Europa League, basándose en criterios relativos a 
su estado de salud financiero, permitiendo la participa
ción, en su lugar, del Villareal C.F. Según los datos 
referidos en el inicio de este escrito, la situación econó
mica de éste último es sustancialmente peor que la del 
club mallorquín, por lo que podría haberse producido 
un agravio comparativo injustificable motivado por 
cuestiones ajenas a las oficialmente aludidas. 

Así pues, es recomendable poner de manifi esto la 
realidad financiera y tributaria de los clubes de fútbol de 
la 1.ª División de la Liga de Fútbol Profesional, con el 
objeto de iniciar un debate acerca de la sostenibilidad 
financiera de éstos, y poder establecer los criterios y ob
jetivos que deben marcarse para la implantación de un 
nuevo modelo de gestión económica y deportiva que se 
ajuste a los criterios de sostenibilidad y efi ciencia que 
deben imperar en nuestra sociedad actual. También se 
formulan las preguntas que contiene este escrito, con el 
fin de impedir que se produzcan situaciones manifi esta-
mente injustas como la mencionada respecto al R.C.D. 
Mallorca basadas en datos económicos contrastables. 

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas: 

¿Cuál es el montante total de la deuda existente por 
parte de los clubes participantes en la Liga de Fútbol 
Profesional, 1.ª División y la Agencia Tributaria? 
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¿Cuál es el montante total de la deuda existente por 
parte de los clubes participantes en la Liga de Fútbol 
Profesional, 1.ª División y la Tesorería General de la 
Seguridad Social? 

¿Existe algún acuerdo de aplazamiento de pago 
entre los clubes participantes en la Liga de Fútbol Pro
fesional, 1.ª División y la Tesorería General de la Segu
ridad Social? 

¿Existe algún acuerdo de aplazamiento de pago en
tre los clubes participantes en la Liga de Fútbol Profe
sional, 1.ª División y la Agencia Tributaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2010.—Pablo Martín Peré, Diputado. 

184/089982 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Ma
drid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En declaraciones públicas y conversaciones priva
das, los presos políticos cubanos desterrados en Espa
ña, han manifestado su interés por trabajar en el menor 
tiempo posible, de acuerdo con su formación y cualifi
caciones académicas. 

Naturalmente ello obliga a la oportuna convalida
ción de los estudios realizados por ellos y por miem
bros de su familia en la República de Cuba. 

Por todo ello y con objeto de conocer las medidas 
que está adoptando el Gobierno para que dichas conva
lidaciones se produzcan en el menor tiempo posible, se 
formulan las siguientes preguntas de la que deseo res
puesta por escrito: 

1. ¿Cuántas son las personas, presos políticos 
cubanos desterrados en España y miembros de su fami
lia que han iniciado trámites para la convalidación de 
títulos académicos y cualificaciones, a los efectos de 
poder ejercer las distintas profesiones en España? 

2. ¿Cuál es el tiempo estimado para que dichas 
convalidaciones se produzcan? 

3. ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para 
agilizar al máximo las convalidaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/089983 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Ma
drid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, formula la siguiente pre
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según noticias recibidas desde Cuba, entre el 2 y 
el 3 de agosto de 2010 los opositores Maiky Martorell 
Mayans, Isael Poveda Silva, Yobel Sevilla Martínez, 
Idalmis Núñez Reinoso, Aurelio Antonio Morales 
Ayala, Daniel Mesa Cantillo y Ramón Reyes Oramas 
fueron arrestados por fuerzas represivas del régimen. 

Asimismo, también se denuncia el arresto domici
liario bajo el que se encuentran el activista Jorge Corra
les Ceballos (en Guantánamo), la activista Martha Díaz 
Rondón (en Sanes) y la periodista independiente Cari
dad Caballero. 

Por todo ello, y con objeto de denunciar estos he
chos se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
los hechos que se describen en esta iniciativa? 

2. ¿Ha entrado el Gobierno, a través de nuestra 
Embajada en Cuba, en contacto con las personas afec
tadas para conocer con detalle lo acontecido? 

3. ¿Ha trasladado el Gobierno español al Gobierno 
cubano su más contundente repulsa por los hechos des
critos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de agosto 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/089984 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado que suscribe formula las siguientes pregun
tas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita. 

Existen algunas evidencias que dan cuenta del decli
ve constante del ferrocarril en la provincia de León, 
concretamente en la capital. 

Ya en marzo del año 2004, el entonces Presidente de 
RENFE, Miguel Corsini, garantizaba al alcalde de León, 
Francisco Fernández, la instalación de un nuevo taller 
de RENFE en la ciudad que garantizaría el manteni
miento de los aproximadamente 180 puestos de trabajo 
de los actuales talleres situados en León y San Andrés 
del Rabanedo. Asimismo, en la reunión mantenida entre 
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ambos, el dirigente de la empresa ferroviaria se compro
metió a estudiar la posibilidad de ubicar también en 
León una fábrica de componentes ferroviarios de alta 
tecnología que podría crear alrededor de 150 puestos de 
trabajo. Todas estas infraestructuras se situarían en un 
gran centro logístico para mercancías ferroviarias al sur 
de la ciudad, denominado Complejo Logístico de Tor
neros. Un espacio fundamental para la supervivencia de 
los trabajos ligados al ferrocarril en León y San Andrés 
del Rabanedo, pero que ahora mismo ha limitado su 
actividad a la adquisición de los terrenos que ocupará, la 
regularización urbanística del uso del suelo y sin inicia
tiva real alguna para la urbanización y acondicionamien
to del mismo. 

Por aquel entonces, y dentro de la estructura organi
zativa de RENFE, la Gerencia de lo que se denominaba 
Mantenimiento Integral de Trenes (MIT) que tenía a su 
cargo todos los talleres de RENFE en el noroeste de 
España estaba situada en León. A día de hoy, la división 
de talleres se llama INTEGRÍA (fabricación y manteni
miento) y esa Gerencia se ha trasladado a la ciudad de 
Vigo, perdiendo León esa situación de mando. 

A todo esto, también debe añadirse el traslado de la 
gerencia del AVE-Larga Distancia a Madrid, otra mues
tra más de la pérdida de peso de la provincia. 

Los números lo demuestran. En el año 1999 la 
plantilla de RENFE en la provincia de León era de 
1.141 trabajadores. En la actualidad, el número de 
puestos de trabajo asciende a 883, divididos en dos 
empresas, 404 en RENFE Operadora y 479 en ADIF. 
Parece evidente que la provincia no se puede permitir 
la pérdida de 258 puestos de trabajo, o lo que es lo 
mismo, un 22,61% de la plantilla de la antigua RENFE. 
Y lo que es peor, no existen síntomas de una posible 
recuperación a causa de la nula voluntad política por 
parte del PSOE y el PP, dependiendo de su responsa
bilidad en el Gobierno de España y en la junta de Cas
tilla y León. 

La llegada de la alta velocidad puede suponer un im
portante impulso para la ciudad y para el empleo en el 
sector ferroviario, o por el contrario, puede convertir a 
León en un mero lugar de paso donde en vez de gene
rarse empleo, éste se traslade a otras provincias que 
apuesten más por ello. 

¿Cuáles son las razones por las que en tan solo dos 
años el taller de Vigo ya está en fase de construcción 
mientras que, en León, después de seis años, no existe 
un proyecto constructivo de los nuevos talleres y del 
complejo de Torneros? 

¿Piensa el Gobierno mantener, tal y como se ha 
comprometido, todos los puestos de trabajo que depen
den directamente de la construcción del polígono ferro
viario de Torneros? 

¿Cuáles son las razones por las que León pierde más 
de un 20% del empleo estable en el sector ferroviario 

debido al traslado de diferentes gerencias y puestos de 
responsabilidad a otras provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de agosto 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/089985 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita. 

El Gobierno de España creó la Fundación Ciudad de 
la Energía (CIUDEN) por Acuerdo del Consejo de 
Ministros de 12 de mayo de 2006, como fundación 
pública estatal, con el objetivo de potenciar el desarro
llo económico y social de la comarca del Bierzo, 
mediante la ejecución de actividades relacionadas con 
la energía y el medio ambiente. 

A principios de este mes se ha conocido por infor
maciones periodísticas la destitución del director de la 
Fundación Ciudad de la Energía, José Ángel Azuara, 
que según esas noticias, dejará su cargo tras la reunión 
del Patronato a finales de agosto. 

Sorprende esta destitución, ya que el trabajo desa
rrollado por la Fundación, en lo que lleva de vida, está 
cubriendo las expectativas, además de realizarse con 
plena transparencia e información a todos los partidos 
políticos y agentes sociales. Se han invertido importan
tes cantidades de dinero en este proyecto, generando 
numerosos puestos de trabajo y expectativas de futuro. 

Este proyecto, además de muy interesante, es vital 
para el futuro de la comarca de El Bierzo. 

¿Cuáles son las razones de la destitución del director 
de la Fundación Ciudad de la Energía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de agosto 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/089986 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Ma
drid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En fecha reciente he tenido conocimiento de la de
tención de José Alberto Albares Bravo, periodista inde
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pendiente, el día 6 de agosto en la ciudad de La Habana, 
a los efectos de evitar su asistencia a una reunión con 
los distintos miembros de la disidencia, entre ellos, el 
doctor Darsy Ferrer. 

Por todo ello y con objeto de obtener información 
sobre los hechos descritos, se formulan las siguientes 
preguntas: 

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos 
descritos en esta iniciativa clara demostración de la 
represión que se continua ejerciendo sobre la disiden
cia en la República de Cuba? 

2. ¿Ha transmitido el Gobierno de España a la Re
pública de Cuba la petición de que dichos actos de re
presión cesen en ese país? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de agosto 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/089987 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Ma
drid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Por informaciones recibidas en el día de ayer (8 de 
agosto de 2010), grupos de personas incontroladas hos
tigaron y llegaron a agredir a Reina Luisa Tamayo, 
madre de Orlando Zapata Tamayo, cuando se disponía 
a acudir a misa en la localidad de Banes, en la Repúbli
ca de Cuba. En una dictadura como la existente en 
Cuba, situaciones como éstas sólo se producen sin el 
consentimiento de los cuerpos de la seguridad del Esta
do ya que en ese régimen político el control sobre la 
población civil es completo. 

Los hechos descritos tienen especial gravedad y sig
nificado por cuanto que el Gobierno de Raúl Castro con 
la colaboración de la iglesia católica cubana y el Go
bierno español intentan demostrar su voluntad de un 
cambio político que le permita modificar la posición 
que la Unión Europea mantiene con la República de 
Cuba. 

Por todo ello y con objeto de obtener información 
sobre los hechos descritos e intentar que el respeto por 
los derechos humanos quede garantizado en la Repúbli
ca de Cuba, se formulan las siguientes preguntas de las 
que deseo obtener respuesta por escrito: 

¿Ha entrado en contacto el Gobierno español a tra
vés de nuestra representación diplomática en La Haba
na con Reina Luisa Tamayo, a efectos de conocer con 
el máximo detalle estas medidas de represión que se 
ejercen sobre ella como símbolo que es de la disidencia 
pacífica al régimen del dictador Raúl Castro? 

¿Ha reclamado el Gobierno español al Gobierno de 
Cuba explicaciones sobre los hechos descritos exponen
tes de la represión que sufre Reina Luisa Tamayo en los 
últimos meses? 

¿Ha transmitido el Gobierno español al Gobierno de 
Cuba su enérgica repulsa por los distintos actos de re
presión que está padeciendo Reina Luisa Tamayo en los 
últimos meses y que en ningún caso se pueden producir 
en Cuba sin el consentimiento de las autoridades? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de agosto 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/089988 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
adoptar medidas para mejorar la seguridad vial de la 
N-120 a su paso por el Ayuntamiento de Ponteareas 
(Pontevedra) y de comunicar dicho vial con la autovía 
A-52-enlace de Moreira a la altura del núcleo de Pon
teareas. 

El Ayuntamiento de Ponteareas está atravesado por 
dos infraestructuras viarias de competencia estatal, la 
autovía A-52 y la carretera N-120. La carretera N-120 
soporta diariamente una elevada carga de tráfico local y 
comarcal que incluso provoca grandes retenciones en 
las horas punta, este tráfico discurre por la zona de 
mayor densidad de población, en un ayuntamiento con 
más de 23.000 habitantes. 

Esta carga de tráfico con asentamiento poblacional 
muy próximo a esta carretera N-120 conlleva en muchas 
ocasiones situaciones de riesgo para la población al no 
contar el vial con los elementos de protección y seguri
dad vial suficientes y necesarios. El Ayuntamiento de 
Ponteareas ya tiene adoptado, hace años, un acuerdo 
por unanimidad, a propuesta del BNG, de solicitar del 
Ministerio de Fomento la mejora de la seguridad vial 
de la N-120, que funciona en la práctica como una tra
vesía urbana. 

A diario se producen retenciones de tráfico, en las 
horas punta, en la carretera N-120 a su paso por el 
núcleo urbano de Ponteareas, como consecuencia de no 
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contar con un vial que comunique la autovía A-52 con 
la carretera N-120. 

A su vez, la autovía A-52, en el tramo que cruza por 
el Ayuntamiento de Ponteareas, es todavía hoy, 14 años 
después de su apertura, una infraestructura inacabada, 
pues una vía de estas características tendría que contar 
desde su apertura, con un acceso de alta capacidad que 
comunicase con el núcleo urbano de Ponteareas (23.000 
habitantes) y a su vez comunicase con la otra carretera 
estatal, la ya citada N-120. 

La comunicación actual se realiza por una carretera 
comarcal que cruza un área muy densamente poblada y 
comunica con la N-120 a través de las calles del núcleo 
urbano de Ponteareas, lo que causa aún mayores pro
blemas de circulación y de seguridad vial a los ya cita
dos antes y provocando con frecuencia un auténtico 
caos circulatorio en la N-120 y los viales urbanos que 
comunican esta Carretera y el núcleo urbano de Pontea
reas con el enlace de Moreira de la A-52. 

En repetidas ocasiones, se tiene planteado por parte 
de los diputados del BNG y también por parte del pro
pio ayuntamiento de Ponteareas, la necesidad de cons
truir un vial de 2 km. Desde el enlace de la A-52 de 
Ponteareas (en Moreira) con la N-120. Para solucionar 
este problema que cada año se agrava todavía más. 

En los presupuestos del presente año 2010 figura 
una partida de 100.000 euros con la denominación 
«Variante de Ponteareas». También figura una partida 
de 17.412.700 euros para destinar a actuaciones de 
seguridad vial en Galicia. 

Preguntas 

1. ¿Dispone el Ministerio de Fomento de algún 
proyecto que contemple medidas de seguridad vial, 
construcción de aceras en las zonas más habitadas, ilu
minación, etc. en la N-120 a su paso por el término 
municipal de Ponteareas (parroquias de Xinzo, Arnoso, 
Areas, núcleo urbano de Ponteareas, Arcos y San 
Lourenzo de Oliveira). 

2. ¿Cuántos vehículos utilizan a diario la carretera 
N-120 a su paso por el núcleo urbano de Ponteareas?, 
¿Cuántos vehículos utilizan a diario las conexiones de 
salida y acceso a la autovía A-52 en el enlace de Moreira? 

3. ¿No considera el ministerio de Fomento justifi
cación suficiente estos datos para acometer el vial de 
conexión entre la N-120 y la A-52 para salvar el núcleo 
urbano de Ponteareas, evitando así las retenciones y 
problemas de tráfico que se provocan en el núcleo de 
Ponteareas y en la N-120? 

4. ¿Prevé el ministerio dotar a Ponteareas de una 
conexión entre a A-52 y la N-120 a la altura del núcleo 
urbano de Ponteareas? ¿Cuáles son las previsiones al 
respecto?, ¿lugar de conexión de este nuevo vial o cir
cunvalación de Ponteareas con la N-120? 

5. ¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento reali
zar en 2010 y 2011 las medidas de seguridad vial en 
la N-120 solicitadas desde el ayuntamiento de Pontea

reas, consistente en urbanizar la misma entre Xinzo y 
Arcos?, ¿no cree que se trata de una necesidad que mejo
raría la seguridad vial y la protección de los peatones? 

6. En los presupuestos del presente año 2010 figu
ra una partida de 100.000 euros con la denominación 
«Variante de Ponteareas», ¿qué trabajos se realizaron 
con esta partida?, previsiones de actuación en 2011. 

7. En los presupuestos de 2010 figuraba una parti
da de 17.412.700 euros para destinar a actuaciones de 
seguridad vial en Galicia ¿Está previsto realizar alguna 
actuación con cargo a esta partida en la N-120 a su paso 
por Ponteareas? 

8. ¿Tiene previsto el ministerio de Fomento aten
der las demandas de vecinos, empresarios y Ayunta
miento de Ponteareas, para mejorar la entrada con 
Ganada en la N-120, por las quejas transmitidas des
pués de la última reforma de este cruce? 

9. ¿Por qué no está realizada todavía la mejora de 
la salida de la autovía A-52 en su conexión con la 
N-120, dirección Ourense, en la zona de Cans (O Porri
ño) a pesar de estar prevista su realización inmediata ya 
desde 2006? 

10. Disposición del Ministerio de Fomento para 
facilitar la conexión del parque empresarial de Pontea
reas que promueve la Xunta de Galicia con la autovía 
A-52. 

11. Comunicaciones, reuniones, gestiones, etc. 
realizadas en el último año, desde mayo de 2009, por 
iniciativa de la Xunta de Galicia, para conectar el cita
do parque empresarial con la A-52. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/089989 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito, relativa a la necesidad de conec
tar la autovía A-52 con el futuro Parque Empresarial 
Val do Tea en Ponteareas. 

La Xunta de Galicia tiene proyectado la construc
ción de un parque empresarial, «Val do Tea», en una 
superficie de 800.000 metros cuadrados en el margen 
de la autovía A-52, justo antes de cruzar el río Tea en 
dirección Ourense. Por el tráfico que en el futuro gene
rará esta área industrial, es necesario que pueda contar 
con una conexión directa con la citada autovía. 

Preguntas 

1. Disposición del Ministerio de Fomento para 
facilitar la conexión del parque empresarial de Pontea
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reas que promueve la Xunta de Galicia con la autovía 
A-52. 

2. Comunicaciones, reuniones, gestiones, etc., 
realizadas en el último año, desde mayo de 2009, por 
iniciativa de la Xunta de Galicia, para conectar el cita
do parque empresarial con la A-52. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2010.— María Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/089990 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa a la distribución de 
gas natural en Ponteareas (Pontevedra) 

Ponteareas es uno de los ayuntamientos en los que 
está prevista la distribución de gas natural, estando pen
diente autorización administrativa para su distribución. 

Pregunta 

1. Motivos del retraso de esta autorización. Previ
sión de esta resolución. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2010.— María Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/089991 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa al saneamiento de los 
núcleos urbanos del área del río Tea (Ponteareas). 

El río Tea forma parte de la cuenca hidrográfica 
Miño-Sil, cuenca internacional con Portugal y el río 
Tea forma parte además de la red natura 2000. La con
federación hidrográfica realizó el plan de la cuenca. 

En Ponteareas, el río Tea recoge los vertidos sin 
sanear de más de 10.000 vecinos, y más 13.000 vecinos 
de Ponteareas vierten a una depuradora obsoleta y mal 
ubicada. 

1. ¿Contempla el plan de la cuenca hidrográfica 
del Miño la previsión de sanear los núcleos urbanos del 
área del río Tea, afluente del Miño y la necesidad de 
una nueva depuradora para toda la población de más de 
23.000 vecinos? 

2. Por tratarse de una cuenca internacional e 
incluida en la red europea de protección «natura 2000», 
las inversiones de recuperación pueden financiarse con 
cargo a fondos de Unión Europea? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de agosto 
de 2010.— María Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/089992 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

El periodista independiente y colaborador de Diario 
de Cuba, Luis Felipe Rojas Rosabal, fue detenido el 
lunes 16 de agosto en su casa de San Germán (Hol
guín). Según su esposa, Escilda Arjona, los policías le 
dijeron que Rojas sería puesto en libertad, pero «tenía 
que esperar». La policía se negó a revelar los motivos 
del arresto. Rojas Rosabal había publicado en su blog, 
el 14 de agosto, un informe sobre derechos humanos 
elaborado por la Alianza Democrática Oriental. 

Por todo ello y con objeto de obtener información 
sobre los hechos descritos, se formulan las siguientes 
preguntas: 

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos 
descritos? 

2. ¿Contactó el personal de la embajada en La 
Habana con las personas afectadas para conocer los 
hechos? 

3. ¿Hará saber el Gobierno español al gobierno 
cubano su disconformidad con lo sucedido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/089993 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

El preso político Julián Antonio Monet Borrero fue 
trasladado al Hospital Juan Bruno Sayas de Santiago de 
Cuba debido al grave estado de salud en que se encuen
tra tras casi cincuenta días en huelga de hambre. El 
disidente está en huelga de hambre desde el pasado 2 
de julio exigiendo su libertad porque, a pesar de que fue 
encarcelado injustamente, según el Código Penal vigen
te, debía habérsele otorgado la libertad a mitad de la 
sentencia, considerando que es primario (termino que 
se utiliza para los sancionados por vez primera). Monet 
Borrero fue sentenciado a tres años de prisión en sep
tiembre de 2008 por supuesto desacato. 

Por todo ello y con objeto de obtener información 
sobre los hechos descritos, se formulan las siguientes 
preguntas: 

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos 
descritos? 

2. ¿Contactó el personal de la embajada en La Haba
na con las personas afectadas para conocer los hechos? 

3. ¿Hará saber el Gobierno español al Gobierno 
cubano su disconformidad con lo sucedido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/089994 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

Los activistas Sara Martha Fonseca Quevedo, Luis 
Enrique Labrador Díaz y Eduardo Pérez Flores fueron 
arrestados el lunes 16 de agosto tras manifestarse con 
carteles en la escalinata de la Universidad de La Haba
na. Los detenidos forman parte del Frente Nacional de 
Resistencia Cívica y Desobediencia Civil Orlando 
Zapata Tamayo. 

Por todo ello y con objeto de obtener información 
sobre los hechos descritos, se formulan las siguientes 
preguntas: 

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos 
descritos? 

2. ¿Contactó el personal de la embajada en La 
Habana con las personas afectadas para conocer los 
hechos? 

3. ¿Hará saber el Gobierno español al Gobierno 
cubano su disconformidad con lo sucedido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de agosto 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/089995 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Daneysi Gálvez Pereira, esposa del líder opositor 
encarcelado Néstor Rodríguez Lobaina, tras reconoci
mientos físicos realizados por tres mujeres policías, una 
vistiendo una bata de médico, después de la detención 
realizada el pasado 12 de agosto en Baracoa, corre peli
gro de aborto, según informa el Directorio Democráti
co Cubano. 

Asimismo, se reciben noticias de que dos de los 
cinco detenidos, el pasado 12 de agosto, se encuentran 
hospitalizados como consecuencia de la huelga de ham
bre. Ellos son Roberto González Pelegrin y Francisco 
Manzaner Ortiz. 

Por todo ello, y con objeto de conocer la informa
ción que el Gobierno tiene respecto a los hechos descri
tos, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español a tra
vés de nuestra Embajada en la Habana de los hechos 
descritos en esta iniciativa? 

2. ¿Se ha efectuado algún encuentro con las perso
nas afectadas por parte de nuestro personal en La Haba
na para constatar los hechos acaecidos? 

3. ¿Ha trasmitido el Gobierno de España al 
Gobierno de Cuba su más enérgica repulsa por los 
hechos descritos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de agosto 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 
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184/089996 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa a la distribución real 
acumulada anual resultante de la aplicación del plan 
nacional de reserva estratégica del carbón 2006-2012 y 
nuevo modelo de desarrollo integral y sostenible de las 
comarcas mineras referida a los convenios de forma
ción para el empleo del programa de ayudas y becas. 

El Consejo de Ministros del 31 de marzo de 2006 
aprobaba el Plan Nacional de Reserva Estratégica del 
Carbón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desarrollo Inte
gral y Sostenible de las Comarcas Mineras, que se 
constituye en el plan estratégico para la concesión de 
ayudas al desarrollo de infraestructuras. 

Entre las líneas argumentales justificativas, el Minis
terio de Industria incluye la proporcionalidad en la dis
tribución de los recursos a la intensidad de la crisis de 
la minería del carbón y a su interés público, económico 
y eminentemente social, y la necesidad de evitar el 
declive de las zonas mineras mediante una política de 
desarrollo alternativo. 

Una parte de dichos fondos —sobre unos 40 M€/año— 
corresponde a la formación de los recursos humanos de 
las zonas mineras del carbón, mediante la aplicación 
del denominado Programa de Ayudas y Becas en Zonas 
Mineras del Carbón, gestionado por la Fundación para 
el Desarrollo de la Formación en las Zonas Mineras del 
Carbón, de carácter público y finalidad educativa y cul
tural, y cuyo objetivo básico es colaborar al desarrollo 
económico alternativo de las zonas mineras del carbón, 
teniendo como fin esencial fomentar y facilitar el acce
so a niveles educativos y de capacitación profesional 
superiores de los recursos humanos de dichas zonas. 

Atendiendo a dicho objetivo, la Fundación desarro
lla el Programa de Ayudas y Becas, de convocatoria 
anual con un periodo de presentación de solicitudes 
coincidente, por lo general, con el inicio del curso aca
démico, y que contempla tres líneas de ayudas: 

i. Becas para la realización de estudios, en forma 
de ayudas económicas individuales que reciben los 
beneficiarios para cursar estudios de formación regla
da, universidad e idiomas; 

ii. Ayudas «FORMIC» para la realización de 
acciones de formación, en forma de financiación a enti
dades, de las acciones formativas dirigidas a población 
desempleada; 

iii. Convenios de formación para el empleo, en 
forma de financiación de proyectos de formación con 
un fuerte compromiso de empleo por parte de la enti
dad que suscribe el convenio con la Fundación, y liga

dos a necesidades detectadas por un sector o la propia 
empresa. 

En el caso de los convenios debe existir un proyecto 
formativo sólido que conduzca a la creación de empleo, 
lo que implica para la entidad perceptora de la financia
ción y firmante con la Fundación un doble compromi
so: la ejecución de la formación y la contratación que 
establece el convenio. 

Las acciones de formación deberán consistir en un 
programa compuesto por un conjunto de acciones rela
cionadas entre sí por un objetivo común (superior a 
las 200 horas de formación cada una), o bien, por un 
curso de larga duración (volumen en contenido y carga 
horaria). 

Las personas que reciban la formación tienen que 
estar desempleados y empadronados (con anterioridad 
al inicio de la acción/es formativa/as), en uno de los 
municipios cubiertos por el Programa, correspondien
tes a los grupos 1, 2 y 3, no contemplando la mejora de 
empleo; se necesitan unos mínimos en cuanto al núme
ro de personas a formar y a contratar, dando prioridad, 
en la selección de participantes, a colectivos desfavore
cidos, jóvenes, mujeres y parados de más de 45 años. 

Por todo lo expuesto, el BNG realiza las siguientes 
preguntas: 

1.°  ¿Cuál es la distribución real acumulada anual, 
por comunidades autónomas productoras de carbón 
(Andalucía, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla y 
León, Cataluña, Galicia y Asturias), número de partici
pantes y de contratos realizados, agrupada según 
empresa/entidad contratante, con indicación expresa de 
su presupuesto y porcentaje de financiación, resultante 
de la aplicación de la línea de convenios del Programa 
de Ayudas y Becas del Plan Nacional de Reserva Estra
tégica del Carbón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desa
rrollo Integral y Sostenible de las Comarcas Mineras 
hasta la fecha? 

2.° ¿Cuál es la distribución real acumulada anual, 
por comunidades autónomas productoras de carbón 
(Andalucía, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla y 
León, Cataluña, Galicia y Asturias), y municipios, de 
solicitudes de ayudas excluidas y no concedidas, con 
indicación expresa de la/s causa/s, compromiso de con
tratación y entidad solicitante, resultante de la aplica
ción de la línea de convenios del Programa de Ayudas y 
Becas del Plan Nacional de Reserva Estratégica del 
Carbón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desarrollo Inte
gral y Sostenible de las Comarcas Mineras hasta la 
fecha? 

3.° ¿Cuál es la distribución real acumulada anual 
en los municipios de los grupos 1, 2 y 3 de A Coruña y 
Lugo, por ayuntamientos, número de participantes y de 
contratos realizados, agrupada según empresa/entidad 
contratante, con indicación expresa de su presupuesto y 
porcentaje de financiación, resultante de la aplicación 
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de la línea de convenios del Programa de Ayudas y 
Becas del Plan Nacional de Reserva Estratégica del 
Carbón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desarrollo Inte
gral y Sostenible de las Comarcas Mineras hasta la 
fecha? 

4.° ¿Cuál es la distribución real acumulada anual 
en los municipios de los grupos 1, 2 y 3 de A Coruña y 
Lugo, por ayuntamientos, de solicitudes de ayudas 
excluidas y/o no concedidas, con indicación expresa de 
la/s causa/s, compromiso de contratación y entidad 
solicitante, resultante de la aplicación de la línea de 
convenios del Programa de Ayudas y Becas del Plan 
Nacional de Reserva Estratégica del Carbón 2006-2012 
y Nuevo Modelo de Desarrollo Integral y Sostenible de 
las Comarcas Mineras hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de agosto 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/089997 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa a la distribución real 
acumulada anual resultante de la aplicación del plan 
nacional de reserva estratégica del carbón 2006-2012 y 
nuevo modelo de desarrollo integral v sostenible de las 
comarcas mineras referida a las ayudas «formic» del 
programa de ayudas y becas. 

El Consejo de Ministros del 31 de marzo de 2006 
aprobaba el Plan Nacional de Reserva Estratégica del 
Carbón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desarrollo Inte
gral y Sostenible de las Comarcas Mineras, que se 
constituye en el plan estratégico para la concesión de 
ayudas al desarrollo de infraestructuras. 

Entre las líneas argumentales justificativas, el Minis
terio de Industria incluye la proporcionalidad en la dis
tribución de los recursos a la intensidad de la crisis de 
la minería del carbón y a su interés público, económico 
y eminentemente social, y la necesidad de evitar el 
declive de las zonas mineras mediante una política de 
desarrollo alternativo. 

Una parte de dichos fondos —sobre unos 40 M€/año— 
corresponde a la formación de los recursos humanos de 
las zonas mineras del carbón, mediante la aplicación 
del denominado Programa de Ayudas y Becas en Zonas 
Mineras del Carbón, gestionado por la Fundación para 
el Desarrollo de la Formación en las Zonas Mineras del 
Carbón, de carácter público y finalidad educativa y cul
tural, y cuyo objetivo básico es colaborar al desarrollo 

económico alternativo de las zonas mineras del carbón, 
teniendo como fin esencial fomentar y facilitar el acce
so a niveles educativos y de capacitación profesional 
superiores de los recursos humanos de dichas zonas. 

Atendiendo a dicho objetivo, la Fundación desarro
lla el Programa de Ayudas y Becas, de convocatoria 
anual con un periodo de presentación de solicitudes 
coincidente, por lo general, con el inicio del curso aca
démico, y que contempla tres líneas de ayudas: 

i. Becas para la realización de estudios, en forma 
de ayudas económicas individuales que reciben los 
beneficiarios para cursar estudios de formación regla
da, universidad e idiomas; 

ii. Ayudas «FORMIC» para la realización de 
acciones de formación, en forma de financiación a enti
dades, de las acciones formativas dirigidas a población 
desempleada; 

iii. Convenios de formación para el empleo, en 
forma de financiación de proyectos de formación con 
un fuerte compromiso de empleo por parte de la enti
dad que suscribe el convenio con la Fundación, y liga
dos a necesidades detectadas por un sector o la propia 
empresa. 

La línea de ayudas «FORMIC» está concebida para 
financiar los costes derivados de la gestión de las accio
nes de formación, organizadas por entidades jurídicas 
(públicas o privadas, instituciones sin ánimo de lucro, 
asociaciones de empresas, etc.) que preferentemente 
persigan entre sus fines el de la formación y que acredi
ten cierta experiencia en dichas actividades, y encami
nadas a la cualificación de personas desempleadas pro
cedentes de reestructuraciones laborales en el sector de 
la minería del carbón, así como aquellas personas en 
situación de desempleo o mejora de empleo, con resi
dencia en las zonas objeto del Programa, sin límite de 
edad. 

Puede ser presentada como propuesta formativa 
cualquier acción de formación de carácter básicamente 
presencial que tenga un componente práctico significa
tivo, bajo la modalidad de curso o de programa forma
tivo con itinerarios. 

Por todo lo expuesto, el BNG realiza las siguientes 
preguntas: 

1.º ¿Cuál es la distribución real acumulada anual, 
por comunidades autónomas productoras de carbón 
(Andalucía, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla y 
León, Cataluña, Galicia y Asturias), modalidad forma
tiva (curso o programa), y número de participantes, 
agrupada según la entidad organizadora, con indicación 
expresa de su financiación, resultante de la aplicación 
de la línea de ayudas «FORMIC» del Programa de Ayu
das y Becas del Plan Nacional de Reserva Estratégica 
del Carbón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desarrollo 
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Integral y Sostenible de las Comarcas Mineras hasta la 
fecha? 

2.° ¿Cuál es la distribución real acumulada anual, 
por comunidades autónomas productoras de carbón 
(Andalucía, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla y 
León, Cataluña, Galicia y Asturias), de solicitudes de 
ayudas excluidas y/o no concedidas, con indicación 
expresa de la/s causa/s y entidad solicitante, resultante 
de la aplicación de la línea de ayudas «FORMIC» del 
Programa de Ayudas y Becas del Plan Nacional de 
Reserva Estratégica del Carbón 2006-2012 y Nuevo 
Modelo de Desarrollo Integral y Sostenible de las 
Comarcas Mineras hasta la fecha? 

3.° ¿Cuál es la distribución real acumulada anual 
en las provincias de A Coruña y Lugo, por localidad de 
impartición, modalidad formativa (curso o programa, 
con su denominación) y número de participantes, agru
pada según la entidad organizadora, con indicación 
expresa de su financiación, resultante de la aplicación 
de la línea de ayudas «FORMIC» del Programa de Ayu
das y Becas del Plan Nacional de Reserva Estratégica 
del Carbón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desarrollo 
Integral y Sostenible de las Comarcas Mineras hasta la 
fecha? 

4.º ¿Cuál es la distribución real acumulada anual 
en las provincias de A Coruña y Lugo de solicitudes de 
ayudas excluidas y/o no concedidas, con indicación 
expresa de la/s causa/s y entidad solicitante, resultante 
de la aplicación de la línea de ayudas «FORMIC» del 
Programa de Ayudas y Becas del Plan Nacional de 
Reserva Estratégica del Carbón 2006-2012 y Nuevo 
Modelo de Desarrollo Integral y Sostenible de las 
Comarcas Mineras hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de agosto 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/089998 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa a la distribución real 
acumulada anual resultante de la aplicación del plan 
nacional de reserva estratégica del carbón 2006-2012 y 
nuevo modelo de desarrollo integral y sostenible de las 
comarcas mineras referida a la línea de becas del pro
grama de ayudas y becas. 

El Consejo de Ministros del 31 de marzo de 2006 
aprobaba el Plan Nacional de Reserva Estratégica del 
Carbón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desarrollo Inte

gral y Sostenible de las Comarcas Mineras, que se 
constituye en el plan estratégico para la concesión de 
ayudas al desarrollo de infraestructuras. 

Entre las líneas argumentales justificativas, el Minis
terio de Industria incluye la proporcionalidad en la dis
tribución de los recursos a la intensidad de la crisis de 
la minería del carbón y a su interés público, económico 
y eminentemente social, y la necesidad de evitar el 
declive de las zonas mineras mediante una política de 
desarrollo alternativo. 

Una parte de dichos fondos —sobre unos 40 M€/año— 
corresponde a la formación de los recursos humanos 
de las zonas mineras del carbón, mediante la aplica
ción del denominado Programa de Ayudas y Becas en 
Zonas Mineras del Carbón, gestionado por la Funda
ción para el Desarrollo de la Formación en las Zonas 
Mineras del Carbón, de carácter público y finalidad 
educativa y cultural, y cuyo objetivo básico es colabo
rar al desarrollo económico alternativo de las zonas 
mineras del carbón, teniendo como fin esencial fomen
tar y facilitar el acceso a niveles educativos y de capa
citación profesional superiores de los recursos huma
nos de dichas zonas. 

Atendiendo a dicho objetivo, la Fundación desarro
lla el Programa de Ayudas y Becas, de convocatoria 
anual con un periodo de presentación de solicitudes 
coincidente, por lo general, con el inicio del curso aca
démico, y que contempla tres líneas de ayudas: 

i. Becas para la realización de estudios, en forma 
de ayudas económicas individuales que reciben los 
beneficiarios para cursar estudios de formación regla
da, universidad e idiomas; 

ii. Ayudas «FORMIC» para la realización de 
acciones de formación, en forma de financiación a enti
dades, de las acciones formativas dirigidas a población 
desempleada; 

iii. Convenios de formación para el empleo, en 
forma de financiación de proyectos de formación con 
un fuerte compromiso de empleo por parte de la enti
dad que suscribe el convenio con la Fundación, y liga
dos a necesidades detectadas por un sector o la propia 
empresa. 

Las becas para la realización de estudios son ayudas 
económicas individuales que reciben los beneficiarios 
para cursar estudios de bachillerato y formación profe
sional reglada (no incluidos los niveles de enseñanza 
obligatoria) y programas de cualificación profesional 
cursados en centros públicos (IES, centros públicos de 
formación profesional, etc.) o sostenidos con fondos 
públicos (concertados) en España —denominadas 
becas A—, para estudios universitarios, también en 
España —becas B— o en países miembros de la Unión 
Europea —becas C—, conducentes a un título de carác
ter oficial, y para cursos de Idiomas a realizar en la 
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Unión Europea y en España, en régimen interno y 
externo. 

Entre los posibles beneficiarios de estas becas se 
encuentran, de forma genérica, las personas vinculadas 
al sector de la minería del carbón (hijos y huérfanos 
menores de 30 años del personal procedente de rees
tructuraciones laborales en la minería del carbón y de 
trabajadores del sector activos o pasivos, hijos de preju
bilados y jubilados de la minería, trabajadores del sec
tor de la minería del carbón en activo y también sus 
cónyuges y viudas/os), y las menores de 30 años no 
vinculadas directamente al sector de la minería pero 
empadronadas o con domicilio familiar con fecha ante
rior a la publicación de las convocatorias indicadas, en 
uno de los municipios cubiertos por el Programa corres
pondientes a los grupos 1 y 2 del Plan de la Minería del 
Carbón. 

Por todo lo expuesto, el BNG realiza las siguientes 
preguntas: 

1.º ¿Cuál es la distribución real acumulada anual, 
por comunidades autónomas productoras de carbón 
(Andalucía, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla y 
León, Cataluña, Galicia y Asturias), tipos de becas 
(A, B, C e idiomas) y beneficiarios (personas vincu
ladas y no vinculadas al sector de la minería del car
bón) resultante de la aplicación del Programa de Ayu
das y Becas del Plan Nacional de Reserva Estratégica 
del Carbón 2006-2012 y Nuevo Modelo de Desarro
llo Integral y Sostenible de las Comarcas Mineras 
hasta la fecha? 

2.° ¿Cuál es la distribución real acumulada anual, 
por comunidades autónomas productoras de carbón 
(Andalucía, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla y 
León, Cataluña, Galicia y Asturias), de solicitudes de 
becas excluidas y/o no concedidas, con indicación 
expresa de la/s causa/s, resultante de la aplicación del 
Programa de Ayudas y Becas del Plan Nacional de 
Reserva Estratégica del Carbón 2006-2012 y Nuevo 
Modelo de Desarrollo Integral y Sostenible de las 
Comarcas Mineras hasta la fecha? 

3.° ¿Cuál es la distribución real acumulada anual 
en el ayuntamiento de As Pontes de García Rodríguez 
por tipos de becas (A, B, C e idiomas) y destinatarios 
(personas vinculadas y no vinculadas al sector de la 
minería del carbón) resultante de la aplicación del Pro
grama de Ayudas y Becas del Plan Nacional de Reserva 
Estratégica del Carbón 2006-2012 y Nuevo Modelo de 
Desarrollo Integral y Sostenible de las Comarcas Mine
ras hasta la fecha? 

4.º ¿Cuál es la distribución real acumulada anual 
en el ayuntamiento de As Pontes de García Rodríguez 
de solicitudes de becas excluidas y/o no concedidas, 
con indicación expresa de la/s causa/s, resultante de la 
aplicación del Programa de Ayudas y Becas del Plan 
Nacional de Reserva Estratégica del Carbón 2006

2012 y Nuevo Modelo de Desarrollo Integral y Soste
nible de las Comarcas Mineras hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de agosto 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/089999 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa a la situación de los 
presos políticos mapuche en Chile. 

Asistimos en los últimos días con preocupación al 
deterioro de las condiciones de salud y a la injusta 
situación procesal en la que se encuentran 31 presos 
políticos mapuche, que el pasado 12 de julio iniciaron 
una huelga de hambre en cinco cárceles chilenas para 
llamar la atención sobre su situación. 

La mayoría de ellos están siendo juzgados en apli
cación de la ley antiterrorista promulgada bajo la dic
tadura militar de Augusto Pinochet. La aplicación de 
esta ley resulta totalmente desproporcionada, pues 
conlleva que se aplique la jurisdicción militar a civi
les, e incluso el enjuiciamiento de una misma causa 
por tribunales civiles y militares con penas acumula
tivas. 

Además la aplicación de esta ley permite dictar 
detenciones preventivas durante largos periodos de 
tiempo y contempla y estimula el cuestionado recurso a 
los testigos «sin rostro». Las legítimas dudas sobre la 
veracidad de las declaraciones de estos testigos se ven 
reforzadas por un sistema que permite que reciban 
dinero por parte de las fiscalías. 

Se da la circunstancia de que esta ley está siendo 
aplicada en los últimos años únicamente a militantes 
mapuche, lo que permite concluir que no tiene otra 
razón de ser que silenciar la protesta social mapuche a 
través de la intimidación policial y judicial de destaca
dos militantes en defensa de los derechos de esta etnia 
indígena. 

Numerosos organismos de defensa de los derechos 
humanos denuncian las violaciones de los derechos 
humanos que sufren, no sólo los militantes procesados, 
sino también sus familias y otros miembros de esta 
comunidad y alertan sobre las continuas violaciones 
del derecho a la legítima defensa de los militantes pro
cesados. 
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Por todo ello se formulan las siguientes preguntas: 

¿Es el Gobierno conocedor de la situación de los 31 
presos políticos mapuche en huelga de hambre en las 
cárceles de Chile? 

¿No considera el Gobierno que la situación descrita 
atenta contra los derechos humanos más elementales? 

¿No considera justificada la demanda de los presos 
políticos mapuche para que no se les aplique la ley anti
terrorista en sus juicios y que no sean juzgados por la 
justicia militar? 

¿ Va a interesarse el Gobierno por esta situación? 
¿ Va el Gobierno a hacer gestiones ante el Gobierno 

chileno para trasladarle su preocupación ante esta situa
ción? 

¿ Va el Gobierno a demandar el respeto a los dere
chos humanos, incluyendo los derechos políticos, de la 
población mapuche residente en el territorio del Estado 
chileno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de agosto 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/090000 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

Once españoles, miembros de la Asociación Canaria 
de Amigos del Pueblo Saharaui fueron detenidos el 28 
de agosto de 2010 durante el transcurso de una mani
festación a favor de la autodeterminación del Sáhara 
Occidental en El Aaiún. Los activistas detenidos han 
denunciado maltratos y golpes propinados por policías 
marroquíes en civil, especialmente cuando eran intro
ducidos en un camión policial y conducidos a comisa
ría. Dos de los activistas, Carmen Roger y Roberto 
Mesa, fueron heridos de consideración. 

La activista saharaui por los Derechos Humanos, 
Aminatou Haidar, ha declarado a este propósito que 
«Rabat siempre niega los hechos y va a desviar la reali
dad», añadiendo que en estos casos las fuerzas de segu
ridad «siempre van de paisano». 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Ha abierto el Gobierno una investigación sobre 
la agresión sufrida por los activistas españoles en El 
Aaiún? 

2) ¿Ha solicitado el Gobierno español o piensa 
solicitar al Gobierno de Marruecos y a la MINURSO 

un informe sobre los malos tratos recibidos por los acti
vistas españoles en El Aaiún? 

3) ¿Por qué razones ha reconocido el Gobierno 
implícitamente la soberanía de Marruecos como poten
cia administradora del territorio del Sáhara Occidental, 
al considerar que los activistas han participado en una 
manifestación ilegal y emitir un comunicado llamando 
al respeto de la legalidad marroquí en dicho territorio? 

4) ¿Considera el Gobierno que en el territorio del 
Sáhara Occidental debe aplicarse la legislación impues
ta por la Administración marroquí? ¿Reconoce el 
Gobierno la legalidad marroquí sobre el territorio? 

5) ¿Piensa el Gobierno reclamar la asunción por la 
MINURSO de la competencia de vigilancia del cum
plimiento de los Derechos Humanos en el territorio del 
Sáhara Occidental? 

6) ¿Qué iniciativas tiene previsto poner en marcha 
el Gobierno para cumplir con el mandato parlamentario 
de trabajar por el derecho internacional de autodetermi
nación del pueblo saharaui? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep
tiembre de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu
tado. 

184/090001 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Todos los grupos políticos, los expertos económicos 
y los agentes sociales coinciden en que la elevada moro
sidad y la falta de crédito son dos elementos causantes 
de la crisis y la destrucción del empleo. Ello motivó un 
conjunto de medidas como en el denominado «Pacto de 
Zurbano» o en la modificación de la ley de medidas 
contra la morosidad. 

Uno de los elementos que genera morosidad en el 
ámbito de la administración pública es el modelo de 
financiación insuficiente de los ayuntamientos, cuyos 
ingresos se basan en los impuestos relacionados con la 
actividad urbanística que han caído en picado con el 
estallido de la burbuja inmobiliaria. La delicada situa
ción financiera de los entes locales ha generado retra
sos importantes en el pago de sus facturas, pero la 
situación no está mejorando y tiene visos de empeorar. 
La vicepresidenta segunda del Gobierno ha afirmado 
en declaraciones recogidas por la prensa que la finan
ciación a los ayuntamientos en los PGE va a volver a 
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los niveles de 2006, a sabiendas de que esta cuantía es 
claramente insuficiente. 

Una de las herramientas aprobadas para facilitar la 
lucha contra la morosidad la encontramos en la disposi
ción adicional cuarta de Ley 15/2010, de 5 de julio, de 
modificación de la Ley 3/2004, de 29 de diciembre, por 
la que se establecen medidas de lucha contra la morosi
dad en las operaciones comerciales. Dicha disposición 
establece que «El Gobierno, en el plazo de 30 días, a 
través del Instituto de Crédito Oficial, instrumentará 
una línea de crédito directa, en condiciones preferentes, 
dirigida a las Entidades Locales para facilitar el pago 
de deudas firmes e impagadas a empresas y autónomos 
con anterioridad al 30 de abril de 2010 [...]». Es decir, 
que el pasado 6 de agosto debería haberse activado esta 
nueva linea de crédito del ICO, pero no se hizo. 

Tanto colectivos de empresarios como la Federación 
Española de Municipios y Provincias ya le han solicita

do al Gobierno que se ejecute con urgencia esta medida 
que debe ser crucial para reducir la morosidad y contri
buir a la salida de la crisis y al mantenimiento de pues
tos de empleo. 

¿Puede dar el Gobierno la fecha concreta en que se 
activará la nueva línea de crédito definida por la dispo
sición adicional cuarta de la Ley 15/2010? 

¿Qué ha motivado el retraso de la puesta en funcio
namiento de una medida que debe ser crucial para la 
salida de la crisis? 

¿Es consciente el ejecutivo de que una disminución 
de la financiación municipal conllevará un repunte de 
la morosidad de los Entes Locales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep
tiembre de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado. 

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 

Y SUS SOCIEDADES
 

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 

ESCRITA RTVE
 

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla
mento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep
tiembre de 2010.—P. D. El Secretario General del Con
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

179/000511 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Los principales sindicatos de RTVE han denunciado 
la supresión de los programas informativos de fin de 
semana en Radio Exterior de España. 

¿Garantiza el Presidente de la Corporación RTVE 
que la emisora de RNE Radio Exterior de España dis
pone de los recursos humanos suficientes para cumplir 
adecuadamente con su función de servicio público? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000512 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Los principales sindicatos de RTVE han denunciado 
la supresión de los programas informativos de fin de 
semana en Radio Exterior de España. 
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¿Cuál es la programación alternativa que se ha pre
visto y con qué objetivos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000513 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tesdel Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al Presidente de la Corporación de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Los principales sindicatos de RTVE han denunciado 
la supresión de los programas informativos de fin de 
semana en Radio Exterior de España. 

¿Confirma el Presidente de la Corporación RTVE 
dicha supresión? En caso afirmativo, ¿qué razones la 
justifican? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000514 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la facturación pagada por RNE a la 
productora «CIES IMATGES, S.L.» en la última tem
porada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000515 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la facturación pagada por RNE a la 
productora «CIES PRODUCCIONES, S.L.U.» en la 
última temporada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000516 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la facturación pagada por TVE a la 
productora «Recreativa Tostusmuertos, S.L.» en la últi
ma temporada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000517 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la facturación pagada por TVE a la 
productora «Luía By, S.L.» en la última temporada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 
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179/000518 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuándo ha finalizado la emisión del programa de 
TVE «Aquí hay trabajo» y cuál es el balance de audien
cia desde su estreno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000519 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cómo valora el Presidente de la Corporación RTVE 
el seguimiento del programa «Aquí hay trabajo» en una 
situación de crisis económica y altas tasas de paro como 
las que se viven en España? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000520 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la facturación pagada por TVE a la 
productora «T.VIS.T» en la última temporada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000521 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito relativa a la cobertura de la 
segunda edición del telediario de TVE correspondiente 
al domingo 25 de julio. 

La cobertura de la segunda edición del telediario 
de TVE correspondiente al domingo 25 de julio ha 
sorprendido una vez más por su omisión de noticias 
relevantes, informaciones que guardan relación con el 
respeto a la diversidad política existente en el Estado 
español. 

Nadie cuestiona, y mucho menos este diputado 
que es un representante gallego, la amplia cobertura 
que TVE realiza de las celebraciones del Año Santo 
Xacobeo en sus diversas vertientes. Aunque sorpren
de que un Estado aconfesional se emplee a fondo con 
multitud de reportajes sobre esta celebración religiosa 
y omita en cambio la información política de actualidad 
que se produce en tal fecha en Galicia. 

Como bien sabe el Gobierno, el 25 de julio en Gali
cia es un día también para las reivindicaciones políti
cas. Como es habitual, el PP celebra el Día del Apóstol, 
el PSOE el Día de Galicia y el BNG o Día da Patria 
Galega. Es, por tanto, un día de pronunciamientos polí
ticos y actos reivindicativos de importancia que debe
rían ser objeto de información. 

Como es tradicional, el BNG convoca una manifes
tación que desemboca en la conocida Praza da Quinta
na y, que, según el recuento de las autoridades, reunió 
este año a entre 15.000 y 20.000 personas. Se trata, por 
tanto, de hechos noticiables. 

Sin embargo, sorprende que la primera edición del 
telediario sí incluya el bloque de información política 
sobre Galicia con crónicas sobre el PP, el PSOE y 
el BNG, y, en cambio, la segunda edición del telediario 
omita dicha información. Máxime cuando vuelve a 
incluir una extensa información sobre el Xacobeo y sus 
celebraciones. No se entiende que a renglón seguido no 
se haya incluido la información política de Galicia en 
un día así. 

¿Por qué razón la segunda edición del telediario 
de TVE correspondiente al 25 de julio excluyó la infor
mación política sobre Galicia que si había incluido en 
el telediario de la primera edición? 

¿A qué se debe esta omisión cuando el telediario de 
la segunda edición volvió a incluir la información rela
tiva a Galicia por las celebraciones del Xacobeo? 

¿No considera RTVE que la información política 
del 25 de julio en Santiago de Compostela, un día tradi
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cional de reivindicaciones políticas, debería incluirse 
en las informaciones de los telediarios del día? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado. 

179/000522 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aproba
dos para 2010, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre
visiones de inversión de la de la Entidad: Corporación 
de Radio y Televisión Española, S.A., en la provincia 
de Teruel con un importe de 15 miles de euros para 2010. 

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Detalle de proyectos uniprovinciales: 

1041 Transporte de señal: 15. 

Total Entidad: 15. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha 
de 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci
das y desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos antes recogidos, se pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2010, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
de la Entidad: Corporación de Radio y Televisión Es
pañola, S.A.? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio 
de 2010.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 
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